Государственная универсальная научная

библиотека Красноярского края

ЛИТЕРАТУРА

О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ

Выпуск  172

Библиографический указатель

июль – сентябрь 2004 г.

Составитель Е. В. Зотина

Красноярск  2005

Предисловие

Научно-вспомогательный информационный указатель «Литература о Красноярском крае» издается сектором краеведения информационно-библиографического отдела, а затем отделом краеведческой информации Государственной универсальной научной библиотеки Красноярского края с 1960 года.
Указатель является надежным спутником всех, кто работает с литературой о крае. В него включаются записи на новые книги, статьи из сборников, журналов, центральных, краевых, районных, многотиражных газет.
Пособие универсально. Содержит литературу по природным ресурсам, экономике, истории, литературоведению, развитию культуры и искусства, здравоохранению, общественной жизни, религии в Красноярском крае.
С 2004 г. библиотека перешла на новую систему автоматизации библиотек ИРБИС. С этого же времени указатель стал выходить только в электронном виде. В основе библиографических записей лежит ГОСТ 7.1-2003 «Библиографическая запись. Библиографическое описание. Общие требования и правила составления». В указателе библиографические записи имеют тот же вид, что и в электронном каталоге, что обусловлено особенностями программы. Материал расположен по схеме основных разделов  «ББК» для краеведческих каталогов. На все документы даются краткие аннотации.
Вспомогательные именной и географический указатели помогут в быстром поиске необходимой литературы.
Любые замечания по содержанию и подготовке указателя с благодарностью будут приняты составителями.

Наш адрес:

660049, Красноярск, пр. К. Маркса 114,
отдел краеведческой информации 
Государственной универсальной	
научной библиотеки Красноярского края.  

Сайт библиотеки: http://www.kraslib.ru/
E-mail: kray@knb.kts.ru
Телефон: 23-69-50

СОДЕРЖАНИЕ

Общие работы о крае					6
Законодательные материалы края и о крае					6
Выдающиеся деятели края					6
Справочные издания о крае					6
Административно-территориальные деления					7
      Города края					7
            Дивногорск					7
            Енисейск					7
            Железногорск					7
            Зеленогорск					8
            Канск					8
            Красноярск					8
            Лесосибирск					9
            Минусинск					10
            Назарово					10
            Ужур					10
            Уяр					10 
            Шарыпово					10
      Районы края					11
            Балахтинский район					11
            Богучанский район					11
            Большемуртинский район					11
            Емельяновский район					11
            Енисейский район					11
            Казачинский район					12
            Каратузский район					12
            Кежемский район					13
            Курагинский район					13
            Манский район					13
            Минусинский район					14
            Назаровский район					14
            Нижнеингашский район					14
            Новоселовский район					14
            Партизанский район					15
            Рыбинский район					15
            Саянский район					16
            Северо-Енисейский район					16
            Тасеевский район					16
            Тюхтетский район					17
            Ужурский район					17
            Уярский район					17
            Шарыповский район					17
            Шушенский район					18
      Таймырский (Долгано-Ненецкий) автономный округ	`				18
      Эвенкийский автономный округ					18
Природа края в целом					18
Астрономическая служба на территории края. Тунгусский метеорит					19
Геофизическая, геологическая и географическая характеристика					19
Экологические условия края. Заповедники					22
Ископаемые растения и животные					22
Растительный мир края					22
Животный мир края					23
Техника в целом					24
      Энергетика					24
      Радиоэлектроника					24
      Горное дело					24
      Металлургия. Машиностроение. Приборостроение					24
      Химические производства					24
      Производсто легкой промышленности					24
      Строительство					25
      Транспорт					25
Сельское хозяйство края					25
      Специальное (частное) растениеводство					26
      Лесное хозяйство края					26
      Животноводство в крае					27
      Охотничье и рыбное хозяйство					27
Медицина и здравоохранение в крае					27
      Деятели здравоохранения и медицины					27
      Социальная гигиена и организация здравоохранения. Страховая медицина					27
      Общая патология. Вирусология. Фармакология					29
      Клиническая медицина					29
Общественные науки в целом					30
      Социологический анализ развития края					30
      Демография					30
      Вспомогательные исторические дисциплины					30
История края. Общие работы					3100	31
      Период феодализма до 1861 г.					31
      Период капитализма (1861–1917)					32
      История края после Октябрьской революции (с 1917 г.)					33
      История края в 1917-1941 гг.					33
      Великая Отечественная война					34
      История края в 1945-1985 гг.					34
      История края после 1985 г.					34
      Археология					35
      Этнография					35
Экономика края 					36
        История хозяйства края					37
       Экономическая география					37
       Экономические проблемы Севера					37
       Статистические материалы					38
       Планирование хозяйства. Прогнозирование					38
       Обеспечение нетрудоспособных. Благотворительность					39
       Труд					39
       Финансы					40
       Благосостояние населения					42
       Экономика промышленности					42
       Экономика комбинатов  и отдельных производственных объединений					43
       Горная промышленность					45
       Металлургическая промышленность					45
       Топливная промышленность					46
       Производство электрической и тепловой энергии					47
       Машиностроительная и металлообрабатывающая промышленность					47
       Производство слюдяных изделий					50
       Химическая промышленность					51
       Лесная промышленность					51
       Промышленность строительных материалов					52
       Текстильная промышленность					53
       Пищевая промышленность					53
       Производство предметов культурно-бытового назначения					55
       Другие отрасли промышленности					55
       Экономика строительства					55
       Экономика сельского хозяйства					57
       Экономика лесного хозяйства. Экономика лесоэксплуатации					58
       Экономика транспорта					58
       Экономика связи					61
       Заготовки продукции сельского хозяйства и сырья					62
       Экономика торговли					62
       Экономика жилищно-коммунального хозяйства и бытового обслуживания					63
       Экономические связи края					64
Общественно-политическая жизнь края					64
       Национальные отношения					65
       Общественно-политические организации 					65
Государственная власть и управление в крае					65
Государственная власть  в крае после 1917 г.					66
       Выборы в крае					66
       Законодательное Собрание Красноярского края					67
       Государственное управление краем					67
       Органы государственного управления					67
       Краевые органы управления					68
       Окружные органы управления					68
       Городские органы управления					68
       Сельские органы управления					69
       Организация управления отдельными сферами общественной жизни					69
Отрасли права					69
       Уголовное право. Криминология. Исправительно-трудовое право					69
       Система судебных органов. Адвокатура. Прокуратура. Арбитраж. Суд					70
Военное дело. Гражданская оборона					70
Культурная жизнь края					70
Научная жизнь края					71
Народное образование в крае					72
      Дошкольное воспитание и образование					73
      Общеобразовательная школа					73
      Специальные школы					76
      Общее образование взрослых. Самообразование					76
      Профессионально-техническое образование					76
      Среднее специальное образование					77
      Высшее образование					77
      Семейное воспитание и обучение					79
Физическая культура и спорт в крае					80
Средства массовой информации					83
Культурно-просветительная работа. Самодеятельное творчество					85
Библиотечное дело в крае					85
Охрана памятников истории и культуры в крае. Музейное дело. Архивное дело					86
Языки народов края							88
Фольклор края. Край в произведениях фольклора					89
Литературная жизнь края					90
Художественная литература (произведения) местных писателей					96
Искусство края. Край в произведениях искусства					101
      Изобразительное искусство					102
      Архитектура и градостроительство					106
      Зрелищные искусства					107
      Музыкальная жизнь					107
      Театральная жизнь					110
      Эстрада					114
      Киноискусство					114
Край в произведениях искусства					115
Религия в крае					115
Библиографические пособия о крае					117
Авторский указатель					119
Указатель географических названий					129

Общие работы о крае

	1. Гришин, Сергей. 
	С чего начинается родина?: [о подготовительных мероприятиях к празднованию 70-летия Красноярского края]/ Сергей Гришин //Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. — г. Дивногорск, 2004. — 11 августа, N67. —  С. 4.

	2. Звезда и сердце для юбиляра: [Красноярский край готовится к празднованию своего 70-летия] //Красноярские ярмарки: Информационно - аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N5. —  С. 2—3.

	3. Профессионалы и юбиляры Красноярья, 2004 : праздничный календарь. — Красноярск: Боргес, [2004]. — 6 л: ил, фото. — 15.00 р.

	4. Хроника развития Красноярского края, 1964-1973 //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N5. —  С. 10—11: фото.цв.

Законодательные материалы края и о крае

	5. Законы, по которым мы живем: аннотированный перечень законов Красноярского края/ Зак. собрание Краснояр. края. — Красноярск: Законодательное Собрание Красноярского края, 2004. — 100 с. — 7.00,  р.

Выдающиеся деятели края

	   См. также:     920 

	6. Богатый "урожай" грамот //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  20 июля, N105
К 70-летию Красноярского края Почетными грамотами Законодательного Собрания края награжден ряд выдающихся людей.

	7. Доброродная, Любовь Евгеньевна. 
	Оказывается, уникальность - не повод для счастья/ Любовь Доброродная; фото Александра Кузнецова //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  11 июня, N23. —  С. 3.
Информация о способностях жителя Красноярска внесена в "Книгу рекордов планеты" и направлена в "Книгу рекордов Гиннеса". 32-летний Ясин Гудрат оглы Ахмедов с детства быстро читает буквы в написанных и произнесенных словах, а так же уникальность состоит в том, что он может подсчитать буквы в словах 70 % всех языков мира и тут же отметить, сколько в тексте гласных и согласных букв.

	8. Звезды Красного Яра: [очерки и статьи о людях Красноярского края]/ [редкол. :  А. П. Статейнов и др.]. — Красноярск: Буква, 2003 —     
	[Т. 2]. — 2004. — 189, [2] с.: цв.ил. — ISBN 5—7889—0061—1: 20.00, 20.00,  р.  3000 экз.

Справочные издания о крае

	9. Деловой справочник 2003-2004: Все о рынке Красноярья - от А до Я. — Красноярск: Деловой справочник, [2004] —     
	Т. 1: А-М. — [2004]. — С. 1—300. — 18.00 р.

	10. Деловой справочник 2003-2004: Все о рынке Красноярья - от А до Я. — Красноярск: Деловой справочник, [2004] —     
	Т. 2: Н-Я. — [2004]. — С. 305—624. — 18.00 р.

Административно-территориальное деления края

	11. Тимошенко А. И. 
	Проекты экономического и административно-территориального деления сибирского региона в 1920-е гг./ А. И. Тимошенко //Гуманитарные науки в Сибири. — Новосибирск, 2004. — N2. —  С. 26—29.

	12. Щербицкий, Евгений Павлович. 
	История административного переустройства Енисейской губернии Красноярского края: посвящается 180-летию образования Енисейской губернии/ Евгений Павлович Щербицкий //Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета/ Краснояр. гос. пед. ин-т. — Красноярск, 2002. — Вып. 3, т. 2. —  С. 156—162.— Библиография: с. 162.

Города края

Дивногорск

	   См. также:     919 

	13. Иванова, Анна. 
	Боль и слезы Слизнево: [о поселке (Дивногорск (Красноярский край))]/ Анна Иванова //Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. — г. Дивногорск, 2004. — 21 августа , N70. —  С. 5: фото.

	14. Новак, Александр Владимирович. 
	Дивногорск продолжает удивлять: [глава Дивногорска Александр Владимирович Новак о развитии города]/ беседу вела Татьяна Чабан //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июль, N6. —  С. 80—81.

	15. Ратников, Степан. 
	Дивногорские "Черемушки": [поселок Молодежный, являющийся микрорайоном г. Дивногорска (Красноярский край)]/ Степан Ратников //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 16 сентября , N139.

Енисейск

	16. Бобков, Александр Иванович. 
	Сегодняшний день Енисейска: [беседа с главой города Красноярского края Александром Ивановичем Бобковым]/ беседовала М. Журавлева //Енисейская правда: общественно-политическая газета. — г. Енисейск, 2004. —  16 июля, N110/112. —  С. 2.

	17. Енисейск: [карта города и района]/ Федер. служба геодезии и картогр. России. — 1: 25000. — Красноярск: Ориент, 2004. — 1 л.. — (Карты городов Сибири). — 10.00 р.

	18. Зверева, Анна. 
	Название улицы: экскурс в историю: [об улице Ленина в г. Енисейске (Красноярский край)]/ Анна Зверева //Енисейская правда: общественно-политическая газета. — г. Енисейск, 2004. —  16 июля, N110/112. —  С. 9.

Железногорск

	   См. также:     367,  368 

	19. [Железногорск (Красноярский край)] //Лица Сибири. — Красноярск, 2004. —  Май, N8.
Свод статей, посвященных городу Железногорску. Интервью с мэром. Статьи о спорте, промышленных предприятиях, образовании, инвестициях, строительстве.

	20. Демшина, Наталья. 
	Город успешных людей: [Железногорск (Красноярский край)]/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N7. —  С. 11—12.
Есть герб и флаг города.

	21. Коршунова, Светлана. 
	По праву выбора/ Светлана Коршунова; фото из архива МВЦ и Александра Власова //Город и горожане. — г. Железногорск, 2004. — 26 августа , N67. —  С. 6.
20 августа 1954 г. стал днем формирования в г. Железногорске (Красноярский край) института городской власти.

	22. Красноярск-26 (Железногорск, 1954-1994): план города : [карта-схема]. — Красноярск—26: Маяк, [1994]. — 1 л.. — 10.00 р.

	23. Репникова, Надежда. 
	В списках не значится: [история г. Железногорска (Красноярский край)]/ Надежда Репникова //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N7. —  С. 13—14.

	24. Сколько лет "секретной" территории? //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 22 января , N9. —  С. 2.
Поселок Подгорный образован 40 лет назад (1964 г.), административно подчинен Железногорску (Красноярску - 26).

Зеленогорск

	25. Пасечник, Елена. 
	Перспективная кампания: [о программе развития г. Зеленогорска (Красноярский край) до 2015 года]/ Елена Пасечник //Импульс. — Зеленогорск, 2004. — 26 февраля , N8. —  С. 1—2.

Канск

	   См. также:     281,  393 

	26. Зберовский, Александр. 
	Лица и улицы родного города: в свет вышла книга "Лица и улицы. Город Канск"/ Александр Зберовский //Канские ведомости. — Канск, 2004. — 8 сентября , N36. —  С. 16.

	27. Канск: [карта города и района]/ Федер. служба геодезии и картогр. России. — 1: 26000. — Красноярск: Ориент, 2004. — 1 л.. — (Карты городов Сибири). — 10.00 р.

Красноярск

	   См. также:     345 

	28. Ануфриев, Анатолий Михайлович (1937— ). 
	Затон нашей памяти: [воспоминания о прошлом Кировского района (Красноярск)]/ Анатолий Ануфриев //Речник Енисея. — Красноярск, 2004. — 10 — 16 сентября , N36. —  С. 4: фото.

	29. Засыпкин, Вячеслав. 
	Берег левый — берег правый: "Физиология" одной седьмой части города: [промышленная разделенность города Красноярска по берегу реки Енисей]/ Вячеслав Засыпкин, Евгений Кузнецов; фото Олега Кузьмина, Сергея Петухова //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  4 июня, N62.

	30. Засыпкин, Вячеслав. 
	Город в городе / Вячеслав Засыпкин //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 10 сентября , N103.
Кировскому району г. Красноярска исполняется 70 лет в 2004 г. - это один из индустриальных районов города.

	31. Засыпкин, Вячеслав. 
	Спутник по имени "Солнечный": [Микрорайон города Красноярска]/ Вячеслав Засыпкин //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  10 июня, N64. —  С. 4.

	32. Зорин, Кирилл. 
	Северный: визитная карточка микрорайона: [новостройки района Красноярска]/ Кирилл Зорин //Новостройки Красноярска. — Красноярск, 2004. — 16 августа , N3. —  С. 12.

	33. Коновальцев, Александр Николаевич (1946— ). 
	Самый большой, богатый и спортивный: [беседа с главой Советского района г. Красноярска Александром Николаевичем Коновальцевым к 35-летию района]/ [записала] Лариса Шевчук //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  10 июня, N64. —  С. 4—5.

	34. Красноярск: Культура, отдых, развлечения : туристская карта-схема. — 1: 42000. — Красноярск: Ориент, 2003. — 1 л.. — 10.00 р.

	35. Красноярск: атлас-путеводитель для автомобилистов. — Красноярск: Знаки времени. Континуум, 2004. — 89 с.: карты, цв.ил. — (Ваш гид; № 8 (10) 2004). — 6.00 р.  15000 экз.

	36. Лапин, Дмитрий. 
	Места не столь отдаленные: [переезд жителей деревни Коркино в Красноярск]/ Дмитрий Лапин; фото Галины Михалишиной //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 27 августа , N34. —  С. 12—13.

	37. Миханев, Артур Петрович. 
	Красноярск : интересная история!: очерки обыденной жизни/ А. П. Миханев. — Красноярск: Сибирь-Медиа, 2003. — 63, [1] с. — 5.00 р.  5000 экз.

	38. Пимашков, Петр Иванович (1948— ). 
	"Мы живем не лозунгами, а работой": [беседа с мэром Красноярска Петром Ивановичем Пимашковым]/ [беседу вел] Александр Чернявский //Красноярск - территория развития: специальный выпуск издательской серии "Ваш Гид". — Красноярск, 2004. —  12 августа, N11

	39. Плотникова, Татьяна. 
	Сестре Смоктуновского нечем топить печь/ Татьяна Плотникова //Жизнь. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 28 января , N4. —  С. 16—17.
Галина Михайловна живет в нескольких километрах от Красноярска. Судьба семьи. Иннокентий Михайлович Смоктуновский родился, учился и жил в Красноярске.

	40. Попов, Коминт Флегонтович (1926— ). 
	Общественное собрание: [о памятнике архитектуры в Красноярске]/ Коминт Попов //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 13 августа, N32. —  С. 18.

	41. Чепик, Владимир Иванович. 
	Новь города на Енисее: [интервью с первым заместителем главы города Красноярска Владимиром Ивановичем Чепиком]/ беседовали Модест Малахиев, Владимир Прокушев //Сибирская марка: межрегиональная общественно-политическая газета. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 4—5: ил

Лесосибирск

	42. Журавлева М. 
	Стрелка: в центре внимания - перемены/ М. Журавлева //Енисейская правда: общественно-политическая газета. — г. Енисейск, 2004. — 20 августа , N103/132. —  С. 10.
Поселок Стрелка является частью г. Лесосибирска Красноярского края. Жители этого населенного пункта обеспокоены своей судьбой в связи с возможным переходом Стрелки в муниципальное образование Енисейский район.

	43. Иванов, Борис. 
	Лесосибирск: лесная столица края не должна прозябать: раздумья о городе, который родился и вырос на... дереве / Борис Иванов //Красноярские ярмарки: Информационно — аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N6. —  С. 10—15.

	44. Лесосибирск: [карта города]/ Федер. служба геодезии и картогр. России. — 1: 24000. — Красноярск: Ориент, 2004. — 1 л.. — (Карты городов Сибири). — 10.00 р.

	45. Миллер, Марина. 
	Стрелка: катастрофа выбора: [об административно-территориальной принадлежности поселка]/ Марина Миллер //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — N57

Минусинск

	   См. также:     211,  918 

	46. Минусинск: [карта города]/ Федер. служба геодезии и картогр.России. — 1: 25000. — Красноярск: Ориент, 2004. — 1 л.. — (Карты городов Сибири). — 10.00 р.

	47. Только факт: [перечень дат по истории города Минусинска (Красноярский край)] //Власть труда: общественно-политическая газета. — г. Минусинск, 2004. —  25 июня, N149/152. —  С. 2.

Назарово

	48. Назарово: [карта города и района]/ Федер. служба геодезии и картогр.  России. — 1: 35000. — Красноярск: Ориент, 2003. — 1 л.. — (Карты городов Сибири). — 10.00 р.

	49. Шандуров, Владимир. 
	Назарово - движение вперед/ Владимир Шандуров; интервьюер Ян Стоцкий //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Август , N14. —  С. 5.

Ужур

	50. Кто есть кто в г. Ужуре/ Адм. Ужур.го р—на, Упр. культ. и кино адм. р—на, ЦРБ; [авт. проекта Л.С. Ланина]. — Ужур: [б. и.], 2003 —     
	Вып. 1/ [сост. Т. А. Камбалова; отв. за вып. Н. И. Выходец]. — 2003. — 96 с. — 7.00,  р.

	51. Ужур, наш город молодой, 50 лет: [буклет]/ [сост. Э. С. Ланг и др.; фотоил. Т. Кулешовой, Т. Марченко; отв. за вып. Т. Мацигина]. — [Красноярск: Сиенит—Краз, 2003]. — 15 с.: фото.цв. — 5.00,  р.

Уяр

	52. Мосунов, Григорий. 
	Станет ли Уяр на четверть века старше?: [из истории города Уяра (Красноярский край)]/ Григорий Мосунов //Вперед: общественно-политическая газета Уярского района. — г. Уяр, 2004. — 10 сентября , N67/68. —  С. 9.

	53. Рукосуева Н. 
	В том далеком сорок четвертом.../ Н. Рукосуева //Вперед: общественно—политическая газета Уярского района. — г. Уяр, 2004. —  23 июля, N53/54. —  С. 3.
14 марта 1944 г. указом Верховного Совета РСФСР поселку Уяр был присвоен статус города районного значения.

Шарыпово

	54. Окрестности Шарыпово: [карты]/ Федер. служба геодезии и картогр. России. — 1: 400000. — Красноярск: Ориент, 2003. — 1 л.. — (Сибирский путеводитель). — 5.00 р.

	55. Хохлов, Вадим. 
	Шарыпово. Перспективы развития/ Вадим Хохлов; интервьюер Марк Захаров //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Август , N14. —  С. 4.

Районы края

Балахтинский район

	56. [Балахтинский район] //Сельская новь: общественно-политическая газета Балахтинского района. — п. Балахта, 2004. —  25 июня, N26
Газета посвящена 80-летию Балахтинского района (Красноярский край).

	57. Добрянский Е. 
	Балахта - волостной центр: [с 1775 года (Красноярский край)]/ Е. Добрянский //Сельская новь: общественно-политическая газета Балахтинского района. — п. Балахта, 2004. — 6 февраля , N6. —  С. 6.

	58. Устав Красненского сельсовета Балахтинского района: [Красноярский край] //Сельская новь: общественно-политическая газета Балахтинского района. — п. Балахта, 2004. — 9 января , N2. —  С. 12—13.

Богучанский район

	59. Елкасова Л. 
	Расцветай, Таежный!: [к 40-летию поселка Богучанского района Красноярского края]/ Л. Елкасова; фото В. Метляевой //Ангарская правда: общественно-политическая газета Богучанского района. — с. Богучаны, 2004. —  24 июля, N89/90. —  С. 6.

Большемуртинский район

	60. Тимошков, Александр Михайлович. 
	Сообща преодолеем все трудности: [интервью с главой Большемуртинского района Александром Михайловичем Тимошковым]/ беседовал Анатолий Зайцев //Новое время: Общественно-политическая газета Большемуртинского района. — Большая Мурта, 2004. —  26 июня, N84/85. —  С. 1, 2: фото

Емельяновский район

	61. Воронежская, Ольга. 
	Малое переселение деревенского народа: "неперспективные" села исчезают с карты региона: [о деревне Михайловка Емельяновского района Красноярского края]/ Ольга Воронежская //Российская газета. Комплект — 6/. — М., 2004. — 14 сентября , N200. —  С. 6.

	62. Масловская Т. М. 
	В Песчанке открывают музей/ Т. М. Масловская //Красноярская газета. — Красноярск, 2004. — 17 сентября , N61
В деревне Песчанка Емельяновского района Красноярского края открывается музей истории деревни. В нем будет представлена вся история деревни.

	63. Ножкина, Ольга. 
	Главная тема года: [180 лет поселку Памяти 13 Борцов (Емельяновский район (Красноярский край))]/ Ольга Ножкина //Емельяновские веси: общественно-политическая газета Емельяновского района. — п. Емельяново, 2004. — 12—18 июля , N113/116. —  С. 12.

Енисейский район

	64. [Енисейский район] //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N7. —  С. 82—90: ил
Подборка статей, посвященных Енисейскому району (Красноярский край).

	65. Айвазов, Геннадий Евгеньевич. 
	Все начиналось с землянки: [к 370-летию деревни Усть-Тунгуска Енисейского района (Красноярский край)]/ Геннадий Айвазов //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  20 июля, N105.

	66. Алексеенко, Ксения. 
	Есть ли у села шапка?: Из истории возникновения топонима "Шапкино" [Шапкино, поселок (Енисейский район, Красноярский край)]/ Ксения Алексеенко, Г. Шмидт //Енисейская правда: общественно-политическая газета. — г. Енисейск, 2004. — 31 августа , N137. —  С. 2.

	67. Варда А. 
	История развития поселка Енисейск-15/ А. Варда, Л. Генералова //Вовремя. — г. Лесосибирск, 2004. — 5 марта , N9. —  С. 18.
В 1979 г. недалеко от с. Шапкино стали строить спутниковый центр дальней связи РЛС. Это положило начало строительства поселка Енисейск. Станцию в 1991г. демонтировали (Красноярский край).

	68. Енисейский район, 1924-2004: 80 лет/ Енисейск. район. б-ка; [сост. Т. М. Михалькова]. — Енисейск: [б. и.], 2003. — 36 с. — Библиография в тексте. — 2.00, 2.00,  р.  40 экз.

	69. Епифанов, Иван. 
	Село мое родное: [из истории села Каргино (Енисейский район, Красноярский край)]/ Иван Епифанов, Г. Шмидт //Енисейская правда: общественно-политическая газета. — г. Енисейск, 2004. — 10 сентября , N142/144. —  С. 9.

	70. Еремеева, Людмила. 
	Первопроходцы/ Людмила Еремеева //Речник Енисея. — Красноярск, 2004. — 13—19 августа , N32. —  С. 5. — Оконч. см. в № 33
Сокращенный вариант главы из историко-публицистической повести "Подтесово: история и современность". Книга посвящена поселку речников Подтесово (Енисейский  район Красноярского края), а также близлежащим к нему деревням. В № 33 рассказывается о стрелецком голове Енисейска (1659-1670 гг.) Карпе Самойлове и его потомках, которые владели обширными землями близ Подтесово.

	71. Леушин, Максим. 
	История поселка, которого нет на карте: [поселок городского типа Енисейск-15, Енисейский район Красноярского края]/ Максим Леушин, Г. Шмидт //Енисейская правда: общественно-политическая газета. — г. Енисейск, 2004. — 17 августа , N129

	72. Памятные даты/ Енисейск. район. б-ка; [сост. Т. М. Михалькова]. — Енисейск: [б. и.], 2003. — [26] с. — Библиография: с. 26 (7 названий). — 5.00 р.  50 экз.

Казачинский район

	   См. также:     729 

	73. Демшина, Наталья. 
	Казачинский район не ждет дотаций: [об экономическом развитии района]/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N6. —  С. 16—17.

	74. Казачинское, 2003: [проспект : О восстановлении жилья для пострадавших от пожара казачинцев]. — Красноярск: Вип—Стайл, 2003. — [16] с. — 10.00,  р.

Каратузский район

	75. Бабкина Н. 
	Хранитель национальной культуры: [о латышах из деревни Нижняя Буланка (Каратузский район, Красноярский край)]/ Н. Бабкина; фото А. Денисова //Знамя труда: общественно-политическая газета Каратузского района. — с. Каратуз, 2004. —  4 июня, N65/66. —  С. 8.

	76. Байзель В. 
	Каратузский район. Памятники истории/ В. Байзель //Знамя труда: общественно—политическая газета Каратузского района. — с. Каратуз, 2004. — 30 июля , N89/90 (Окончание в № 98—101)
В статье описываются такие памятники истории, как: Петро-Павловский приход, Каратузский краеведческий музей, обелиск, памятник воинам, погибшим в Великой отечественной войне, здание бывшего высшего начального училища.

	77. Так начинался район/ подготовила М. Константинова //Знамя труда: общественно-политическая газета Каратузского района. — с. Каратуз, 2004. — 20 августа , N98/101. —  С. 5—7: ил
Информация о том, как выглядела территория Каратузского района (Красноярский край) в 1924 году. Приведена карта района. Год ее создания не раньше 1924 и не позднее 1935 года. На карте показано расположение уже исчезнувших населенных пунктов. 

	78. Шмидт Е. 
	Беловка: [о деревне Каратузского района Красноярского края]/ Е. Шмидт //Знамя труда: общественно-политическая газета Каратузского района. — с. Каратуз, 2004. —  25 июня, N74/75. —  С. 4—5: фото

	79. Юрина А. 
	Живи, Алексеевка: [о деревне Каратузского района Красноярского края]/ А. Юрина //Знамя труда: общественно-политическая газета Каратузского района. — с. Каратуз, 2004. —  22 июня, N73. —  С. 4.

Кежемский район

	80. Баранова, Марина. 
	Проспихинцы выметали сор из избы: [социальное самочувствие села Проспихино в Кежемском районе (Красноярский край)]/ Марина Баранова //Советское Приангарье: общественно-политическая газета Кежемского района. — Кодинск, 2004. — 14 марта , N41/44

	81. 75 лет Кежемскому району: [буклет]/ [сост. В. Г. Бондарь; фото Е. А. Первухиной, И. М. Ридкого]. — [Кодинск: БизнесПрессИформ, 2003]. — 1 л., слож. втрое: фото.цв. — 3.00 р.

Курагинский район

	82. Детлово: [поселок Курагинского района (Красноярский край)]/ [подготовили] Сергей Петухов, Артем Ткачев //Тубинские вести: Kурагинская общественно-политическая газета. — пгт. Курагино, 2004. — 29 июля , N121/124. —  С. 3.

	83. Кочергино/ подготовил Сергей Гаврилов //Тубинские вести: Kурагинская общественно-политическая газета. — пгт. Курагино, 2004. — 19 августа , N133/136. —  С. 3: ил

	84. Марченко, Леонид Арефьевич (1948— ). 
	Район, в котором хочется жить: [беседа с главой Курагинского района (Красноярский край) Леонидом Арефьевичем Марченко]/ беседу вел Сергей Павленко //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июль, N6. —  С. 14—15.

	85. Павленко, Сергей Иванович. 
	Поселок у дороги мужества: [о п. Кошурниково (Курагинский район (Красноярский край)]/ Сергей Павленко  //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N6. —  С. 18.

Манский район

	86. Смолев В. 
	Река Мана и возникновение поселка Нарва: [Манский район, Красноярский край]/ В. Смолев //Манская жизнь: общественно-политическая газета Манского района. — с.Шалинское, 2004. — 14 февраля , N7. —  С. 4—5.

	87. Устав Камарчагского сельсовета Манского района Красноярского края //Манская жизнь: общественно-политическая газета Манского района. — с.Шалинское, 2004. — 24 января , N4. —  С. 5, 7, 8.

Минусинский район

	88. [Минусинский район] //Власть труда: общественно-политическая газета. — г. Минусинск, 2004. —  17 июня, N142
Выпуск газеты посвящен 80-летию Минусинского района (Красноярского края). Есть список памятных дат по истории района.

	89. Алексеевич, Татьяна Григорьевна. 
	У быстрой реки: [о деревне староверов Быстрой из Минусинского района Красноярского края]/ Татьяна Алексеевич; фото Валерия Заболотского //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 3 сентября , N35. —  С. 5.

	90. Дубровская С. 
	Три века на карте Сибири: 315 лет отметит 21 августа село Лугавское [Минусинский район Красноярского края]/ С. Дубровская //Власть труда: общественно-политическая газета. — г. Минусинск, 2004. — 20 августа , N197/200. —  С. 13.

	91. Житница Енисейской губернии: [об истории Минусинского района Красноярского края]/ Минусинская районная администрация. Пресс-служба, Минусинская районная администрация. Управление культуры //Власть труда: общественно-политическая газета. — г. Минусинск, 2004. —  10 июня, N137. —  С. 3.

Назаровский район

	92. Куроченко, Василий Егорович. 
	В одиночку богатый урожай не вырастить: [опытом работы делится глава администрации Назаровского района Красноярского края В. Е. Куроченко]/ записал Анатолий Статейнов //Парламентская газета. — Красноярск, 2004. —  23 июля, N134. —  С. 7: фото

	93. Куроченко, Василий Егорович. 
	Когда дела идут на лад: [интервью с главой Назаровского района (Красноярский край) Василием Егоровичем Куроченко]/ записал Юрий Угольков //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  22 апреля, N60. —  С. 2: фото

Нижнеингашский район

	94. Устав муниципального образования Канифольненского сельсовета Нижнеингашского района Красноярского края //Победа: общественно-политическая газета Нижнеингашского района. — п. Нижний Ингаш, 2004. —  28 июня — 4 июля, N101/104. —  С. 5—6.

	95. Устав Тиличетского сельсовета Нижнеингашского района: [Красноярский край] //Победа: общественно-политическая газета Нижнеингашского района. — п. Нижний Ингаш, 2004. — 15—21 марта , N41/44. —  С. 9—10.

Новоселовский район

	   См. также:     290 

	96. Беляева, Наталья. 
	Новоселовская земля 1924-2004: [Новоселовскому району Красноярского края - 80 лет]/ Наталья Беляева, Ольга Паранина //Грани: еженедельная газета Новоселовского района. — с. Новоселово, 2004. —  25 июня, N26. —  С. 6—7: ил

	97. Лалетин, Иван Тихонович (1926— ). 
	Моя таежная Атлантида: [о деревне Медведево Новоселовского района]/ Иван Лалетин //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 26 августа , N127

	98. Устав Комского сельсовета Новоселовского района: [Красноярский край] //Грани: еженедельная газета Новоселовского района. — с. Новоселово, 2004. — 5 марта , N10. —  С. 6—7.

	99. Устав Новоселовского района Красноярского края //Грани: еженедельная газета Новоселовского района. — с. Новоселово, 2004. — 23 июля, N30

Партизанский район

	   См. также:     292,  709 

	100. Александров П. 
	80 лет Партизанскому району [Красноярского края]/ П. Александров //Вместе с вами: общественно-политическая газета Партизанского района. — с. Партизанское, 2004. — 20 августа , N101/103. —  С. 1—2.

	101. Рак, Любовь. 
	В таежном краю живет неугомонный народ: [о поселке Кой Партизанского района]/ Л. Рак //Красноярская неделя. — Красноярск, 2004. — 15 июля, N28. —  С. 3.

	102. Шильцова Е. 
	Не исчезай, мой село...: [Богуславка Партизанского района (Красноярский край)]/ Е. Шильцова //Вместе с вами: общественно-политическая газета Партизанского района. — с. Партизанское, 2004. —  23 июля, N89/91. —  С. 4.

	103. Юбилей Иннокентьевки: [к 140-летию села Партизанского района Красноярского края] //Вместе с вами: общественно-политическая газета Партизанского района. — с. Партизанское, 2004. —  9 июля, N83/85. —  С. 1, 9.

	104. Якушенко, Владимир Васильевич. 
	А места у нас красивые, богатые...: [о деревне Новоселово Партизанского района (Красноярский край)]/ Владимир Васильевич Якушенко //Вместе с вами: общественно-политическая газета Партизанского района. — с. Партизанское, 2004. —  16 июля, N86/88. —  С. 2.

Рыбинский район

	105. 80 лет Рыбинскому району : [Красноярский край] //Голос времени: общественно-политическая газета Рыбинского района. — г. Заозерный, 2004. —  2 июля, N27. —  С. 3.

	106. Анохин А. 
	Найди свои корни: [об истории деревни Новые Прилуки Рыбинского района Красноярского края]/ А. Анохин //Голос времени: общественно—политическая газета Рыбинского района. — г. Заозерный, 2004. —  2 июля, N27. —  С. 6.

	107. Попков Ф. 
	В каждом имени - биография века: [история села Успенка Рыбинского района Красноярского края]/ Ф. Попков //Голос времени: общественно-политическая газета Рыбинского района. — г. Заозерный, 2004. — 20 августа , N34. —  С. 13.

	108. Чуприков Г. 
	Рыбинский район. Село Рыбинское: [Красноярский край]/ Г. Чуприков //Голос времени: общественно-политическая газета Рыбинского района. — г. Заозерный, 2004. —  25 июня, N26. —  С. 3.

Саянский район

	109. Алексеев В. 
	Она жива и еще долго жить будет: [к 100-летию деревни Калиновка Саянского района (Красноярский край)]/ В. Алексеев //Присаянье: общественно-политическая газета  Саянского района. — с.Агинское, 2004. —  17—23 июля, N88/90. —  С. 10.

	110. Воробьев, Валерий. 
	Сквозь вихри и тернии: [из истории Саянского района (Красноярский край)]/ Валерий Воробьев //Присаянье: общественно-политическая газета  Саянского района. — с.Агинское, 2004. — 21—27 августа , N103/105. —  С. 11.

	111. Воробьев, Сергей Юрьевич. 
	Власть не ради власти: ["прямая линия" с главой Саянского района (Красноярский край) Сергеем Юрьевичем Воробьевым]/ Сергей Юрьевич Воробьев //Присаянье: общественно-политическая газета  Саянского района. — с.Агинское, 2004. — 28 августа — 2 сентября , N106/108. —  С. 2—3: фото

Северо-Енисейский район

	112. Алтуфьева, Маргарита. 
	Страна нетронутых снегов: [о Северо-Енисейском районе Красноярского края]/ Маргарита Алтуфьева //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  25 марта, N5.

	113. Гайнутдинов, Ишмурат Минзаляевич (1944— ). 
	"Приговор" районам: [беседа с главой Северо-Енисейского района Красноярского края Ишмуратом Минзаляевичем Гайнутдиновым о новом Законе об общих принципах местного самоуправления]/ записал Андрей Сидельников //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. —  Июль, N12. —  С. 4.

	114. Ишмурат Гайнутдинов/ фото Александра Паниотова //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  27 мая, N9. —  С. I.
Глава Северо-Енисейского района (Красноярский край) Гайнутдинов И.М. был призван победителем Всероссийского конкурса "Лучший муниципальный служащий". 

	115. Миронов, Геннадий. 
	Сибирский самородок: [о главе Северо-Енисейского района Красноярского края И. М. Гайнутдинове]/ Геннадий Миронов //Сибирская марка: межрегиональная общественно-политическая газета. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 10—11: ил

	116. Прощай, Пит-Городок: [о прекращении существования поселка (Северо-Енисейский район, Красноярский край)] //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 2 сентября , N131. —  С. 1.

Тасеевский район

	117. Кошелева Т. 
	Деревня с хорошим названием: [из истории села Веселое (Тасеевский район, Красноярский край)]/ Т. Кошелева //Сельский труженик: общественно-политическая газета Тасеевского района. — с. Тасеево, 2004. —  4 июня, N67/69. —  С. 4: фото

	118. Туровец Е. 
	Всем селом - от мала до велика/ Е. Туровец; фото Н. Н. Ольхиной //Сельский труженик: общественно-политическая газета Тасеевского района. — с. Тасеево, 2004. — 16 июля , N85/87. —  С. 6—7.
3 июля 2004 г. село Фаначет Тасеевского района Красноярского края отметило День села. 

Тюхтетский район

	119. Ложкина, Валентина. 
	Этапы большого пути: [из истории Тюхтетского района Красноярского края]/ Валентина Ложкина //Голос Тюхтета. — Тюхтет, 2004. —  30 июня, N52. —  С. 2: ил

	120. Михайлов Г. К. 
	Как это было: [история Тюхтетского района Красноярского края]/ Г. К. Михайлов //Экран-информ: общественно-политический еженедельник Западной группы регионов. — Назарово, 2004. — 1 сентября , N37. —  С. 10.

Уярский район

	121. Мосунов, Георгий. 
	Время славных созиданий: к 80-летию Уярского района (Красноярский край)/ Георгий Мосунов //Вперед: общественно-политическая газета Уярского района. — г. Уяр, 2004. —  16 июля, N51/52. —  С. 10.

	122. Мосунов, Георгий. 
	От кустарщины к развитой промышленности: [к 80-летию Уярского района]/ Георгий Мосунов //Вперед: общественно-политическая газета Уярского района. — г. Уяр, 2004. —  23 июля, N53/54. —  С. 10.

	123. Поселок Громадск: [история поселка Уярского района Красноярского края] //Вперед: общественно-политическая газета Уярского района. — г. Уяр, 2004. — 6 августа , N57/58. —  С. 11.

	124. Сойнова, Наталья. 
	В Ольгино - за радостью!: [возрождение церкви в деревне Уярского района (Красноярский край)]/ Наталья Сойнова //Комок. — Красноярск, 2004. —  22—28 марта, N12. —  С. 38.

Ужурский район

	125. Ивлев М. 
	Переселенцы прибыли: [о переселенцах из Мордовии в Ужурском районе Красноярского края]/ М. Ивлев //Сибирский хлебороб: общественно-политическая газете Ужурского района. — Ужур, 2004. —  2 июля, N79/81. —  С. 14.

	126. Идатчиков Н. 
	При поддержке людей: отчет администрации Приреченского сельсовета [Ужурский район, Красноярский край]/ Н. Идатчиков //Сибирский хлебороб: общественно-политическая газете Ужурского района. — Ужур, 2004. —  16 января, N7/9. —  С. 3.

	127. Никитина, Ирина. 
	Ильинкой названа не случайно: [о деревне Ильинка в Ужурском районе (Красноярский край)]/ Ирина Никитина //Сибирский хлебороб: общественно-политическая газете Ужурского района. — Ужур, 2004. — 6 февраля , N16/18. —  С. 4.

Шарыповский район

	128. Насников, Владимир. 
	Стратегия созидания - такова суть программных действий администрации Шарыповского района/ Владимир Насников //Экран-информ: общественно-политический еженедельник Западной группы регионов. — Назарово, 2004. — 14 июля , N30. —  С. 5.

	129. Сафиуллина Н. 
	Связь с землей предков: [о селе Ораки Шарыповского района (Красноярский край)]/ Н. Сафиуллина //Твой шанс: еженедельная газета. — Шарыпово, 2004. — 28 января , N4. —  С. 6.

Шушенский район

	130. Луговой, Василий. 
	Главное богатство - люди: [к 60-летию Шушенского района и поселка Шушенское Красноярского края]/ Василий Луговой //Новый Енисей. — Красноярск, 2004. — 20 августа , N32. —  С. 1—2.

Таймырский (Долгано-Ненецкий) автономный округ

	131. Таймырские чтения (2; 2003; Норильск). 
	Таймырские чтения-2003: сборник докладов/ М-во образования Рос. Федерации, Норил. индустр. ин-т. — Норильск: Норильский индустриальный институт, 2004. — 106 с.: цв.ил, табл. — ISBN 5—89009—233—2: 7.00 р.  100 экз.
Содержание: Мифология Таймыра как составная часть мифологии всего человечества/ М. Адаменко. Бабушка Таня. Сказание о Великой Долганке/ Ю. Ткачева. Особенности хозяйственного комплекса оленеводов—кочевников Таймыра/ Э. Фролова, Е. Максимова. Традиционные и семейные отношения нганасан/ Е. Шумилова. Борис Осипович Долгих/ В. Мамин. Судьба советских немцев на Таймыре/ М. Воротынцева. История одного открытия/ А. Иванов, С. Кадуркин. От истоков до наших дней: история развития централизованной библиотечной систкмы г. Норильска (1955-2002 гг.)/ Н. Трясугина. Мемориальные знаки представителям Прибалтики - заключенным Норильлага/ Ю. Молчанова. Судьба японских подданных - заключенных Норильлага - в зеркале судеб/ А. Туркин. Молодежная культура Норильска/ А. Антюхов, А. Попруго. Ритмы здоровья/ Г. Субботин. Развитие промышленного производства благородных металлов на Норильском комбинате/ И. И. Давлетшин. Воздух Норильска/ Е. Никифорук. Современные социально-правовые проблемы Таймыра/ В. Суворова, Ю. Кузнецова. "Золотые" пропорции фигуры норильчанки/ Н. Ванжула. Экономическое развитие Таймыра в годы Великой отечественной войны/ Е. Круценюк, С. Сенотрусова. Зарождение отечественной никелевой промышленности в 30-е годы/ Е. Груздов. Виртуальный музей "Норильск многоликий"/ С. Бродецкий, Д. Артюхов, А. Джамалов. Знакомые с детства названия/ Е. Сергеева. Путешествие по улицам города Талнаха/ Н. Коробейников, Д. Матвеев, С. Леппянен. Расширение представлений о Таймыре через использование информационных технологий (проект игры-викторины "Таймыр многоликий")/ А. Москалёва, С. Манакин. 

Эвенкийский автономный округ

	132. [Эвенкийский автономный округ] //Эвенкийская жизнь: газета Эвенкийского автономного округа. — п. Тура, 2004. —  18 марта, N10
Подборка статей о Суглане, бюджете, социальной защите, предприятиях, жилищно-коммунальном хозяйстве, губернаторе, культуре Эвенкии. Сведения о Байкитском, Тунгусско-Чунском, Илимпийском  районах.

	133. Иванов, Николай. 
	Новь заполярного села [Ессей]/ Н. Иванов; вопросы задавал Григорий Яловец //Эвенкийская жизнь: газета Эвенкийского автономного округа. — п. Тура, 2004. — 17 июня, N23. —  С. 8.

	134. Эвенкия: [набор открыток]/ проект В. Сумакова, фото В. Сумакова. — [Красноярск: б. и., 2004]. — 14 л. — 15.00 р.

Природа края в целом 

	135. Нам здесь жить: [об итогах социально-экономического развития Красноярска по разделу "Охрана окружающей среды" за первое полугодие 2004 года] //Наш край. — Красноярск, 2004. —  5 августа, N29. —  С. 14.

Астрономическая служба на территории края. Тунгусский метеорит

	   См. также:     158 

	136. Галанцев Г. П. 
	Почему Эвенкия - привлекательнейшее место Евразии?: [Тунгусский метеорит]/ Г. П. Галанцев; рисунки Ольги Скрябиной //Эвенкийская жизнь: газета Эвенкийского автономного округа. — п. Тура, 2004. — 9 сентября , N35. —  С. 9.

	137. Лабвин, Юрий Дмитриевич. 
	"Своим рождением мы обязаны инопланетянам": [интервью с руководителем экспедиции к месту падения Тунгусского метеорита Юрием Дмитриевичем Лавбиным о его новой гипотезе]/ беседовала Алина Клименко //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Август , N33. —  С. 3.

	138. Неизвестных, Виталий Николаевич (1954— ). 
	Загадка двух веков будет решена в Байките: [о тунгусском метеорите]/ Виталий Неизвестных //Эвенкийская жизнь: газета Эвенкийского автономного округа. — п. Тура, 2004. —  29 июля, N29. —  С. 9.

	139. Огнев, Андрей. 
	Фарс атакует!: В крае появились шарлатанские акции нового типа/ Андрей Огнев //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 14 августа , N148. —  С. 7.
Результатом состоявшейся экспедиции к месту падения Тунгусского метеорита стала новая гипотеза научного руководителя экспедиции Юрия Лавбина.

Геофизическая, геологическая и географическая характеристика края

	   См. также:     186,  847 

	140. Алексеевич, Татьяна Григорьевна. 
	Сударыни речки/ Татьяна Алексеевич; фото Валерия Бодряшкина //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  7 июля, N98. —  С. 1, 3.
Загрязнения рек Красноярского края. Упоминаются такие реки, как Илань, Кан, Уярка, Есауловка, Бугач, Мана, Кан, Березовка, Чулым.

	141. Альмухамедов А. И. 
	Вещественная эволюция пермотриасовых базальтов Сибирской платформы во времени и пространстве/ А. И. Альмухамедов, А. Я. Медведев, В. В. Золотухин //Петрология. — М., 2004. — Том12, N4. —  С. 339—353.— Библиография: с. 352—353.
На основе сформулированного банка данных по геохимической стратиграфии пермотриасовой лавовой толщи Сибирской платформы рассмотрено пространственно-временное распределение базальтов различных типов.

	142. Ачинск: [карта города и района]/ Федер. служба геодезии и картогр. России. — 1: 22000. — Красноярск: Ориент, 2003. — 1 л.. — (Карты городов Сибири). — 10.00 р.

	143. Беляков, Алексей. 
	В память о губернаторе/ Алексей Беляков //Мир новостей. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 15 сентября, N38. —  С. 13.
Красноярский паломник Александр Садыков намерен обойти в России все места, связанные с именем Александра Лебедя. 

	144. Биндеман В. 
	Геологическая служба/ В. Биндеман //Сибирский хлебороб: общественно-политическая газете Ужурского района. — Ужур, 2004. — 12 марта , N31/33. —  С. 13.
В 1950 г. была создана комплексная геологическая экспедиция в Ужурском районе Красноярского края.

	145. Большиянов Д. Ю. 
	Определение времени малого ледникового периода в различных частях российской Арктики по данным изучения озерных отложений: [в том числе озер Красноярского края]/ Д. Ю. Большиянов, М. В. Павлов //Известия Русского географического общества. — СПб.: Наука, 2004. — Том136, N4. —  С. 37—50.

	146. Борисов, Анатолий. 
	Неизвестный Красноярск, XYIII век: [о деятельности немецкого ученого И. Г. Гмелина в Сибири]/ Анатолий Борисов //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  25 июня, N70. —  С. 4: ил

	147. Буркова, Ирина. 
	Борьба с "факелом"/ Ирина Буркова; интервьюер Ольга Шайхутдинова //Мир новостей. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 15 сентября, N38. —  С. 21.
По индивидуальному заказу ГМК "Норильский никель" на базе "Газели" сделаны экспресс-лаборатории  контроля за загрязнением атмосферы в жилой зоне Норильска и на промышленных площадках комбината.

	148. Вавилов В. 
	Северная ГРЭ: этапы большого пути: [Геолого-разведочная экспедиция]/ В. Вавилов //Северо—Енисейский вестник. — пгт. Северо—Енисейск, 2004. — 3 апреля, N36. —  С. 2—4.

	149. Древнейшие гранитоиды Заангарья Енисейского кряжа: U-Th-Pb данные по цирконам: [Красноярский край]/ А. Е. Верниковская [и другие] //Доклады Академии Наук. — М., 2004. — Том397, N2. —  С. 225—230: ил

	150. Егоркин А. В. 
	Строение мантии Сибирской платформы/ А. В. Егоркин //Физика Земли. — М.: Наука, 2004. —  Май, N5. —  С. 37—46: ил

	151. Ергаки - Сибирский природный парк: [туристская карта-схема]. — 1: 50000. — Красноярск: [б. и., 2004]. — 1 л. + 1 л. — 10.00 р.

	152. Ергаки: [туристская карта-схема]. — 1: 75000. — Красноярск: Рок Пилларс, [2003]. — 1 л.. — 10.00 р.

	153. Ильин, Анатолий. 
	Первая карта Красноярского края/ Анатолий Ильин //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N15. —  С. 16: фото

	154. Каширцев В. А. 
	Генетические семейства верхнедокембрийских и кембрийских нефтей (нафтидов) на востоке Сибирской платформы/ В. А. Каширцев //Геология и геофизика. — Новосибирск: СО РАН, 2004. — Том45, N7. —  С. 895—900.— Библиография: с. 900
На Сибирской платформе выделили два генетических семейства "древних" нефтей, составляющих в настоящее время основные разведанные ресурсы региона. Полученная информация по органической геохимии месторождений нафтидов и сингенетично битуминозных толщ на востоке платформы позволяет выделить еще два генетических семейства, с которыми могут быть связаны достаточно крупные месторождения нефти.

	155. Ким Н. С. 
	Опыт сравнительного исследования неопротерозойских нефтей Аравийской и Сибирских платформ/ Н. С. Ким //Геология и геофизика. — Новосибирск: СО РАН, 2004. — Том45, N7. —  С. 924—933.— Библиография: с. 932—933

	156. Кошкарова В. Л. 
	Региональные особенности изменения ландшафтов и климата Севера Средней Сибири в голоцене/ В. Л. Кошкарова, А. Д. Кошкаров //Геология и геофизика. — Новосибирск: СО РАН, 2004. — Том45, N6. —  С. 717— 729.— Библиография: с. 728—729 (44 названия)

	157. Лактионова, Нэля. 
	Искатели: монолог геолога [Виктора Андриановича Неволина]/ Нэля Лактионова //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 5 августа , N115

	158. Лалетин, Иван Тихонович (1926— ). 
	У спящего Имирита: [о горе Новоселовского района Красноярского края]/ Иван Тихонович Лалетин //Грани: еженедельная газета Новоселовского района. — с. Новоселово, 2004. — 30 июля, N31

	159. Ненина, Александра. 
	От альфы/ Александра Ненина //Солидарность. — М., 2004. — 15—22 июля , N25. —  С. 3 (прил.: Профсоюзы Красноярья)
13 июля 2004 года исполняется 130 лет со дня рождения Александра Александровича Скочинского - выдающегося ученого в области горного дела, разработавшего проблемы техники безопасности на рудниках. А. А. Скочинский провел свое детство в Красноярске.

	160. О проявлении раннепалеозойского магматизма в Южно-Енисейском кряже/ А. Е. Верниковская [и другие] //Доклады Академии Наук. — М., 2004. — Том397, N3. —  С. 374—379: ил

	161. Пантелеев, Владимир. 
	Первые фонтаны Ванкора: [о Ванкорском нефтегазовом месторождении]/ Владимир Пантелеев; фото Бориса Бармина //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Июнь, N11. —  С. 16.

	162. Парфенова Т. М. 
	Органическая геохимия нефтепроизводящих пород куонамской свиты кембрия (восток Сибирской платформы)/ Т. М. Парфенова, С. Ф. Бахтуров, Ю. Я. Шабанов //Геология и геофизика. — Новосибирск: СО РАН, 2004. — Том45, N7. —  С. 911—923.— Библиография: с. 922—923

	163. Подлипский М. Ю. 
	Платино-палладиевый тип оруденения в хромитовых рудах гипербазитов Западного Саяна/ М. Ю. Подлипский, А. П. Кривенко, Г. В. Поляков //Доклады Академии Наук. — М., 2004. — Том396, N1. —  С. 98—101: ил

	164. Решетень, Виктор Владимирович. 
	В Дзержинском лечат ... озера: [об озерах Улюкольское, Тарайское, Маслеевское (Дзержинский район, Красноярский край)]/ Виктор Решетень //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  2 июня, N79. —  С. 3.

	165. Решетень, Виктор Владимирович. 
	Топкие берега: то один, то другой хозяин появляется у озера Боровое, но курорт по-прежнему называют "диким": [Абанский район Красноярского края]/ Виктор Решетень //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 7 августа , N116

	166. Руднев С. Н. 
	Раннепалеозойские гранитоидные батолиты Алтае-Саянской складчатой области (латерально-временная зональность, источники)/ С. Н. Руднев [и другие] //Доклады Академии Наук. — М., 2004. — Том396, N3. —  С. 369—373: ил

	167. Саяногорск: [карта города и района : масштаб 1:600000]/ Федер. служба геодезии и картогр. России. — 1: 200000. — Красноярск: Ориент, 2004. — 1 л.. — (Карты городов Сибири). — 10.00 р.

	168. Список населенных пунктов Красноярского края с указанием расчетной сейсмической интенсивности в баллах шкалы //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  2 июля, N26. —  С. 9.

	169. Тесаков Ю. И. 
	Стратиграфо-формационная структура силурийской системы Восточной Сибири/ Ю. И. Тесаков //Геология и геофизика. — Новосибирск: СО РАН, 2004. — Том45, N8. —  С. 937—955
В силуре Восточной Сибири (Сибирская платформа, полуостров Таймыр) выделены биогеоценотические формационные подразделения и показано их соотношение с хроностратиграфическими единицами.

	170. Тестирование процесса поляризационной обработки обменных PS-волн для оценки анизотропии трещиноватых коллекторов Юрубчено—Тохомской зоны/ С. Б. Горшкалев [и др.] //Геология и геофизика. — Новосибирск: СО РАН, 2004. — Том45, N6. —  С. 760—773.— Библиография: с. 772—773 (20 названий)

	171. Тимошина И. Д. 
	Геохимия органического вещества нефтепроизводивших пород и нефтей верхнего докембрия юга Восточной Сибири/ И. Д. Тимошина //Геология и геофизика. — Новосибирск: СО РАН, 2004. — Том45, N7. —  С. 901—910.— Библиография: с. 909—910

	172. Филимонов В. С. 
	Оценка стока органического углерода и взвешенного вещества в бассейне Енисея/ В. С. Филимонов, А. Д. Апонасенко //Водные ресурсы. — М., 2004. — Том31, N4. —  С. 469—474: ил

	173. Черносопкинский тишенит-сиенитовый комплекс Северо-Западной части Восточного Саяна — одно из проявлений раннедевонского плюмового магматизма/ А. В. Лавренчук [и др.] //Геология и геофизика. — Новосибирск: СО РАН, 2004. — Том45, N6. —  С. 663—677.— Библиография: с. 676—677 (22 названия)

	174. Чеха, Виталий Петрович (1947— ). 
	Развитие природы Средней Сибири в позднем плейстоцене (внеледниковая зона)/ Виталий Петрович Чеха //Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета/ Краснояр. гос. пед. ин-т. — Красноярск, 2002. — Вып. 3, т. 2. —  С. 136—142.— Библиография: с. 142.

	175. Шленко, Юлия. 
	Приметы рая Большого Арбая: [о лечебной воде "Арбайская" села Саянского района (Красноярский край)]/ Юлия Шленко; фото Андрея Крупнова //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 17 июля , N101. —  С. 12—13.

	176. Шушенское и его окрестности: Шушенский район, Ермаковский район, Каратузский район : [карта]. — 1: 200000. — Красноярск: Ориент, 2004. — 1 л.. — (Сибирский путеводитель). — 10.00 р.

Экологические условия края. Заповедники

	   См. также:     187,  196,  407 

	177. Алексеевич, Татьяна Григорьевна. 
	Море проблем: [об экологической обстановке на Красноярском водохранилище]/ Татьяна Алексеевич; фото Александра Кузнецова //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  25 июня, N25. —  С. 12—13.

	178. Летова, Елена. 
	Вдох глубокий - трубы выше: [влияние предприятий ГМК"Норильский никель" на экологию г. Норильска]/ Елена Летова //Мир новостей. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 11 августа, N33. —  С. 21.

	179. Миронов, Геннадий. 
	Сад над Енисеем: [к 100-летию сада Крутовского (Красноярск)]/ Геннадий Миронов //Наш край. — Красноярск, 2004. — 23 сентября , N36. —  С. 4

	180. Новикова, Виктория Борисовна. 
	Бактериопланктон водохранилища Бугач и его статические связи с некоторыми элементами экосистемы: Автореферат дис. ... канд. биол. наук : 03.00.16/ Новикова Виктория Борисовна. — Утв. 5.12.2003. — Красноярск: [КрасГАУ], 2003. — 18 с. —   110 экз.

	181. Репникова, Надежда. 
	Спасти легкие планеты/ Надежда Репникова //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июль, N6. —  С. 57.
Весной 2001 г. в Красноярске открылось представительство американской компании "Винрок Интернэшнл", предложившей реализовать в Сибири уникальный проект "Лесные ресурсы и технологии" (ФОРЕСТ). Главная цель проекта - сохранение биологического разнообразия российских лесов.

	182. Чигишева, Марина. 
	Маленький рай в сибирской пустыне: [к 100-летию сада Крутовского в Красноярске]/ Марина Чигишева //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 7 сентября , N101

Ископаемые растения и животные края

	   См. также:     174 

Растительный мир края

	183. Антипова, Екатерина Михайловна. 
	Высшие споровые растения северных лесостепей Средней Сибири/ Екатерина Михайловна Антипова //Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета/ Краснояр. гос. пед. ин-т. — Красноярск, 2002. — Вып. 3, т. 2. —  С. 124—131.— Библиография: с. 130—131.

	184. Белова, Наталья Валентиновна. 
	Анализ бриофлоры г. Красноярска/ Наталья Валентиновна Белова //Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета/ Краснояр. гос. пед. ин-т. — Красноярск, 2002. — Вып. 3, т. 2. —  С. 83—86.— Библиография: с. 85—86.

	185. Белова, Наталья Валентиновна. 
	Бриофлора города Красноярска и экологические закономерности ее распространения: Автореферат дис. ... канд. биол. наук : 03.00.05/ Н. В. Белова. — Защищена 03.02.2004. — Красноярск: КГПУ, 2003. — 16 с. —   100 экз.

	186. Кошкарова В. Л. 
	Развитие растительности и изменение климата Минусинской котловине в голоцене (по материалам палеокарпологии): [Красноярский край]/ В. Л. Кошкарова //География и природные ресурсы. — Новосибирск, 2004. — N2. —  С. 84—89: табл.

Животный мир края

	187. Вестник Красноярского государственного университета. Естественные науки. — Красноярск: КрасГУ, 2000 —     
	№ 5. — 2003. — 167 с.: рис., табл. — Библиография в конце статей. — 21.00 р.  500 экз.
Содержание: Ресурсы утиных (Anatidae) юга Приенисейской Сибири и проблемы их рационального использования/ А. П. Савченко. Редкие и малочисленные ржанкообразные (Charadriiformes) Хакасии (предложения для включения в Красную книгу Республики Хакасия)/ А. П. Савченко, Н. В. Карпова. Окраска волосяного покрова благородных оленей (Cervus elaphus L., 1758) верховьев Енисея/ М. Н. Смирнов. Демографические параметры популяций соболя как основа управления численностью/ Г. А. Соколов. Изменение биоразнообразия в лесах Средней Сибири под влиянием деятельности человека (на примере птиц)/ Д. В. Владышевский, В. Н. Гусарова. Изучение популяционной структуры и охрана гусей рода Anser на юге Приенисейской Сибири (результаты анализа морфологических данных птиц) / В. И. Емельянов. Экологический мониторинг Красноярского водохранилища (принципы, этапы организации, схема, модель)/ З. Г. Гольд, С. М. Чупров, В. М. Гольд, Сапожников В. А., Глущенко Л. А., Морозова И. И., Кожевникова Н. А., Попельницкий В. А., Шапошников А. В.Некоторые особенности формирования ихтиофауны Красноярского водохранилища/ А. А. Вышегородцев. Систематика и экология некоторых редких и малочисленных видов рыб бассейна Енисея/ А. А. Вышегородцев, Е. Г. Мартынюк, И. В. Зуев. Взаимоотношения бактерио- зоопланктона Приплотинного плеса Красноярского водохранилища/ И. С. Вышегородцева. Оценка влияния сточных вод АО "Красфарма" на качество воды р. Енисея по организмам зообентоса/ С. П. Шулепина. Фотоперифитон реки Енисей в условиях комплексного антропогенного воздействия/ Т. Н. Ануфриева, Т. Б. Горбанева, Н. А. Гаевский, Коваленко Н. Е.Изучение влияния ветрового воздействия на относительную вариабельную флуоресценцию природных популяций планктонных цианобактерий и диатомовых микроводорослей в условиях малого сибирского водоема/ О. В. Анищенко, В. И. Колмаков, Н. А. Гаевский. 

	188. Гаврилов, Игорь Кондратьевич. 
	Структура орнитофауны Саян/ Игорь Кондратьевич Гаврилов //Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета/ Краснояр. гос. пед. ин-т. — Красноярск, 2002. — Вып. 3, т. 2. —  С. 143—146.— Библиография: с. 145—146.

	189. Кучеров, Анатолий. 
	Возвращение водяного: [о бобрах]/ Анатолий Кучеров //Вовремя. — г. Лесосибирск, 2004. — 20 августа , N31. —  С. 4.

	190. Приложение к Красной книге Красноярского края. Животные: учебное пособие по специальностям "Экология", "Биология" и направлению "Экология и природопользование"/ Адм. Краснояр. края [и др.]; [отв. ред. А. П. Савченко и др.]. — Красноярск: [КГУ], 2002. — 189 с. — (Биологическое разнообразие Красноярского края). — Библиография: с. 167—185 . — ISBN 5—7638—0376—0: 15.00 р.  600 экз.

	191. Пчелина, Ирина. 
	Живая доброта: [из истории парка "Роев ручей" (Красноярск)]/ Ирина Пчелина //Парламентская газета. — Красноярск, 2004. — 3 сентября , N164. —  С. 15: фото

Техника в целом

	   См. также:     487 

Энергетика

	192. Чебодаев, Александр Валериевич. 
	Использование энергии ветра для энергообеспечения установок горячего водоснабжения усадебных домов в условиях Сибири: Автореферат дис. ... канд. техн. наук : 05.20.02/ А. В. Чебодаев. — Защищена 11.12.2003. — Красноярск: КрасГАУ, 2003. — 24 с. —   110 экз.

Радиоэлектроника

	193. Савельев, Андрей Сергеевич. 
	Аппаратно-программный комплекс обработки цифровых карт территориального комплексного кадастра природных ресурсов Красноярского края : Автореферат дис. ... канд. техн. наук : 05.11.13/ А. С. Савельев. — Защищена 20.11.2003. — Красноярск: Кларетианум, 2003. — 24 с. —   100 экз.

	194. Сделать жить комфортной и безопасной: [об интеллектуальных системах управления зданием (Красноярск)] //Сибирский дом: Все о новостройках, строительстве и ремонте. — Красноярск, 2004. —  Июнь, N6/10/. —  С. 20—21: ил

Горное дело

	195. Технологические и эксплуатационные показатели работы дробильно-сортировочной установки фирмы "NORDBERG" на Талнахской обогатительной фабрике/ И. Н. Храмцова [и др.] //Обогащение руд. — М., 2004. — N4. —  С. 39—40.

Металлургия. Машиностроение. Приборостроение

	196. Скрипкина Н. 
	Охрана окружающей среды - под надежным контролем: [природоохранная деятельность ОАО "Дивногорский завод низковольтной аппаратуры" (Красноярский край)]/ Н. Скрипкина //Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. — г. Дивногорск, 2004. —  24 июля, N63. —  С. 3.

Химические производства

	197. Верещагин В. И. 
	Использование природного и техногенного сырья Сибирского региона в производстве строительной керамики и теплоизоляционных материалов: [в том числе есть информация по Красноярскому краю]/ В. И. Верещагин, В. М. Погребенков, Т. В. Вакалова //Строительные материалы. — М., 2004. — Июль , N7. —  С. 28—31.

Производство легкой промышленности

	198. Браун, Мария. 
	Северная сказка в исполнении модельера: [об этническом стиле в одежде модельера Анны Рассказовой (Эвенкия)]/ Мария Браун //Красноярские ярмарки: Информационно — аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N5. —  С. 50—51: фото

Строительство

	   См. также:     192, 1252 

	199. Демшина, Наталья. 
	Красноярск меняет визитку: [о железнодорожном вокзале]/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июнь, N5. —  С. 24—27: ил

Транспорт

	   См. также:      35,  816 

	200. Вейнблат Б. М. 
	Городской железобетонный мост через Енисей в Красноярске: [о Коммунальном мосте]/ Б. М. Вейнблат //Транспортное строительство. — М., 2004. — N5. —  С. 32: рис.

	201. Енисейский меридиан: Автомобильные дороги : туристская карта-схема . — 1: 2300000. — Красноярск: Ориент, 2003. — 1 л.. — 5.00 р.

	202. Красноярск. Красноярский край : южные и центральные районы. Республика Хакасия. Республика Тыва: карта автодорог, 1: 2500000: Все 740 улиц города. — 1: 50000, 1: 2500000. — Красноярск: Ориент, 2004. — 1 л.. — 10.00 р.

	203. Николаев, Константин. 
	Соединяя берега: [о красноярском Мостоотряде № 7]/ Константин Николаев //Советский район. — Красноярск, 2004. — Август , N5

Сельское хозяйство края

	204. Бутковская Л. К. 
	Распространение сортов сельскохозяйственных культур в лесостепной и степной зонах Красноярского края с учетом их уровня адаптивности/ Л. К. Бутковская //Сибирский вестник сельскохозяйственной науки. — Краснообск, 2004. — N2. —  С. 15—23.— Библиография: с. 23.

	205. Ерохин Г. Н. 
	Сравнительная оценка надежности зерноуборочных комбайонов "Дон-1500Б" и "Енисей-950"/ Г. Н. Ерохин, В. В. Коновский //ТЕХНИКА И ОБОРУДОВАНИЕ ДЛЯ СЕЛА. — М., 2004. — N6. —  С. 32—33.

	206. Крупкин, Петр Иванович. 
	Пути воспроизводства плодородия черноземов Красноярского края: (рекомендации)/ П. И. Крупкин; [под общ. ред. д-ра с-х. наук Ю. Ф. Едимеичева]; Рос. акад. с.-х. наук, Краснояр. НИИ с.-х. СО РАСХН, Ком. по земельн. ресурсам и землеустр. Краснояр. края. — Красноярск: Гротеск, 2002. — 126, [1] с. — Библиография: с. 119—125 (85 названий). — Автор указан на обороте титульного листа. — 13.00 р.  300 экз.
	На обложке : Технологические рекомендации.

	207. Крупкин, Петр Иванович. 
	Черноземы Красноярского края: монография/ П. И. Крупкин; Краснояр. НИИ с.-х., Краснояр. краевая адм., Ком. по земельным ресурсам и землеустройству . — Красноярск: КГУ, 2002. — 331 с. — Библиография: с. 314—330 (242 названия). — ISBN 5—7638—0384—1: 19.00,  р.

	208. Семенов Ю. М. 
	Современное состояние и перспективы использования агроландшафтов Минусинской котловины : [Красноярский край]/ Ю. М. Семенов, Г. И. Лысанова, Е. В. Максютова //География и природные ресурсы. — Новосибирск, 2004. — N2. —  С. 78—84: табл.

Специальное (частное) растениеводство

	209. Макринова, Ирина Александровна. 
	Здравствуй, милая картошка!: О лучших сортах и агротехнических приемах возделывания "второго хлеба" в Сибири/ Ирина Макринова. — Красноярск: [Красноярский рабочий], 2004. — 38 с. — (Библиотечка "Красноярского рабочего"). — Библиография: с. 38 (9 названий). — 2.50 р.  10000 экз.

	210. Михарева, Ольга Григорьевна. 
	Использование критериев адаптивности при оценке новых сортов зерновых культур в системе государственного сортоиспытания Красноярского края: Автореферат дис. ... канд. с.-х. наук : 03.00.16/  Михарева Ольга Григорьевна. — Защищена 12.03.2004. — Красноярск: [Красноярский агараный университет], 2004. — 23 с. —   100 экз.

	211. Несяев, Владимир Владимирович. 
	Догоним и перегоним Астрахань: [День помидора в Минусинске]/ Владимир Несяев //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 25 августа , N126

	212. Рекомендации по выращиванию крупноплодных сортов яблони и груши генофонда сада им. Вс. М. Крутовского/ Сиб. гос. технол. ун-т; [сост. Р. Н. Матвеева и др.]. — Красноярск: СибГТУ , 2003. — 11 с. — Библиография: с. 11 (5 названий). — 1.00 р.  300 экз.

	213. Романов, Василий Николаевич. 
	Научные основы построения адаптивных севооборотов в Красноярском южно-лесостепном агроландшафтном районе: Автореферат дис. ... д-ра с.-х. наук : 06.01.01/ Романов Василий Николаевич. — Новосибирск: [б. и.], 2004. — 33 с. —   100 экз.

Лесное хозяйство края

	   См. также:     181 

	214. Кондаков С. Ю. 
	Сроки посева семян хвойных пород в питомниках Красноярского края/ С. Ю. Кондаков, Т. Р. Кондакова //Лесное хозяйство. — М., 2004. — N4. —  С. 37.— Библиография в конце статьи.

	215. Корпачев В. П. 
	Технология сбора и переработки древесного сырья на водохранилищах ГЭС Ангаро-Енисейского региона/ В. П. Корпачев, В. В. Губин, И. В. Губин //Лесная промышленность. — М., 2004. — N3. —  С. 29—31.

	216. Миронов Г. 
	Ученый десант в Терянском лесхозе/ Г. Миронов //Лесное Красноярье: газета Красноярского краевого общественного фонда охраны, защиты и воспризводства лесов. — Красноярск, 2004. — Август , N12. —  С. 1, 4—5: фото
В Терянском лесхозе в Богучанском районе Красноярского края во время проведения лесоустроительных работ красноярские ученые-экологи и представители Всемирного фонда дикой природы (WWF) отрабатывали методику выявления участков леса высокой природоохранной ценности.

	217. Орешенко, Александр Павлович. 
	Особенности выращивания посадочного материала тополя в условиях южной тайги Средней Сибири: Автореферат дис. ... канд. с.-х. наук : 06.03.00/ Орешенко Александр Павлович. — Защищена 23.03.2004. — Красноярск: [Институт физики СО РАН], 2004. — 22 с. —   100 экз.

	218. Противопожарные барьеры в лесах Сибири/ [Г. Д. Гловацкий и др.]; отв. ред. д-р с.-х. наук, проф. П. М. Матвеев; Всерос. науч.-исслед. ин-т противопожар. охраны лесов и механизации лесн. Хоз-ва. — Красноярск: [ВНИИПОМлесхоз], 2002. — 147 с. — Библиография: с. 133—137. — ISBN 5—8173—0116—4: 11.00 р.  1000 экз.

	219. Семенной фонд [Красноярского] края - основа успеха лесовосстановительных мероприятий //Лесное Красноярье: газета Красноярского краевого общественного фонда охраны, защиты и воспризводства лесов. — Красноярск, 2004. — Март , N4. —  С. 1—8.
Специальный выпуск газеты "Лесовосстановление - проблемы и пути решения".

	220. Шугалей Л. С. 
	Азотный фонд лиственничников северной тайги Средней Сибири/ Л. С. Шугалей, Э. Ф. Ведрова //Известия РАН. Серия Биологическая. — М., 2004. — N2. —  С. 247—256.

Животноводств в крае

	221. Димов В. Т. 
	Воспроизводство скота молочных пород в племенных хозяйствах Красноярского края/ В. Т. Димов, Л. В. Ефимова, А. А. Рудко //Сибирский вестник сельскохозяйственной науки. — Краснообск, 2004. — N3. —  С. 20—24.

	222. Рудко, Анатолий Адамович. 
	Воспроизводительная способность импортных быков-производителей в условиях Красноярского края: Автореферат дис. ... канд. с.-х. наук : 06.02.01/ А. А. Рудко. — Защищена 00.01.2004. — Красноярск: КрасГАУ, 2003. — 17 с.

	223. Создание новых пород и типов животных в Сибири: сборник научных трудов/ Рос. акад. с.-х. наук, Краснояр. науч.-исслед. и проектно-технолог. ин-т животновод., Федеральное государственное унитарное предприятие "Красноярскгосплем". — Красноярск: [б. и.], 2001. — 95 с. — 6.00 р.  200 экз.
Содержание: Пути увеличения производства говядины в Красноярском крае/ В. И. Сиротинин. Формирование молочных стад красно-пестрого скота в ведущих племенных хозяйствах Красноярского края/ А. И. Голубков, С. В. Шадрин. 

Охотничье и рыбное хозяйство

	224. Касаткин, Анатолий. 
	Клуб "Сибирские рыбаки": [Красноярск]/ Анатолий Касаткин //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  19 мая, N71. —  С. 4.

	225. Минаков И. 
	Барсук в Минусинской котловине: [исследования биологии животного]/ И. Минаков //Охота и охотничье хозяйство. — М., 2004. — N8. —  С. 24—25.

Медицина и здравоохранение в крае

Деятели здравоохранения и медицины

	226. Михаил Васильевич Явися/ авт. текста Я. В. Жигалова. — Красноярск: Ситалл, 2003. — 36 с.: фото. — 20.00 р.  1000 экз.

	227. Игорь Павлович Назаров: [красноярский ученый, врач анестзиолог-реаниматолог] //Анестезиология и реаниматология. — М.: Медицина, 2004. — N4. —  С. 77.

	228. Козлова, Надежда. 
	Врач не бог, но все же...: [о заведующем отделением челюстно-лицевой хирургии Красноярской краевой больницы А. А. Левенце]/ Надежда Козлова //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  15 июня, N85. —  С. 3: фото

Социальная гигиена и организация здравоохранения. Страховая медицина

	   См. также:     165,  654,  739,  827 

	229. Аврамова, Елена. 
	Жизнь как одуванчик: [хосписное отделение при 2-й городской больнице г. Красноярска]/ Елена Аврамова //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 9 сентября , N102. —  С. 1, 2.

	230. Андреев, Андрей. 
	Процедура в санатории/ Андрей Андреев //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 24 сентября , N177. —  С. 4: фото
Власти собираются приобрести санаторно-курортный комплекс "Тесь" (Минусинский район, Красноярский край) и ряд объектов, необходимых для жизнедеятельности краевых социальных учреждений.

	231. Бухтоярова, Елена. 
	Люди крепкой крови: [Почетные доноры Красноярского края]/ Елена Бухтоярова //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Сентябрь, N37. —  С. 6.

	232. Воронежская, Ольга. 
	Фабрика по производству здоровья: [городская больница скорой медицинской помощи (Красноярск)]/ Ольга Воронежская //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 5 февраля , N17. —  С. 8—9.

	233. Демшина, Наталья. 
	Медицина: эффективные рецепты модернизации: [о Центральной медико-санитарной части №51 (Железногорск)]/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N7. —  С. 42—43: фото

	234. Зосимова, Ирина. 
	Продукт высшей пробы: эксперты считают красноярскую воду лучшей в России / Ирина Зосимова //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  4 июня, N62.
На дегустационном конкурсе "Чистая вода" шестого Международного научно-промышленного форума в Нижнем Новгороде "Великие реки-2004" вода водозабора острова Отдыха получила наивысшую оценку дегустационной комиссии и золотую медаль. Вода острова Казачьего завоевала "серебро". Более того, Красноярск стал единственным регионом, представившим на форуме образцы, взятые непосредственно из резервуаров.

	235. Иванов, Кирилл. 
	Лаборатория красноярских волхвов/ Кирилл Иванов //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Май , N20. —  С. 15.
"Китеж", научно-исследовательская лаборатория (НИЛ) занимается медико-биологическим обеспечением здоровья в условиях Сибири (Красноярск).

	236. Красноярск предлагает лучшее: каталог. — Красноярск: Поликор. — Приложение к журналу "Лучшие".
	Вып. 4: Медицинские учреждения края. ч. 1. — [2004]. — 55 с.: ил. — 25.00 р.  5000 экз.

	237. Красноярская ярмарка (2004; Красноярск). 
	Официальный каталог специализированного медицинского форума "Золотой фонд здравохранения и медицинской науки Красноярского края" и 12—й специализированной выставки  ЕнисейМедика-2004, 17—20 февраля 2004 г./ ЗАО "Краснояр. ярмарка" [и др.]; [ред. Т. Г. Шишулина]. — Красноярск: Красноярская ярмарка, 2004. — 91, [1] с. — 7.00 р.

	238. Куркатов С. В. 
	Оптимизация государственного санитарно-эпидемиологического надзора в малонаселенных сельских районах Красноярского края/ С. В. Куркатов, Т. В. Поплавская //Здравоохранение Российской Федерации. — М., 2004. — N4. —  С. 24—26.— Библиография: с. 26.

	239. Лескова, Наталия. 
	Самый большой холодильник - Таймыр/ Наталия Лескова //Труд. — М., 2004. —  10 августа, N148.
Доказано, что полярные люды могут служить гигантским естественным хранилищем продуктов. Результатом эксперимента может стать решение задачи обеспечения продуктами питания северян.

	240. Мирончик, Сергей Леонидович. 
	Наш край может превратиться в "сплошной тубдиспансер": [заболеваемость туберкулезом в Красноярском крае]/ беседовала Наталья Шемелина //Красноярские новости. — Красноярск, 2004. — 11 августа, N28. —  С. 3.

	241. Модестов, Арсений Арсеньевич. 
	Методологические и методические подходы к определению эффективности в здравоохранении (на примере г. Красноярска)/ Арсений Арсеньевич Модестов, Андрей Сергеевич Ямщиков, Виктор Васильевич Шевченко //Экономика здравоохранения. — М., 2004. — N5/6. —  С. 19—30: табл.
Есть статистические данные по больницам города.

	242. Новикова, Ирина. 
	Больница на окраине: [о проекте модернизации системы здравоохранения (Красноярский край)]/ Ирина Новикова //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. — 10 июня, N10. —  С. III: фото

	243. Открылась лучшая в крае подстанция скорой медпомощи: [в Ленинском районе города Красноярска] //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  19 июня, N84. —  С. 1.

	244. Пырх, Галина. 
	На перекрестке семи дорог: [о работе Уярской центральной районной больницы (Красноярский край)]/ Галина Пырх //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  2 июля, N26. —  С. 18.

	245. Ради жизни на земле Норильской: история родильного дома, составленная по мотивам воспоминаний его бывших и настоящих сотрудников/ ред.-сост. Л. Шуляк. — [Красноярск: Ситалл, 2001]. — 138, [3] с.: фото, фото. цв. — 30.00 р.

	246. Тропынин И. В. 
	Основы организации курортного дела: учебное пособие/ И. В. Тропынин; [отв. за вып. Т. К. Горячева; ред. В. И. Пузакова]; М-во образования Рос. Федерации, Рос. междунар. акад. туризма, Вост.-Сиб. ин-т туризма. — Красноярск: Поликом, 2004. — 206, [1] с. — Библиография в конце разделов. — 12.00,  р.  500 экз.
Содержание: Анализ законодательной базы, координирующей санитарно-курортную деятельность на уровне субъекта Российской Федерации - Красноярского края; Проблемы в освоении природных лечебных ресурсов и развитии предприятий санитарно-курортного комплекса Красноярского края; Возможные тенденции в освоении природных лечебных ресурсов и развитии предприятий  санитарно-курортного комплекса Красноярского края; Предложения по рациональному использованию природных лечебных ресурсов и дальнейшему развитию санитарно-курортного комплекса Красноярского края.

	247. Фролова, Галина Константиновна. 
	"Позаботьтесь о своем здоровье заранее!": [о работе медицинской страховой компании "Медика-Восток" рассказывает Галина Константиновна Фролова]/ [интервьюер] Анастасия Вещикова //Красноярские новости. — Красноярск, 2004. — 4 августа, N27. —  С. 3.

	248. Щербакова, Екатерина. 
	Больница мирового уровня: состоялось торжественное открытие терапевтического корпуса дорожной больницы станции Красноярск/ Екатерина Щербакова //Красноярский железнодорожник: газете трудового коллектива Красноярской железной дороги. — Красноярск, 2004. — 12 марта , N10. —  С. 2.

	249. Юдин, Вадим Николаевич. 
	Унылых аптек не будет: [о создании новой структуры аптек Красноярская рассказывает генеральный директор ГППК Вадим Николаевич Юдин]/ беседу вела Татьяна Алексеевич //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 13 августа, N32. —  С. 5.

Общая патология. Вирусология Фармакология

	250. Игорев, Вадим. 
	Форум медиков Сибири/ Вадим Игорев //Наш край. — Красноярск, 2004. — 20 мая, N18. —  С. 6.
В Красноярске прошел II Сибирский конгресс "Человек и лекарство". Основные темы: внедрение принципов доказательной медицины в практическое здравоохранение и дальнейшее совершенствование формулярной системы в стране.

Клиническая медицина

	251. I конференция специалистов пренатальной диагностики Сибири: [в городе Красноярске] //Пренатальная диагностика. — М., 2004. — Том3, N2. —  С. 88—89

	252. Казаков В. М. 
	Метод стандартизации работы врача мануального терапевта на территории Красноярского края/ В. М. Казаков, А. В. Камнев, Е. Б. Наумова //Мануальная терапия. — Обнинск, 2004. — N2. —  С. 15—16.— Библиография: с. 16.

	253. Современные технологии в многопрофильной больнице: сборник трудов научно-практической конференции, посвященной 100-летию со дня рождения главного хирурга врачебно-санитарной службы Красноярской железной дороги, доцента Елизаветы Ивановны Тарамино/ Краснояр. гос. мед. акад. [и др.]; под ред. М. И. Гульмана. — Красноярск: КрасГМА, 2003. — 287 с. — 18.00 р.

	254. Тарасов, Юрий. 
	Сохранить жемчужину: [о ситуации вокруг управления санаторием "Красноярское Загорье" рассказывает Юрий Тарасов]/ записал Сергей Первушкин //Версия в Красноярске. — Красноярск, 2004. — 22 сентября , N16. —  С. 6.

Общественные науки в целом

	   См. также:     735 

Социологический анализ развития края

	   См. также:     416 

	255. Лалетина, Елена. 
	Опрос с пристрастием/ Елена Лалетина //Мир новостей. Красноярск. — Красноярск, 2004. —  4 августа, N32. —  С. 21.
В городе Норильске (Красноярский край) прошел уникальный социологический опрос. Подводя его итоги специалисты Института социально-политических исследований РАН РФ выяснили, что высокий уровень жизни горожане связывают с успешной деятельностью Заполярного филиала "ГМК "Норильский никель".

Демография

	   См. также:     299 

	256. Зайцев К. Б. 
	Современная миграционная ситуация в Восточной Сибири/ К. Б. Зайцев //Социально-экономические проблемы миграции в современной России: сборник обзоров/ Ин-т науч. информ. по обществ. наукам [и др.]. — М.: ИНИОН РАН, 2003. —  С. 111—121.

	257. Рафиков, Рашит Гиззатович. 
	Вопросы межэтнических религиозных и миграционных отношений в Красноярском крае/ Р. Г. Рафиков; ред. М. Г. Денисов, Л. В. Григорьева; Адм. Краснояр. края, Ком. по делам национал., религий и обществ. объедин., Управ. по делам миграции ГУВД Краснояр. края. — Красноярск: Кларетианум, 2003. — 66, [1] с. — (Информационный бюллетень; № 3). — 4.00 р.

	258. Сколько нас?: [Итоги переписи 2002 г. по Красноярскому краю] //Пригород: общественно-политическая газета Березовского района. — пгт. Березовка, 2004. —  30 июля, N121/124. —  С. 1.

	259. Численность населения районов, городских поселений, районных центров и сельских населенных пунктов с населением 3 тысячи и более человек по данным Всероссийской переписи населения 2002 года: [итоги переписи Красноярского края] //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  24 июля, N108

Вспомогательные исторические дисциплины

	260. Красноярские родословные: [о роде Тюменцевых] //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 167—175: фото

	261. Сидоркин В. Н. 
	О гербе Енисейского района: решение Енисейского районного Совета депутатов Красноярского края от 17.06.2004 № 4—33p/ В. Н. Сидоркин //Енисейская правда: общественно-политическая газета. — г. Енисейск, 2004. — 29 июня, N101.

	262. Сидоркин В. Н. 
	О флаге Енисейского района: решение Енисейского районного Совета депутатов Красноярского края от 17.06.2004 № 4-31p/ В. Н. Сидоркин //Енисейская правда: общественно-политическая газета. — г. Енисейск, 2004. —  29 июня, N101

История края. Общие работы

	263. Волицкая, Валентина. 
	Труд - есть закон жизни...: [о Георгии Мосунове - краеведе из Уярского района Красноярского края]/ Валентина Волицкая //Вперед: общественно-политическая газета Уярского района. — г. Уяр, 2004. — 6 августа , N57/58. —  С. 3.

	264. Поляки на Енисее: [приложение к газете "Przyjazn". — Красноярск: Дом Польский, 2003 —     
	Вып. 1. — 2003. — 176, [2] с.: ил. — 9.00 р.  200 экз.
Содержание: Поляки в Енисейской губернии/ Н. Лалетина. Из истории возникновения костелов в Енисейской губернии/ Т. Улейская. Виленка (Вильна)/ Н. Горбачева. Поляк, который построил Красноярск/ А. Буровский. Мир акварелью осветив/ М. Трухницкий. От альфы/ А. Ненина. Светлой памяти Андрея Поздеева (27.09.1926-12.07.1998 гг.)/ М. Трухницкий. Жизнь, отданная доброму слову/ Ю. Кротов. Человек - легенда/ М. Трухницкий. Свидетельство католической веры на примере моей семьи/ Т. З. Орловская. Образование польской диаспоры Красноярского края/ Л. Абдуллина. 

	265. Ткачук, Анастасия. 
	Самый тактичный краевед: [председатель историко-патиротическогообщества "Краевед" Галина Николаевна Черных]/ Анастасия Ткачук //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 31 августа , N98. —  С. 7.

Период феодализма (до 1861 г.)

	266. Белов, Андрей. 
	Был ли старец Федор победителем Наполеона?/ Андрей Белов //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  23 июля, N29. —  С. 15. 
В Томском издательстве "Красное знамя" вышла книга очерков сибирского писателя В. Привалихина "Так был ли старец Федор императором Александром I?".

	267. Борисов, Анатолий. 
	До Петербурга - 4 949 верст/ Анатолий Борисов //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 20 августа , N94. —  С. 6.
В 1822 году была образована Енисейская губерния. Это дало мощный толчок развитию нового губернского центра - Красноярска.

	268. Из свода правил купеческого общества Красноярска: [история торговли] //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Июль, N6. —  С. 6—7.

	269. Карпухин, Константин. 
	Енисейский воевода Ржевский/ Константин Карпухин //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 11 августа , N112. —  С. 5.
Воевода Енисейска (Красноярский край) И.И. Ржевский был предком А. С. Пушкина.

	270. Комлева Е. В. 
	Отрывки из переписки по поводу "удостоения красноярского первой гильдии купца Кузнецова звания коммерции советника"/ Е. В. Комлева //Гуманитарные науки в Сибири. — Новосибирск, 2004. — N2. —  С. 79—82.

	271. Коростелев, Александр. 
	Кто он: святой старец или император?/ Александр Коростелев //Сегодняшняя газета. Ачинск. — Ачинск, 2004. —  24 марта, N12. —  С. 10.
В селе Зерцалы Ачинского района (Красноярский край) жил старец Федор Кузьмич. По версии исследователей - это император Александр I.

	272. Тюрюмина Т. 
	Почетные граждане: как это начиналась/ Т. Тюрюмина //Енисейская правда: общественно-политическая газета. — г. Енисейск, 2004. —  16 июля, N110/112. —  С. 9.
История возникновения в России звания Почетного гражданина и Почетные граждане г. Енисейска (Красноярский край).

	273. Чащин, Валентин Исакович. 
	От первой избы...: К истории заселения русскими переселенцами Среднего Енисея и Приангарья с конца 16 века/ В. И. Чащин. — [Красноярск: б. и.], 1998. — 110 с.: фото. — Библиография: с. 91 (6 названий). — 11.00 р.

Период капитализма (1861—1917 гг.)

	   См. также:     518 

	274. Баяндин В. И. 
	Мобилизация сибиряков в армию в годы русско-японской войны/ В. И. Баяндин //Гуманитарные науки в Сибири. — Новосибирск, 2004. — N2. —  С. 7—12: табл.

	275. Грязнухина, Татьяна Владимировна. 
	Творческая и общественная деятельность художественной интеллигенции Сибири в конце XIX - начале XX веков: Автореферат дис. ... канд. ист. наук : 07.00.02/ Грязнухина Татьяна Владимировна. — Защищена 19.03.2004. — Красноярск: КрасГАСА, 2004. — 22 с.

	276. Киселев, Леонид Васильевич. 
	Сын земли Енисейской: [купец-золотопромышленник, общественный деятель г. Енисейска Красноярского края - С. В. Востротин]/ Леонид Васильевич Киселев; материалы подготовила Т. Игнатьева //Енисейская правда: общественно-политическая газета. — г. Енисейск, 2004. — 30 июля , N118/120. —  С. 11.

	277. Лалетин, Иван Тихонович (1926— ). 
	Енисейская просветительница: [о В. А. Баландиной (Красноярский край)]/ Иван Лалетин //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. —  4 июня, N40. —  С. 25.

	278. Маслова, Александра Николаевна. 
	Братья Сибиряковы: заметки библиографа: [о деятельности меценатов (Сибирь)]/ Александра Николаевна Маслова //Мир библиографии. — М., 2004. — N1. —  С. 40—45: ил

	279. Матханова Н. П. 
	А. А Кропоткин в сибирской ссылке: (по воспоминаниям В. С. Кропоткиной и другим источникам)/ Н. П. Матханова //Гуманитарные науки в Сибири. — Новосибирск, 2004. — N2. —  С. 3—7.

	280. Мешалкин, Петр Николаевич (1927—1997). 
	Предприниматели Енисейской губернии (19 - начало 20 века): монография/ П. Н. Мешалкин, М. Н. Одинцова; Сиб. гос. технол. ун-т. — Красноярск: СибГТУ , 2004. — 99 с. — Библиография: с. 90—98. — ISBN 5—8173—0166—0: 46.00 р.  250 экз.

	281. Наследник русского престола Государь Николай Александрович в Канске //Православное слово Сибири. — Красноярск, 2004. — N6/7. —  С. 19.

	282. Носкова, Нина. 
	Все тленно, кроме добрых дел/ Нина Носкова //Парламентская газета. — Красноярск, 2004. — 7 мая , N82. —  С. 10.
В Красноярске создана инициативная группа для увековечивания памяти красноярского городского головы П. С. Смирнова.

	283. Шиловский М. В. 
	Влияние русско-японской войны 1904-1905 гг. на внутреннюю жизнь Сибири/ М. В. Шиловский //Гуманитарные науки в Сибири. — Новосибирск, 2004. — N2. —  С. 12—16.

История края после Октябрьской революции (с 1917 г.)

	   См. также:     314 

	284. Алексеевич, Татьяна Григорьевна. 
	Сибирско-греческий вопрос/ Татьяна Алексеевич; фото Ольги Петрук //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  28 мая, N21. —  С. 7.

	285. Исаев В. И. 
	Феномен самосудов в Сибири во второй половине 1920-х - начале 1930-х гг./ В. И. Исаев //Гуманитарные науки в Сибири. — Новосибирск, 2004. — N2. —  С. 76—79.

История края в 1917 – 1941 гг.

	286. Ильин, Анатолий. 
	Новый регион России основал унтер-офицер/ Анатолий Ильин //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 25 сентября , N144. —  С. 3: ил
Из истории образования Красноярского края. О команде, под руководством которой сложилась структура управленческого аппарата края, фундамент его промышленного развития и планировка современного Красноярска.

	287. Клюшников С. 
	Листая страницы архива: год 1930: [о периоде коллективизации в Каратузском районе (Красноярский край)]/ С. Клюшников //Знамя труда: общественно-политическая газета Каратузского района. — с. Каратуз, 2004. — 13 августа , N95/96. —  С. 5.

	288. Красноперов М. 
	Память или бессмертие/ М. Красноперов //Вовремя. — г. Лесосибирск, 2004. — 20 февраля , N7. —  С. 10.
Енисейско-Маклаковское восстание против колчаковцев в 1917 году. Партизанским отрядом командовал Филипп Яковлевич Бабкин (Красноярский край).

	289. Кузнецов, Валерий. 
	Он всегда приходил не вовремя.../ Валерий Кузнецов //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 13 августа, N32. —  С. 8.
Евгений Евгеньевич Колосов (1879-1937) коренной сибиряк, потомственный областник, литератор, историк издал книгу "Сибирь при Колчаке". В его книге давалась совершенно неприемлемая для 1923 г. характеристика сибирского общества, определяющая природу Гражданской войны.

	290. Лалетин, Иван Тихонович (1926— ). 
	"Партизанское гнездо": [о селе Медведево Новоселовского района Красноярского края в годы гражданской войны]/ Иван Тихонович Лалетин //Красноярская газета. — Красноярск, 2004. — 31 августа , N56.

	291. Маркова, Юлия. 
	Воины лет прошедших: Александр Диомидович Кравченко (1880-1923): [о командире партизанского отряда в годы Гражданской войны в Красноярском крае]/ Юлия Маркова //Манская жизнь: общественно-политическая газета Манского района. — с.Шалинское, 2004. — 24 января , N4. —  С. 4.

	292. Партизанский главком //Вместе с вами: общественно-политическая газета Партизанского района. — с. Партизанское, 2004. —  9 июля, N83/85. —  С. 11.
Александр Диомидович Кравченко (1880-1923) - руководитель партизанского движения в Сибири в годы гражданской войны. В 1919 г. был главнокомандующим армией Степно-Баджейской партизанской республики, в 1920 г. работал в Народном комиссариате земледелия РСФСР.

	293. Первые комячейки: [о зарождении и развитии партийной организации в Каратузском районе (Красноярский край)]/ подготовила А. Ашмарина //Знамя труда: общественно-плитическая газета Каратузского района. — с. Каратуз, 2004. — 20 августа , N98/101. —  С. 3: фото

	294. Расторгуев, Сергей. 
	Аграрные реформы в переходные периоды истории России XX века: оценки и результаты/ Сергей Расторгуев //Власть. — М., 2004. — N7. —  С. 64—76.
В статье предлагается исследование двух моделей аграрных реформ, направленных на формирование рыночных отношений в сельскохозяйственном секторе, в периоды 1918-1919 (проводилась на территории Сибири правительством А.В. Колчака) и 1991—1998 годов.

	295. Рынков В. М. 
	Восстановление прав собственников антибольшевистскими правительствами на востоке России (лето 1918-1919 гг.)/ В. М. Рынков //Гуманитарные науки в Сибири. — Новосибирск, 2004. — N2. —  С. 17—21.

Великая Отечественная война

	296. Капустинский, Геннадий. 
	Сибирячка, опаленная войной: [о Воронцовой Т. А.]/ Геннадий Капустинский //Красноярское воскресение: газета для тех, кто устал от телевизора. — Красноярск, 2004. — N2. —  С. 14: ил

	297. Лактионова, Нэля. 
	Перекличка душ: [об красноярце, участнике ВОВ, составителе "Книги памяти" Л. С. Зюзине]/ Нэля Лактионова //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 27 августа , N97. —  С. 5.

	298. Никто не забыт...: [Красноярский край], 1941—1945/ Краснояр. краев. адм. [ и др.]. — Красноярск: [Реликвия], 2000 —     
	Т. 6. — 2004. — 526, [1] с.: портр. — 55.00 р.  3000 экз.

	299. Славина Л. Н. 
	Социально-демографические последствия депортации: (на примере немцев Красноярского края)/ Л. Н. Славина //Гуманитарные науки в Сибири. — Новосибирск, 2004. — N2. —  С. 34—39: табл.

История края в 1945—1985 гг.

	300. Головко, Самен Георгиевич . 
	Парадоксы истории: [о восстании 1953 года в Горлагере (Норильск, город, Красноярский край)]/ Самен Георгиевич Головко //Заполярная правда: общественно-политическая газета Норильского промышленного района. — Норильск, 2004. —  10 июня, N89. —  С. 4—5: ил (Начало. Продолжение в № 90)

	301. Лалетин, Иван Тихонович (1926— ). 
	Первый: [о первом секретаре крайкома А. А. Кокареве (Красноярский край)]/ Иван Лалетин //За победу. — Красноярск, 2004. —  7 июля, N26. —  С. 2: фото

	302. Пятунин, Сергей. 
	Целинники - харбинцы: к 50-летию исхода русских из Маньчжурии [воспоминания красноярцев]/ Сергей Пятунин //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  11 июня, N23. —  С. 18: ил

	303. Хроника развития Красноярского края: 1974-1983 //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июль, N6. —  С. 8—9.

История края после 1985 г.

	304. Барановская, Галина. 
	Другая жизнь другой страны: Кежемский район в год 50-летия Красноярского края [т. е. 20 лет назад]/ Галина Барановская //Советское Приангарье: общественно-политическая газета Кежемского района. — Кодинск, 2004. —  1 августа, N121/124. —  С. 3, 6.

	305. Петренко, Татьяна. 
	Хроника развития Красноярского края. 1984-1993/ Татьяна Петренко //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N7. —  С. 6—7.

	306. Потылицына, Валентина. 
	Год за годом: [Новоселовский район в 1997-2000 годах]/ Валентина Потылицына //Грани: еженедельная газета Новоселовского района. — с. Новоселово, 2004. — 16 июля, N28. —  С. 2.
Примеч.: Продолж. нач.в № 7—28

Археология края

	   См. также:     807 

	307. Карпухин, Константин. 
	Навстречу незнаемому: [об археологическом полевом сезоне-2004 в Красноярске]/ Константин Карпухин //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. —  2 июня, N78. —  С. 9: фото

	308. Лапин, Дмитрий. 
	"Слоеный пирог" истории: [археологические раскопки в Красноярске]/ Дмитрий Лапин; фото Галины Михалишиной //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  23 июля, N29. —  С. 1, 5.

	309. Леонтьев, Николай Владимирович. 
	Кто такие сибирские аборигены: Наша родословная по раскопкам археологов: [беседа с единственным в Красноярском крае член-корреспондентом Германского археологического института Николаем Владимировичем Леонтьевым]/ беседу вела Елена Иванова //Комок. — Красноярск, 2004. —  3 августа, N31. —  С. 1, 3 (Приложение: Очевидец.)

	310. Музей под открытым небом //Тубинские вести: Kурагинская общественно-политическая газета. — пгт. Курагино, 2004. — 1 июля , N105/108. —  С. 6: ил
"Шаболинская писаница" - памятник древнего наскального творчества Курагинского района (Красноярский край).

	311. Охранные археологические раскопки в зоне водохранилища Богучанской ГЭС в 2001 г./ В. И. Макулов [и др.] //Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета/ Краснояр. гос. пед. ин-т. — Красноярск, 2002. — Вып. 3, т. 2. —  С. 65—82.
Дается характеристика материалов, полученных в результате  раскопок на стоянке Усть-Кова (Красноярский край) и других археологических памятников.

	312. Результаты исследований памятников древнего наскального искусства в зоне затопления Богучанской ГЭС/ Н. И. Дроздов [и др.] //Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета/ Красноярский государственный педагогический университет. — Красноярск, 2002. — Вып. 3, т. 1. —  С. 12—23.

	313. Тайны "Братского моста" //Наш край. — Красноярск, 2004. —  5 августа, N29. —  С. 17.
В археологическом комплексе на границе Красноярского края и Хакасии найден склеп Таштыпской культуры.

Этнография края

	   См. также:     657 

	314. Аблажей Н. Н. 
	РОВС и енисейское казачество/ Н. Н. Аблажей //Гуманитарные науки в Сибири. — Новосибирск, 2004. — N2. —  С. 84—87.
Информация по Восточной Сибири и Дальнему Востоку, есть данные по Красноярскому краю.

	315. Алексеевич, Татьяна Григорьевна. 
	Поговорим на чистом марийском/ Татьяна Алексеевич; фото Валерия Заболотского //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 6 августа, N31. —  С. 5.
В Красноярском крае в деревне Гладково Саянского района насчитывается около 30 семей из Мари Эл. Это один из населенных пунктов где проживают марийцы. Марийская диаспора в крае сложилась в пятидесятые годы 20 в., но считается одной из самых крупных диаспор.

	316. Андрианова, Евгения. 
	Особенности чулымской рыбалки/ Евгения Андрианова //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Март , N10. —  С. 13.
О чулымцах (народности), их жизнь в деревне Пасечное Тюхтетского района (Красноярского края).

	317. Круглов, Леонид. 
	Последний шаман/ текст и фотографии: Леонид Круглов //National Geographic Россия. — М., 2004. — Июнь, N6. —  С. 36—46: фото.цв.
Рассказ о традициях нганасан и о последнем представителе знаменитого на Таймырском полуострове шаманского рода Нгамтусу-о.

	318. Немтушкин, Алитет Николаевич (1939— ). 
	Не исчезай, душа!: размышления о будущем Эвенкии: [о перспективе объединения трех регионов Красноярского края в один]/ Алитет Немтушкин //Эвенкийская жизнь: газета Эвенкийского автономного округа. — п. Тура, 2004. — 15 июля , N27. —  С. 3.

	319. Хутокогир, Галина Ивановна. 
	"Эвенкийскому народу рано говорить о вымирании": [беседа с федеральным инспектором в Эвенкийском автономном округе Галиной Ивановой Хутокогир о перспективах развития коренных народов]/ беседу вела Мария Браун //Эвенкийская жизнь: газета Эвенкийского автономного округа. — п. Тура, 2004. —  22 июля, N28. —  С. 3.

Экономика края

	   См. также:     380, 

	320. Афанасьева, Владислава. 
	Регион "нараспашку"/ Владислава Афанасьева, Александр Попов, Надежда Скалон //Стратегия успеха: деловой журнал. — М., 2004. — N3. —  С. 9—11.
В Красноярске в 2004 г. прошел Первый инвестиционный форум регионального развития Красноярского края. 

	321. В поисках титанов: [об инвестициях в развитие Нижнего Приангарья (Красноярский край)]/ подготовила Ирина Новикова //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  22 апреля, N7. —  С. I—IY: фото

	322. Видишев, Антон. 
	Документ "большой взрывной силы": парламентариям предложили программу приватизации [Красноярского] краевого имущества на 2005—2006 гг/ Антон Видишев //Коммерсантъ. — М., 2004. — 24 сентября , N178. —  С. 12.

	323. Воробьева, Дина. 
	Жителям Курагинского района прорубят "единое окно"/ Дина Воробьева //Коммерсантъ. — М., 2004. — 18 августа , N151. —  С. 12.
Курагинский район Красноярского края стал экспериментальной площадкой для внедрения новых форм электронного документооборота по принципу "единого окна".

	324. Иванков, Владимир Иванович. 
	Соглашение без соглашательств: [беседа с управляющим исполнительным комитетом "Сибирского соглашения" Владимиром Ивановичем Иванковым]/ беседовали Виктор Хазаров, Юрий Афанаскин //Эксперт-Сибирь: региональное приложение к журналу "Эксперт". — М., 2004. —  28 июня — 4 июля, N17. —  С. 10—15.

	325. Красноярская ярмарка (2003; Красноярск). 
	Официальный каталог форума Предпринимательство Сибири. Договор - 2003 пятой краевой ярмарки ремесел, 1-5 ноября 2003 г./ ЗАО "Краснояр. ярмарка". — Красноярск: Красноярская ярмарка, 2003. — 99, [1] с. — 6.00 р.

	326. Кузубов, Василий Юрьевич (1958— ). 
	Наш сибирский народный Куршавель: [беседа с первым заместителем губернатора Красноярского края Василием Юрьевичем Кузубовым о строительстве спортивно-оздоровительного комплекса "Бобровый лог")]/ беседовал Сергей Климов //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. —  14 мая, N34. —  С. 4: фото

	327. Новая должность Хлопонина //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 1 июня, N78
Губернатор края избран председателем совета межрегиональной ассоциации "Сибирское соглашение".

	328. Павленко, Сергей Иванович. 
	Дело всей жизни: [о женщине-предпринимателе из п. Курагино (Красноярский край) Марине Переярцевой]/ Сергей Павленко  //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N6. —  С. 90—91.

	329. Пак, Сергей. 
	Не такой уж он и малый: [о развитии, поддержке государством малого предпринимательства в Красноярском  крае]/ Сергей Пак //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 9 сентября , N102. —  С. 3.

	330. Репникова, Надежда. 
	Согласие МАСС/ Надежда Репникова //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июль, N6. —  С. 11.
9 июля 2004 г. в Красноярске состоялось совместное заседание Совета Сибирского федерального округа и Совета Межрегиональной ассоциации "Сибирское соглашение" (МАСС). Впервые заседание МАСС возглавил губернатор Красноярского края А. Г. Хлопонин.

	331. Текущий мониторинг и прогноз макроэкономических процессов в Красноярском крае //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Июль, N13. —  С. 14—15.

	332. Ярилова, Наталья. 
	Лев Кузнецов показал стабильность: [итоги инвестиционного регионального форума, прошедшего в Красноярске 15-17 апреля 2004 года] / Наталья Ярилова //Коммерсантъ. — М., 2004. — 29 апреля , N78. —  С. 12.

История хозяйства края

	333. [Ломако Петр Фадеевич] //Цветная металлургия. — М., 2004. — N6/7.
Выпуск журнала посвящен жизни и деятельности П.Ф. Ломако.

	334. [Петр Фадеевич Ломако] //Цветная металлургия. — М., 2004. — N3
Содержание: К 100-летию со дня рождения П.Ф. Ломако (1904-1990); О Петре Фадеевиче Ломако/ Л. И. Клячко. 

	335. Выдающийся организатор горно-металлургического производства: (к 100-летию со дня рождения [бывшего министра цветной металлургии СССР] Петра Фадеевича Ломако) //Горный журнал. — М., 2004. — N8. —  С. 131—132.

Экономическая география

	336. Гребенщикова, Альбина. 
	В Нижнем Приангарье организуют зону/ Альбина Гребенщикова //Коммерсантъ. — М., 2004. — 29 июля, N137. —  С. 12.
Члены Совета Федерации во главе с председателем комитета по природным ресурсам Виктором Орловым презентовали в Красноярске новую программу освоения природно-ресурсного потенциала Нижнего Приангарья, которая должна привлечь в северные районы края значительные инвестиции.

	337. Прохорчук, Максим Викторович. 
	Пути развития поселков городского типа Красноярского края/ Максим Викторович Прохорчук //Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета/ Краснояр. гос. пед. ин-т. — Красноярск, 2002. — Вып. 3, т. 2. —  С. 147—155.— Библиография: с. 155.

Экономические проблемы Севера

	338. Каплина, Людмила Александровна. 
	Оленей мало, проблем много: [беседа с заместителем председателя постоянной комиссии по делам Севера и коренных народов Людмилой Александровной Каплиной о проблемах малочисленных народов Севера]/ записала Мария Астахова //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  22 июля, N107.

	339. Костылев, Александр Алексеевич. 
	Долгая дорога на юг: [интервью с исполнительным директором ассоциации "Север на Юг" Александром Алексеевичем Костылевым (Красноярский край)]/ беседовала Любовь Доброродная //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  21 мая, N20. —  С. 6.

	340. Макогонова, Татьяна Александровна. 
	Люди тундры встретились на Сахалине: [о координационном совете Ассоциации коренных малочисленных народов Севера, Сибири и Дальнего Востока]/ Татьяна Макогонова //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  2 июля, N26. —  С. 12—13.

	341. Статейнов, Анатолий. 
	Без оленей Северу не выжить: [проблемы оленеводческих хозяйств Эвенкийского автономного округа]/ Анатолий Статейнов; фото Виктора Лисичного //Парламентская газета. — Красноярск, 2004. —  27 июля, N136.

	342. Шайхутдинова, Ольга. 
	Побег от цивилизации: вернуться к Традициям северным народностям помогает "Норильский никель": [полуостров Таймыр]/ Ольга Шайхутдинова //Московский комсомолец в Красноярске. — Красноярск, 2004. — 15—22 сентября , N37. —  С. 20.

Статистические материалы

	343. Красноярский край 2003: основные показатели социально-экономического развития края по итогам 2003 года. — Красноярск: Законодательное собрание Красноярского края, 2004. — 62 с. — 5.00 р.

	344. Растем понемногу?: [Основные итоги социально—экономического развития Красноярского края в 2003 г.] //Труд. — М., 2004. —  5—11 августа, N145. —  С. 14.

Планирование. Прогнозирование

	345. Андреев, Андрей. 
	Классный Яр: [о программе развития Красноярска до 2010 года]/ Андрей Андреев //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. —  4 августа, N140. —  С. 7.

	346. Кузубов, Василий Юрьевич (1958— ). 
	330 миллиардов рублей для Красноярья: [первый заместитель губернатора Василий Кузубов о программе социально-экономического развития региона до 2010 года]/ беседовал Юрий Чувашев //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 3 июня, N80

	347. Кузубов, Василий Юрьевич (1958— ). 
	Сценарный оптимизм краевой власти: [о "Программе социально-экономического развития края до 2010 года" рассказывает первый заместитель губернатора края Василий Кузубов]/ беседовал Ю. Чувашев //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  10 июня, N84. —  С. 1.

	348. Свиридов, Сергей. 
	Похмельный синдром: новый символ текущего года - экономика последовательного расставания: [о банкротствах предприятий Красноярского края]/ Сергей Свиридов //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  27 мая, N9. —  С. I—IY.

	349. Севастьянов, Всеволод. 
	Бедность не порок, а наша беда: чего не хватает в программе социально-экономического развития [Красноярского] края/ Всеволод Севастьянов //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  9 июня, N83. —  С. 2: фото

	350. Хлопонин, Александр Геннадиевич (1965— ). 
	Основные направления социально-экономического развития Красноярского края на среднесрочную перспективу: Доклад на III Съезде депутатов Красноярского края, 30 марта 2004 г./ А. Г. Хлопонин; Съезд депутатов Краснояр. края. — Красноярск: [б. и.], 2004. — 16 с. — 2.00 р.

Обеспечение нетрудоспособных. Взаимопомощь

	   См. также:     614,  765,  890,  897 

	351. Адашкин, Леонид Федорович (1950— ). 
	Летний отдых детям гарантирован: [интервью с управляющим Красноярским региональным отделением Фонда социального страхования РФ Адашкиным Леонидом Федоровичем]/ фото Алексея Куденко //Коммерсантъ. — М., 2004. —  4 июня, N100. —  С. 15.

	352. Демшина, Наталья. 
	Рассчитывать на собственные силы: [о Красноярском учебно-производственном предприятии ВОС (Всероссийского общества слепых)]/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N7. —  С. 70—73: фото

	353. Лобзина, Ольга. 
	Катастрофа, которая потрясла мир: [о проблемах "чернобыльцев" из Красноярского края]/ Ольга Лобзина //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Апрель , N17. —  С. 6: ил

	354. Миронов, Геннадий. 
	В Овсянку с поклоном: [о "Благотворительном фонде Александра Хлопонина" (Красноярский край)]/ Геннадий Миронов //Сибирская марка: межрегиональная общественно-политическая газета. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 18, 20: фото

	355. Нечаева, Екатерина. 
	Ачинские каникулы: [о жизни инвалидов Ачинска (Красноярский край)]/ Екатерина Нечаева //Версия в Красноярске. — Красноярск, 2004. — 8 сентября , N14. —  С. 12: ил

	356. Обухова, Светлана. 
	Служба социальной заботы: [о работе Управления соц. защиты Назаровского района (Красноярский край) за 2003 год]/ Светлана Обухова //Экран-информ: общественно-политический еженедельник Западной группы регионов. — Назарово, 2004. — 25 февраля , N9. —  С. 8.

	357. Павленко, Сергей Иванович. 
	В доме милосердия расцвели розы/ Сергей Павленко //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 21 июля, N106
В Дом милосердия для ветеранов войны и труда, который находится в микрорайоне Ветлужанка г. Красноярска, начали заселяться первые жильцы. 

	358. Рак, Любовь. 
	В поиске лекарства от одиночества: [геронтологический центр "Жарки" (Красноярск)]/ Любовь Рак //Труд. — М., 2004. — 6 августа, N146. —  С. 3.

	359. У красноярцев льготы останутся: [о федеральных и региональных льготах в Красноярском крае]/ подготовила Варвара Рудовская, фото Сергея Неделина //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 2 сентября , N164. —  С. 16.

Труд

	360. Видишев, Антон. 
	Следователи начали облаву на руководителей, задерживающих зарплату/ Антон  Видишев, Игорь Клебанский //Коммерсантъ. — М., 2004. — 26 августа , N157. —  С. 12.
По данным прокуратуры, сегодня в Красноярском крае задерживается заработная плата на 450-ти предприятиях.

	361. Курьер комитета труда: информационно-методическое издание комитета труда администрации Красноярского края. — [Красноярск]: Комитет труда администрации Красноярского края, 1997 —     
	2003. № 5 (32). — 2003. — 104 с. — 6.00 р.

	362. Курьер комитета труда: информационно-методическое издание комитета труда администрации Красноярского края. — [Красноярск]: Комитет труда администрации Красноярского края, 1997 —     
	2003. № 6 (33). — 2003. — 108 с. — 6.00 р.  350 экз.
Содержание: О половозрастном составе населения Красноярского края/ Е. В. Войнова. Величина прожиточного минимума в среднем на душу населения и по основным социально-демографическим группам населения по природно-климатическим зонам и в среднем по Красноярскому краю в 2003 году; Momento more: производственный травматизм со смертельным исходом/ В. Б. Киселевский, С. В. Газенкампф; Э. В. Назарова, Т. И. Брюханова. Оплате труда - межведомственное внимание/ Э. В. Назарова, Т. И. Брюханова; В. Ю. Прохоренко. В краевой трехсторонней комиссии по регулированию социально-трудовых отношений/ В. Ю. Прохоренко; Д. В. Ефимов. В координационном совете по охране труда/ Д. В. Ефимов; Н. В. Жуковская. Много сделано. А сколько еще предстоит.../ Н. В. Жуковская; О. А. Чеботарева. Настоящее и будущее исследовательской лаборатории/ О. А. Чеботарева; Т. И. Брюханова. Работодатель - физическое лицо и наемный работник: проблемы трудовых отношений/ Т. И. Брюханова; Л. Э. Марченко. Трудовые отношения в сфере малого и среднего предпринимательства (практика, пути развития)/ Л. Э. Марченко; Т. В. Кожичкина. Регистрация трудовых договоров в Канске/ Т. В. Кожичкина. Организация обучения охране труда в ЗАО "Локшинское" Ужурского района

	363. Курьер комитета труда: информационно-методическое издание комитета труда администрации Красноярского края. — [Красноярск]: Комитет труда администрации Красноярского края, 1997 —     
	2004. № 1 (34). — 2004. — 104 с. — 6.00 р.
Содержание: Оплата труда — в сфере внимания/ Э. В. Назарова, Т. В. Зырянова, А.В. Смирнов. Социальному партнерству - быть!/ Т. И. Брюханова. Трудовые отношения в малом бизнесе: управленческое содействие развитию/ Т. И. Брюханова, Т. В. Зырянова. В краевой трехсторонней комиссии/ В. Ю. Прохоренко. О действующих в Красноярском крае актах социального партнерства/ В. А. Козлов. Анализ смертельного производственного травматизма по Красноярскому краю за 2003 год ; Новое в организации обучения охране труда в Красноярском крае/ А. И. Печников; А. В. Бортников. О комплексных проверках территорий/ А. В. Бортников. 

	364. Подлесный, Сергей Антонович (1942— ). 
	Интеллектуальный потенциал Сибирского федерального округа/ С. А. Подлесный, Ю. С. Перфильев; Краснояр. гос. техн. ун-т, Сиб. регион. учеб.-метод. центр высш. проф. образования. — Красноярск: [КГТУ], 2003. — 36 с. — Библиография: с. 35 (5 названий). — 2.00 р.  100 экз.

	365. Положение о тарифном регулировании оплаты труда в организациях внебюджетной сферы экономики Красноярского края: проект/ Краев. трехсторонняя ком. по регулированию соц.-труд. отношений, Ком. труда адм. Краснояр. края. — Красноярск: Комитет труда, 2001. — 32 с.: табл.. — 2.00 р.  500 экз.

	366. Свирский, Аркадий. 
	Метлой по увольнениям: [в Красноярском крае началась двухлетняя борьба с безработицей]/ Аркадий Свирский //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 15 апреля, N68. —  С. 7.

	367. Усольцев, Сергей Викторович. 
	Российский атом и доллары: [интервью с директором фонда "Международный центр развития - Железногорск" (Красноярский край) Сергеем Викторовичем Усольцевым]/ беседовал Андрей Сидельников //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N15. —  С. 4: ил

	368. Усольцев, Сергей. 
	Железногорск: новые перспективы/ Сергей Усольцев //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N7. —  С. 34—35.
Фонд "Международный центр развития - Железногорск" был образован в рамках российско-американской программы "Инициатива атомных городов". Основная задача фонда - содействие  созданию новых гражданских рабочих мест в г. Железногорске с целью трудоустройства бывших сотрудников ГХК.

Финансы

	369. Алексеева, Марина. 
	Прирастая Сибирью: [ТрансКредитБанк в Сибири и Красноярске]/ Марина Алексеева //Гудок. — Красноярск, 2004. — 17 апреля, N70. —  С. 7.

	370. Байбородина, Марина. 
	Ученые создали банк. И он получился: [на вопросы о Красноярском филиале ОАО "Сибакадембанка" отвечают первый заместитель генерального директора банка Марина Байбородина и директор Красноярского филиала Владимир Бадуленко]/ записал Кирилл Иванов //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. —  июль, N27. —  С. 4.

	371. Брент, Александр. 
	Пойти в расход: край начинает жить по новой финансовой модели/ Александр Брент //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. —  27 июля, N134. —  С. 7.
С 2005 г. Красноярский край берет на себя денежные обязательства Таймыра и Эвенкии.

	372. Видишев, Антон. 
	Чиновники обещают решить "квартирный вопрос" красноярцев: [развитие ипотеки в крае через регионального оператора федерального агентства жилищного ипотечного кредитования - красноярский краевой фонд жилищного строительства]/ Антон Видишев //Коммерсантъ. — М., 2004. — 25 сентября , N179. —  С. 12.

	373. Доверие. Честность. Прогрессивность. Профессионализм: [о страховой компании "Прогресс-Гарант" (Красноярск)] //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июнь, N5. —  С. 22—23: ил

	374. Ермолаева, Лариса. 
	Путь к вершине с надежной страховкой: [о Красноярском филиале ООО "Страховая компания "ЖАСО-Полис"]/ Лариса Ермолаева //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N5. —  С. 20—21: фото.цв.

	375. Красноярский край. Счетная палата.
	Информационный бюллетень Счетной палаты Красноярского края. — Красноярск: [Счетная палата Красноярского края], 2002 —     
	2003. № 3. — 2003. — 101 с. — 6.00 р.  250 экз.

	376. Красноярский край. Счетная палата.
	Информационный бюллетень Счетной палаты Красноярского края. — Красноярск: [Счетная палата Красноярского края], 2002 —     
	2003. № 4. — 2004. — 82, [1] с. — 6.00 р.  250 экз.
Содержание: Информация о контрольной деятельности Счетной палаты в 2003 году/ Е. А. Саблина. Отчет по результатам проверки использования средств краевого бюджета, выделенных в виде финансовой помощи г. Шарыпово за 9 месяцев 2003 года/ Н. В. Москова. Отчет по результатам проверки целевого и эффективного использования средств краевого бюджета, выделенных военному комиссариату Красноярского края в 2002 году/ Н. И. Князева. Отчет по результатам проверки использования средств краевого бюджета и внебюджетных средств, полученных управлением по надзору за техническим состоянием самоходных машин и других видов техники администрации Красноярского края в 2002 году и 1 полугодии 2003 года/ Н. И. Князева. Отчет по результатам проверки использования бюджетных средств управлением государственных инспекций надзора и инвентаризации Красноярского края в 2002 году и за истекший период 2003 года/ Э. С. Рожкова. Отчет по результатам проверки совершенствования механизма финансирования жилищно-коммунального хозяйства края/ О. Н. Власова. Отчет по результатам проверки эффективности управления пакетом акций ОАО "Гостиница "Октябрьская", принадлежащим краю/ О. Н. Власова. Заключение по результатам проверки эффективности использования средств краевого бюджета, выделенных на реализацию краевой целевой программы "Стабилизация и развитие образования Красноярского края" на 2000-2003 годы/ Н. И. Маштакова. Отчет по результатам проверки законности, эффективности и целесообразности расходования средств краевого бюджета, выделенных в 2000-2001 годах на строительство домов для переселения жителей п. Коркино/ Э. С. Рожкова. Информация о реализации материалов проверки Счетной палаты края финансового обеспечения и эффективности использования средств краевого бюджета, выделенных в 2002 году на содержание краевых школ-интернатов, детских домов, а также на прочие учреждения и мероприятия в области образования/ Н. И. Маштакова. 

	377. Красноярский край. Счетная палата. 
	Отчет о работе Счетной палаты Красноярского края в 2003 году. — Красноярск: Счетная палата Красноярского края, 2004. — 47 с. — 5.00 р.

	378. Кузнецов, Лев Владимирович. 
	Конец бюджетной вольницы: [интервью с заместителем губернатора Львом Кузнецовым о "Службе государственного заказа Красноярского края", созданной для обслуживания бюджетных организаций]/ записал Л. Костров //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 29 января, N13. —  С. 7.

	379. Мациенко В. Г. 
	О бюджетном процессе в Партизанском районе [Красноярский край]/ В. Г. Мациенко //Вместе с вами: общественно-политическая газета Партизанского района. — с. Партизанское, 2004. — 6 августа , N95/97. —  С. 8—11.

	380. Миронова, Марина. 
	Движение в рамках недвижимости: [пополнение Красноярского бюджета за счет приватизации муниципального имущества]/ Марина Миронова //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 17 августа , N92.

	381. Народная идея сибирского банка О.В.К. //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 2 марта , N37. —  С. 10.
Председатель правления банка "Сибирское"О.В.К." Александр Девяшин стал лауреатом Всероссийской программы "Банкир года - 2003". 

	382. О бюджете города Сосновоборска на 2004 год: Решение Законодательного Собрания г. Сосновоборска [Красноярский край] //Рабочий. — г.Сосновоборск, 2004. — 27 февраля , N9. —  С. 8—11.

	383. О районном бюджете на 2004 год: Решение Ужурского районного Совета [Красноярский край] //Сибирский хлебороб: общественно-политическая газете Ужурского района. — Ужур, 2004. — 13 февраля , N19/21. —  С. 15.

	384. Обзор состояния банковского сектора Красноярского края в I полугодии 2004 года //Красноярские ярмарки: Информационно - аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N6. —  С. 32—34.

	385. Подшибякина, Светлана. 
	Минус шесть с половиной процента: [о предоставлении субсидий предпринимателям Балахтинского и Ермаковского районов Красноярского края]/ Светлана Подшибякина //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N15. —  С. 13.

	386. Репникова, Надежда. 
	Пришел. Увидел. Победил: ["Юниаструм Банк" в Красноярске]/ Надежда Репникова //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N5. —  С. 18—19: фото.цв.

	387. Российская Федерация. Центральный банк. Главное управление по Красноярскому краю. 
	Банки Красноярья: список кредитных организаций, их филиалов и филиалов банков других территорий, действующих в Красноярском крае (за исключением отделений Сбербанка России)/ Главное управление ЦБ РФ по Красноярскому краю //Институт информационной поддержки и защиты. Красноярский край. — Красноярск, 2004. —  Август, N5/6.

	388. Снежная, Анна. 
	Квартирный вопрос без ответа: [об ипотеке в Красноярске]/ Анна Снежная //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 16 сентября , N3. —  С. YI: ил

	389. Уралова, Ксения. 
	Бумаги повышенного спроса: [об облигациях муниципального займа администрации Красноярска]/ Ксения Уралова //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 26 августа , N96. —  С. 5: ил

Благосостояние населения

	   См. также:     349 

	390. Рак, Любовь. 
	Без гроша/ Любовь Рак //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 21 августа , N124
На 400 с лишнем предприятиях Красноярского края не выплачивается заработная плата. Общая задолжность составляет - 560 миллионов рублей.

Экономика промышленности

	391. Анищенко, Александр Валентинович. 
	Собственность — это в первую очередь ответственность: [интервью с руководителем представительства Некоммерческого партнерства "Саморегулируемая организация арбитражных управляющих ЦФО" А.В. Анищенко (Красноярский край)]/ записала Юлия Малышева //Промышленность: 
тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  10 июня, N10. —  С. I—II: фото

	392. Воробьева, Дина. 
	Чиновники прогнозируют появление излишков/ Дина Воробьева //Коммерсантъ. — М., 2004. — 10 сентября , N168. —  С. 12.
Краевой инвестиционный фонд одобрил бизнес-проекты, предложенные к реализации частными предприятиями: заводом медпрепаратов "Красфарма", Красноярским ЦБК и боготольским вагоноремонтным заводом. Общая сумма реализации составляет более 300 млн. рублей.

	393. Мельникова Н. 
	Канск... Умираем?: [о промышленных предприятиях города]/ Н. Мельникова //Канские ведомости. — Канск, 2004. — 18 февраля, N7. —  С. 6.

Экономика отдельных комбинатов и производственных объединений

	   См. также:     506 

	394. [Горно—химический комбинат] //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N7. —  С. 15—27: ил
Подборка статей о Горно-химическом комбинате (Железногорск (Красноярский край)).

	395. Андрей Пихтовников/ фото Александра Паниотова //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  27 мая, N9. —  С. I.
Управляющему директору Ачинского глиноземного комбината (Красноярский край) присвоено звание "Лучший российский менеджер XXI века". 

	396. Аронова, Татьяна. 
	Виктор Томенко. Самый молодой заполярный директор!: [о директоре, председателе правления Заполярного филиала ОАО "ГМК "Норильский никель" (Красноярский край)]/ Татьяна Аронова //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  22 апреля, N7. —  С. III: фото

	397. Базин А. В. 
	Энерго- и ресурсосбережение в ОАО ГМК "Норильский никель"/ А. В. Базин //Металлург. — М., 2004. — N7. —  С. 20—21.

	398. Белова, Светлана. 
	ГМК "Норильский никель" удостоен 10 медалей/ Светлана Белова //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 20—27 августа , N155.
В 2004 г. специалисты компании приняли участие в трех международных форумах, посвященных высоким технологиям, инновационным проектам и вопросам промышленной собственности.

	399. Вольф, Ольга. 
	Проекты на опережение: [о проектах по социальной защите работников на ОАО "ГМК "Норильский никель"]/ Ольга Вольф //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N38. —  С. 6.

	400. Вольф, Ольга. 
	Социальный климат северного города/ Ольга Вольф //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — N36.
Для поддержания благожелательного морального климата в коллективе и семьях сотрудников ГМК "Норильский никель" на комбинате разрабатывают и применяют различные социальные программы. Одна из них – социально-корпоративный проект "Женский взгляд".

	401. Гаврилов, Виктор. 
	Завод полупроводникового кремния в Железногорске - от начала строительства до первых шагов на рынке/ Виктор Гаврилов //НТО Наука. Техника. Образование: газета научно-образовательного и инженерного сообщества Красноярского края. — Красноярск, 2004. — N7. —  С. 8—9.

	402. Горно—химический комбинат: Промышленность Сибири : приложение к журналу "Вестник РЭК Красноярского края "/ ред. И. Г. Седая. — [Б. м.: Конэкс—ТЭ, 2004]. — [20] с.: фото. — 5.00 р.

	403. "Зеленая гора" идет в гору!: [выпуск новых телевизоров на ПО "Электрохимический завод" г. Зеленогорск Красноярского края] //За победу. — Красноярск, 2004. — 15 сентября , N34

	404. Золото "Норильского никеля" //Красноярский комсомолец. — Красноярск, 2004. — 18 августа , N33. —  С. 6.
Шесть золотых и четыре серебряных медали получили специалисты Заполярного филиала ГМК "Норильский никель" в трех международных форумах, посвященных высоким технологиям, инновационным проектам и вопросам промышленной собственности.

	405. Клебанский, Игорь. 
	Семейный подряд: [о Северо-Ангарском ГМК (Мотыгинский район Красноярского края)]/ Игорь Клебанский //Коммерсантъ. — М., 2004. — 30 марта , N56. —  С. 12.

	406. Комбинат "Ангара": позади 25, впереди - будущее/ подготовил Сергей Петухов //Тубинские вести: Kурагинская общественно-политическая газета. — пгт. Курагино, 2004. — 19 августа , N133/136. —  С. 4: ил
Предприятие "Государственное учреждение "Комбинат "Ангара" Сибирского окружного Управления федерального агентства по государственному резерву" (Курагинский район, Красноярский край). Там хранятся стратегические запасы горюче-смазочных материалов для региона страны.

	407. Кудинов, Констанстин Григорьевич. 
	Под знаком: Состояние ядерной и радиационной безопасности при перевозках и хранении отработавшего ядерного топлива АЭС на Горно-химическом комбинате/ Кудинов Константин Григорьевич  //Наш край. — Красноярск, 2004. — 30 июня—7 июля, N24. —  С. 14—15.

	408. Лалетина, Елена. 
	Деньги на воздух: [экологическая работа на ГМК "Норильский никель"]/ Елена Лалетина //Московский комсомолец в Красноярске. — Красноярск, 2004. —  21—28 июля, N29. —  С. 14.

	409. Ревкина, Ирина. 
	Бизнес с "человеческим лицом": [социальная политика ГМК "Норильский никель]/ Ирина Ревкина //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Август , N32. —  С. 11.

	410. Ренькас Я. В. 
	По пути инноваций и инвестиций: [из истории ГМК "Норильский никель" (Красноярский край)]/ Я. В. Ренькас //Наука в России. — М., 2004. —  Май — июнь, N3. —  С. 61—68: ил

	411. Семенова, Анна. 
	Наш ответ Западу/ Анна Семенова //Сегодняшняя газета. Красноярск-26. — Железногорск, 2004. —  15 июля, N28. —  С. 5.
В г. Железногорске (Красноярский край) прошел очередной семинар-презентация антенн и оборудования выпускаемого на Научно-производственном объединении прикладной механики им. М. Ф. Решетнева (НПО ПМ).

	412. Степашин ставит "отлично": [работе горно-металлургического комбината "Норильский никель" (Красноярский край)] //Красноярский комсомолец. — Красноярск, 2004. — 4 августа, N31. —  С. 6.

	413. Томенко, Виктор. 
	Далеко идущие планы Компании обеспечены интеллектуальными и инвестиционными ресурсами/ Виктор Томенко //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. — М., 2004. —  4 августа, N144. —  С. 16.
В рамках достижения стратегической цели "ГМК "Норильский никель" ОАО - выхода на лидирующие позиции в мировом горно-рудном и металлургическом производстве - с декабря 2003 г. реализуется Программа совершенствования производства.

	414. Холодный, Петр. 
	"У церкви не такие объемы, как у "Норникеля": [беседа с генеральным директором компании Петром Холодным о реформировании своей сбытовой сети]/ записала Юлия Федоринова //Ведомости. Восточно—Сибирский выпуск. — Красноярск, 2004. — 25 марта , N50. —  С. 5.

	415. Хорошилова, Светлана. 
	Путь к совершенству: [о Программе совершенствования производства в Заполярном филиале ОАО "ГМК "Норильский никель" (Красноярский край)]/ Светлана Хорошилова //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N15. —  С. 12: ил

	416. Хорошилова, Светлана. 
	Социальная ответственность "Норильского никеля"/ Светлана Хорошилова //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Июнь, N10. —  С. 14—15.
"Норильчане о жизни и о себе" - так называются социально-политические и экономические исследования, проведенные в Норильске (Красноярский край) Институтом социально-политических исследований РАН (ИСПИ РАН РФ). Организатором и спонсором стал "Норильский никель", горно-металлургическая компания", открытое акционерное общество. Это очередной проект компании для Норильского промышленного района.

Горная промышленность

	417. Братьям ветра и солнца остается только крепиться.../ авт. текста Дмитрий Голованов //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  25 марта, N5.
Участники "круглого стола", организованного редакцией газеты, обсуждали вопросы: о состоянии геологической отрасли Красноярского края,  о том, кто должен финансировать геологоразведочные работы и т.п.

	418. Норильскшахтсервис, 20 лет: [буклет]. — Красноярск: Платина, [2004]. — [28] с.: цв.ил. — 20.00,  р.

Металлургическая промышленность

	   См. также:     255,  476 

	419. Александр Анисимов/ фото Александра Паниотова //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  27 мая, N9. —  С. I.
Слесарь по ремонту контрольно-измерительных приборов и автоматики Надеждинского металлургического завода завоевал первое место по гиревому спорту в ежегодной заводской спартакиаде.

	420. Гавриленко, Вадим Никитович. 
	Идем вперед, не удовлетворяясь достигнутым: [интервью с генеральным директором ООО "Соврудник" Вадимом Никитовичем Гавриленко об итогах работы ко Дню металлурга]/ В. Н. Гавриленко; интервью вели А. Ваганов, А. Кулишкин //Северо-Енисейский вестник. — пгт. Северо-Енисейск, 2004. — 15 июля , N78. —  С. 2—3.

	421. Гребенщикова, Альбина. 
	"Сибсталь" объявили банкротом: [красноярское открытое акционерное общество]/ Альбина Гребенщикова //Коммерсантъ. — М., 2004. — 26 августа , N157. —  С. 12.

	422. Демшина, Наталья. 
	Бюджет из меди и никеля: [цветная металлургия Красноярского края]/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N6. —  С. 26—27.

	423. Демшина, Наталья. 
	Современный сервис на рынке металла/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N6. —  С. 30—31.
ООО "МеталлСервис" (Красноярск) занимается комплексной поставкой цветных металлов и проката на территории Сибири и Дальнего Востока.

	424. Ильин, Анатолий. 
	Два проекта цветной металлургии: [история развития цветной отрасли в крае]/ Анатолий Ильин //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. —  Июль, N12. —  С. 16.

	425. Касаткин, Анатолий. 
	Эльдорадо крупным планом: [ООО "Соврудник" (Северо—Енисейский район Красноярского края)]/ Анатолий Касаткин //Наш край. — Красноярск, 2004. — 19 августа , N31. —  С. 5.

	426. Леверальский, Михаил. 
	Олигархи начинают и выигрывают: [о "Русском алюминии"]/ Михаил Леверальский; фото Сергея Петухова, Олега Кузьмина //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 22 июля, N81

	427. Медведев, Егор. 
	КрАЗ почтенного возраста: [к 40-летию Красноярского алюминиевого завода]/ Егор Медведев; фото Александра Росса //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. —  19 июля, N102. —  С. 5.

	427а. О-Ун-Дар, Константин Ундарович . 
	Золотопромышленность Енисейской губернии с 1832 по 1917 год: Автореферат дис. ... канд. ист. наук : 07.00.02/  О-Ун-Дар Константин Ундарович. — Защищена 19.03.2004. — Красноярск: [б. и.], 2004. — 27 с. —   100 экз.

	428. Огнев, Андрей. 
	Железный поток: [о "Сибэлектросталь" ОАО (Красноярск)]/ Андрей Огнев //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  10 июня, N10. —  С. III.

	429. Самсонов, Николай. 
	Игра по правилам и без: [цветная металлургия в Сибири, в т.ч. в Красноярском крае]/ Николай Самсонов //Эксперт-Сибирь: региональное приложение к журналу "Эксперт". — М., 2004. — 19—25 июля, N20. —  С. 24—29.

	430. Сикамова, Анжела. 
	$ 1 млрд на золотодобычу/ Анжела Сикамова //Ведомости. Восточно-Сибирский выпуск. — Красноярск, 2004. — 28 сентября , N176. —  С. 2.
Золотодобывающее подразделение "Норильского никеля" - компания "Полюс" намерена увеличить добычу золота.

	431. Сиканова, Анжела. 
	"Сибэлектросталь" сменила хозяина: Комбинат купил бывший гендиректор БрАЗа Борис Громов / Анжела Сиканова //Ведомости. Восточно-Сибирский выпуск. — Красноярск, 2004. — 23 апреля , N71. —  С. Б 2.

	432. Тихов, Игорь. 
	"Красцветмет": завоевать и не уступать лидерства: [Красноярский завод цветных металлов]/ Игорь Тихов //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N6. —  С. 28—29.

Топливная промышленность

	433. Андреев, Андрей. 
	Переливание нефти: [о деятельности нефтяной компании "ЮКОС" в Красноярском крае]/ Андрей Андреев //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 11 сентября , N168. —  С. 4: ил

	434. Байкалов, Максим. 
	ЮКОС признали виновным в росте цен на бензин: [о нарушении компанией антимонопольного законодательства]/ Максим Байкалов, Ольга Кораблева //Коммерсантъ. — М., 2004. — 28 августа , N159. —  С. 12.

	435. Бондарев, Алексей. 
	Александр Хлопонин спасает ЮКОС/ Алексей Бондарев //Континент Сибирь. — Новосибирск, 2004. — 3—10 сентября , N32. —  С. 6.
Управление федеральной антимонопольной службы (УФАС) по Красноярскому краю по настоянию краевых властей закрыло дело, заведенное в июне 2004 года  на нефтяную компанию "ЮКОС" из-за их ценовой политики.

	436. Владимиров, Денис. 
	Газовая вуаль: [о планах работы "Газпром" ОАО в Красноярском крае]/ Денис Владимиров //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  27 мая, N9. —  С. I—IY: ил

	437. Захаров, Марк. 
	Черные глаза нефти: [к 10-летию Восточно-Сибирской нефтегазовой компании (Красноярск)]/ Марк Захаров //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Июнь, N10. —  С. 6.

	438. Крицкий, Игорь. 
	Ванкор: первая нефть/ Игорь Крицкий //Труд. — М., 2004. — 3 сентября , N166. —  С. 5.
На Ванкорском месторождении Красноярского края получена первая нефть.

	439. Маскин, Виктор. 
	На ели тонкой звонкая свирель/ Виктор Маскин //Заполярная правда: общественно-политическая газета Норильского промышленного района. — Норильск, 2004. — 26 августа , N133. —  С. 6: фото (Начало. Продолжение в № 134, 135)
Серия статей о Ванкорском нефтяном месторождении.

	440. Москвина, Ирина. 
	"Красноярсккрайгаз" - коллектив единомышленников и профессионалов/ Ирина Москвина //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 3 сентября , N35. —  С. 4.
По итогах 2003 г. КГХ "Красноярсккрайгаз" удостоен звания лучшего среди газовых предприятий страны. Это звание коллектив получает уже в пятый раз.

	441. Пантелеев, Владимир. 
	Что стоит за разделом "Енисейнефтегаза"/ Владимир Пантелеев //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N15. —  С. 1, 6: ил
Переговоры между "ЮКОСом" и "Союзнефтегазом" о разделе ОАО "Енисейнефтегаз" (Красноярский край).

Производство электрической и тепловой энергии

	442. Иванов, Сергей. 
	Электроэнергия в розницу/ Сергей Иванов; фото Владимира Видова //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 17 — 24 сентября , N175. —  С. II.
В начале сентября в Москве обсуждалась судьба электроэнергетики Красноярского края.

	443. Князева, Анна. 
	Системное решение: в Железногорске (Красноярский край) внедряются новые принципы работы в энергетической отрасли/ А. Князева //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 24 августа , N157. —  С. 21.
Для реализации энергетической реформы в крае разработана "Программа приема абонентов ОПП (оптовых потребителей-перепродавцов) на расчеты в Энергосбыт в 2004 году".

	444. Минусинские электрические сети, 35 лет: [буклет]. — Минусинск: Бизнеспрессинформ, [2003]. — [8] с.: ил, цв.ил. — 5.00 р.

	445. Саяно-Шушенская ГЭС имени П. С. Непорожнего, 1978-2003: 25 ярких лет : [буклет]/ [авт. текста В. Балашов, под общ. ред. В. А. Стафиевского]. — Красноярск: Платина, 2003. — [40] с. — 20.00,  р.

	446. Серебрякова, Наталья. 
	Выбор канских энергетиков: на Канской ТЭЦ полным ходом идет ремонт и рекострукция узла тепловых выходов станции/ Наталья Серебрякова //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 29 июня, N93.

	447. Толошинов, Александр Валентинович (1957— ). 
	Кому достанется Саяно-Шушенская ГЭС?: [конфликт между РАО "ЕЭС России" и Правительством Республики Хакасия]/ Александр Толошинов; интервьюер Надежда Репникова //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N6. —  С. 20—24.

	448. 60 ярких лет: "АО КрасноярскЭнерго" : [проспект]/ [фото В. Сковородникова]. — Красноярск: Ситалл, 2003]. — 8 с.: фото. — 5.00 р.

Машиностроительная и металлообрабатывающая промышленность

	   См. также:     403 

	449. А за кормою уплывал веселый морвокзал... //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  19 мая, N71. —  С. 1.
На Красноярской судостроительной верфи состоялся спуск на воду универсального грузопассажирского судна "Хансута Яптунэ".

	450. Аврамова, Елена. 
	Лидером остался/ Елена Аврамова //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  5 августа, N87
У Красноярского завода комбайнов - новый собственник. Завод входит в Агромашхолдинг и его руководителем стал Виктор Беляев.

	451. "Агромашхолдинг", открытое акционерное общество. 
	Техника успешного земледелия: партнерская программа. — Красноярск: Платина, 2004. — 28 с.: цв.ил. — 10.00,  р.

	452. Антонова, Наталья. 
	Подъем с низкого старта: [о машиностроении в Красноярском крае]/ Наталья Антонова //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N16. —  С. 1, 4.

	453. Беляев, Виктор Николаевич. 
	"Будем работать вместе...": [смена руководства на Красноярском заводе комбайнов]/ В. Н. Беляев, А. В. Климашин //Комбайностроитель: газета ОАО " Красноярский завод комбайнов". — Красноярск, 2004. — 13 августа , N32. —  С. 1, 2.

	454. Видишев, Антон. 
	Комбайновый завод перестал быть красноярским: после смены собственника на заводе сменилось руководство/ Антон  Видишев //Коммерсантъ. — М., 2004. — 11 августа , N46. —  С. 12.

	455. Высокие технологии "Красмаша" на рынке космических услуг //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  22 июля, N107
Красноярский машиностроительный завод участвует в международной программе запусков телекоммуникационных космических аппаратов на геостационарную орбиту (с морского старта).

	456. Вялкова, Анна. 
	"Металло Техника": шаблонов не бывает: [предприятие по изготовлению экспериментального и нестандартного оборудования для лесозаготовительной и перерабатывающей отрасли]/ Анна Вялкова //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N6. —  С. 76—77.

	457. Демшина, Наталья. 
	НПО ПМ: номер один в России/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N7. —  С. 28—29: ил
НПО ПМ (Железногорск, Красноярский край) создает самые современные информационные спутниковые системы.

	458. Жукова, Инна. 
	Предприятие-юбиляр подводит итоги/ Инна Жукова; фото Вячеслава Пенерова, Инны Жуковой //Речник Енисея. — Красноярск, 2004. — 6—12 августа , N31
2004 года исполняется 75 лет Красноярской судостроительной верфи.

	459. Завод комбайнов на пути к прогрессу: [об обрабатывающем центре для инструментального производства Красноярского завода комбайнов] //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  30 июня, N94. —  С. 1.

	460. Зимняков, Александр. 
	Александр Зимняков: Мы должны предлагать единый уровень сервиса - от Днепра до Тихого океана/ беседу вела Анна Ольховская //Агротехника: информационно-аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N5. —  С. 16—17.

	461. Каханов, Даниил. 
	Первый в Сибири/ Даниил Каханов //Комбайностроитель: газета ОАО " Красноярский завод комбайнов". — Красноярск, 2004. — 20 февраля , N7. —  С. 8.
Комбайн "Коммунар" изготовлен на "Красноярском комбайновом заводе" ОАО. Выпуск первого комбайна - 1944 г.

	462. Каханов, Даниил. 
	Первый самоходный: [комбайн С-4. История красноярского завода комбайнов]/ Даниил Каханов //Комбайностроитель: газета ОАО " Красноярский завод комбайнов". — Красноярск, 2004. — 27 февраля , N8. —  С. 8.

	463. Кириллов, Олег. 
	Главная ценность - это наши люди: [беседа с генеральным директором ПО "Красноярский завод комбайнов" и президентом "Агромашхолдингом" Олегом Игоревичем Кирилловым]/ беседу вел А. Прудников //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 1 июля, N95. —  С. 2.

	464. Кириллов, Олег. 
	Олег Кириллов: "Мы берем проблемные предприятия и выводим их в лидеры": [Красноярский комбайновый завод]/ [интервьюер] Михаил Блинов //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Август , N32. —  С. 3.

	465. Князева, Анна. 
	Производство для производства/ Анна Князева //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  10 июня, N10. —  С. IY.
Красноярское предприятие "СибИн" ООО специализируется на изготовлении средств производства.

	466. Комбайны "Енисей" к испытаниям готовы //Техника и оборудование для села. — М., 2004. — Июль , N7. —  С. 32—33.
С Красноярского завода комбайнов в южные регионы России отправлены на испытания пять комбайнов "Енисей-957" и "Енисей-959".

	467. Латыш В. С. 
	Ровесник края: [Сибирский завод тяжелого машиностроения "Сибтяжмаш" ОАО (Красноярск)]/ В. С. Латыш //Заводская правда: газета администрации профкома ЗАО "Сибтяжмаш". — Красноярск, 2004. —  9 июля, N26. —  С. 7 (Продолжение. Начало в № 16, 19, 20—21, 24—25. Продолжение в № 24, 25, 30.)

	468. Малышева, Юлия. 
	Фабрика повышенной этажности: Красноярский завод комбайнов начал производство оборудования для птицеводческой отрасли/ Юлия Малышева //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 11 августа, N145. —  С. 7.

	469. Назаровский РМЗ: листая страницы: [история ремонтно-механического завода (Манский район Красноярского края)] //Манская жизнь: общественно-политическая газета Манского района. — с.Шалинское, 2004. —  26 июня, N26. —  С. 4—5.

	470. Наймушин, Илья. 
	Космические корабелы с берегов Енисея: [о НПО "Прикладная механика" (Железногорск, Красноярский край)]/ Илья Наймушин //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  15 июня, N85. —  С. 1, 2: фото

	471. Невредимов, Вадим Владимирович. 
	Формула успеха/ Вадим Владимирович Невредимов; интервьюер Виктор Николаев //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июль, N6. —  С. 32—33.
К 3-летию со дня основания ЗАО "ТИРУС-Красноярск" - металлоторговой компании, специализирующейся на поставках трубной продукции.

	472. Николаева, Надежда. 
	Прочный бизнес "Маяка": [завод легких металлоконструкций (Канск)]/ Надежда Николаева //Лица Сибири. — Красноярск, 2004. — N9. —  С. 50—51.

	473. Оль, Егор. 
	Завод, который не сдался : [Дивногорский завод низковольтной аппаратуры]/ Егор Оль; [интервьюер] Татьяна Чабан //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N6. —  С. 82—83.

	474. Ольховская, Анна. 
	"Енисеи" покорили поля Кубани: [комбайны ]/ Анна Ольховская //Агротехника: информационно—аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N5. —  С. 12—13.

	475. Поляков, Владимир. 
	Формула успеха/ Владимир Поляков; фото Александра Паниотова //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 16 сентября , N3. —  С. Y.
Красноярские комбайны участвовали в акции "Формула Енисей".

	476. Попова, Ольга Петровна. 
	Позитив очевиден: Красноярский край вошел в число регионов с высоким уровнем инвестиционной надежности : [о состоянии и тенденциях развития металлургической промышленности и машиностроения в крае]/ Ольга Петровна Попова //Действующие лица. — Челябинск, 2004. —  Июль, N7. —  С. 26—27.

	477. Репникова, Надежда. 
	Космические технологии для НАС: [о "НПО ПМ - Развитие" (Железногорск (Красноярский край))]/ Надежда Репникова //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N7. —  С. 30—31: ил

	478. Сергеев, Валерий Юрьевич. 
	"ОМЗ-Сибирь-Восток": новые горизонты: [интервью с генеральным директором компании "ОМЗ-Сибирь-Восток" Валерием Юрьевичем Сергеевым (Красноярский край)]/ беседовал Дмитрий Попов //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N16. —  С. 5.

	479. "СИАЛ" на пути к абсолютному лидерству  //Коммерсантъ. — М., 2004. — 5 августа, N142. — Ст.17.
Основное направление деятельности ООО "СИАЛ" - углубленная переработка алюминия и его сплавов, направленная на производство алюминиевых строительных конструкций.

	480. Спариш, Сергей Викторович. 
	Командная политика "Буммаша": [предприятие, производящее бумагоделательное оборудование для ЦБК (Канск)]/ Сергей Викторович Спариш; [интервьюер] Надежда Николаева //Лица Сибири. — Красноярск, 2004. — N9. —  С. 58—59.

	481. Стоцкий, Ян. 
	Первая тысяча "Краслесмаша"/ Ян Стоцкий //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Июнь, N11. —  С. 5.
На Красноярском заводе лесного машиностроения ("Краслесмаш") завершилась конференция "Пути совершенствования лесозаготовительной техники и инвестиционная политика ОАО "Краслесмаш".

	482. Упоров, Вадим. 
	Работать на комбайновом заводе не только престижно, но и выгодно: [об итогах работы Красноярского комбайнового завода за первый квартал 2004 года]/ Вадим Упоров; фото Александра Паниотова //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  27 мая, N9. —  С. II: ил

	483. Чабан, Татьяна. 
	Совершенство в классике: [ООО "СКАД" – литейно-механический завод по производству алюминиевых автомобильных дисков (г. Дивногорск (Красноярский край))]/ Татьяна Чабан //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N6. —  С. 84—85.

	484. Шестериков А. 
	"Лайнер" с курсом на "Маяк": [Канскому заводу легких металлоконструкций "Маяк" исполнилось 25 лет]/ А. Шестериков //Канские ведомости. — Канск, 2004. — 11 февраля, N6. —  С. 10.

	485. Яхты для сибирских бизнесменов //Эксперт-Сибирь: региональное приложение к журналу "Эксперт". — М., 2004. — 23—29 августа, N22. —  С. 7.
Красноярская судоверфь в августе начала строительство двух комфортабельных яхт для эксплуатации на Красноярском водохранилище. Заказчиками строительства выступили частные лица. 

Производство слюдяных изделий

	486. Время вносит коррективы: [история "Уярской слюдяной фабрики" (Красноярский край)] //Вперед: общественно-политическая газета Уярского района. — г. Уяр, 2004. —  23 июля, N53/54. —  С. 3.

Химическая промышленность

	487. Ахметов, Фарид Равильевич. 
	Клондайк... под ногами: [Интервью с руководителями предприятий ООО "Новые технологические процессы" и ООО Метапласт" (Красноярск) Фаридом Равильевичем Ахметовым и Сергеем Александровичем Гуревичем о переработке изделий из пластмассы]/ [беседовала] Татьяна Спожакина //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 29 июня, N93

	488. Геннадьева, Светлана. 
	РТИ будет жить!/ Светлана Геннадьева //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N16. —  С. 1, 3.
Имущество "Красноярского завода резинотехнических изделий" продано ООО "Диалектика", дочерней структуре Красноярского завода холодильников "Бирюса".

	489. Гребенщикова, Альбина. 
	"Красноярские волокна" задушат долги, если им не помогут краевые власти: [ситуация на красноярском предприятии химической промышленности]/ Альбина Гребенщикова //Коммерсантъ. — М., 2004. — 7 августа, N144. —  С. 12.

	490. Гулько, Иван. 
	Наложили шину: краевые промышленные активы переходят к иностранным инвесторам/ Иван Гулько //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 25 сентября , N178. —  С. 4.
Холдинговая компания "Амтел", владеющая имуществом Красноярского шинного завода, планирует продать 10 % своих акций зарубежным инвесторам.

	491. Коллективный договор на 2003 год/ ОАО "Краснояр. з-д синтетического каучука". — Красноярск: Красноярский завод синтетического каучука, 2003. — 66 с. — 5.00 р.

	492. Мишкин, Михаил. 
	Инвесторов РТИ отпугнула высокая цена: [о торгах на Красноярском заводе резино-технических изделий]/ Михаил Мишкин //Коммерсантъ. — М., 2004. — 30 марта , N56. —  С. 12.

Лесная промышленность

	   См. также:     579 

	493. Будем процветать?! //Сегодняшняя газета. Канск. — Канск, 2004. — 17 марта , N11. —  С. 6.
Канский лесодеревообрабатывающий комбинат (ЗАО "ЛДК "Канский" (Красноярский край)) приобрел многопильный деревообрабатывающий станок, что позволит увеличить объемы продукции и обеспечить материалами строящийся сушильно-сортировочный комплекс.

	494. Демшина, Наталья. 
	Актуальная модель лесного бизнеса: [АО "Лесосибирский лесоперевалочный комбинат"]/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N6. —  С. 50—52.
Одной из главных задач при создании Лесосибирского ЛПК была переработка низкосортной древесины. Сегодня комбинат специализируется на отгрузке и пилении круглого леса, производстве шпал, строганого погонажа, клееной древесины и щепы. 

	495. Захаров, Дмитрий. 
	Бюджетные миллионы "помахали ручкой": [ООО "Железногорский деревообрабатывающий завод" объявлен банкротом]/ Дмитрий Захаров //Коммерсантъ. — М., 2004. — 23 сентября , N177. —  С. 12.

	496. Инвестиционные проекты в ЛПК Красноярского края //Красноярские ярмарки: Информационно — аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N6. —  С. 8—9.
В статье рассматриваются следующие проекты: производство древесно-волокнистых плит MDF, инвестор ООО "ИстПан Групп"; строительство Енисейского лесоперерабатывающего комплекса, инвестор ООО "Лесопромышленная компания "Континенталь Менеджмент"; программа развития лесного комплекса в Бирилюсском районе, инвестор Гонконгская международная корпорация "Ляньфа".

	497. Кваскова, Инна. 
	Состояние лесопромышленного комплекса Красноярского края/ Инна Кваскова //Красноярские ярмарки: Информационно - аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N6. —  С. 16—19.

	498. Лесной комплекс - точка роста экономики Красноярья: резолюция III съезда лесопромышленников Красноярского края/ III съезд лесопромышленников Красноярского края. Редакционная комиссия //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  10 июля, N100. —  С. 2: фото

	499. Миллер, Ирина. 
	Впереди - юбилей: [к 45-летию Новоенисейского лесохимического комплекса (Красноярский край)]/ Ирина Миллер //Заря Енисея. — Г. Лесосибирск, 2004. — 19 августа , N145/148. —  С. 1.

	500. Павлов, Игорь. 
	Без инноваций не будет инвестиций / Игорь Павлов //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N6. —  С. 38—39.
СибГТУ (г. Красноярск) ведет целый ряд конкретных технологичесих разработок в лесной отрасли края. Внедрение их в жизнь тормозит дефицит квалифицированных кадров и инвестиций.

	501. Попова, Тамара. 
	Первый шаг на элитные рынки мира/ Т. Попова ; Тамара Попова //Заря Енисея. — Г. Лесосибирск, 2004. — 10 июня, N101/104. —  С. 3.
Новоенисейский лесохимический комплекс успешно прошел сертификацию Лесного попечительского совета и отправил в Европу первую партию пиломатериалов, изготовленных в соответствии с требованиями этой авторитетной организации к устойчивому лесоуправлению и производству готовой продукции из древесины.

	502. Сидоркин, Василий Нестерович. 
	Для района ЛПК - особая точка роста: [интервью с главой Енисейского района Красноярского края Василием Нестеровичем Сидоркиным о лесопромышленном комплексе]/ беседу вел Валериан Сергеев //Енисейская правда: общественно-политическая газета. — г. Енисейск, 2004. — 13 августа, N126/128. —  С. 2.

	503. Туровец Е. 
	Некоммерческое партнерство "Устойчивое лесопользование": [добровольное объединение из 11 лесопользователей Тасеевского района Красноярского края]/ Е. Туровец; фото В. Жданца //Сельский труженик: общественно-политическая газета Тасеевского района. — с. Тасеево, 2004. — 23 июля , N88/90. —  С. 1, 6—7.

	504. Чабан, Татьяна. 
	Богатые или бедные?: [инвестирование и концепция развития лесной отрасли Красноярского края]/ Татьяна Чабан //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N6. —  С. 42—46.

	505. Шадрина, Ольга. 
	Из Сибири с любовью: [о Красноярской деревообрабатывающей компании "Мекран"]/ Ольга Шадрина //Эксперт-Сибирь: региональное приложение к журналу "Эксперт". — М., 2004. —  14—20 июня, N15. —  С. 16—17: ил

Промышленность строительных материалов

	   См. также:     545 

	506. Берба, Михаил. 
	Изменяться, сохраняя профиль/ Михаил Берба; фото Дмитрия Коновалова //городская еженедельная газета. — Зеленогорск, 2004. — 16 сентября , N37
Ремонтно-строительный цех № 35 ФГУП "ПО "Электрохимический завод" (Зеленогорск (Красноярский край)) превратился в мебельную мини—фабрику.

	507. Видов, Семен. 
	Ученые открывают окна: [о пластиковых окнах в Красноярске]/ Семен Видов //Мир новостей. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 8 сентября , N37. —  С. 20.

	508. Гребенщикова, Альбина. 
	Цементное соглашение: [сотрудничество красноярского цементного завода и администрации края]/ Альбина Гребенщикова //Коммерсантъ. — М., 2004. — 14 августа , N149. —  С. 12.

	509. Елтышев, Александр Владимирович (1950— ). 
	Ждите плиты из Уяра: [об Уярском заводе железобетонных конструкций и изделий]/ Александр Елтышев //Гудок. — Красноярск, 2004. —  12 августа, N148.

	510. Коршунова, Светлана. 
	Вермикулит: настрой на будущее/ Светлана Коршунова //Город и горожане. — г. Железногорск, 2004. — 11 марта , N19. —  С. 7.
ООО "Вермикулит" является одним из самых перспективных предприятий Железногорска (Красноярский край). Производство нового строительного материала.

	511. Попов, Василий Деевич. 
	Путь к вершине: [интервью с генеральным директором ООО "Сибирский элемент" (Красноярск) Василием Деевичем Поповым]/ беседовала Татьяна Чабан //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N7. —  С. 58—60: фото

	512. Скобарев, Александр Артемович. 
	С поправкой на Сибирь: [беседа с генеральным директором фирмы "БФК-Енисей" Александром Артемовичем Скобаревым о пластиковых окнах]/ записал Семен Видов //Мир новостей. Красноярск. — Красноярск, 2004. — N37.

	513. Храпов, Игорь. 
	"Красноярский цемент" готовится стать лидером на рынке / Игорь Храпов //Коммерсантъ. — М., 2004. — 5 августа, N142. —  С. 15.

	514. Чабан, Татьяна. 
	Революция в системе коммуникаций: [об ООО "Сибирская индустриальная тепловая изоляция" (Железногорск, Красноярский край)]/ Татьяна Чабан //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N7. —  С. 44: ил

	515. Эвенкию заасфальтируют: [в п. Тура (Эвенкия) сдан в эксплуатацию дорожно—производственный комплекс мощностью 40 тонн асфальтобетонной смеси в час] //Эксперт-Сибирь: региональное приложение к журналу "Эксперт". — М., 2004. — 6—12 сентября , N24. —  С. 6.

Текстильная промышленность

	516. Долгополова, Марьяна. 
	А они по этой ниточке - ножом: история расцвета и падения "Шелена": [Красноярский шелковый комбинат]/ Марьяна Долгополова //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  25 марта, N5.

Пищевая промышленность

	517. Галицкий, Владислав Станиславович. 
	Позиция "отменного качества": [Канский мясокомбинат]/ Владислав Станиславович Галицкий //Лица Сибири. — Красноярск, 2004. — N9. —  С. 52—53.

	518. Добрянский Е. 
	Юдины/ Е. Добрянский //Сельская новь: общественно-политическая газета Балахтинского района. — п. Балахта, 2004. — 13 февраля , N7. —  С. 6.
Геннадием Васильевичем Юдиным в 1881 г. был построен Леонидовский винокуренный завод в 34 км. от пос. Балахта (Красноярский край).

	519. Захаров, Дмитрий. 
	Красноярского "Зубра" отправили на производство/ Дмитрий Захаров //Коммерсантъ. — М., 2004. —  5 августа, N142. —  С. 12.
Красноярский арбитражный суд принял решение о признании банкротом ОАО "Зубр" (Красноярск) и о введении на предприятие конкурсного управляющего.

	520. Кичанов, Михаил. 
	Дорога на мясной рынок открыта/ Михаил Кичанов //Континент Сибирь. — Новосибирск, 2004. — 14—21 мая , N17. —  С. 1.
Банкротство ОАО "Зубр" способствовало активности со стороны мясоперерабатывающих предприятий соседних регионов в освоении красноярского мясного рынка. В настоящий момент в Красноярске реализуются два проекта мясоперерабатывающих предприятий: ОАО "Красноярская продовольственная компания" (Новосибирск) и ООО "Ярск" (Дальний Восток).

	521. Колбасы от "Зубра" вновь на прилавках: На ОАО "Зубр" возобновлено производство мясных и колбасных изделий //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 1 июня, N78

	522. Кочетова, Ольга. 
	Красноярский маргарин ушел в историю из—за избытка на рынке иркутского и новосибирского/ Ольга Кочетова, Михаил Мишкин, Дмитрий Захаров //Коммерсантъ. — М., 2004. — 3 августа , N140. —  С. 12.

	523. Мацуль, Сергей Михайлович. 
	Пиво не любит хмурых людей: [Канский пивзавод]/ Сергей Михайлович Мацуль; [интервьюер] Дарья Иванова //Лица Сибири. — Красноярск, 2004. — N9. —  С. 54—55.

	524. Несяев, Владимир Владимирович. 
	Кому наша водка поперек горла: [об алкогольной промышленности Красноярского края]/ Владимир Несяев //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  17 июня, N87. —  С. 1, 2.

	525. Ольхова, Наталия. 
	Трезвый взгляд на "пьяный передел": как блюдутся интересы государства/ Наталия Ольхова //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. —  Июнь, N24. —  С. 11—12.
Экономические проблемы виноводочных заводов Красноярского края: "Ярич", "Минал" и "Канского ликеро-водочного завода".

	526. Пикра: годовой отчет, 2003. — Красноярск: Анатольев и партнеры, [2004]. — [20] с.: цв.ил. — 20.00,  р.

	527. Подлесный, Валерий Михайлович. 
	Ответственность беру на себя: [интервью с генеральным директором ОАО "Ачинскхлебопродукт" В. М. Подлесным (Красноярский край)]/ беседовала Татьяна Филиппенко //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  21 мая, N20. —  С. 4.

	528. Семенов, Леонид Борисович (1950— ). 
	Красноярский маргариновый: оглядываясь в будущее / Леонид Борисович Семенов; интервьюер Игорь Глушков //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 10 сентября , N36. —  С. 4.

	529. Урок из прошлого: [история Уджейского винокуренного завода (Каратузский район, Красноярский край)]/ подготовила И. Ничкова, фото Н. Витина //Знамя труда: общественно-плитическая газета Каратузского района. — с. Каратуз, 2004. — 6 августа , N92/*3. —  С. 4—5.

	530. Чабан, Татьяна. 
	Отведайте хлеба из дивной муки: [ООО "ДивМельКом — предприятие по производству муки (Дивногорск (Красноярский край))]/ Татьяна Чабан //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N6. —  С. 87.

	531. Яцкевич, Елена. 
	Белая жизнь: власти Тасеевского района [Красноярского края] мечтают наполнить рынок  края "своей" солью: [о продажеТроицкого солеваренного завода]/ Елена Яцкевич //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 23 сентября , N176. —  С. 10.

Производство предметов культурно-бытового назначения

	532. Новикова, Ирина. 
	Златая цель: [об ювелирной продукции в Красноярске]/ Ирина Новикова //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  27 мая, N9. —  С. III: фото.

	533. Павлова, Вера. 
	Песенка спета: [о положении на красноярской фабрике пианино "Енисей"]/ Вера Павлова //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. — 8 апреля, N6.

Другие отрасли промышленности

	534. Камарчагский комбикормовый завод: [Манский район Красноярского края] //Манская жизнь: общественно-политическая газета Манского района. — с.Шалинское, 2004. —  26 июня, N26. —  С. 4—5.

	535. Савостин, Сергей. 
	Сдаваться не собираемся: [Канская табачная фабрика]/ Сергей Савостин; [интервьюер] Дарья Иванова //Лица Сибири. — Красноярск, 2004. — N9. —  С. 57.

Экономика строительства

	536. Владимиров, Николай. 
	С надежностью и основательностью: [ССК "Сибмостремонт"]/ Николай Владимиров //Автодорожная транспортная газета. — Красноярск, 2004. — 2 сентября, N16. —  С. 13.

	537. Денисов, Евгений. 
	"Ольга" приказала долго жить: [тоннелепроходческий комплекс "Ловат" предназначенный для строительства красноярского метро назвали "Ольга"]/ Евгений Денисов //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Май , N18. —  С. 4.

	538. Дороги Красноярья: шаги семилетки. 1959 — 1965 годы: [история дорожного строительства в Красноярском крае] //Автодорожная транспортная газета. — Красноярск, 2004. — 19 августа , N15. —  С. 5.

	539. Дороги Красноярья: [история дорожного строительства в Красноярском крае] //Автодорожная транспортная газета. — Красноярск, 2004. — 19 февраля , N3. —  С. 5.

	540. Дороги Красноярья: [об истории дорожного строительства в Красноярском крае] //Автодорожная транспортная газета. — Красноярск, 2004. — 16 сентября , N17. —  С. 5: фото (Продолжение в № 20).

	541. Егоров, Владимир. 
	Новая эра "Сибиряка": [строительная компания (Красноярск)]/ Владимир Егоров, Константин Егоров //Коммерсантъ. — М., 2004. — 5 августа, N142. —  С. 16.

	542. Ерахова, Вера. 
	Сибирские регионы переживают строительный бум : или создают его иллюзию: [о красноярском жилищном рынке]/ Вера Ерахова, Михаил Мишкин //Коммерсантъ. — М., 2004. — N142. —  С. 14 (Прил.: Строительство)

	543. Жижин, Сергей Викторович. 
	ЗАО "Компания "Финансовая инициатива": без права на ошибку: [беседа с генеральным директором красноярской строительной компании Сергеем Викторовичем Жижиным] //Строитель. Енисей. — Красноярск, 2004. — 6 июля, N18

	544. Кияев, Владимир Михайлович (1950— ). 
	Управление специального строительства № 9: 50 лет в строю: [беседа с генеральным директором, полковником Владимиром Михайловичем Кияевым]/ записала Анастасия Гуркова //Строитель. Енисей. — Красноярск, 2004. — 31 августа , N25

	545. Коршунова, Светлана. 
	"Краспан": большому кораблю, большое плавание: [компания занимается производством и монтажом навесных фасадов]/ Светлана Коршунова //Город и горожане. — г. Железногорск, 2004. — 4 марта , N17. —  С. 7: ил

	546. Куденков, Александр. 
	Магия высоты/ Александр Куденков //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  22 апреля, N7. —  С. II: фото
Молодые специалисты ЗАО "Стальмонтаж" (Красноярск) рассказывают о предприятии, которому исполняется 54 года.

	547. Мансурова, Елена Олеговна. 
	"Кризисы провоцируют сами вкладчики...": [интервью с генеральным директором компании "Консоль" (Красноярск) Еленой Олеговной Мансуровой]/ беседовала Анастасия Вещикова //Красноярские новости. — Красноярск, 2004. — 22 сентября , N34. —  С. 3: ил

	548. "Монолитстрой": доверяют надежным: [строительная компания] //Коммерсантъ. — М., 2004. — 5 августа, N142. —  С. 18.

	549. Петренко, Татьяна. 
	Застройщик №1: [о домостроительном комбинате "ДСК" ОАО (Красноярск)]/ Татьяна Петренко //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N7. —  С. 56—57: ил

	550. Петренко, Татьяна. 
	Решаем вопросы пола: [об ООО "СпецСтройТехнологии" (Красноярск)]/ Татьяна Петренко //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N7. —  С. 66—67: ил

	551. Попова, Татьяна Ивановна. 
	Энергия созидания "Сибирского элемента": [красноярское общество с ограничеснной ответственностью является лидер строительной отрасли]/ Татьяна Попова, Игорь Рак; фото Александра Кузнецова //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 6 августа, N31. —  С. 12—13.

	552. Прохоров, Геннадий. 
	"Сибагропромстрой": строим на века: [о строительной фирме Красноярска]/ Геннадий Прохоров //Сибирская марка: межрегиональная общественно-политическая газета. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 12: ил

	553. Прудников, Александр Викторович. 
	Леспромхозы окапываются: [о Богучанском лесном хозяйстве. Красноярский край]/ Александр Прудников; фото Александра Кузнецова //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 17 сентября , N37. —  С. 7.

	554. Рахимкулова, Юлия. 
	Жилищная революция: программа-максимум: к 2010 году двухкомнатная квартира каждой третьей семье/ Юлия Рахимкулова //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 24 сентября , N109. —  С. 1, 4.

	555. "Сибагропромстрой" - всерьез и надолго: [строительная фирма (Красноярск)] //Коммерсантъ. — М., 2004. — 5 августа, N142. —  С. 16.

	556. Современные технологии: [о "Красноярскметрострое"] : [буклет]. — [Красноярск]: Б.и., [2004]. — 1 л., слож. вчетверо. — 3.00 р.

	557. Шленко, Юлия. 
	Рыбалка по-Назаровски: [о рыбном подсобном хозяйстве Назаровской ГРЭС]/ Юлия Шленко; фото Ирины Сафонова //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 6 сентября , N126. —  С. 5.

Экономика сельского хозяйства

	558. Айвазов, Геннадий Евгеньевич. 
	Лицо фермерской национальности: [о фермере села Рождественское (Казачинский район, Краснроярский край)]/ Геннадий Айвазов; фото Валерия Бодряшкина //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 2 сентября , N131. —  С. 2.

	559. Боровая, Елена. 
	Среди зноя и пыли на рысях мы ходили: [о коневодстве в Красноярском крае]/ Елена Боровая //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  15 июня, N85. —  С. 2: ил

	560. Воробьев, Валерий. 
	Негладкая жизнь села Гладково: [о колхозе "Новые всходы" (Саянский район, Красноярский край)]/ Валерий Воробьев //Присаянье: общественно—политическая газета  Саянского района. — с.Агинское, 2004. — 21—27 августа , N103/105. —  С. 3.

	561. Воронежская, Ольга. 
	Марал в пантокриновой обертке: [мараловодство в Ирбейском районе Красноярского края]/ Ольга Воронежская //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 11 февраля , N20. —  С. 14—15: ил

	562. Воронин, Анатолий. 
	Весомый колос Сибири: [о ЗАО "Назаровское" (Назаровский район, Красноярский край)]/ Анатолий Воронин //Литературный Красноярск. — Красноярск, 2004. — 17 сентября , N0. —  С. 2: фото

	563. Евстратова, Наталья. 
	Богата земля легостаевская фермерами: [Новоселовский район, Красноярский край]/ Наталья Евстратова //Экран-информ: общественно-политический еженедельник Западной группы регионов. — Назарово, 2004. — 3 марта , N10. —  С. 9.

	564. Иванова, Евгения. 
	Не простое, а золотое: птицефабрика "Заря" (Красноярский край) выводит на рынок уникальный продукт/ Евгения Иванова //Ориентир цены / Ориентир. — Красноярск, 2004. — 14—20 июня , N22. —  С. 3.
Выпуск йодированных яиц. 

	565. Раздуев, Виктор Петрович (1956— ). 
	Деревня будет возрождаться эволюционно, а не революционно: [интервью с заместителем губернатора Красноярского края по сельскому хозяйству В. Раздуевым]/ беседовала Ольга Гацко //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  22 апреля, N7. —  С. I—IY: фото

	566. Решетень, Виктор Владимирович. 
	Бедняки и середняки Партизанского/ Виктор Решетень //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 20 августа , N33. —  С. 3, 8.
В районе Красноярского края прошла пробная сельскохозяйственная перепись где учитывается реальная состояние агропромышленного комплекса.

	567. Угольков, Юрий Николаевич. 
	Восставшие из руин: [фермеры Анатолий и Марина Гридюшкины реорганизовали АО "Ужурское"]/ Юрий Угольков //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 14 сентября , N137. —  С. 2.

	568. Царев, Максим. 
	Куры не взлетают, а вот цены...: [Акционирование птицефабрик]/ М. Царев //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 23 июля, N132. —  С. 7.

Экономика лесного хозяйства. Экономика лесоэксплуатации

	   См. также:     498,  500,  502,  504 

	569. Ашаев, Дмитрий Николаевич. 
	Ангарский ЛПХ: точка роста: [генеральный директор ОАО "Ангарский ЛПХ" (Красноярский край) Дмитрий Николаевич Ашаев о работе предприятия]/ беседу вела Татьяна Чабан //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июль, N6. —  С. 54—56.

	571. Гремит Гремучинский: [о лесхозе Богучанского района (Красноярский край)]/ подготовил Игорь Ридкий //Наш край. — Красноярск, 2004. — 16 — 23 сентября , N35. —  С. 11: ил

	572. Костин, Сергей. 
	Зеленое море тайги: [проблемы эксплуатации лесных ресурсов в Богучанском районе (Красноярский край)]/ С. Костин; записала Татьяна Чабан //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N6. —  С. 53.

	573. Миронов, Геннадий. 
	У моря рукотворного: [о Новоселовском лесхозе Красноярского края]/ Геннадий Миронов //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 14 апреля , N54. —  С. 9.

	574. Павленко, Сергей Иванович. 
	Лесхоз ждет инвесторов: [Кизирский лесхоз Курагинского крайона (Красноярский край)]/ Сергей Павленко  //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июль, N6. —  С. 66.

	575. Репникова, Надежда. 
	Восстанавливая утраченное: [Казачинский лесхоз (Красноярский край)]/ Надежда Репникова //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июль, N6. —  С. 68—69.

	576. Репникова, Надежда. 
	Растить и защищать: ["Казачинский лесхоз" (Красноярский край)]/ Надежда Репникова //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июль, N6. —  С. 70—71.

	577. Семеницкий, Алексей. 
	Под "крышей": в Богучанах назрел беапрецедентный конфликт: [о лесном хозяйстве]/ Алексей Семеницкий //Московский комсомолец в Красноярске. — Красноярск, 2004. — 8—15 сентября , N36. —  С. 13.

	578. Смертин Н. Н. 
	Верхне-Манская лесная дача/ Н. Н. Смертин //Лесное Красноярье: газета Красноярского краевого общественного фонда охраны, защиты и воспризводства лесов. — Красноярск, 2004. — Июнь, N9. —  С. 7.

	579. Чувашев, Юрий Анатольевич. 
	В тайге раздавался топор "Воруйлеса"/ Ю. Чувашев //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 1 июля, N95. —  С. 2.

	580. Шемякин, Александр Михайлович. 
	Купеческая корпорация с берегов Енисея: [интервью с директором ООО "Енисейская Купеческая Корпорация" (Большемуртинский леспромхоз) Александром Шемякиным]/ беседовал Андрей Сидельников //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Июнь, N10. —  С. 4.

Экономика транспорта

	581. Аттракцион с риском для жизни: [работа маршрутных такси в г. Красноярске]/  Татьяна Бочарова //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Март , N11. —  С. 4.

	582. Бабенко Валентин Петрович: [буклет]/ [ред. В. Катцин; авт. текста Ю. Никотин]. — Красноярск: Гротеск, [2004]. — 28 с.: ил, цв.ил. — (Видные руководители Красноярской железной дороги). — 20.00 р.

	583. Булава, Иван Анатольевич. 
	Два капитана: из рассказов бывшего начальника Енисейского пароходства: [о Константине Александровиче Мецайка и Александре Николаевиче Здорове]/ Иван Анатольевич Булава //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 19 августа , N123

	584. Гаер, Сергей. 
	Вихрь террора/ Сергей Гаер //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 26 августа , N156. —  С. 7.
25 августа два самолета потерпели крушение. Одна из версий - терроризм. Во всех аэропортах России предпринимаются усиленные меры безопасности, в том числе и в красноярском аэропорту Емельяново.

	585. Гражданский, Иван. 
	Полеты в пространстве и времени: [об открытии нового международного терминала "Красноярск-2"]/ Иван Гражданский; фото Валерия Бодряшкина //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 18 августа , N122

	586. Гутман, Семен. 
	Историческая дата уникального "Енисея": [о дизель-электроходе туере "Енисей"]/ Семен Гутман //Речник Енисея. — Красноярск, 2004. — 26 марта — 1 апреля, N12

	587. Здравствуй, товарищ Решетнев //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 15 сентября , N138
Новый пассажирский лайнер ИЛ-96-300 авиакомпании "КрасЭйр" назван в честь известного ученого в области космического машиностроения.

	588. Клебанский, Игорь. 
	Жизнь в шашечку: [таксомоторный бизнес в Красноярске]/ Игорь Клебанский //Коммерсантъ. — М., 2004. — 10 сентября , N168. —  С. 15.

	589. Лапин, Дмитрий. 
	"Михаил Водопьянов" вернулся в Красноярск/ Дмитрий Лапин; фото Валерия Бодряшкина //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  7 июля, N98. —  С. 1, 2.
В красноярской авиакомпании ОАО "Красэйр" (Красноярск) появился новый самолет - "Михаил Водопьянов".

	590. Лапунов, Геннадий Семенович (1933— ). 
	Наш принцип - быть надежным партнером: [интервью с генеральным директором "В-Сибпромтранс" ОАО Г. С. Лапуновым (Красноярский край)]/ беседовала Анна Снежная //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  27 мая, N9. —  С. III: фото

	591. Лапунов, Геннадий Семенович (1933— ). 
	"Развитие транспортной инфраструктуры края необходимо для его экономического роста": [беседа с генеральным директором ОАО "В-Сибпромтранс" (Красноярск) Геннадием Семеновичем Лапуновым ]/ записала Анастасия Попкова //Стратегия успеха: деловой журнал. — М., 2004. — N3

	592. Мальков, Дмитрий. 
	"Иностранцы" на улицах Красноярска: [история появления на дорогах города иностранных машин]/ Дмитрий Мальков //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Июль, N13. —  С. 16

	593. Никотин, Юрий Михайлович. 
	Читатель/ Юрий Михайлович Никотин //Красноярский железнодорожник: газете трудового коллектива Красноярской железной дороги. — Красноярск, 2004. — 5 марта , N9. —  С. 6, 11.
Главы из автобиографической повести Ю. М. Никотина, автора нескольких книг из серии "Выдающиеся руководители Красноярской железной дороги", сотрудника газеты.

	594. Огненные версты: [о Красноярской базе авиационной охраны лесов и обслуживания лесного хозяйства] //Наш край. — Красноярск, 2004. — 16 — 23 сентября , N35. —  С. 6: ил

	595. Петренко, Михаил. 
	Станция Ангарская: на Байкальском экономическом форуме решили инвестировать наш регион/ Михаил Петренко //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 23 сентября , N176. —  С. 10.
Доходы лесной отрасли Нижнего Приангарья (Красноярский край) могут вырасти в несколько раз, когда через центральные районы Красноярского края построят Северо-Сибирскую железную дорогу.

	596. Плечикова, Надежда. 
	Это наша с тобой биография: [к 30-летию Ачинской дистанции энергоснабжения (Красноярский край)]/ Надежда Плечикова //Красноярский железнодорожник: газете трудового коллектива К расноярской железной дороги. — Красноярск, 2004. — 16 июля, N27. —  С. 6.

	597. Попов, Коминт Флегонтович (1926— ). 
	На Енисее-реке...: [об истории судоходства на Енисее]/ Коминт Попов //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 2 сентября , N131. —  С. 4: фото

	598. Попов, Коминт Флегонтович (1926— ). 
	Трасса мужества: [железная дорога Абакан - Тайшет]/ Коминт Попов //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 7 августа , N116

	599. Резванов, Ринат. 
	Интеграция в евроазиатскую транспортную систему: [о перспективах развития Красноярской магистрали]/ Ринат Резванов //Красноярский железнодорожник: газете трудового коллектива Красноярской железной дороги. — Красноярск, 2004. — 20 августа , N32. —  С. 5.

	600. Сбеглов, Владимир. 
	Цех, который перевозит суда: [о Красноярском судоподъемнике]/ Владимир Сбеглов //Речник Енисея. — Красноярск, 2004. —  25 июня — 1 июля, N25. —  С. 2.

	601. Сницарь, Оксана. 
	"КрасЭйр" объединяется, спасаясь от конкурентов: [сотрудничество с компанией "Домодедовские авиалинии"]/ Оксана Сницарь //Континент Сибирь. — Новосибирск, 2004. — 3—10 сентября , N32. —  С. 7.

	602. Сницарь, Оксана. 
	Человек и самолет: [деятельность авиакомпаний в Сибирском федеральном округе]/ Оксана Сницарь //Континент Сибирь. — Новосибирск, 2004. — 13—20 августа , N29. —  С. 9.

	603. Станция Уяр: [история. Красноярский край] //Вперед: общественно-политическая газета Уярского района. — г. Уяр, 2004. — 6 августа , N57/58. —  С. 11.

	604. Супрун, Владимир. 
	Обязательства выполнены: [об итогах выполнения отраслевого тарифного соглашения между администрацией и коллективом железной дороги (Красноярск)]/ Владимир Супрун //Красноярский железнодорожник: газете трудового коллектива Красноярской железной дороги. — Красноярск, 2004. — 12 марта , N10. —  С. 4—6.

	605. Таскин, Игорь. 
	Укротить порог: [из истории развития судоходства по реке Подкаменная Тунгуска (Красноярский край)]/ Игорь Таскин //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 24 сентября , N38. —  С. 9: фото

	606. У истоков тяги электрической/ подготовил Григорий Орлянский //Красноярский железнодорожник: газете трудового коллектива К расноярской железной дороги. — Красноярск, 2004. — 10 сентября , N35. —  С. 5.
Торжество на Красноярской магистрали – 45-летие электрификации дороги. 

	607. Фадеев Геннадий Матвеевич/ [ред. Е. Ботвина, авт. текста Ю. Никотин]. — Красноярск: Платина, [2004]. — 39, [1]  с.: цв.ил. — (Видные руководители Красноярской железной дороги). — 20.00,  р.

	608. Фатющенко, Андрей. 
	Железная река Сибири: [Сибирская железная дорога]/ Андрей Фатющенко; фото Андрея Семашко // Вокруг света. — М., 2004. — N9. —  С. 58—77.
В статье есть материал о красноярской железной дороге, Красноярсому электровагоноремонтному заводу, железнодорожному мосту через Енисей, который на Всемирной выставке в Париже (1900 г.) завоевал золотую медаль.

	609. Хроника беспредела //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N38. —  С. 1, 4.
Сотни пассажиров красноярской авиакомпании "КрасЭйр" не смогли вылететь из Москвы в Красноярск. Пассажиры провели почти сутки в московском аэропорту.

	610. Чабан, Татьяна. 
	Время шлифовать камни: [о деятельности ООО "КАММЕТ" в строительстве железнодорожного вокзала в Красноярске]/ Татьяна Чабан //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N7. —  С. 52—53: фото

	611. Щипко, Леонид. 
	Правительственное задание: хлебная экспедиция: [история судоходства на Енисее]/ Леонид Щипко //Речник Енисея. — Красноярск, 2004. — 23—29 июля , N29. —  С. 5.

	612. Юрлов, Николай. 
	Завод посреди тайги: [о Решотинском шпалопропиточном заводе (Нижнеингашский район Красноярского края)]/ Николай Юрлов //Гудок. — Красноярск, 2004. —  18 августа, N152

	613. Ярилова, Наталья. 
	Железнодорожники построят вокзал к юбилею края/ Наталья Ярилова //Коммерсантъ. — М., 2004. — 16 сентября , N172. —  С. 12.
14 сентября 2004 года состоялось совещание с участием первого заместителя губернатора Красноярского края Льва Кузнецова и первого вице-президента ОАО "Российские железные дороги" Владимира Якунина. Обсуждалось выполнение протокола об основных направлениях совместной работы Красноярской железной дороги и администрации края, подписанного в марте 2004 года. Главные темы совещания: готовность КЖД к угрозе нападения террористов, реконструкция вокзала, создание компании по осуществлению пригородных перевозок, размещение на краевых предприятиях заказов от ОАО "Российские железные дороги".  

Экономика связи

	614. Гладько, Евгений Владимирович. 
	Меценаты столетия: [интервью с руководителем "Востокпромсвязьмонтаж" КПМФ ОАО (Красноярск) Евгением Владимировичем Гладько]/ беседовал Виктор Николаев //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N7. —  С. 92—93: ил

	615. Гришко, Николай Александрович. 
	Через годы, через расстояния: [беседа с директором регионального филиала "Электросвязь" Красноярского края Николаем Александровичем Гришко к 70-летию со дня начала работы]/ беседу вел Василий Верестов //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  30 июля, N30. —  С. 5.

	616. Ельшин, Борис. 
	"Ангара" - самая доступная спутниковая связь: [красноярская краевая система мультисервисной сети спутниковой связи ОАО "Красноярское КБ "Искра"]/ Борис Ельшин //Стратегия успеха: деловой журнал. — М., 2004. — N3. —  С. 13.

	617. Консолидируя бизнес //Эксперт-Сибирь: региональное приложение к журналу "Эксперт". — М., 2004. — 23—29 августа, N22. —  С. 24—25.
Оператор сотовой связи в Красноярском крае "Енисейтелеком" объявил об объединении с оператором сотовой связи в Республике Хакасия "Саянтелеком".

	618. Кораблева, Ольга. 
	"Сибирьтелеком" поставила сеть/ Ольга Кораблева //Коммерсантъ. — М., 2004. — 25 сентября , N179. —  С. 12.
Компания "Электросвязь", региональный филиал ОАО "Сибирьтелеком" в Красноярском крае, открыла в Красноярске мультисервисную сеть, что позволит ей предоставлять широкополосный доступ в интернет (система ADSL).

	619. Кочан, Федор. 
	Почта в истории [Красноярского] края/ Федор Кочан //Победа: общественно—политическая газета Нижнеингашского района. — п. Нижний Ингаш, 2004. — 30 августа , N137/140. —  С. 10.

Заготовки продукции сельского хозяйства и сырья

	   См. также:     378 

Экономика торговли

	620. 40 тысяч метров отдыха и шопинга: [перспективы развития "Торгового квартала на Свободном" в Красноярске] //Московский комсомолец в Красноярске. — Красноярск, 2004. — 1—8 сентября , N35. —  С. 19.

	621. Басни о Красноярском бизнесе/ [авт. текста В. Жуков; худож. Т. Алимова]. — Красноярск: Ситалл, 2003. — [32] с.: цв. ил. — 7.00 р.  20000 экз.

	622. Бизнес—леди из Красноярска — "Человек торговли" //Эксперт—Сибирь: региональное приложение к журналу "Эксперт". — М., 2004. —  5—11 июля, N18. —  С. 7.
В Москве прошел международный форум "Мир торговли". В его рамках состоялась церемония награждения российской Национальной профессиональной премии "Человек торговли". Это звание и статуэтку римского бога торговли Меркурия получила генеральный директор красноярской сети гастрономов "Красный Яр" Т. Павловская.

	623. Город взялся за рынок //Версия в Красноярске. — Красноярск, 2004. —  4 февраля, N1. —  С. 5.
Подписано соглашение о сотрудничестве между администрацией Красноярска и 4 крупнейшими рынками города - "Новая Взлетка", "КрасТЭЦ", "Центральный рынок" и "Енисейский". Рынки обязуются предоставлять на льготных условиях места для малообеспеченных граждай и сельских товаропроизводителей.

	624. Демшина, Наталья. 
	История одного человека и двух эпох: [Геннадий Павлович Вахрушев, директор ТЦ "Красноярье"]/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N6. —  С. 88—89.

	625. Клебанский, Игорь. 
	Красноярская автобарахолка продолжает процветать: [рынок подержанных автомобилей]/ Игорь Клебанский //Коммерсантъ. — М., 2004. — 10 сентября , N168. —  С. 16.

	626. Красноярск торговый: как это было //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июль, N6. —  С. 6—7.
История развития торговли в Красноярском крае за последние 70 лет.

	627. Красноярская ярмарка (2004; Красноярск). 
	Енисей - 2004. Индустрия отдыха и развлечений. Мир спорта. Мир музыки: официальный каталог 6-й международной туристической выставки-ярмарки, 16—18 апреля 2004 г/ [ред. Т. Г. Шишулина]. — Красноярск: Красноярская ярмарка, 2004. — 91, [1] с.: ил. — 7.00 р.

	628. Красноярская ярмарка (2004; Красноярск). 
	Официальный каталог 12-й выставки—ярмарки Продовольствие и специализированной выставки Продмаш. Агро-2004, 23-26 марта 2004 г/ ЗАО "Краснояр. ярмарка". — Красноярск: Красноярская ярмарка, 2004. — 95, [1] с. — 7.00,  р.

	629. Красноярская ярмарка (2003; Красноярск). 
	Официальный каталог выставки Связь-Инфоком. Электротехника. Энерго- и ресурсосбережение. Охрана и безопасность, 25-28 ноября 2003 г./ ЗАО "Краснояр. ярмарка"; ред. Т. Г. Шишулина. — Красноярск: Красноярская ярмарка, 2003. — 101, [1] с. — 6.00 р.

	630. Красноярская ярмарка (2004; Красноярск). 
	Официальный каталог выставки Сибирская неделя текстиля и моды и специализированной выставки Идеал красоты. Косметика и парфюмерия, 27—30 апреля 2004 г./ ЗАО "Краснояр. ярмарка"; ред. Т. Г. Шишулина. — Красноярск: Красноярская ярмарка, 2004. — 103, [1] с. + 8с. — 6.00 р.

	631. Красноярская ярмарка (2003; Красноярск). 
	Официальный каталог выставки Сибирская неделя текстиля и моды. Обувь и изделия из кожи. Меха Сибири — 2003, 11—14 ноября 2003 г/ ЗАО "Краснояр. ярмарка". — Красноярск: Красноярская ярмарка, 2003. — 71, [1] с. — 6.00,  р.

	632. Красноярская ярмарка (2004; Красноярск). 
	Официальный каталог выставки Строительство и архитектура. Деревообработка, 20-23 января 2004 г./ ЗАО "Краснояр. ярмарка"; ред. Т. Г. Шишулина. — Красноярск: Красноярская ярмарка, 2003. — 123, [1] с. + 15с. — 13.00 р.

	633. Красноярская ярмарка (2004; Красноярск). 
	Официальный каталог выставки-ярмарки Ярмарка вин, пива и напитков. Сладости. Мороженое. Ресторанный бизнес и сервис. Табак, 20-23 апреля 2004 г/ ЗАО "Краснояр. ярмарка". — Красноярск: Красноярская ярмарка, 2004. — 75, [1] с. — 5.00,  р.

	634. Красноярская ярмарка (2003; Красноярск). 
	Рождественская ярмарка. Художественный салон: официальный каталог выставки-ярмарки, 10-14 декабря 2003 г/ ЗАО "Краснояр. ярмарка" [и др.]; [ред. Т. Г. Шишулина]. — Красноярск: Красноярская ярмарка, 2003. — 51, [1] с.: ил. — 4.00 р.

	635. Олимпийские чемпионы вернулись не только из Афин //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 4 сентября , N132. —  С. 1.
Красноярская команда поваров и кондитеров принимила участие в международной кулинарной олимпиаде, посвященной 400-летию Томска.

	636. Павлова, Вера. 
	Сладкая жизнь: [о детских кафе города Красноярска]/ Вера Павлова; фото Анатолия Белоногова //Промышленность: тематический выпуск газеты Известия. Красноярский выпуск. — Красноярск, 2004. —  27 мая, N9. —  С. IY.

	637. Рычков, Вячеслав Андреевич. 
	Гипермаркеты не победят павильоны и рынки: [начальник департамента продовольственных ресурсов, торговли и услуг Вячеслав Андреевич Рычков о потребительском рынке Красноярска]/ записала Юлия Шленко //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 24 июля , N105. —  С. 4.

	638. Рычков, Вячеслав Андреевич. 
	Потребительский рынок Красноярска сегодня/ Вячеслав Андреевич Рычков //Красноярские новости. — Красноярск, 2004. — 25 августа , N30. —  С. 3.

	639. Шалинская, Юлия. 
	В Красноярске - кофейный бум: [обзор городских кофеен]/ Юлия Шалинская //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 18 февраля , N24. —  С. 8.

	640. Шленко, Юлия. 
	Гипермаркеты не победят павильоны и рынки: [о развитии сферы торговли и общественного питания в г. Красноярске]/ Юлия Шленко //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 24 июля, N105. —  С. А—4.

Экономика жилищно-коммунального хозяйства и 
бытового обслуживания

	641. Ботвич, Леонид Фролович. 
	Там, где движется недвижимость: [интервью с директором Красноярского филиала государственного унитарного предприятия "Ростехинвентаризация" Л. Ф. Ботвичем]/ беседовал Геннадий Миронов //Сибирская марка: межрегиональная общественно-политическая газета. — Красноярск, 2004. — N2. —  С. 10: фото

	642. "Будем наводить порядок" //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 24 сентября , N109. —  С. 1.
На общем собрании ООО "Красноярский жилищно-коммунальный комплекс" был избран генеральный директор. Им стал первый заместитель главы города Красноярска по жизнеобеспечению города Владимир Чепик.

	643. Гончаренко, Нонна. 
	Кто—то теряет, а кто-то находит?: [Бюро находок г. Красноярска]/ Н. Гончаренко //Комок. — Красноярск, 2004. — 13 июля, N28. —  С. 1, 5.

Экономические связи края

	644. Качеров, Сергей Алексеевич (1957— ). 
	Инвестиционный паспорт Красноярского края - один из лучших в России: [о динамике развития внешнеэкономических связей Красноярского края рассказывает начальник управления внешних связей администрации Красноярского края Сергей Качеров]/ [беседовал] Виктор Николаев //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N2. —  С. 14—17.

	645. Назад, к сырью: [рейтинг крупнейших экспортеров Сибири] //Эксперт-Сибирь: региональное приложение к журналу "Эксперт". — М., 2004. — 23—29 августа , N22. —  С. 33—45.

	646. Николаева, Наталья. 
	"Москва - это еще не вся Россия": Посол США [Александр Вершбоу] обсудил с мэром Красноярска [П. И. Пимашковым] перспективы иностранных инвестиций/ Наталья Николаева //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 10 сентября , N103

Общественно-политическая жизнь края

	   См. также:     646,  680 

	647. Английскому принцу Красноярск понравился //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июль, N6. —  С. 10—11.
22 июня 2004 г. в Красноярск с неофициальным визитом прибыл английский принц Майкл Кентский. Принц поделился своими впечатлениями о Сибири.

	648. Дроздов, Николай Иванович (1947— ). 
	"Мы — первые претенденты на экономический и гуманитарный прорыв": [интервью с ректором КГПУ Николаем Ивановичем Дроздовым об исторической науке, Законодательном Собрании Красноярского края, выборах]/ беседовал А. Чернявский //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Март , N12. —  С. 3.

	649. Козулина, Наталья. 
	Региональная политика в международном разрезе/ Наталья Козулина //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 7 сентября , N101
В Красноярске прошел семинар по теме терроризма и методов борьбы с ним. Провела семинар Московская Школа Политических Исследований.

	650. Красноярцы - против террора!: [антитеррористический митинг 7 сентября на площади Мира] //Солидарность. — М., 2004. — N33 (См. прил. : Профсоюзы Красноярья)

	651. Полонский, Вадим. 
	Десант послов на Енисее: [Красноярск посетили 39 иностранных послов]/ Вадим Полонский //Наш край. — Красноярск, 2004. — 30 июня — 7 июля, N24. —  С. 2.

	652. Сангаджиева, Наталья Алексеевна. 
	Принц Кентский в Красноярске: [о визите принца Великобритании и Северной Ирландии]/ Наталья Сангаджиева; фото Ильи Наймушина //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 24 июня, N91. —  С. 1.

	653. Хлопонин, Александр Геннадиевич (1965— ). 
	Дипломатическая миссия выполнена/ Александр Геннадиевич Хлопонин //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июль, N6. —  С. 12—13.
25 июня 2004 г. Красноярск с официальным визитом посетила делегация глав дипломатических представительств 39 стран мира. Основная цель - знакомство с инвестиционными и экономическими возможностями Сибири.

	654. Шемелина, Наталья. 
	Красноярцы откликнулись на трагедию в Беслане: [Красноярская краевая станция переливания крови провела акцию по сбору крови]/ Наталья Шемелина //Красноярские новости. — Красноярск, 2004. — 15 сентября , N33. —  С. 2.

Национальные отношения

	655. Гаер, Сергей. 
	Сибирские горцы: [о красноярской региональной национально-культурной общественной организации "Страна гор - Дагестан"]/ Сергей Гаер //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 16 сентября , N3. —  С. YIII: фото

	656. Сосиев, Исмаил Абутахирович. 
	Хочется жить как все нормальные люди: [интервью с председателем Красноярской региональной чеченской общественной организации "Вайнах" Исмаилом Абутахировичем Сосиевым]/ беседовала Наталья Шемелина //Красноярские новости. — Красноярск, 2004. — 1 сентября , N31. —  С. 3.

	657. Упоров, Вадим. 
	Они в Сибири не гости: [о татарской диаспоре Красноярского края]/ Вадим Упоров; фото Александра Паниотова //Первый ряд: общественно—экономическое издание газеты Известия. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 30 сентября , N4. —  С. VIII.

Общественно-политические организации края

	   См. также:     788 

	659. Балашов, Виктор. 
	Молодежь и элита: глаза в глаза/ Виктор Балашов //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Март , N10. —  С. 12.
Красноярский молодежный форум. Список проектов, получивших крупные гранты, прошел в начале марта в КИЦе.

	660. Демидович, Александр Петрович. 
	Из истории возникновения и развития профсоюзов в Красноярске с 1905 года по октябрь 1917 года/ А. П. Демидович. — Красноярск: [КМСК], 2003. — 39, [1] с. — 3.00 р.  100 экз.
	Посвящается 100-летию профсоюзов Красноярска.

	661. Если начнешь с себя...: [о молодежной политике (Боготол (Красноярский край))] //Земля боготольская: общественно-политическая газета. — г. Боготол, 2004. — 18 августа , N99. —  С. 3: фото

	662. Лалетина, Елена. 
	Душа компании: [на Заполярном филиале ГМК "Норильский никель" осуществляется проект "Женский взгляд "Норильского никеля"]/ Елена Лалетина //Мир новостей. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 1 сентября , N36. —  С. 21.

	663. Павлова, Ирина. 
	Тогда счастливых ребят прибавится: [о молодежной организации инвалидов "Талант" (Красноярск)]/ Ирина Павлова //Версия в Красноярске. — Красноярск, 2004. — 8 сентября , N14. —  С. 11.

	664. Тишков, Юрий. 
	Золотая молодежь: [о "Красноярском молодежном форуме - 2004"]/ Юрий Тишков //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Февраль , N6. —  С. 12.

	665. Чайка, Алексей. 
	Молодежь нового фарватера: [о проекте Комитета по молодежной политике Красноярского края]/ Алексей Чайка //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N7. —  С. 46—47.

Государственная власть и управление в крае

	666. Методические рекомендации по юридико-техническому оформлению краевых законопроектов/ Законодат. собрание Краснояр. края. — Красноярск: Законодательное собрание Красноярского края, 2004. — 35 с. — 2.00 р.

Государственная власть в крае после 1917 г.

	667. Бегунов, Андрей. 
	Бог любит троицу: [объединение Красноярского края с автономными округами]/ Андрей Бегунов //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Апрель , N16. —  С. 11.

	668. Гребенщикова, Альбина. 
	Цена вопроса: [референдум по объединению Красноярского края с автономными округами]/ Альбина Гребенщикова, Антон Видишев //Коммерсантъ. — М., 2004. — 12 августа , N147. —  С. 12.

	669. Елизарьева, Любовь. 
	Инициатива с последствиями: [об объединении Красноярского края с северными территориями рассказывает начальник правового управления Законодательного собрания Красноярского края Любовь Елизарьева]/ записал Юрий Чигишев //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  15 июля, N78.

	670. Зубов, Валерий Михайлович. 
	Три медведя в новой берлоге: [интервью с депутатом Госдумы Валерием Михайловичем Зубовым (Красноярск)]/ беседовал Юрий Чувашев, фото Александра Кузнецова //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 24 сентября , N38. —  С. 5.

	671. Зубов, Валерий Михайлович. 
	Чего не хватает для лидерства?: [интервью с первым заместителем председателя комитета Госдумы по кредитным организациям и финансовым рынкам Валерием Михайловичем Зубовым]/ записал Владимир Рубе //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — 17 сентября , N61. —  С. 8.

	672. Красноярский край. Съезд депутатов (3; 2004; Красноярск). 
	III Съезд  депутатов Красноярского края: программа сьезда, 30-31 марта/ Законодат. собр. Краснояр. края, Ассоц. по взаимод. представит. органов гос. власти и мест. самоупр. Краснояр. края. — [Красноярск: б. и.], 2004. — [12] с. — 1.00 р.

	673. Литвинова, Ирина. 
	Шаг вперед, два шага назад/ Ирина Литвинова //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Апрель , N15. —  С. 5.
При объединении Красноярского края с автономными округами - Эвенкийский автономный округ лишается более трех десятков полномочий. В связи с этим возникают ряд проблем.

	674. Хлопонин, Александр Геннадиевич (1965— ). 
	"Урезать придется срок только моих полномочий": [беседа с губернатором Красноярского края Александром Геннадиевичем Хлопониным об объединении Красноярского края, Эвенкии и Таймыра]/ беседовал Валерий Лылин //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. —  Июнь, N26. —  С. 3: фото

	675. Чернявский, Александр. 
	Медленный танец: [плюсы и минусы объединения Красноярского края с автономными округами]/ Александр Чернявский //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Март , N12. —  С. 2.

	676. Шейн, Юрий. 
	Двое выступили, двое промолчали: [о деятельности депутатов Государственной Думы от Красноярского края]/ Юрий Шейн //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  5 июня, N81. —  С. 2.

Выборы

	677. Видишев, Антон. 
	Муниципалитеты обрели хозяев: [итоги выборов главы г. Красноярска в 2004 г.]/ Антон Видишев //Коммерсантъ. — М., 2004. — 30 марта , N56. —  С. 12.

	678. Гуляев, Николай. 
	Дежавю по-красноярски: [выборы мэра Красноярска в 2004 году]/ Николай Гуляев //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Февраль , N6. —  С. 2.

	679. Чернявский, Александр. 
	Без сенсаций, но с сюрпризами: [анализ итогов выборов президента РФ в Красноярском крае, а также выборов в Городской совет г. Красноярска]/ Александр Чернявский //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Март , N11. —  С. 1, 2.

	680. Черотайкин, Борис Евдокимович. 
	История выборов главы губернатора Красноярского края в 1993 и 1998 гг.: Автореферат дис. ... канд. ист. наук : 07.00.02/ Черотайкин Борис Евдокимович. — Защищена 19.03.2004. — Красноярск: [КрасГАСА], 2004. — 22 с.

Законодательное Собрание Красноярского края

	681. Красноярский край. Законодательное собрание. 
	Законодательное собрание Красноярского края. — [Красноярск: Платина, 2003]. — 25 с.: цв.ил. — 10.00 р.

	682. Красноярский край. Законодательное собрание. 
	Как работает Законодательное собрание Красноярского края. — Красноярск: Законодательное собрание Красноярского края, 2004. — 30, [2] с. — 2.00 р.

	683. Красноярский край. Съезд депутатов (3; 2004; Красноярск). 
	Резолюция III Cъезда депутатов Красноярского края. — Красноярск: [б. и.], 2004. — [6] с. — 1.00 р.

	684. Полку кавалеров прибыло //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 14 апреля , N54. —  С. 3.
А. П. Быков указом Святейшего награжден орденом Русской Православной церкви за строительство храма Архангела Михаила в микрорайоне Ветлужанка г. Красноярска.

	685. Севастьянов, Всеволод Николаевич. 
	"Я скорее злой человек": [интервью с депутатом Законодательного собрания Красноярского края Всеволодом Николаевичем Севастьяновым]/ беседовала Алина Клименко //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. —  Июнь, N25. —  С. 6: фото

Государственное управление краем

	686. Квашнин поехал в Сибирь: [смена полномочного представителя президента РФ в Сибирском федеральном округе]/ Анна Николаева [и др.] //Ведомости. Восточно-Сибирский выпуск. — Красноярск, 2004. — 10 сентября , N164. —  С. А2.

	687. Управление закупками продукции для муниципальных нужд (на примере города Красноярска): сборник нормативных документов и методических рекомендаций/ Совет адм. Краснояр. края, Управ. кадров и гос. службы; сост. В. П. Ворошилов [и др.]. — Красноярск: [б. и.], 2003. — 194 с. — ISBN 5—7638—0453—8: 13.00 р.  500 экз.

	688. Хозяин тайги: [Анатолий Квашнин сменил Леонида Драчевского на посту полпреда Сибрского федерального округа]/ Алла Барахова [и др.]  //Коммерсантъ. — М., 2004. — 11 сентября , N169. —  С. 1, 4.

Органы государственного управления

	689. Бондарев, Алексей. 
	Два орла одного герба: [А. Г. Хлопонин и П. И. Пимашков]/ Алексей Бондарев //Континент Сибирь. — Новосибирск, 2004. —  Август , N28. —  С. 3.

	690. Реформа местного самоуправления: Красноярские перспективы в российском контексте/ Зак. собрание Краснояр. края. — Красноярск: Законодательное Собрание Красноярского края, 2004. — 104 с. — 10.00,  р.

	691. Усс, Александр Викторович (1954— ). 
	Приоритеты органов власти в Красноярском крае : задачи нового рубежа: доклад на III Съезде депутатов Красноярского края, 30 марта 2004 г./ А. В. Усс. — Красноярск: [б. и.], 2004. — 14 с. — 2.00 р.

Краевые органы управления

	692. Калабугин, Валерий. 
	Чуда не вышло: [о деятельности губернатора Красноярского края А. Г. Хлопонина]/ Валерий Калабугин //Красноярская газета. — Красноярск, 2004. —  21 мая, N38. —  С. 2: фото

	693. Кузнецов, Лев Владимирович. 
	"Я - максималист": [интервью с заместителем губернатора Красноярского края Львом Владимировичем Кузнецовым]/ беседовал Александр Чернявский, фото Юрия Тишкова //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Январь , N4. —  С. 3.

	694. Кузубов, Василий Юрьевич (1958— ). 
	"Политика - это харизма, кураж": [интервью с заместителем губернатора Красноярского края Кузубовым Василием Юрьевичем]/ беседовала Людмила Заборцева //Красноярские новости. — Красноярск, 2004. — 22 сентября , N34. —  С. 8: фото

	695. Хлопонин, Александр Геннадиевич (1965— ). 
	"Я не разочаровался, мне интересно работать губернатором": [Беседа с губернатором Красноярского края А.Г. Хлопониным]/ Интервьюер Дмитрий Лапин //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  1 июля, N95. —  С. 1, 2.

Окружные органы управления

	696. Об утверждении черты населенных пунктов Эвенкийского автономного округа: постановление администрации Эвенкийского автономного округа от 8.07.2004 г. № 292—п //Эвенкийская жизнь: газета Эвенкийского автономного округа. — п. Тура, 2004. —  29 июля, N29. —  С. 11—12 (Начало. Продолжение в № 30.)

Городские органы управления

	697. Захаров, Дмитрий. 
	Андрей Катаргин увезет в Геленджик глобус Железногорска: [Мэр г. Железногорска (Красноярский край) объявил о своем решении покинуть занимаемый пост]/ Дмитрий Захаров //Коммерсантъ. — М., 2004. — 17 сентября , N173. —  С. 12.

	698. Шевчук, Лариса. 
	Красноярск бросает вызов Швеции/ Лариса Шевчук //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  15 июля, N78
С 2004 г. Красноярск представляет Российскую Федерацию в Конгрессе местных и региональных властей Совета Европы.

Сельские органы управления

	699. Каяшкин, Александр Николаевич. 
	Реформа обещает нам мало хорошего: [беседа с главой администрации Таскинского сельсовета Красноярского края Александром Николаевичем Каяшкиным о законе о местном самоуправлении]/ беседу вел Александр Щербаков //Российская Федерация сегодня. — М., 2004. —  Июль, N13. —  С. 13.

Организация управления отдельными сферами общественной жизни края

	700. Астахов, Юрий Петрович. 
	На страже закона и правопорядка: [интервью с начальником Главного управления внутренних дел Красноярского края Ю. П. Астаховым]/ беседовал Геннадий Миронов //Сибирская марка: межрегиональная общественно-политическая газета. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 13: фото

	701. Гребенщикова, Альбина. 
	Участковых познакомят с бабушками: [об итогах работы народных дружин и участковых инспекторов Красноярска]/ Альбина Гребенщикова //Коммерсантъ. — М., 2004. — 6 августа , N143. —  С. 12.

	702. Из жизни ушел еще один генерал...: [секретарь Совета безопасности Красноярского края Александр Лычковский] //Красноярские новости. — Красноярск, 2004. — 25 августа , N30. —  С. 2.

	703. Лычковский Александр Егорович //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 24 августа , N125.
Умер Лычковский Александр Егорович, бывший советник губернатора края, секретарь Совета безопасности Красноярского края.

Отрасли права

Уголовное право. Криминология. Исправительно-трудовое право

	704. Вахтангишвили, Светлана. 
	Культпоход... за решетку: [тюрьма в г. Минусинске]/ Светлана Вахтангишвили //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Март , N11. —  С. 13.

	705. Киберугроза //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Февраль , N6. —  С. 4.
В Красноярске прошел семинар "Предупреждение преступлений в сфере высоких технологий". Первое компьюторное преступление в Красноярском крае зарегистрировано в 1994 году.

	706. Макаров, Александр. 
	Физику Данилову подобрали присяжных: [повторное слушание дела по обвинению ученого в измене Родине]/ Александр Макаров //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 15 сентября, N170. —  С. 5.

	707. Миронов, Геннадий. 
	Между пальцами года.../ Геннадий Миронов //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 8 апреля , N51. —  С. 9.
Специальный репортаж из исправительной колонии строгого режима № 6 г. Красноярска.

	708. Миронов, Геннадий. 
	Небо в нотную линейку: [о методе перевоспитания преступников через искусство в Красноярском крае]/ Геннадий Миронов //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. —  20 мая, N71. —  С. 9: фото

	709. Рак, Любовь. 
	Брали, берем и будем брать?/ Любовь Рак //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  4 августа, N114.
Бывший глава Партизанского района В. Мациенко осужден за получение взятки в крупном размере.

	710. Сова, орден и медаль //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Февраль , N6. —  С. 5.
Главное управление исправления наказаний Минюста РФ по Красноярскому краю получило высшую ведомственную награду - голубую хрустальную сову за служебную и производственную деятельность.

Система судебных органов. Адвокатура. Прокуратура. Арбитраж. Суд

	711. Красноярский край. Нотариальная палата.
	Информационный бюллетень . — Красноярск: [Нотариальная палата]
	№ 145 (май): 10 лет небюджетному нотариату/ отв. за вып. О. Н. Аникина, Е. А. Иванова. — 2003. — 28 с.: портр. — 2.00 р.

	712. Красноярский край. Нотариальная палата.
	Информационный бюллетень Нотариальной палаты Красноярского края. — Красноярск: Нотариальная палата, 2003 —     
	№ 146, июнь/ отв. за вып. О. Н. Аникина. — 2003. — 153 с. — 10.00 р.  250 экз.

	713. Красноярский край. Нотариальная палата.
	Информационный бюллетень Нотариальной палаты Красноярского края. — Красноярск: Нотариальная палата, 2003 —     
	№ 147, август/ отв. за вып. Е. А. Иванова. — 2003. — 224 с. — 13.00 р.

Военное дело. Гражданская оборона в крае.

	   См. также:      67,  584 

	714. Баранова, Маргарита. 
	"Комсомольцы" прыгнули в небо: Красноярскому авиаклубу исполнилось 70 лет/ Маргарита Баранова //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. — М., 2004. —  10 августа, N148. —  С. 7.

	715. Лоншакова, Ольга Федоровна. 
	"Я не скандалистка": [интервью с председателем комитета "Солдатские матери — солдаты России" Ольгой Федоровной Лоншаковой (Красноярский край)]/ беседовала Ольга Лобзина, фото Сергея Комарова //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. —  Июнь, N25. —  С. 3.

	716. Мацко, Вячеслав. 
	В ядерном карауле: [о 23-й гвардейской ракетной дивизии в г. Канске (Красноярский край)]/ Вячеслав Мацко //Канские ведомости. — Канск, 2004. — 11 августа , N32. —  С. 9.

	717. Полуян, Павел. 
	Смертельный эксперимент/ Павел Полуян //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Февраль , N6. —  С. 13.
В Красноярске создан фонд "Противодействие биодиверсиям и помощь пострадавшим от искусственных инфекций". Группа сибирских ученых заявила об искусственном происхождении вируса клещевого энцефалита. Об этом рассказывает автор статьи, один из создателей фонда.

Культурная жизнь края

	   См. также:     486 

	718. Арефьева, Юлия. 
	"Урбания" на грани: [Фестиваль "Snikers URBANIЯ-4" в Красноярске]/ Юлия Арефьева //Сегодняшняя газета. Канск. — Канск, 2004. — 7 июля, N27. —  С. 4.

	719. Беляков, Иван. 
	Пусть не гаснут огоньки культуры: [об итогах заседания координационного совета по культуре Межрегиональной ассоциации "Сибирское соглашение"]/ Иван Беляков //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 3 августа , N113. —  С. 4.

	720. Благих, Зоя Борисовна. 
	На перекрестке культур и традиций: [начальник управления культуры администрации Красноярского края Зоя Благих о развитии культуры в крае]/ [записала] Ольга Ефременко //Новое время: Общественно-политическая газета Большемуртинского района. — Большая Мурта, 2004. — 29 июня, N86

	721. Будем дружить городами //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 10 августа, N89
Глава города Красноярска подписал соглашение о сотрудничестве в области культуры, науки и образования между администрацией Красноярска и муниципалитетом города Онеонта (штат Нью-Йорк, США).

	722. Васильев, Владимир. 
	Опять "человека забыли".../ Владимир Васильев //Российская Федерация сегодня. — М., 2004. —  Июль, N13. —  С. 47.
Заведующий отделом культуры администрации Каратузского района Красноярского края делится своим мнением о состоянии сельской культуры.

	723. Коновалова, Елена. 
	Вот тебе культура, 3 рубля: [о положении в культуре в Красноярском крае]/ Елена Коновалова //Комок. — Красноярск, 2004. — 13 — 19 сентября , N37. —  С. 1, 7 (Прил.: Очевидец): ил

	724. Концепцию развития краевой культуры обсудят публично: [о концепции развития культурной отрасли Красноярского края до 2010 года] //Коммерсантъ. — М., 2004. — 9 сентября , N167. —  С. 12.

	725. Лапин, Дмитрий. 
	"Зеленогорская фиеста": [День города Зеленогорска (Красноярский край)]/ Дмитрий Лапин; фото Галины Михалишиной //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  22 июля, N107

	726. Павленко, Сергей Иванович. 
	Бирилюсский солнцеворот: [о фестивале обрядовой культуры "Солнцеворот" (Бирилюсский район, Красноярский край)]/ Сергей Павленко ; фото Сергея Павленко  //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  7 июля, N98. —  С. 4.

	727. Павленко, Сергей Иванович. 
	К сердцу прижмут, к черту пошлют: [начальник управления культуры администрации Красноярского края З. Б. Благих провела пресс-конференцию на тему "Новая концепция развития культуры в крае. Программа реформирования отрасли"]/ Сергей Павленко  //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 4 сентября , N132. —  С. 3.

	728. Усова, Валентина Васильевна. 
	С песней по жизни: [беседа с заведующей отделом культуры администрации Рыбинского района (Красноярский край) Валентиной Васильевной Усовой]/ беседовал К. Дубра //Голос времени: общественно-политическая газета Рыбинского района. — г. Заозерный, 2004. — N27.

	729. Харламова, Наталья Васильевна. 
	Богата талантами Сибирская земля: [беседа с начальником управления культуры администрации Казачинского района Натальей Васильевной Харламовой]/ Интервьюер Анатолий Касаткин //Наш край. — Красноярск, 2004. — 9 июля, N25. —  С. 4.

Научная жизнь края

	   См. также:     721,  807 

	730. Брода, Сергей. 
	Наука Красноярска в лицах и не только/ Сергей Брода //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 5 февраля , N17. —  С. 5.
 Рец. на кн.: Наука Красноярска в лицах и трудах ученых/ Гос. универсальная науч. б-ка и др.. — Красноярск: Универс, 2003. — 540, [2] с.

	731. Горбунова А. 
	Четвертые ежегодные Курчатовские чтения: [Железногорск (Красноярский край))]/ А. Горбунова //Вестник Горно-химического комбината. г. Железногорск, 2004. — 10 февраля , N2. —  С. 11.

	732. Гриценко, Екатерина. 
	По стопам Софьи Ковалевской/ Екатерина Гриценко //Труд. — М., 2004. — 29 января — 4 февраля , N16. —  С. II.
III Всесибирский конгресс женщин-математиков им. С. Ковалевской прошел в Красноярске.

	733. Еленкин, Андрей. 
	Спасение утопающих - дело рук самих утопающих?: [беседа с первым заместителем директора ГУП "Красноярский ПромстройНИИпроект" Андрем Еленкиным]/ беседу вела Надежда Репникова //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июль, N6. —  С. 34—35.

	734. Кирик, Сергей Дмитриевич. 
	И, все-таки она живет!: [интервью с доктором химических наук Сергеем Дмитриевичем Кириком о положении дел в красноярской науке]/ беседовал Александр Щеголев //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 5 января , N1. —  С. 7.

	735. Кудашов В. И. 
	Сибирский центр исследований глобалистики/ В. И. Кудашов //Вестник  Российского философского общества. — М., 2004. — N2. —  С. 84—87.
С 2004 г. Красноярское отделение РФО организовало работу "Сибирского центра исследований глобализации" на базе Центра стратегического планирования  и программ развития Красноярского государственного педагогического университета.

	736. Невзоров, Виктор Николаевич (1945— ). 
	"Учиться, учиться и учиться!": [создание инновационной инфраструктуры  в науке Красноярского края]/ В. Н. Невзоров //НТО Наука. Техника. Образование: газета научно-образовательного и инженерного сообщества Красноярского края. — Красноярск, 2004. — N7. —  С. 7.

	737. Проекты регионального конкурса 2004 г. "Российское могущество прирастать будет Сибирью и Ледовитым океаном" //Вестник Российского гуманитарного научного фонда. — М., 2004. — N2. —  С. 303—309.
Есть сведения о научно-исследовательских проектах и проектах по организации научных мероприятий (конференций, семинаров и т.д.) 2004 г. в Красноярском крае.

Народное образование в крае

	   См. также:     721 

	738. Аврамова, Елена. 
	На учебу - в Германию/ Елена Аврамова //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  27 мая, N58
В рамках международной образовательной программы четырнадцать выпускников красноярской гимназии № 6 получили дипломы, позволяющие поступать в любой вуз Германии без дополнительных экзаменов.

	739. Алкоголизм, наркомания, безнадзорность и беспризорность как негативные проявления, требующие принятия эффективных мер со стороны общества и государства: материалы к III съезду общественного движения "Сибирский народный собор"/ "Сибирский народный Собор", Краснояр. регион. отд—ние; [отв. ред. Ю. Н. Москвич]. — Красноярск: Сибирский народный собор; Красноярск: КГПУ, 2003. — 95 с. — 6.00 р.  250 экз.

	740. Долгодворова, Елена Юрьевна. 
	"Помогай, но не вмешивайся" - закон для учителя: [интервью с победителем краевого конкурса "Учитель года-2004" Еленой Юрьевной Долгодворовой (Красноярск)]/ беседовала Наталья Кушнаревич //Красноярские ярмарки: Информационно — аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N5. —  С. 16—17: фото

	741. Жилинская, Нина Ивановна. 
	Столица инноваций: [интервью с начальником управления образования администрации Красноярска Ниной Ивановной Жилинской об инновациях в образовании]/ Н. И. Жилинская; беседовал Юрий Минский //Красноярск - территория развития: специальный выпуск излательской серии "Ваш Гид". — Красноярск, 2004. — 26 августа , N12

	742. Куда пойти учиться?: cправочник учебных заведений Красноярского края на 2004-2005 учебный год/ [ред.-сост. В. Горлова]. — [Красноярск]: Горница, 2004. — 111 с. — 6.00 р.  5000 экз.

	743. Машинец, Арина. 
	"Штурм" Базаихи/ Арина Машинец; фото Олега Кузьмина //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  1 июня, N60. —  С. 3.
Турнир "Юность Красноярья"- одно из мероприятий программы по профилактике беспризорности и правонарушений среди несовершеннолетних.

	744. Научно-педагогические исследования как ресурс развития образования Красноярского края: материалы первой краевой дистанционной научно-практической конференции, январь-февраль 2004 года/ Краснояр. краев. ин-т повышения квалифик. работников образования, Школа педагога-исследователя, Ин-т стратегич. планирования маркетинг. исследований и ресурс. развития. — Красноярск: КК ИПК РО, 2004. — 249 с. — ISBN 5—94491—093—3: 13.00 р.  150 экз.

	745. Учителю года - автомобиль! //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Март , N11. —  С. 5.
По итогам краевого конкурса "Учитель года-2004" победительницей стала преподаватель истории красноярской гимназии "Универс" Елена Юрьевна Долгодворова. Приз -автомобиль "ВАЗ-2106".

Дошкольное воспитание и образование

	   См. также:     748 

Общеобразовательная школа

	   См. также:    1316 

	746. Баева, Алла. 
	Звучное "кукареку": [о коллективах музыкальной детской студии "Звук" (Красноярск)]/ Алла Баева //Красноярские ярмарки: Информационно — аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N5. —  С. 21: фото

	747. Бодряшкин, Валерий Викторович. 
	Учимся родину защищать: [о военно-полевых сборах (Северо-Енисейский район, Красноярский край)]/ Валерий Бодряшкин //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  18 июня, N24. —  С. 1, 9: ил

	748. Виноградова, Вера. 
	В новую жизнь со старыми мерками?/ Вера Виноградова //Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. — г. Дивногорск, 2004. — 1 сентября , N73. —  С. 1, 5: фото
Августовская конференция представителей сферы общего и дополнительного образования города Дивногорска (Красноярский край). Приведены статистические данные.

	749. Воронежская, Ольга. 
	Невезучие дети/ Ольга Воронежская //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 21 января , N8. —  С. 7.
В Красноярском крае разработана программа "Профилактика безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних". В настоящее время организован первый зимний спортивно-оздоровительный лагерь для воспитанников социальных приютов края.

	750. Вычужанина, Галина Александровна. 
	Школа завтрашнего дня: первое лицо - ребенок: [беседа с первым заместителем начальника Главного управления образования администрации Красноярского края Галиной Александровной Вычужаниной о развитии школы Красноярья]/ беседовала Елена Баркова //Красноярские ярмарки: Информационно — аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N5. —  С. 4—6: ил

	751. Гутяр А. Э. 
	Школа будущих мореходов: [о морском кадетском корпусе в г. Канске Красноярского края]/ А. Э. Гутяр //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 19 февраля , N25. —  С. 4.

	752. Ефанов, Александр. 
	Новое поколение чемпионов/ Александр Ефанов; фото Олега Кузьмина //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 27 августа , N97. —  С. 7
В детском оздоровительном лагере "Беркут" (Красноярский край) отдыхали учащиеся спортивных школ горспорткомитета.

	753. Иванова, Елена. 
	Дети не будут жить в золотых дворцах: [о Норильском кадетском корпусе]/ Елена Иванова //Комок. — Красноярск, 2004. — 21 сентября , N38. —  С. 1, 4.

	754. Идимечева И. Ю. 
	Мы делаем все, чтобы детям было здесь комфортно: [назаровской школе №11 — 45 лет]/ И. Ю. Идимечева //Экран-информ: общественно-политический еженедельник Западной группы регионов. — Назарово, 2004. — 28 января , N5. —  С. 9.

	755. Казанова, Татьяна Ивановна. 
	Клеймо "десятки": [беседа с директором школы № 10 г. Красноярска Татьяной Ивановной Казановой]/ записал Андрей Агафонов //Комок. — Красноярск, 2004. — 3 февраля , N5. —  С. 36.

	756. Клименко, Алина. 
	Олимпийское "золото" за свой счет: [о проблемах детских спортивных школ Красноярского края]/ Алина Клименко //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Июнь , N22. —  С. 13: ил

	757. Коваленко, Константин. 
	Быть дзержинцем - не самая плохая школа/ Константин Коваленко //Красноярские ярмарки: Информационно — аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N6. —  С. 44—45: фото
"Дзержинец" - городской отряд был создан 13 февраля 1969 года (Дзержинский район, Красноярский край).

	758. Кошкаров, Александр. 
	Республика Берендеев: В Дивногорске проходит XVII краевой слет школьных лесничеств/ А. Кошкаров //Наш край. — Красноярск, 2004. — 22 июля, N27. —  С. 4—5.

	759. Красноярск - 2004: первый фестиваль эвриканских школ: [проходил на базе лицея № 9 (Красноярск) со 2-4 марта] //Педагогический вестник. — М., 2004. — 1-31 марта , N5/6. —  С. 7: ил

	760. Кузичкин, Сергей. 
	Солнце всходит над "Востоком": [о детском оздоровительном лагере Красноярской магистрали]/ Сергей Кузичкин; фото Сергея Кузичкина, Валерия Корчина //Красноярский железнодорожник: газете трудового коллектива К расноярской железной дороги. — Красноярск, 2004. — 20 августа , N32. —  С. 12.

	761. Кульба, Андрей. 
	В просторечии - "Калоша": [о Красноярской Летней Школе  в детском лагере "Таежный"]/ Андрей Кульба //Первое сентября. — М., 2004. — 18 сентября , N60. —  С. 5: фото

	762. Кушнаревич, Наталья. 
	Клумба для гармоничной личности: [о Центре творческого развития и гуманитарного образования (Красноярск)]/ Наталья Кушнаревич //Красноярские ярмарки: Информационно - аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N5. —  С. 10—11: ил

	763. Кушнаревич, Наталья. 
	Учиться развлекаясь и умно отдыхать: [о Центре молодежных инициатив "Свободное время" (Красноярск)]/ Наталья Кушнаревич //Красноярские ярмарки: Информационно — аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N6. —  С. 48: фото

	764. Машинец, Арина. 
	Профессиональный адреналин/ Арина Машинец //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  4 июня, N62.
С 1983 года в г. Красноярске работает детско-юношеская школа сценического универсального боя (это трюковая работа с подручными предметами) или ее еще называют детской школой каскадеров.

	765. Меньшова, Анна. 
	Солнечная республика: [о летнем отдыхе детей из малообеспеченных семей]/ Анна Меньшова //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  28 мая, N59. —  С. 8.

	766. Николаев, Виктор. 
	Первый раз в пятый класс: [в 2004 году в Красноярской женской Мариинской гимназии-интернате состоялся юбилейный выпуск]/ Виктор Николаев //Труд. — М., 2004. — 2—8 сентября , N165. —  С. 13, 19.

	767. Образовательная программа федеральной экспериментальной школы "Поиск" для детей с ярким проявлением специальной  одаренности: аналитические материалы (из опыта работы федеральной экспериментальной площадки)/ [авт.-сост. Л. И. Губич, М. И. Муромцева]. — Красноярск: Кларетианум, 2003. — 24, [1] с. — 1.00 р.  50 экз.

	768. От теории к практике: из опыта внедрения личностно—ориентированного подхода в образовании / Краснояр. гос. пед. ун-т; [отв. за вып. В. А. Ковалевский]. — Красноярск: КГПУ, 2003. — 52, [1] с. — 3.00 р.  50 экз.

	769. Панкратова, Наталья. 
	Большая сцена для маленьких актеров: [в Красноярске прошел фестиваль школьных театров]/ Наталья Панкратова //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 29 марта , N45. —  С. 5.

	770. Прибылева, Елена. 
	Война хижинам и мир дворцами: [о детском доме Хазрета Совмена (Красноярск)]/ Елена Прибылева //Красноярские ярмарки: Информационно — аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N5. —  С. 12—14: ил

	771. Профильное обучение в режиме дистанционного //Первое сентября. — М., 2004. — 25 сентября, N62. —  С. 3.
Пять школ Шушенского района Красноярского края создали объединение педагогических коллективов, которое формирует профильные группы учеников старших классов. Суть в том, что ученики занимаются у педагогов разных школ, а  каждую четверть сдают очные сессии.

	772. Сальникова, Ольга. 
	"Крутые" школы, или Школы для "крутых": [красноярские школы для детей VIP-персон]/ Ольга Сальникова //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N38. —  С. 12.

	773. Сережина, Ирина. 
	Ну, как не победить!/ Ирина Сережина //Заполярная правда: общественно—политическая газета Норильского промышленного района. — Норильск, 2004. — 7 августа , N123. —  С. 4: ил
Ансамбль народного танца "Оганер" (Норильск, Красноярский край) взял "золото" на II Международном фестивале детского творчества "Ялтинское лето-2004".

	774. Сибирский характер как ценность: коллективная монография/ [авт. кол.: А. А. Бодалев и др.; под общ. ред. М. И. Шилова]; М-во образования Рос. Федерации, Краснояр. гос. пед. ун-т им. В. П. Астафьева, Сиб. отд-ние Рос. акад. образования. — Красноярск: КГПУ, 2004. — 258, [2] с.: табл. — ISBN 5—85981—091—1: 15.00 р.  400 экз.
Содержание: Изучение ребенка и его характера в учебных заведениях Сибнаробраза; Восхождение к подвигу (о Б. К. Чернышеве); Штрихи к портрету академика Л. В. Киренского.

	775. Спешите делать добро...: (Из опыта работы педагогических отрядов в детских домах)/ отв. за вып. Н. В. Анисимова, ред. Н. А. Агафонова. — Красноярск: КГПУ, 2003. — 35, [2] с. — 2.00 р.  100 экз.

	776. Темерова, Ольга. 
	Серебряные нити памяти: [Краеведческая работа школьников села Малая Минуса, их разыскания, связанные с польским детским домом]/ Ольга Темерова //Rodacy / Соотечественники: культурно-просветительское издание. — Абакан, 2004. — N1. —  С. 26.

	777. Терехина, Елена. 
	По дороге знаний: [о школах г. Железногорска Красноярского края]/ Елена Терехина //Город и горожане. — г. Железногорск, 2004. — 26 августа , N67. —  С. 4.

	778. Тимофеева, Лидия. 
	Четыре в одном/ Лидия Тимофеева //Красноярские ярмарки: Информационно — аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N5. —  С. 8—9: ил
Лицей №9 объединяет детский сад, школу, Центр дополнительного образования и Центр подготовки педагогов в единое учебное заведение (Красноярск).

	779. Ткачук, Анастасия. 
	"Поиск" успеха: [о "Школе успешного творчества" (Красноярск) для одаренных детей]/ Анастасия Ткачук //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 23 июля , N82

	780. Шишмарев, Владимир Петрович. 
	"Пора прекращать обирать родителей": [беседа с руководителем Главного управления образования Красноярского края Владимиром Петровичем Шишмаревым]/ беседовала Ольга Лобзева //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N35. —  С. 3.

	781. Юрьева, Марина. 
	Имя на мемориальной доске/ Марина Юрьева //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  25 июня, N70. —  С. 3: ил.
Некоторым учебным заведениям Красноярска присвоены имена известных людей (Овчинников Ю.А., Грибалев П. Ф., Синяков В.).

Специальные школы

	782. Воронежская, Ольга. 
	Дом обреченных: [о Шумковском доме-интернате (Березовский район (Красноярский край)]/ Ольга Воронежская //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 19 август , N117. —  С. 9.

	783. Каталог психолого—педагогического опыта (Советский район)/ Упр. образования Советск. Р-на г. Красноярска, Центр психол.-пед. реабилит. и коррекции N 6. — Красноярск: [Кларетианум], 2004. — 11, [1] с. — 1.00 р.  50 экз.

	784. Машкинцева, Нина. 
	Зрение на кончиках пальцев: [Красноярская краевая специальная коррекционная общеобразовательная школа—интернат]/ Нина Машкинцева //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 3 сентября , N100. —  С. 6.

Общее образование взрослых. Самообразование

	785. Касаткин, Василий Анатольевич. 
	Оазис согласия: В Красноярске прошел III общероссийский фестиваль "Диалог культур и образование взрослых"/ Василий Касаткин //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  10 июня, N86. —  С. 1.

Профессионально-техническое образование

	786. Белецкая Л. 
	Кузница кадров/ Л. Белецкая //Голос времени: общественно-политическая газета Рыбинского района. — г. Заозерный, 2004. —  2 июля, N27. —  С. 4.
В 1931 г. в д. Солянка Рыбинского района (Красноярский край) была образована школа совхозного ученичества, которая позднее стала называться училищем механизации. В 1933 г. училище реорганизовано в техникум механизации. И только после ВОВ техникум стал называться СПТУ-10. В 1981 г. училище было расформировано.

	787. Кузница мастеров: [о красноярской системе начального профессионального образования] //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — 24 августа , N54. —  С. 3.

	788. Ненина, Александра. 
	В доме с якорями: [патриотическое воспитание в Красноярском командном речном училище]/ Александра Ненина //Солидарность. — 2004. — 23—30 сентября , N35. —  С. 1, 3 (прил.: Профсоюзы Красноярья)

	789. Плечикова, Надежда. 
	Островок надежды: [о Боготольском профессиональном училище №7 (Красноярский край)]/ Надежда Плечикова; фото Валерия Корчина //Красноярский железнодорожник: газете трудового коллектива Красноярской железной дороги. — Красноярск, 2004. —  25 июня, N24. —  С. 6.

	790. Санина, Нина. 
	Образ человека XXI века создают в Красноярском технологическом колледже/ Нина Санина //Солидарность. — М., 2004. — 5—12 августа , N28. —  С. 1 (прил.: Профсоюзы Красноярья).

	791. Социальное партнерство как фактор развития профессионального образования: [Красноярский край] //Новый Енисей. — Красноярск, 2004. — 20 августа , N32. —  С. 3—12.

	792. Таюрский, Анатолий Иванович. 
	Педагогические чтения: [интервью с начальником управления начального профессионального образования администрации Красноярского края А. И. Таюрским]/ беседовал Сергей Щеглов //Красноярское воскресение: газета для тех, кто устал от телевизора. — Красноярск, 2004. — N2. —  С. 7: фото.

Среднее специальное образование

	   См. также:    1260 

	793. Детская школа искусств им. М. П. Мусоргского [50 лет]. — Железногорск: [б. и.], 2003 (Красноярск). — 64 с.: ил. — 4.00,  р.  500 экз.

	794. Красноярское художественное училище им. Василия Ивановича Сурикова/ [сост. С. В. Гурьев, Н. Л. Демидова]. — [Красноярск: б. и., 2004]. — 21 с.: цв.ил. — 25.00 р.

	795. Резванов, Ринат. 
	Альма-матер красноярской магистрали/ Ринат Резванов //Красноярский железнодорожник: газете трудового коллектива Красноярской железной дороги. — Красноярск, 2004. — 12 марта , N10. —  С. 13.
Красноярскому техникуму железнодорожного транспорта исполняется 110 лет.

Высшее образование

	796. Ананьева Т. А. 
	Реализация концепции довузовского и дополнительного геологического образования в Красноярском крае/ Т. А. Ананьева, С. А. Ананьев //Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета/ Красноярский государственный педагогический университет. — Красноярск, 2002. — Вып. 3, т. 1. —  С. 266—270.

	797. Васильева, Зоя Андреевна. 
	Учиться, учиться и учиться играючи: [рассказывает декан экономического факультета Красноярского государственного технического университета Зоя Андреевна Васильева]/ беседовал Марат Винский //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Июнь, N11. —  С. 9.

	798. Володина, Марина. 
	"Золотой" вуз Сибири : [Государственный университет цветных металлов и золота (Красноярск)]/ Марина Володина //Лица Сибири. — Красноярск, 2004. — N9. —  С. 24—27.

	799. Демшина, Наталья. 
	Карт-бланш для сельской молодежи: [о Красноярском аграрном университете]/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июнь, N5. —  С. 40—41: ил

	800. Демшина, Наталья. 
	Цветмет повышает статус: [о Красноярском университете цветных металлов и золота]/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июль, N5. —  С. 38—39: ил

	801. Забуга, Владимир Федорович. 
	Щедрый подарок земляка: [на вопросы о Новоселовском филиале Сибирского института бизнеса, управления и психологии отвечает ректор Владимир Федорович Забуга]/ В. Ф. Забуга; беседу вел В. Федоров //Грани: еженедельная газета Новоселовского района. — с. Новоселово, 2004. — 27 августа , N35. —  С. 3.

	802. Концепция и программа измерения качества профессиально-педагогической подготовки учителя в Красноярском государственном  педагогическом университете/ М-во образования Рос. Федерации, Краснояр. гос. пед. ун-т; ред. С. А. Писаренко. — Красноярск: КГПУ, 2003. — 64 с. — (Управление качеством образования). — Библиография: с. 63—64 (20 названий). — 4.00 р.  150 экз.

	803. Кравцов, Валерий Васильевич. 
	Магия металла: [беседа с ректором Государственного университета цветных металлов и золота Валерием Васильевичем Кравцовым]/ записал Марат Винский //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. —  Июль, N12. —  С. 5.

	804. Красноярский вуз отстроил корпус: [Сибирский государственный аэрокосмический университет им. М.Ф. Решетнева] //Эксперт-Сибирь: региональное приложение к журналу "Эксперт". — М., 2004. — 13—19 сентября , N25. —  С. 7.

	805. Куратор студенческой группы (курса) в педагогическом вузе : проблемы и содержание деятельности: из опыта работы кураторов студенческих курсов (групп)/ М—во образования Рос. Федерации, Краснояр. гос. пед. ун—т; сост. Н. В. Анисимова, ред. М. А. Исакова. — Красноярск: КГПУ, 2003. — 60, [1] с. — 3.00 р.  100 экз.

	806. Лауреаты профессорских премий главы города Красноярска за 2003 год //НТО Наука. Техника. Образование: газета научно—образовательного и инженерного сообщества Красноярского края. — Красноярск, 2004. — Январь , N1. —  С. 2, 4—7: портр

	807. Машуков, Юрий. 
	Археолог с мировым именем/ Юрий Машуков //Лица Сибири. — Красноярск, 2004. — N9. —  С. 32—36.
Николай Иванович Дроздов - профессор Красноярского государственного педагогического университета, специалист в области древней истории Средней Сибири, археолог, академик.

	808. Машуков, Юрий. 
	Звезда погасла, а свет остался : [начальник Сибирского юридического института Владимир Ильич Горобцов]/ Юрий Машуков //Лица Сибири. — Красноярск, 2004. — N9. —  С. 20—23.

	809. Машуков, Юрий. 
	Инкубатор для предпринимателей/ Юрий Машуков //Лица Сибири. — Красноярск, 2004. —  Июль-август, N9. —  С. 28—31.
В 2004 г. объявил свой первый набор студентов Университетский комплекс инновационных, научно-производственных и учебных технологий  и предпринимательства (Красноярск). А образовался комплекс в 2002 г. Сейчас в него входят: Федеральное государственное унитарное учреждение НИИ систем управления, волновых процессов и технологий; Восточно-Сибирский филиал Российского государственного университета инновационных технологий и предпринимательства; Красноярское региональное отделение Российской инженерной академии. Основатель и руководитель нового вуза профессор Н. Василенко.

	810. Михалев Сергей Николаевич: [к 80-летию со дня рождения]/ М-во образования Рос. Федерации, Краснояр. гос. пед. ун-т; [сост. И. Н. Ценюга]. — Красноярск: КГПУ, 2003. — 48, [5] с. — (Люди науки КГПУ). — Библиография: с. 43—49. — 3.20, 3.20,  р.  100 экз.

	811. Мосунов, Александр. 
	Здание - сила!: [открытие нового учебного корпуса СибГАУ]/ Александр Мосунов //Поиск. — М., 2004. — 3 сентября , N36. —  С. 3.

	812. Панфилова, Марина Владимировна (1962— ). 
	Школа цивилизованного бизнеса: [президентская программа подготовки управленческих кадров в Красноярском крае]/ Марина Панфилова //Лица Сибири. — Красноярск, 2004. — N9. —  С. 8—11.

	813. Подлесный, Сергей Антонович (1942— ). 
	Кузница технической элиты: [интервью с ректором Красноярского технического университета С. А. Подлесным]/ беседовала Надежда Репникова //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июнь, N5. —  С. 34—37: ил

	814. Прейсман Э. М. 
	Красноярская государственная академия музыки и театра в контексте развития культуры Сибири/ Э. М. Прейсман; [ред. Л. И. Борисевич]. — Красноярск: КГАМиТ, 2003. — 11 с. — 1.00 р.

	815. Прохоренков, Виктор. 
	Земские врачи новой эпохи: [интервью с ректором Красноярской медицинской академии В. Прохоренковым]/ беседовала Татьяна Чабан //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июнь, N5. —  С. 42—44: ил

	816. Прудников, Александр Викторович. 
	Речной маршрут "Космической одиссеи"/ Александр Прудников; фото Александра Кузнецова //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  21 мая, N20. —  С. 7.
Члены первого студенческого отряда космонавтов Сибирского аэрокосмического университета (Красноярск) стали участниками проекта "Космическая одиссея".

	817. Райбекас, Альберт Янович. 
	"Философия развивает мышление...": [беседа с доктором философских наук Райбекасом Альберт Янович о новой специальности "Философия" в КГУ]/ беседовал Сергей Климов, фото Константина Коваленко //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. —  2 июля, N46. —  С. 11.

	818. С. А. Подлесный - ректор года //Политехник: газета Красноярского государственного технического университета. — Красноярск, 2004. — Июнь, N7/8
Ректор КГТУ удостоен звания "Ректор года", а университет - Международной награды "Золотая медаль "Европейское качество" в номинации "100 лучших вузов России".

	819. Сафонов, Константин. 
	Кафедре прикладной математики [КГТУ] - четверть века/ Константин Сафонов, профессор //Политехник: газета Красноярского государственного технического университета. — Красноярск, 2004. — Июнь, N7/8.

	820. Сизов, Леонид Георгиевич. 
	Песен костры горят: [беседа с Сизовым Л. Г. об истории студенческих отрядах в Красноярске]/ беседовал Сергей Кузичкин //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  25 июня, N25. —  С. 11: фото

	821. Студенту КГПУ: план внеучебной работы на 2003-2004 учебный год/ М-во образования Рос. Федерации, Краснояр. гос. пед. ун-т; сост. Н. В. Анисимова. — Красноярск: КГПУ, 2003. — 20 с. — 1.00 р.  100 экз.

	822. У аэрокосмического университета - новый статус: [действительного члена Европейского совета по бизнес-планированию] //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  1 июля, N95. —  С. 1.

	823. Фирюлина, Наталья Вячеславовна. 
	Здесь готовят "президентов": [программа подготовки управленческих кадров в Красноярском крае]/ [интервьюер] Надежда Николаева //Лица Сибири. — Красноярск, 2004. — N9. —  С. 12—15.

	824. Шайхадинов, Александр. 
	Кафедре ОиТСП - 35 лет: [Кафедра оборудования и технологии сварочного производства механико-технологического факультета КГТУ]/ Александр Шайхадинов //Политехник: газета Красноярского государственного технического университета. — Красноярск, 2004. — Июнь, N7/8

	825. Шилов Николай Степанович: к 70-летию со дня рождения / М-во образования Рос. Федерации, Краснояр. гос. пед. ун-т  им. В. П. Астафьева; [сост. канд. историч. наук., доц. И. Н. Ценюга]. — Красноярск: [КГПУ], 2004. — 29, [2] с.: фото. — 2.00 р.  100 экз.

Семейное воспитание и обучение

	826. Коваленко, Ирина. 
	Дом, где сбываются надежды: [об усыновлении в Красноярском крае]/ Ирина Коваленко //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 22 апреля, N60. —  С. 3.

	827. Проблемы семьи и здоровья красноярцев. Исследования, опыт, практические рекомендации: материалы Круглого стола 28 мая 2003 г/ "Сибир. народ. собор", Краснояр. отд-ние; [отв. ред. канд. физ.-мат. наук, проф. Ю. Н. Москвич]. — Красноярск: [КГПУ], 2003. — 201 с. — 13.00 р.  300 экз.
Содержание: Стереотипы-свойства личности как социализирующий фактор сибирской старожильческой семьи XIX в./ Н. И. Дроздов, Б. Е. Андюсев. Формирование родительской компетенции из опыта работы Центра диагностики и консультирования № 1 г. Красноярск, Железнодорожный район/ Ю. И. Авраменко. День Благодарения Сибири/ Б. Е. Андюсев. Проблемы и перспективы здоровьесберегающего образования в крае/ Г. Н. Светличная. Распространенность наркологических расстройств и меры их профилактики среди населения Красноярского края/ И. И. Кулаков. Работа с подростками аддиктивной формы поведения в медико-психологическом центре Советского района г. Красноярска/ О. С. Катушенко. Ценностная оценка здоровья как конечной цели существования в представлениях первокурсников филологического факультета КГПУ/ А. М. Ковалева, В. А. Ковалев. К вопросу о формировании здорового образа жизни учащихся 1 ступени школы № 10 [Красноярск]/ Т. А. Васильева, Н. В. Чигряй. Обеспеченность молодых семей жильем в г. Красноярске и способы выхода из кризисной ситуации/ А. В. Ковригин. 

Физическая культура и спорт в крае

	828. Афанасьев, Андрей. 
	Земляки верят в красноярских олимпийцев: [участие красноярцев в XXVIII летних Олимпийских играх в Афинах-2004]/ Андрей Афанасьев; фото Андрея Минаева //Красноярский комсомолец. — Красноярск, 2004. —  11 августа, N32. —  С. 20—21.

	829. Брода, Сергей. 
	Юбилей в Бобровом Логу: [Горнолыжной школе имени В. Махова исполнилось 30 лет]/ Сергей Брода //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 5 мая, N64. —  С. 8.

	830. Виноградова, Вера. 
	Расправив паруса надежд/ Вера Виноградова //Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. — г. Дивногорск, 2004. — 4 августа , N65. —  С. 5.
На Красноярском море (Дивногорск, Красноярский край) состоялось открытие Восточно-Сибирского яхт-ралли. В статье так же рассказываются проблемы и история этого вида спорта в крае.

	831. Воробьева, Дина. 
	Горнолыжные войны/ Диана Воробьева //Коммерсантъ. — М., 2004. — 4 сентября , N164. —  С. 12.
Представители строительных фирм и чиновники Красноярской краевой администрации рассказали журналистам о реализации инвестиционного проекта компании "Норильский никель" – спортивно-оздоровительного комплекса "Бобровый лог"

	832. Воробьева, Дина. 
	Красноярские чиновники празднуют олимпийский успех: [итоги выступления сборной края на Олимпипиаде-2004 ]/ Дина Воробьева //Коммерсантъ. — М., 2004. — 31 августа , N160. —  С. 12.

	833. Галактионов, Александр. 
	Бувайсар Сайтиев: "В Афинах победить труднее": [красноярский спортсмен завоевал золотую медаль на XXVIII Олимпийских играх]/ Александр Галактионов //Московский комсомолец в Красноярске. — Красноярск, 2004. — 1—8 сентября , N35. —  С. 19.

	834. Галактионов, Андрей. 
	Медальные дали: шансы красноярских спортсменов на греческой Олимпиаде/ Андрей Галактионов //Московский комсомолец в Красноярске. — Красноярск, 2004. —  11—18 августа, N32. —  С. 19.

	835. Голова, Ирина. 
	Приручить байкера: [мотофестиваль "Встречное движение", Манский плес, 2004 г.]/ Ирина Голова  //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 31 июля, N107. —  С. А—7.

	836. Голова, Ирина. 
	Приручить байкера: [о мотофестивале "Встречное движение" в Красноярске]/ Ирина Голова ; фото Ирины Сафоновой //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. —  31 июля, N107. —  С. 7.

	837. Голованов, Дмитрий. 
	Гроссмейстер вольной борьбы: [о Б. Х. Сайтиеве (Красноярск)]/ Дмитрий Голованов; фото Александра Паниотова //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 16 сентября , N3. —  С. YII.

	838. Голованов, Дмитрий. 
	Ломанов ломает стереотипы: [о главном тренере команды "Енисей" С. И. Ломанове (Красноярск)]/ Дмитрий Голованов; фото Александра Паниотова //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 30 сентября , N4. —  С. V.

	839. Гребенщикова, Альбина. 
	Сибирский автозвук становится громче: [VII открытый чемпионат России по одному из направлений автомобильного спорта, на котором владельцы машин соревнуются в мощности установленных в их автомобилях аудиосистем]/ Альбина Гребенщикова //Коммерсантъ. — М., 2004. — 10 сентября , N168. —  С. 13.

	840. Гущин, Эдуард. 
	"Спорт сделал мне биографию": интервью первого красноярского олимпийца по толканию ядра Эдуарда Гущина/ [беседовала] Виктория Ащук //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — 10 сентября , N59. —  С. 28.

	841. "Допрыгался" до золота //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 29 мая, N77
На чемпионате мира по спортивной акробатике во Франции золотые медали завоевали канские спортсмены: в парах юниоров - Михаил Чернов и Андрей Шапин, в смешанных юниорских парах — Рустам Ильясов и Екатерина Рачова. 

	842. Жвакин С. С. 
	Конкурс будет жить и развиваться/ записала Юлия Овчинникова //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — 21 сентября , N62. —  С. 8.
О красноярском конкурсе "Стартуют все" рассказывает председатель городского комитета по физической культуре, спорту и туризму Станислав Жвакин.

	843. Жвакин, Станислав. 
	Волшебная палочка по имени спорт: [беседа с председателем городского комитета по физической культуре, спорту и туризму Станиславом Жвакиным]/ записал Евгений Кузнецов //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 13 августа , N91.

	844. Железный характер девочки с хрупкими плечами/ фото Александра Чанчикова //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 20 августа , N33. —  С. 10.
В сборной России на Параолимпиаде выступин красноярская спортсменка Наталья Большакова.

	845. "Звездопад": [о XV Международном турнире "Иван Ярыгин" по вольной борьбе] //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Март , N9. —  С. 5.

	846. Иванов, Сергей Геннадьевич. 
	"Порабощение" Красноярского края: [о создании шахматной школы А. Е. Карпова]/ Сергей Иванов; фото Александра Чанчикова //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  19 мая, N71. —  С. 1.

	847. Иванов, Сергей Геннадьевич. 
	Хождение за зубом мамонта: [о путешественнике О. Игошине (Красноярск)]/ Сергей Иванов; фото Олега Игошина //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  3 июля, N96. —  С. 1, 2.

	848. Каталог туристических фирм Красноярского края, 2004. — Красноярск: Знаки времени, 2004 —     . — (Ваш гид)
	Вып. 1. — 2004. — 48 с. — (...; № 9 (11)). — 30.00 р.  5000 экз.

	849. Клебанский, Игорь. 
	"Иван Ярыгин" принес России девять золотых медалей: [о 15—м Международном турнире по вольной борьбе в Красноярске]/ Игорь Клебанский //Коммерсантъ. — М., 2004. — 2 марта , N37. —  С. 12.

	850. Клебанский, Игорь. 
	Красноярские спортсмены заплыли за буйки приличий: [комментарии пловцов Ивана Усова и Алексея Ковригина о своем участии в Олимпиаде-2004]/ Игорь Клебанский //Коммерсантъ. — М., 2004. — 27 августа , N158. —  С. 12.

	851. Козулина, Наталья. 
	Путешествие по царству гномов: участницы автопробега "Красноярск — Париж — Красноярск" вернулись домой/ Наталья Козулина; фото Олега Кузьмина //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 19 августа , N93.

	852. Козырев, Александр. 
	Восхождение: [об альпинисте Е. Абалакове (Красноярск)]/ Александр Козырев //За победу. — Красноярск, 2004. —  9 июня, N22. —  С. 4: фото

	853. Кравчук, Валерий. 
	Кто нас выводит в мастера...: [беседа с председателем спорткомитета Советского района г. Красноярска Валерием Кравчуком]/ [беседовал] Александр Ефанов //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  10 июня, N64. —  С. 6.

	854. Кузнецов, Петр. 
	"Лезли, лезли и наконец залезли": [беседа с альпинистом из Железногорска Красноярского края Петром Кузнецовым о восхождении на Эверест в 2004 г.]/ записала Ольга Лобзина //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. —  Июнь, N24. —  С. 3.

	855. Марценко, Альбина. 
	Бизнес-леди держат курс на Париж/ Альбина Марценко //Красноярский комсомолец. — Красноярск, 2004. — 28 июля, N30. —  С. 20.
24 июля 2004 года стартовал автопробег "Красноярск - Париж", участницами которого стали шесть красноярок.

	856. Наймушин, Илья. 
	Петр - первый: [об экспедиции красноярских альпинистов с участием П. Кузнецова]/ Илья Наймушин; фото Евгения Виноградского, Глеба Соколова //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  9 июля, N27. —  С. 12—13 ( Начало в номере за 26 июня. Продолжение в номерах за 9, 16 июля).

	857. Пермяков, Владимир. 
	Приплыли: [о выступлении красноярских пловцов на Олимпийских играх - 2004]/ Владимир Пермяков //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 17 августа , N149. —  С. 7.

	858. Сержантова, Елена. 
	У "Генералихи" лишь один подчиненный: [о спортивной работе в Ужурском районе Красноярского края]/ Елена Сержантова //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  2 июня, N26. —  С. 10.

	859. Славин, Артем. 
	Автогонки на взлетной полосе: [о драг-рейсинге в Красноярске]/ Артем Славин; фото Павла Смирехина //Коммерсантъ. — М., 2004. —  4 июня, N100. —  С. 16.

	860. Томпсон, Наташа. 
	И дым из выхлопа нам сладок и приятен: [слет байкеров - 2004]/ Наташа Томпсон //Комок. — Красноярск, 2004. — 26 июля — 1 августа, N30. —  С. 8 (Прил.: Очевидец).

	861. Турбаза "Ергаки": [буклет]. — [Красноярск: б. и., 2004]. — 1 л., слож. втрое. — 2.00 р.

	862. Турнир по футболу среди детских команд на кубок Астафьева: [буклет]. — [Красноярск: Ситалл, 2004]. — 1 л., слож. втрое. — 3.00 р.

	863. Черных, Сергей. 
	В день Дьявола Сайтиева поцеловал Бог: 29 сентября красноярский борец принес России 25-е "золото" афинских Игр/ Сергей Черных //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 31 августа , N162. —  С. 6.

	864. Шнуров, Егор. 
	Красноярск - Афины. Олимпийский транзит: [о красноярских спортсменах]/ Егор Шнуров //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  29 июля, N84

	865. Щетинин, Виктор. 
	Сибирский след в Олимпиаде/ Виктор Щетинин //Комок. — Красноярск, 2004. —  10 августа, N32. —  С. 4.
В статье перечислены имена красноярских спортсменов участников XXVIII летних Олимпийских играх в Афинах и имена спортсменов принимавших участие в других Олимпийских играх.

Средства массовой информации

	   См. также:     266 

	866. Бердников, Александр. 
	"Пельш и Фоменко не придумали ничего нового!": [интервью с диктором Александром Бердниковым (Красноярск)]/ беседовала Алина Клименко //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Май , N19. —  С. 3: ил

	867. Быков, Александр. 
	"Совет по рекламе - шаг на пути к цивилизации рекламы"/ интервьюер Лидия Тимофеева //Красноярские ярмарки: Информационно — аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N6. —  С. 68—70.
В Красноярске создан Общественный совет по рекламе, который объединил 14 ведущих рекламных агентств города. Цель создания -  защита интересов рекламистов, повышение их профессионального уровня,  исследование рекламного рынка Красноярска.

	868. Видова, Ирина Александровна. 
	Трудности - только стимул к работе: [о работе рекламного агентства "Проспект-стедия" рассказывает генеральный директор Ирина Александровна Видова]/ записала Анастасия Вещикова //Красноярские новости. — Красноярск, 2004. — 7 июля, N25. —  С. 3.

	869. Захаров, Дмитрий. 
	Железногорские депутаты вернули себе "вещательный рупор"/ Дмитрий Захаров //Коммерсантъ. — М., 2004. — 18 сентября , N174. —  С. 11.
Телевизионная редакция Железногорского ОТРП (объединения по телевидению, радиовещанию и печати с 1 сентября прекратила свою работу.

	870. Захаров, Дмитрий. 
	Железногорское телевидение попрощалось со зрителями/ Дмитрий Захаров //Коммерсантъ. — М., 2004. — 3 сентября , N163. —  С. 12.
С 1 сентября 2004 г. из-за конфликта с городской администрацией прекратила свою работу муниципальная телевизионная редакция Железногорского объединения по телевидению, радиовещанию и печати.

	871. Константинов, Петр. 
	Как прославиться добрыми делами/ записала Александра Лылина, фото Вадима Кофмана //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 20 августа , N33. —  С. 5.
Красноярская государственная телерадиокомпания "Россия - Красноярск" (КГТРК) награждена Международным благотворительным фондом "Меценаты столетия" медалью "За милосердие". Председатель компании Петр Константинов рассказывает о самой награде, критериях оценки и церемонии награждения.

	872. Кушнаревич, Наталья. 
	Книга Сибири: от истоков до наших дней/ Наталья Кушнаревич //Красноярские ярмарки: Информационно - аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N6. —  С. 71.

	873. Мартыненко, Алена. 
	На моей работе толстой не будешь...: [интервью с тележурналистом "7 канала" Аленой Мартыненко]/ [беседу вела] Елена Ковалева //Lady. Voice of lite / Леди. Голос жизни. — Красноярск, 2004. — Май—Июнь , N2. —  С. 18—20, 23. 

	874. Михеева, Ирина. 
	Фабрика грез: [о красноярском телеканале "СТС-Прима"]/ Ирина Михеева //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 1 сентября , N123. —  С. 4.

	875. Мозговой, Дмитрий Владимирович. 
	Популярность станции зависит от качества ее программ: [интервью с генеральным директором радио "Шансон" в Красноярске Дмитрием Владимировичем Мозговым]/ беседовала Полина Зайцева //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 16 сентября , N3. —  С. IY: фото

	876. Набокова, Лариса. 
	Зритель должен верить: [телеканал ЛТВ (Красноярск)]/ Лариса Набокова; интервьюер Ольга Маевская //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 3 сентября , N100. —  С. 3.

	877. Насников В. 
	Мы — одна команда: [газете "Экран-информ" - 10 лет (Красноярский край)]/ В. Насников //Экран-информ: общественно-политический еженедельник Западной группы регионов. — Назарово, 2004. — 14 января , N3. —  С. 6—7.

	878. Новикова, Ирина. 
	Бегущие по волнам: [о радиостанциях Красноярска]/ Ирина Новикова //Первый ряд: общественно—экономическое издание газеты Известия. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 16 сентября , N3. —  С. IY: фото.

	879. Овчаренко, Виталий. 
	"Ситалл" нарвался на скандал: [о ситуации в красноярском издательстве]/ Виталий Овчаренко //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. —  2 июля, N46. —  С. 4.

	880. Пензина, Елена. 
	"Адреналина мне хватает на работе...": [беседа с руководителем и ведущей программы "Версия" ("Афонтово" (Красноярск) Еленой Пензиной]/ записала Наталия Ольхова //Красноярские новости. — Красноярск, 2004. — 15 сентября , N33. —  С. 3.

	881. Половникова, Инна Алексеевна. 
	Из истории одной продажи: (о библиотеке Геннадия Васильевича Юдина)/ Инна Половникова //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. —  Май — июнь, N3/4. —  С. 281—285.

	882. Попов, Коминт Флегонтович (1926— ). 
	"За участие в преступном сообществе...": [о редакторе-издателе газеты "Красноярский рабочий" Викентие Францевиче Матушевском]/ Коминт Попов //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 13 августа, N32. —  С. 18.

	883. Премия Артема Боровика - программе "Версия": [передача телекомпании "Афонтово" (Красноярск) стала номинантом престижного конкурса талантливых журналистов] //Версия в Красноярске. — Красноярск, 2004. — 22 сентября , N16. —  С. 10.

	884. Путин оценил: [о награждении работников ПИК "Офсет" за участие в подготовке Всероссийской переписи населения 2002 года (Красноярск)] //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Май , N19. —  С. 5.

	885. Решетень, Виктор Владимирович. 
	Вместе мы сильнее/ Виктор Решетень, Зоя Касаткина; фото Архипа Ларченко, Виктора Решетеня, Валерия Заболотского //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  25 июня, N25. —  С. 3, 5.
 IX Всероссийский фестиваль СМИ "Вся Россия-2004". Данные по СМИ Красноярска (газета "Красноярский рабочий", журнал "Сибирячка").

	886. Санина, Нина. 
	Энергия заблуждения/ Нина Санина //Солидарность. — М., 2004. —  29 июля — 5 августа, N27. —  С. 2 (Приложение: Профсоюзы Красноярья.)
В апреле 2005 г. газете Енисейского ЦБС "Сибирский бумажник" (Красноярск) исполнится 45 лет.

	887. Скопцов, Константин. 
	Не для мгновенья славы: [о книге "Сибирские песни" ("Юдинская тетрадь")]/ Константин Скопцов //Красноярское воскресение: газета для тех, кто устал от телевизора. — Красноярск, 2004. — N2. —  С. 13: ил

	888. Телерадиокоммуникации края в национальном масштабе //Красноярские ярмарки: Информационно — аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N5. —  С. 41: ил

	889. Яранцев, Владимир. 
	1994. К десятилетию журнала "День и ночь"/ Владимир Яранцев //Сибирские огни. — Новосибирск, 2004. — Май , N5.

Культурно-просветительная работа в крае. Самодеятельное творчество

	890. Барбашай, Сергей. 
	Прогулка по "Роеву ручью": [посещение красноярского зоопарка инвалидами]/ Сергей Барбашай; фото Константина Соколова //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 6 августа , N88. —  С. 6.

	891. Голова, Ирина. 
	Надежней кошки зверя нет!: [о новых животных в парке флоры и фауны "Роев ручей" (Красноярск)]/ Ирина Голова ; фото Ирины Сафоновой //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. —  17 июля, N101. —  С. 4.

	892. Демшина, Наталья. 
	В Центральном парке гуляет ветер перемен: [Красноярск]/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июнь, N5. —  С. 86—87: ил

	893. Кронова, Ирина. 
	Выход в звери: [о красноярском зоопарке "Роев ручей"]/ Ирина Кронова; фото Константина Коваленко //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — 17 сентября , N61. —  С. 25.

	894. Лукашевич, Василиса. 
	"Левый берег" покорил Юрмалу шпротами: 19 сентября Первый канал покажет телеверсию музыкального фестиваля "Голосящий КиВиН-2004"/ В. Лукашевич //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 11 сентября , N171. —  С. 15.
Игроки красноярской команды "Левый берег" завоевали "Малого КиВиНа в золотом".

	895. Машинец, Арина. 
	Мобберы офф-лайн: [о флэшмобе ("мгновенная толпа") в Красноярске]/ Арина Машинец //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 27 августа , N97. —  С. 8: ил

	896. Паращак Н. 
	Звучат песни на родных просторах: [о работе учреждений культуры Назаровского района (Красноярского края) в 2003 году]/ Н. Паращак //Экран-информ: общественно-политический еженедельник Западной группы регионов. — Назарово, 2004. — 4 февраля , N6. —  С. 9.

	897. Садковская, Татьяна. 
	Называйте меня сударыней, или о клубе "Русские посиделки": [о месте общения пожилых людей, созданном при Центре социальной помощи Свердловского района в г. Красноярске]/ Татьяна Садковская  //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — 21 сентября , N62. —  С. 10.

	898. Шленко, Юлия. 
	Культурная безопасность/ Юлия Шленко //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 29 января, N13. —  С. 5.
Принята программа по защите фондов и раритов учреждений культуры в Красноярском крае.

	899. Эйснер, Галина. 
	Енисейские поля или сибирская Ривьера?: [строительство парка развлечений и отдыха на о. Татышева (Красноярск)]/ Галина Эйснер; фото Олега Кузьмина //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  15 июля, N78.

Библиотечное дело в крае

	900. Библиотека - центр правового информирования и просвещения населения : проблемы и перспективы : Материалы научно-практической конференции, октябрь 2003, г. Красноярск/ Гос. универсальная науч. б-ка Краснояр. края; [сост. О. Л. Гасникова]. — Красноярск: ГУНБ, 2004. — 195, [1] с. — 12.00 р.  110 экз.

	901. Горобченко, Эмма Николаевна. 
	"Посещайте книжный храм!": [к 50-летию со дня открытия библиотеке-филиалу № 6 ЦБС Красноярского края г. Железногорска]/ Эмма Николаевна Горобченко //Библиотека. — М., 2004. — N7. —  С. 14—18.

	902. Градова, Нина. 
	За счет добровольных пожертвований: старейшей библиотеке города исполнилось 115 лет : [Красноярской городской публичной библиотеке им. М. Горького]/ Нина Градова //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  28 мая, N59. —  С. 3.

	903. Зайцева, Нина. 
	Здесь книги говорят: [О красноярской краевой специализированной библиотеке для слепых]/ Нина Зайцева //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  28 мая, N59. —  С. 5.

	904. Козионов А. 
	Аптека для души: [библиотека духовной православной литературы при Спасском соборе г. Минусинска (Красноярский край)]/ А. Козионов; фото И. Кузнецовой //Православный Минусинск. — Минусинск, 2004. — 30 апреля , N9.

	905. Кудряшова, Галина Владиславовна. 
	Нам доверили семейные архивы: [о профсоюзной библиотеке Красноярского алюминиевого завода]/ Галина Владиславовна Кудряшова //Библиотека. — М., 2004. — N7. —  С. 21—23.

	906. Рыжик, Александра. 
	Овсянское "окошко": [библиотека в Овсянке (Красноярский край)]/ Александра Рыжик //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Апрель , N14. —  С. 5.

	907. Харченко, Любовь Николаевна. 
	Церковные библиотеки Восточной Сибири во второй половине XIX века/ Любовь Николаевна Харченко //Библиотековедение. — 2004. — N2. —  С. 98—107.— Библиография: с. 107.
Статья посвящена распространению духовной книги и деятельности библиотек в этом направлении. Значительными библиотеками на территории Енисейской губернии обладали соборы: Ачинский Троицкий, Минусинский Спасский, Енисейский Богоявленский, Туруханский Преображенский.

	908. Чернова, Галина. 
	В библиотеке-музее Виктора Астафьева: [история создания в поселке Овсянка Красноярского края]/ Галина Чернова //Пригород: общественно-политическая газета Березовского района. — пгт. Березовка, 2004. — 27 августа , N137/140. —  С. 11.

Охрана памятников истории и культуры в крае. Музейное дело. Архивное дело.

	   См. также:     108,  354,  776 

	909. Басков, Виктор. 
	История под снос: [об охране объектов культурного наследия в Красноярском крае]/ Виктор Басков //Мир новостей. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 29 сентября , N40. —  С. 21.

	910. Безмайленко В. 
	Распахнутые двери: [о музее геологии Центральной Сибири (Красноярск)]/ В. Безмайленко //Новый Енисей. — Красноярск, 2004. — 17 сентября , N36. —  С. 1: ил

	911. Бугаева, Галина Алексеевна. 
	В Шушенском, у Ленина: [беседа с директором музея—заповедника "Шушенское" Галиной Алексеевной Бугаевой о музее]/ записал Константин Литвинов //Красноярская газета. — Красноярск, 2004. — 24 сентября , N63

	912. Бухтоярова, Ирина. 
	Как провожают паровозы/ Ирина Бухтоярова //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. —  Август, N31. —  С. 11.
Исторический паровоз-памятник "Серго Орджоникидзе", первый выпущенный заводом "Красный Профинтерн" (Сибтяжмаш), установлен на привокзальной площади в связи с реконструкцией железнодорожного вокзала. 

	913. В Норильске стало теплее //Эксперт-Сибирь: региональное приложение к журналу "Эксперт". — М., 2004. —  5—11 июля, N18. —  С. 6.
Состоялся проект "Планета Норильск. Город тепла" в Норильске. На улицах города были выставлены  50 фоторабот 12-ти фотографов из разных стран.

	914. Власова, Мария. 
	Искусство раздвоилось на красноярское и буржуйское: [международная выставка "Сибирский шаг"]/ Мария Власова //Коммерсантъ. — М., 2004. — 12 августа , N147. —  С. 12.

	915. Волшебная ночь в краевом музее: [о праздновании Международного дня музеев в Красноярском краевом краеведческом музее] //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  19 мая, N71. —  С. 1.

	916. Воронежская, Ольга. 
	От Европы до Азии - всего один шал: [о международной  художественной выставке "Сибирский шаг"]/ Ольга Воронежская //Российская газета. Комплект — 6/. — М., 2004. — 25 августа , N181. —  С. 6.

	917. Голова , Ирина. 
	Пиратские сокровища в музее/ Ирина Голова  //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 8 апреля , N51. —  С. 8.
В Красноярском краевом краеведческом музее новая услуга - в нем можно отметить детский день рождения.

	918. Горбачева, Светлана Иосифовна. 
	Минусинский архив/ Светлана Иосифовна Горбачева //Отечественные архивы. — М., 2004. — N4. —  С. 86—95.
В статье раскрыта история становления архивного дела в городе Минусинске (Красноярский край), дана краткая справка по городу Минусинску и кто в этом городе был в ссылке.

	919. Казюрин, Иван. 
	Памятник - это память/ Иван Казюрин //Огни Енисея: городская общественно—политическая га.зета. — г. Дивногорск, 2004. — 1 сентября , N73. —  С. 6.
Информация о памятниках Дивногорска (Красноярский край). Памятник А. Е. Бочкину, обелиски. 

	920. Канкеев А. 
	Он прославил Минусинский край/ А. Канкеев //Власть труда: общественно-политическая газета. — г. Минусинск, 2004. —  27 июля, N177
27 июля 2004 г. исполняется 160 лет со дня рождения Николая Михайловича Мартьянова - основателя Минусинского краеведческого музея.

	921. Касаткин, Анатолий. 
	Музей геологии спасен: [о музее геологии Центральной Сибири в Красноярске]/ Анатолий Касаткин //Наш край. — Красноярск, 2004. — 16 — 23 сентября , N35. —  С. 2: ил

	922. Красноярские архивы: сборник информационных материалов/ Ком. по делам архивов адм. Краснояр. края; [редкол.: В.Н. Пушкарева (гл. ред.) и др.]. — Красноярск: Кларетианум, 2002 —     
	№ 18. — 2003. — 105 с. — 6.00 р.  100 экз.

	923. Красноярский музейный центр: [буклет]. — [Красноярск: б. и., 2004]. — 1 л., слож. в 5 раз: цв.ил. — 3.00 р.

	924. Логайко, Галина. 
	Служит вечности: [об архиве Балахтинского района (Красноярский край)]/ Галина Логайко //Сельская новь: общественно-политическая газета Балахтинского района. — п. Балахта, 2004. — 12 марта , N11. —  С. 7.

	925. Мельникова, Ирина. 
	Вознесенные верой/ Ирина Мельникова //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — 20 августа , N53. —  С. 14.
В Московской духовной академии прошли очередные "Глинские чтения" на которые Красноярский культурно—исторический комплекс на Стрелке привез передвижнуж экспозицию "Вознесенные верой".  Тема экспозиции — репрессированные священнослужители в Красноярском крае.

	926. Панов, Александр. 
	Село Шушенское на реке Шуше/ Александр Панов; фото Александра Сорина //Вокруг света. — М., 2004. — N9. —  С. 32—44.
"Шушенское", историко-этнографический музей-заповедник (Красноярский край) в настоящее стал одним из центральных мест туризма по Саянам.
	927. Русаков, Эдуард Иванович (1942— ). 
	А у нее внутри — вечный двигатель: [к 55-летию со дня рождения директора Красноярского краеведческого музея Валентины Михайловны Ярошевской]/ Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 31 июля, N112

	928. Санина, Нина. 
	Ох уж этот Пантиков!: [о выставке В.А. Пантикова в Красноярском краевом краеведческом музее]/ Нина Санина; фото Валерия Безмайленко //Новый Енисей. — Красноярск, 2004. —  11 июня, N22. —  С. 8.

	929. Сачивко, Виктор. 
	Близнецы—братья: Сачивко и музей...: [беседа с художником из Красноярского культурно—исторического центра на Стрелке Виктором Сачивко]/ записала Ольга Воронежская //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 25 августа , N120. —  С. 5.

	930. Ткачук, Анастасия. 
	Странные немецкие птицы: [о международной художественной выставке "Сибирский шаг" в Красноярске]/ Анастасия Ткачук; фото Олега Кузьмина //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 13 августа , N91

	931. Торопова, Елена. 
	Возрожденные шедевры: [о выставках Красноярского краеведческого музея и его филиалов]/ Елена Торопова //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. —  16 июля, N48. —  С. 13: ил

	932. Торопова, Елена. 
	Единый мир: [об экспозиции "Человек. Природа. Планета" в Красноярском краевом краеведческом музее]/ Елена Торопова //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. —  14 мая, N34. —  С. 28: ил

	933. Уникальный музей //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Март , N9. —  С. 5.
В поселке Большая Ирба Курагинского района Красноярского края открыт единственный в крае горно-геологический музей. Основу экспозиции составили материалы, собранные старейшими специалистами Ирбинского железорудного рудника Владимиром Посоховым и Николаем Емельяновым.

	934. Шленко, Юлия. 
	Городок за высоким частоколом/ Юлия Шленко //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 27 марта , N44. —  С. 7: ил

	935. Шубский, Михаил Павлович. 
	Выйти за грань: [беседа с директором Культурно-исторического центра на Стрелке (Красноярск) Михаилом Павловичем Шубским]/ записал Павел Полуян; фото Владимира Линина //Дом снаружи и внутри. — Красноярск, 2004. — Июль , N7. —  С. 12—16.

Языки народов края

	936. Васильева, Светлана Петровна. 
	Меморативные топонимы Красноярского края в аспекте проблем номинации/ Светлана Петровна Васильева //Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета/ Краснояр. гос. пед. ин-т. — Красноярск, 2002. — Вып. 3, т. 2. —  С. 103—106.— Библиография: с. 106.

	937. Калайда, Олесь. 
	Здесь вам не "сырая равнина"!..: [происхождение географических названий Центральной Сибири]/ Олесь Калайда //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N39. —  С. 13.

	938. Кузнецова А. И. 
	Судьба языка - судьба народа (на примере северных селькупов)/ А. И. Кузнецова //Образование на Севере : роль национально-регионального компонента в сохранении единства образовательного пространства России, этнической идентичности и здоровья детей Севера: материалы научно-практической конференции (Москва, 17-20 декабря 2001 г.)/ Ин-т нац. проблем образования [и др.]. — М.: ИНПО, 2002. —  С. 171—176.

	939. Никанорова О. 
	Что в имени тебе моем?: [о топонимике Каратузского района (Красноярский край)]/ О. Никанорова //Знамя труда: общественно-плитическая газета Каратузского района. — с. Каратуз, 2004. — 20 августа , N98/101. —  С. 7.

	940. Осипова, Любовь Георгиевна.. 
	Учимся произносить звук "H" = Игвэ гунми алагувдяп Н: учебное пособие/ .— Тура: Эвенкийский окружной этнопедагогический центр повышения квалификации, 2003. — 48 с.: цв.ил. — 4.00 р.  500 экз.

	941. Проблемы региональной лингвистики: сборник научных трудов/ [под ред. С. П. Васильевой]; М-во образования Рос. Федерации, Краснояр. гос. пед. ун-т, Регион. лингв. центр Приенисейск. Сибири. — Красноярск: [КГПУ], 2003. — 291, [1] с. — 17.00 р.
Примеч.: Содержание: Разделы: Лексикология и лексикография; Фонетические явления, интонация, письмо; Ономастика; Терминоведение; Речевая образность
Содержание: Словарь языка Агафьи Лыковой/ Л. Г. Самотик, Г. А. Толстова. Словарь нелитературной лексики произведений В.П. Астафьева / Л. Н. Падерина, Л. Г. Самотик. Интенсивный потенциал семантических групп глаголов/ И. В.  Ревенко. О типичных отступлениях от норм литературного языка / Т. П. Жильцова. Просодические параметры речи диджеев красноярских радиостанций/ О. А. Гришина. Ономастикон современного провинциального города/ В. Н. Замыслова. Заметки об истории и микротопонимии с. Бартат Большемуртинского района Красноярского края/ Н. Н. Бебриш. Некоторые особенности микротопонимии юга Красноярского края и Хакасии/ В. М. Мальцева. Названия - топонимизированные апеллятивы в лексико-семантическом аспекте / Ю. И. Денисова. Фамилии г. Дивногорска: происхождение и словообразование/ О. С. Кононова. Метафоризация как способ восприятия мира / М. Ф. Пророкова. 

	942. Русский язык : теория, история, риторика, методика: материалы научно-методических чтений памяти профессора Р. Т. Гриб (1928-1995)/ М-во образования Рос. Федерации, Краснояр. гос. ун-т, Лесосиб. пед. ин-т, Фил. фак.; [под ред. Б. Я. Шарифуллина]. — Красноярск: КГУ, 2003 —     
	Вып. 3. — 2003. — 194 с. — ISBN 5—7638—0497—X: 20.00 р.
Содержание: Русские говоры центральных районов Красноярского края как объект лексикографического исследования/ (Борхвальд) О. В. Фельде. Своеобразие художественной речи В. П. Астафьева: общие замечания/ Л. Н. Падерина. 

	943. Словарь русских говоров центральных районов Красноярского края/ под общ. ред. О. В. Фельде (Борхвальдт) .— Красноярск: КГПУ, 2003 —     
	Т. 1: (А-Д). — 2003. — 294 с. — 17.00 р.  500 экз.
	944. Толстова, Галина Александровна. 
	Развитие русского языка в старообрядческой среде в условиях микросоциума: [на примере семьи Лыковых]/ Галина Александровна Толстова //Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета/ Краснояр. гос. пед. ин-т. — Красноярск, 2002. — Вып. 3, т. 2. —  С. 87—102.— Библиография: с. 100—102.

Фольклор края. Край в произведениях фольклора

	   См. также:     989 

	945. Голова, Ирина. 
	Там, где живет старина: [о празднике обрядовой культуры "Солнцеворот" (Бирилюсский район, Красноярский край)]/ Ирина Голова; фото Ирины Сафоновой //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 8 июля , N97. —  С. 9.

	946. Земля Ингашская моя: народные песни Нижнеингашского района/ Адм. Нижнеингашского р-на [и др.]; [сбор материала, сост., нотография, вступит. ст.  К. М. Скопцова; нотн. графика и муз. ред. В. Г. Убиенных; ред. С. А. Войтюк]. — Красноярск: КаСС, 2004. — 99, [1] с. — 6.00 р.  1000 экз.

	947. Майстренко, Валентина. 
	Просыпайся, деревня!/ Валентина Майстренко //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 7 июля, N96. —  С. 9.
В Овсянке состоялась презентация фольклорного сборника "У Астафьевских родников", в котором собрано около шестисот жемчужин народного-песенного творчества жителей Овсянки и Усть-Маны.

	948. Новоселова, Нелли Александровна. 
	Молодожены и молодежь брачного возраста в масленичных обрядах Енисейской губернии/ Нелли Александровна Новоселова //Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета/ Краснояр. гос. пед. ин-т. — Красноярск, 2002. — Вып. 3, т. 2. —  С. 113—123.— Библиография: с. 122—123.

	949. У астафьевских родников: Фольклор Овсянки и Усть-Маны/ Библиотека-музей В. П. Астафьева; сост. Н. Я. Сакова, науч.-ред. А. Ф. Пантелеева. — Красноярск: Офсет, 2003. — 234, [1] с. — 15.00 р.

	950. Хэикогир, Альберт. 
	Книги народной памяти/ Альберт Хэикогир //Эвенкийская жизнь: газета Эвенкийского автономного округа. — п. Тура, 2004. — 19 августа , N32. —  С. 9: ил
На координационном совете по культуре Межрегиональной ассоциации "Сибирское соглашение" обсуждалась концепция серии изданий "Сказы народов Сибири". 

Литературная жизнь края

	   См. также:     941, 1043, 1084, 1261 

	951. Алавердян Л. И. 
	Каратузский Островский: [о поэте Григории Каратаеве (Красноярский край)]/ Л. И. Алавердян //Экран-информ: общественно-политический еженедельник Западной группы регионов. — Назарово, 2004. — 4 февраля , N6. —  С. 6.

	952. Ануфриева, Вероника Владимировна. 
	Не забывается такое никогда...: [к 80-летию со дня рождения писателя В. П. Астафьева]/ Вероника Ануфриева //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 19 августа , N117. —  С. 5.

	953. Астафьев, Виктор Петрович. 
	Крест бесконечный: [письма из глубины России]/ Виктор Астафьев, Валентин Курбатов; [сост. Г. Сапронов; послесл. Л. А. Аннинского]. — 2-е издание, дополненное. — Иркутск: Издатель Сапронов, 2003. — 525, [1] с. — Указатель имен: с. 505—525. — ISBN 5—94535—023—0: 98.00 р.  1000 экз.

	954. Астафьев, Виктор Петрович. 
	"Читать книги — тяжелый, но нужный труд!": [об интервью с Виктором Петровичем Астафьевым к 80—летию писателя (Красноярский край)]/ беседовал Александр Щуплов //Родная газета: газета для тех, кто любит Россию. — М., 2004. — 29 апреля — 13 мая , N17. —  С. 2.

	955. Беляков, Иван. 
	Всегда в лирическом строю/ Иван Беляков //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 5 августа , N115.
К 80-летию со дня рождения поэта-фронтовика Леонида Степановича Зюзина. В дни его юбилея вышел сборник стихов "Перекличка душ", в который вошли произведения разных лет этого автора.

	956. Беляков, Иван. 
	Распутин в Красноярске/ Иван Беляков; фото Валерия Бодряшкина //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  8 июля, N99. —  С. 1.
Российский писатель В. Г. Распутин в Красноярске.

	957. Бородин, Сергей. 
	Валентин Распутин увидел царь-рыбу: [визит писателя в Красноярск]/ Сергей Бородин; фото Алексей Чурилов //Красноярское воскресение: газета для тех, кто устал от телевизора. - Красноярск, 2004. —  , N4. —  С. 1, 3.

	958. Брюханова, Татьяна. 
	Союз союзов/ Татьяна Брюханова //Солидарность. — М., 2004. — Январь , N1 (См. прил.: Профсоюзы Красноярья)
Встреча в октябре 2003 года руководителей творческих союзов (Союза журналистов, Союза писателей России, Союза театральных деятелей, Красноярской региональной организации "Писатели России").

	959. Васильева, Светлана. 
	"Этот голос далекого друга": Две беседы [о В. П. Астафьеве]/ Светлана Васильева //Октябрь. — М., 2004. — N4.

	960. Вершинский, Анатолий Николаевич. 
	Круг памяти/ Анатолий Вершинский //Вперед: общественно—политическая газета Уярского района. — г. Уяр, 2004. — 30 июля, N55/56. —  С. 3.
Автобиография поэта, стихотворения, посвященные г. Уяру и два стихотворения из сборника "Узкий круг".

	961. Виктор Астафьев - классик XX века: [об Астафьевских чтениях в Красноярске] //Московский комсомолец в Красноярске. — Красноярск, 2004. — 8-15 сентября , N36. —  С. 10.

	962. Времена года Виктора Астафьева/ [авт. текста  В. П. Астафьев]. — Красноярск: Платина, 2004. — 12 л. + 1 л., слож. втрое. — 50.00 р.

	963. Времена года Виктора Астафьева: [литературно-художественный альбом/ ред. В. Д. Вагнер]. — Красноярск: Платина, 2004. — [46] л.: ил. — ISBN 5—8417—0012—X: 200.00 р.  1000 экз.

	964. Вспоминая песни, которые любил Виктор Петрович Астафьев... //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. — Июль-август , N5/6. —  С. 2—7.

	965. Вульфов, Алексей. 
	Певец большой России: [о В. П. Астафьеве]/ Алексей Вульфов //Гудок. — Красноярск, 2004. — 30 апреля, N79. —  С. 8: фото

	966. Вульфов, Алексей. 
	Светлой памяти Виктора Петровича Астафьева/ Алексей Вульфов //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. — Июль-Август , N5/6. —  С. 8—9.

	967. Геймбух Е. Ю. 
	Лирические миниатюры В. Астафьева: ("Затеси")/ Е. Ю. Геймбух //Русский язык в школе: с приложением "Русский язык в школе и дома". — М., 2004. — N2. —  С. 60—63, 79.

	968. Година, Николай Иванович. 
	"Мне среди деревьев уютнее...": [беседа с сибирским писателем Николаем Ивановичем Годиной о В. П. Астафьеве]/ беседовала Галина Якубовская, фото Дмитрия Коновалова //городская еженедельная газета. — Зеленогорск, 2004. — 16 сентября , N37

	969. Гончаров, Петр Андреевич. 
	Творчество В. П. Астафьева в контексте русской прозы 1950-1990-х годов: монография/ П. А. Гончаров; [науч. ред. д-р филолог. наук, проф. Л. В. Полякова]. — М.: Высшая школа, 2003. — 385 с. — ISBN 5—06—004692—3: 75.00 р.  500 экз.
  Творчество писателя В. П. Астафьева в сопоставлении с литературным наследием его известных современников: Ф. Абрамова, В. Белова, Ю. Бондарева, В. Быкова, Г. Владимова, С. Залыгина, В. Маканина, В. Максимова, Е. Носова, В. Распутина, А. Солженицына, В. Шукшина и др. Дан анализ воздействия на творчество писателя традиций фольклора и литературной классики, прослеживаются отношения писателя с характерными для его времени художественными системами и течениями; истолковывается эволюция характерных для его прозы мотивов, тем, тенденций; интерпретируется развитие мировосприятия и религиозных взглядов писателя.
 
	970. Государственная премия - за "Пролетного гуся" //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 16 июня, N86. —  С. 1.
Государственная премия РФ в области литературы и искусства 2003 года присуждена В. П. Астафьеву за спектакль "Пролетный гусь", поставленный по рассказам "Пролетный гусь" и "Бабушкин праздник" на Малой сцене Московского художественного академического театра им А. П. Чехова.

	971. "Дебют" взят!: Всероссийскую премию получил красноярский писатель Александр Силаев //Комок. — Красноярск, 2004. — 13 января , N2. —  С. 40.

	972. Демидович, Александр. 
	Рожденный быть поэтом: [о творчестве поэта, композитора, исполнителя Сергея Тимофеевича Прохорова (Красноярский край)]/ Александр Демидович //Красноярская газета. — Красноярск, 2004. — 10 сентября , N59. —  С. 4: ил

	973. Ероховец, Александр Степанович (1932—2001). 
	С народными истоками и заводской закалкой: очерк [о красноярском поэте Николае Лухтине]/ Александр Ероховец //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 160—163: фото

	974. "Если мы предадим книгу, то встанем на четвереньки": [о работе секции "В.П. Астафьев и библиотеки" в рамках Астафьевских чтений—2004 и об отношении писателя к профессии библиотекаря]/ подготовила Вера Виноградова //Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. — г. Дивногорск, 2004. — 11 сентября , N76. —  С. 5.

	975. Журнал "Енисей" скорее жив, чем мертв //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  24 июля, N108
После длительного перерыва вышел первый в 2004 г. номер литературно-художественного журнала "Енисей". Он посвящен 80-летию В. П. Астафьева.

	976. Земля Астафьева ждет гостей //Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. — г. Дивногорск, 2004. — 18 августа , N69

	977. Иваненко, Андрей. 
	Астафьева читают на многих языках: с 7 по 10 сентября в краевой научной библиотеке пройдут "Астафьевские чтения"/ Андрей Иваненко; фото Анатолия Белоногова //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — 31 августа , N56. —  С. 10.

	978. Ковязин, Валерий. 
	От конца и до начала/ Валерий Ковязин //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 7 февраля , N18. —  С. 9.
Издательство "Буква" выпустило в свет сборник "Красноярская поэзия конца XX - начала XXI веков".
 Рец. на Красноярская поэзия конца XX - начала XXI веков

	979. Козий, Дарья. 
	Малая родина большого писателя: [Астафьевские чтения, Красноярск, 2004]/ Дарья Козий //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 8 сентября , N134

	980. Краткая литературная энциклопедия Сибири //Сибирские огни. — Новосибирск, 2004. —  Июнь, N6. —  С. 206—214.
Данные о Черкасове Алексее Тимофеевиче и Чугунове Владимире Михайловиче.

	981. Кудряшова, Ольга. 
	Он мог бы стать известным поэтом: [Леонид Владимирович Осетров из г. Назарово (Красноярский край)]/ Ольга Кудряшова //Экран-информ: общественно-политический еженедельник Западной группы регионов. — Назарово, 2004. — 18 августа , N35. —  С. 7.

	982. Кузичкин, Сергей. 
	Язык — корень нации: [визит писателя В. Г. Распутина в Красноярск]/ Сергей Кузичкин //Гудок. — Красноярск, 2004. —  27 июля, N136. —  С. 7.

	983. Кузнецова, Маргарита Сергеевна. 
	"О времени, о жизни, о себе": над страницами книги В.П. Астафьева "Затеси"/ Маргарита Сергеевна Кузнецова //Уроки литературы: приложение к журналу "Литература в школе". — М., 2004. — N9. —  С. 13—15.

	984. Курбатов, Валентин Яковлевич. 
	Уходящие острова: Из долгой переписки с Александром Борщаголовским: [О В. П. Астафьеве]/ Валентин Курбатов //Дружба народов. — М., 2004. — N5. —  С. 186—197.

	985. Кухар, Марина Алексеевна. 
	Критические оценки прозы Сибири в журнале "Сибирские огни" (20-е годы XX века)/ Марина Алексеевна Кухар //Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета/ Краснояр. гос. пед. ин-т. — Красноярск, 2002. — Вып. 3, т. 2. —  С. 107—112.— Библиография: с. 111—112.

	986. Лалетина, Елена. 
	Женские рифмы северных металлургов: [о норильской поэтессе О. В. Челяда]/ Елена Лалетина //Московский комсомолец в Красноярске. — Красноярск, 2004. —  11—18 августа, N32. —  С. 20.

	987. Латышев, Евгений. 
	Невеселый веселый солдат: [о писателе В. П. Астафьеве (Красноярский край)]/ Евгений Латышев; фото Анатолия Белоногова //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Апрель , N17. —  С. 1, 3.

	988. Мильман, Золик. 
	Жизнь карауль и хватай!: 1 мая [ 2004 г.] писателю Виктору Астафьеву исполнилось бы 80 лет/ Золик Мильман //Огонек. — М., 2004. — 26 апреля — 2 мая, N17. —  С. 48—49: фото

	989. Музейный хоровод: из опыта работы Литературного музея по использованию интерактивных методов в разделе "Сибирский фольклор" : [методическое пособие для специалистов по музейному делу]/ авт.-сост. М. В. Фролова. — Красноярск: Краевой краеведческий музей, 2003. — 72 с., [3] л. ил. — (Труды КККМ; вып. 2). — 5.00 р.

	990. Не пролетел гусь мимо Кремля: [В. П. Астафьев стал лауреатом Государственной премии в области театрального искусства (Красноярский край)] //Комок. — Красноярск, 2004. — 21 — 27 июня , N25. —  С. 2 (Прил: Очевидец)

	991. Немтушкин, Алитет Николаевич (1939— ). 
	Мое полешко в костер Астафьева: [об Астафьевских чтениях]/ Алитет Немтушкин //Эвенкийская жизнь: газета Эвенкийского автономного округа. — п. Тура, 2004. — 16 сентября , N36 (Начало. Продолжение в №№ 37, 38).

	992. Никанорова О. 
	Алексей Черкасов. Сибирский характер: [очерк о писателе и о современных сложностях жизни его семьи]/ Ольга Никанорова //Знамя труда: общественно-плитическая газета Каратузского района. — с. Каратуз, 2004. — 16 июля, N83/84

	993. Оберман, Виктор. 
	Писатель каждый день со мной: (из писем Всероссийской заочной читательской конференции "Наш последний поклон", организованной Библиотекой-музеем В. П. Астафьева)/ Виктор Оберман //Огни Енисея: городская общественно-политическая газета. — г. Дивногорск, 2004. — 25 августа , N71. —  С. 2.

	994. Огдо Аксенова. "Бараксан": [о переизданной книге поэтессы (Таймыр)] //Литературный Красноярск. — Красноярск, 2004. — 17 сентября , N0. —  С. 1: ил

	995. Павленко, Сергей Иванович. 
	Астафьев и крестьянство: [о новой книге Аллы Большаковой "Крестьянство в русской литературе XVII-XVIII веков", одна из глав которой посвящена В.П. Астафьеву]/ Сергей Павленко //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 11 сентября , N136

	996. Павленко, Сергей Иванович. 
	Культура все равно пробьется/ Сергей Павленко  //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 14 сентября, N137. —  С. 3.
На заседании "круглого стола" "Отечественная литература в новом тысячелетии: состояние и тенденции развития", прошедшего в рамках Астафьевских чтений, обсуждались проблемы современной литературы, отношения писателей и читателей. 

	997. "Песня сердца" //Литературный Красноярск. — Красноярск, 2004. — 17 сентября , N0. —  С. 1: ил
О сборнике произведений инвалидов Красноярского края, выпущенном издательством "Буква".

	998. Петров, Анатолий. 
	Чувство белого огня: [о таймырской поэтессе Огдо Аксеновой]/ Анатолий Петров //Литературный Красноярск. — Красноярск, 2004. — 17 сентября , N0. —  С. 4: ил

	999. Петров, Борис Михайлович (1932— ). 
	"Наказание талантом": [памяти В.П. Астафьева]/ Борис Петров //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 17—20.

	1000. Поздравляем новых лауреатов Астафьевской премии!: [Красноярский край]/ редакция журнала "День и ночь" //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. — N3/4

	1001. Польская мелодия: польские мотивы в творчестве Виктора Астафьева/ сост. А. Ф. Пантелеева, ред. Н. А. Горбачева. — Красноярск: [б. и.], 2004. — [36] с. — 3.00 р.

	1002. Пырх, Кристина. 
	Он был великолепным дедом: [внучка В. П. Астафьева Полина о деде]/ Кристина Пырх //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 15 апреля , N55. —  С. 5.

	1003. Распутин, Валентин Григорьевич. 
	"Мы, русские - особая цивилизация...": [интервью с русским писателем В. Г. Распутиным]/ беседовал Анатолий Ануфриев, фото Вероники Ростовцевой //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. —  15 июля, N100. —  С. 8.

	1004. Рубцова, Анастасия. 
	"Хочется проехаться по великим писателям...": [приезд в Красноярск писателя Валентина Распутина]/ А. Рубцова //Комок. — Красноярск, 2004. — 13 июля, N28. —  С. 2.

	1005. Русаков, Эдуард Иванович (1942— ). 
	Добрая бабушка и злая жизнь/ Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 5 августа , N115
 Рец. на Ст. из журнала: Тарковский, Михаил Александрович. Бабушкин спирт: повесть/  М. Тарковский; Михаил Тарковский //  Новый мир. — М., 2004. N6. —  С. 10—26

	1006. Русаков, Эдуард Иванович (1942— ). 
	"Задача писателя - помочь человеку, сделать его добрее": [Визит В. Г. Распутина в Красноярск]/ Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  13 июля, N101

	1007. Русаков, Эдуард Иванович (1942— ). 
	Он вышел из игры, но игра продолжается/ Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 12 августа, N119
Красноярскому писателю Олегу Сергеевичу Корабельникову 13 августа 2004 г. исполняется 55 лет.

	1008. Русаков, Эдуард Иванович (1942— ). 
	Острова любви и печали/ Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 7 августа , N116
В красноярском издательстве "Буква" вышла новая книга "Забытые острова" - сборник стихов поэта и прозаика из г. Зеленогорска (Красноярский край) Зинаиды Кузнецовой.

	1009. Русаков, Эдуард Иванович (1942— ). 
	"Песня сердца" всем слышна: [о коллективном сборнике литературных произведений инвалидов Красноярского края]/ Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  15 июля, N103. —  С. 3.

	1010. Рыжик, Александра. 
	Реальная медаль за фантастику!/ Александра Рыжик //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Апрель , N14. —  С. 15.
На выставке-ярмарке "Книги России", проходившей в Москве в середине марта, Александру Бушкову была присуждена золотая медаль и звание лауреата премии им. В. Пикуля.

	1011. Савчак, Людмила. 
	Имя достойное памяти: [Астафьевские чтения-2004]/ Людмила Савчак //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — 14 сентября , N60. —  С. 11.

	1012. Савчак, Людмила. 
	От "Литературных встреч" к "Астафьевским чтениям": [о международной научной конференции, посвященной творчеству В.П. Астафьева]/ Людмила Савчак; Людмила Савчук //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — 10 сентября , N59. —  С. 8.

	1013. Сакова, Раиса. 
	"Жить, ощущая родину в себе": [о творчестве В. Шанина (Красноярский край)]/ Раиса Сакова //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 163—167: фото

	1014. Сойнова, Наталья. 
	Ручку зонтика отполировали: [об Астафьевских чтениях (Красноярск)]/ Наталья Сойнова //Комок. — Красноярск, 2004. — 13 — 19 сентября , N37. —  С. 7, 8: ил

	1015. Солнцев, Роман Харисович (1939— ). 
	"Современная литература понемногу выныривает из этой сверкающей, ослепляющей, но в то же время мерзкой волны модернизации": [беседа с красноярским писателем Романом Харисовичем Солнцевым о литературе, о журнале "День и ночь", о юбилее В. П. Астафьева]/ беседу вел Тимофей Моисеев //Версия в Красноярске. — Красноярск, 2004. — N7.

	1016. Сорочкин, Евгений. 
	Поэт и журналист Заполярья: [65-лет Валерию Кравцу]/ Евгений Сорочкин //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  2 июля, N26. —  С. 19.

	1017. Статейнов, Анатолий. 
	Славное слово русское: [о писателе В. П. Астафьеве (Красноярский край)]/ Анатолий Статейнов; фото Анатолия Белоногова //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. —  14 мая, N34. —  С. 24.

	1018. Тарковский, Михаил Александрович. 
	Говорят финалисты премии Ивана Петровича Белкина: [высказывания красноярского писателя]/  Михаил Тарковский //Знамя. — М., 2004. — Июль , N7. —  С. 186.

	1019. Творчество В. П. Астафьева: [статьи] //Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета/ Краснояр. гос. пед. ин-т. — Красноярск, 2002. — Вып. 3, т. 2. —  С. 163—197.
Содержание: Из проспекта "Астафьевской энциклопедии"/ Н. И. Дроздов, Л. Г. Самотик. Астафьев и Сибирь/ В. К. Размахнина. Своеобразие художественной речи произведений В. П. Астафьева/ Л. Н. Падерина. "Здесь русский дух, здесь Русью пахнет"/ Л. Г. Самотик. Русская идея в художественном мире В. П. Астафьева/ Л. В. Тулаева. Мотив дороги в рассказе В. П. Астафьева "Бойе"/ Н. А. Бурмакина. 

	1020. Трошев, Жорес Петрович (1926— ). 
	На разных берегах: главы из повести/ Жорес Трошев //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 43—66 (Продолжение в №2—3).

	1021. Царегородцев В. 
	Когда приходит рождество: заметки о творчестве ачинского поэта Геннадия Кузьмина [Красноярский край]/ В. Царегородцев //Экран-информ: общественно-политический еженедельник Западной группы регионов. — Назарово, 2004. — 4 февраля , N6. —  С. 6.

	1022. Челяда, Ольга Викторовна. 
	"Просто петь с тобою и жить": [беседа с поэтессой из ГМК "Норильский никель" (Красноярский край) Ольгой Викторовной Челяда о творчестве]/ беседовала Елена Лалетина //Мир новостей. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 25 августа , N35. —  С. 22.

	1023. Чмыхало, Борис Анатольевич (1950— ). 
	Художественное время в сибирском летописании XVII в./ Б. А. Чмыхало //Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета/ Красноярский государственный педагогический университет. — Красноярск, 2002. — Вып. 3, т. 1. —  С. 65—69..— Библиография: с. 69 (2 назв.)

	1024. Шадрина, Ирина. 
	Этот неожиданный Сенчин: [писатель из г. Минусинска Красноярского края]/ Ирина Шадрина //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 11 августа, N118

	1025. Шанин, Владимир Яковлевич (1937— ). 
	Женщина из славного прошлого: очерк [о литературоведе А. И. Малютиной (Красноярский край)]/ Владимир Шанин //Енисей: литературно—художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 156—158: фото

	1026. Шанин, Владимир Яковлевич (1937— ). 
	Невостребованная проза: очерк [о красноярском писателе Н. В. Волкове]/ Владимир Шанин //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 158—160: фото

	1027. Шанин, Владимир Яковлевич (1937— ). 
	Рыцарь от литературы: красноярскому писателю Ивану Ивановичу Сибирцеву исполнилось бы в этом году 80 лет/ Владимир Шанин //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  29 июля, N111

	1028. Швецова В. 
	Река жизни Виктора Астафьева: (по страницам публикаций)/ В. Швецова //Огни Енисея: городская общественно—политическая газета. — г. Дивногорск, 2004. — 7 августа , N66. —  С. 7 (Продолжение в 2004.—№ 94, 96, 104; 2005.— №3, 5, 15. Начало в № 52, 54, 56, 58, 60, 62, 64.).; N74.; 21 мая , N37. —  С. 6..; 28 мая , N 39. —  С. 6.

	1029. Шленская, Галина. 
	Взаболь: (из воспоминаний об Астафьеве)/ Галина Шленская; фото Валерия Бодряшкина //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 3 сентября , N35. —  С. 12—13.

	1030. Щербаков, Александр Илларионович (1939— ). 
	Хождение за "Царь-рыбой": [памяти В.П. Астафьева (Красноярский край)]/ Александр Щербаков //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 5—16.

Художественная литература (произведения) местных писателей. 

	   См. также:     960, 1020 

	1031. Алексеев, Эдуард. 
	Кладбищенская собака: рассказ/ Эдуард Алексеев //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 99—104.

	1032. Астафьев, Виктор Петрович. 
	Из писательского архива/ Виктор Астафьев //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. —  Май — июнь, N3/4. —  С. 2: фото
Также опубликована речь, произнесенная им при вручении премии "Триумф".

	1033. Астафьев, Виктор Петрович. 
	Крест бесконечный: Письма из глубины России, 1974—2001/ Виктор Астафьев, Валентин Курбатов; [сост., предисл. Г. Сапронова; худож. С. Элоян]. — Иркутск: Издатель Сапронов, 2002. — 509, [1] с. — Указатель имен: с. 489. — ISBN 5—94535—025—7: 105.00,  р.

	1034. Астафьев, Виктор Петрович (1924—2001). 
	Созвучие/ Виктор Астафьев, Евгений Колобов; [ред.-сост. Г. К. Сапронов; сост. А. Ф. Гремицкая, М. Е. Колобова]. — М.: Новая Опера; Иркутск: Издатель Сапронов, 2004. — 299, [4] с. + 1 эл. опт. диск (CD—ROM). — ISBN 5—94535—041—9: 50.00, 250.00,  р.

	1035. Астафьев, Виктор Петрович (1924—2001). 
	Стрижонок Скрип/ Виктор Астафьев. — Красноярск: Платина, 2004. — 15, [1] с.: ил. — (Астафьев - детям/ сост. Н. Я. Сакова). — ISBN 5—8417—0011—1: 3.00 р.  5000 экз.

	1036. Астафьев, Виктор Петрович (1924—2001). 
	Царь-рыба: повествование в рассказах/ Виктор Астафьев; [худ. Сершей Элоян]. — Иркутск: Издатель Сапронов, 2003. — 357, [3] с.: цв.ил. — ISBN 5—94535—028—1: 600.00, 700.00,  р.  2500 экз.
	К 80-летию Виктора Петровича Астафьева.

	1037. Ахадов, Эльдар. 
	Средь грома голосов: [стихи]/ Эльдар Ахадов //Енисей: литературно—художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 118—119.

	1038. Беляева, Виктория. 
	Современные средства слежения: [проза]/ Виктория Беляева //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. —  Май — июнь, N3/4. —  С. 13—15.

	1039. Бондаренко, Алексей Маркович (1946— ). 
	Волшебное слово: рассказ [памяти В.П. Астафьева (Красноярский край)]/ Алексей Бондаренко //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 20—22.

	1040. Бондаренко, Алексей Маркович (1946— ). 
	Вороны: рассказ [памяти В. П. Астафьева]/ Алексей Бондаренко //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 26.

	1041. Бондаренко, Алексей Маркович (1946— ). 
	Памятный миг: рассказ [памяти В. П. Астафьева]/ Алексей Бондаренко //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 22—26.

	1042. Бондаренко, Алексей Маркович (1946— ). 
	Проталинки: рассказы, очерки, зарисовки/ Алексей Бондаренко. — Красноярск: Горница, 2004. — 236, [3] с. — 13.00 р.  3000 экз.

	1043. Бондаренко, Алексей Маркович (1946— ). 
	Черемуха: (из книги воспоминаний о Викторе Астафьеве)/ Алексей Бондаренко //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  18 июня, N24. —  С. 15: фото

	1044. Бояркин, Александр. 
	Человек на снегу: [стихи]/ Александр Бояркин //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 70—80.

	1045. Васильев, Геннадий. 
	Правдоподобнее метафоры: стихи/ Геннадий Васильев //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. — Июль—август , N5/6. —  С. 80—91.

	1046. Влизко, Виктор Борисович. 
	Байки новой России/ Виктор Влизко. — Красноярск: Амальгама, 2004. — 332, [3] с. — 20.00 р.
Содержание: Батон с изюмом; Случайные встречи.

	1047. Влизко, Виктор Борисович.
	Из жизни синоптиков/ Виктор Близко. — [Красноярск: Гротеск, 2004] —     
	Кн. 1: Время поэзии. — [2004]. — 335 с. — ISBN 5—86426—101—7: 21.00 р.

	1048. Волин, Александр. 
	Время странствий: [стихи]/ Александр Волин //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 84—98.

	1049. Грабовский, Анатолий Прохорович (1941— ). 
	Русская порода: [стихи]/ Анатолий Грабовский //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 119—122.

	1050. Гуркова, Валентина. 
	Ангел-Хранитель: [стихи]/ Валентина Гуркова. — Красноярск: Амальгама, 2004. — 53 с. — 4.00 р.

	1051. Гусарова, Эмма Николаевна.
	Я вас любила.../ Эмма Гусарова. — Красноярск: Амальгама, 2001 —     
	Ч. 2. — [2003]. — 207, [1] с. — 6.00 р.  200 экз.

	1052. Гусарова, Эмма Николаевна.
	Я вас любила...: стихи и рассказы/ Эмма Гусарова. — Красноярск: Амальгама, 2001 —     
	Ч. 3: Стихи и рассказы. — 2004. — 94, [2] с. — 6.00 р.  100 экз.

	1053. Дегтярев, Александр. 
	Два рассказа: [проза]/ Александр Дегтярев //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. —  Май — июнь, N3/4. —  С. 16—18.

	1054. Дорохин, Сергей. 
	Два рассказа: [проза]/ Сергей Дорохин //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. —  Май — июнь, N3/4. —  С. 23—29.

	1055. Дружеская переписка //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. — Июль—август , N5/6. —  С. 324—327.
Содержание: Письмо; мой монолог; сказка о любви; хны!; 11 почему; закрытое небо/ А. Дашко. Открытое небо/ Ж. Мамедова. Письмо счастья; утром, забор/ А. Зубарева. Две сказки/ К. Попова. 

	1056. Дудар, Нина Владиславовна (1967—). 
	Баллада о степи: [стихи]/ Нина Дудар //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 147—152.

	1057. Дудар, Нина Владиславовна (1967—). 
	Душа и тело: [проза]/ Нина Дудар //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 152—155.

	1058. Еремин, Николай Николаевич (1943— ). 
	"Я жил, всегда надеясь на авось": стихи/ Николай Еремин //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  23 июля, N29. —  С. 15.

	1059. Ермаков, Виктор Иванович (1940— ). 
	Ельничек и березничек: рассказ/ Виктор Ермаков //Енисей: литературно—художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 126—128.

	1060. Ермаков, Виктор Иванович (1940— ). 
	Пчелы и шершни: рассказ/ Виктор Ермаков //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 125—126.

	1061. Ермаков, Виктор Иванович (1940— ). 
	Сокопивец: рассказ/ Виктор Ермаков //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 129—130.

	1062. Ермаков, Виктор Иванович (1940—). 
	Солнечная сторона (видеоряд с размышлениями): фотоповесть [о писателе В. П. Астафьеве (Красноярский край)]/ Виктор Ермаков //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 27—42: фото

	1063. Ермаков, Виктор Иванович (1940— ). 
	Удар запрета: рассказ/ Виктор Ермаков //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 123—125.

	1064. Журавлев, Алексей. 
	Божий снайпер: [стихи]/ Алексей Журавлев //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 81—84.

	1065. Зеленкина, Галина Николаевна.
	Звездочет/ Галина Зеленкина. — Красноярск: [Кларетианум], 2004 — 
	Т. 1. — 2004. — 347 с. — 18.00 р.  150 экз.
	На обложке и титульном листе: Книга пятая.

	1066. Килькеев, Николай. 
	Новые стихи/ Николай Килькеев //Земля боготольская: общественно-политическая газета. — г. Боготол, 2004. —  16 июля, N86

	1067. Красноярск - моя любовь: [песня]/ музыка Николая Голосова, слова Александра Грицунова //Красноярская газета. — Красноярск, 2004. —  4 июня, N42. —  С. 4.

	1068. Кузичкин, Сергей. 
	В том июне...: рассказ/ Сергей Кузичкин //Енисей: литературно—художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 105—111.

	1069. Кузичкин, Сергей. 
	Избранники ангела: [главы из романа]/ Сергей Кузичкин //Красноярский железнодорожник: газете трудового коллектива К расноярской железной дороги. — Красноярск, 2004. — 13 августа , N31. —  С. 14.

	1070. Кузнецова, Зинаида Никифоровна. 
	Забытые острова: стихи/ Зинаида Кузнецова. — Красноярск: Буква, 2004. — 155, [4] с. — 10.00 р.  1000 экз.

	1071. Кузнечихин, Сергей Данилович (1946— ). 
	"Все вышло вопреки расчету...": [стихи]/ Сергей Кузнечихин //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  9 июля, N27. —  С. 8: фото

	1072. Кузнечихин, Сергей Данилович (1946— ). 
	Неизбежное зло: стихи/ Сергей Кузнечихин //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. — Июль—август , N5/6. —  С. 41—42.

	1073. Лазарев, Игорь. 
	К-37: [проза]/ Игорь Лазарев //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. —  Май — июнь, N3/4. —  С. 302—317.

	1074. Маликова, Марина. 
	Нет некрасивых цветов: (стихи)/ Марина Маликова. — Красноярск: [б. и.], 2004. — 123 c., 1 л. портр.: ил. — 8.00 р.  150 экз.

	1075. Мещеряков, Алексей Николаевич. 
	Незабудки: [стихи]/ Алексей Мещеряков //Енисей: литературно—художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 116—118.

	1076. Мирончева, Анастасия. 
	Я жду чудес...: [стихи]/ Анастасия Мирончева //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. —  Май — июнь, N3/4. —  С. 18.

	1077. Мордвинов, Эдуард. 
	Ветка над крыльцом: рассказ/ Эдуард Мордвинов //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 111—114.

	1078. Мордвинов, Эдуард. 
	Горячий ключ: рассказ/ Эдуард Мордвинов //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 114—116.

	1079. Муравьева, Мария. 
	Живи...: стихи, лирические заметки/ Мария Муравьева. — Красноярск: Горница, 2004. — 58, [1] с., 1 л. портр. — 5.00 р.  300 экз.

	1080. Нестеренко, Владимир Георгиевич. 
	Дорога на плаху: дилогия/ Владимир Нестеренко. — Красноярск: Амальгама, 2003. — 343, [2] с. — (Любовно—криминальная драма). — 22.00 р.  150 экз.

	1081. Петров, Борис Михайлович (1932— ). 
	Осенний поезд: сентиментальное путешествие вглубь памяти: [проза]/ Борис Петров //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. —  Май — июнь, N3/4. —  С. 112—159: фото

	1082. Пимашков, Олег Иванович. 
	Верность, нежность, память: стихи/ О. И. Пимашков; [сост. М. Саввиных, дизайн А. Максимова, худ. А. Сорокин]. — Красноярск: Платина, 2004. — 146 с. — 10.00 р.

	1083. Погудин, Афанасий. 
	Передряга: [проза]/ Афанасий Погудин //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. —  Май — июнь, N3/4. —  С. 213—215.

	1084. Поэтическое состязание "Король поэтов" в Красноярске //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. —  Май — июнь, N3/4. —  С. 31—35.
Приведены лучшие работы, представленные на конкурс.

	1085. Русаков, Эдуард Иванович (1942— ). 
	Крапива: Рассказ/ Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  19 июня, N84. —  С. 5.

	1086. Селянинов, Владимир. 
	О загадочности...: рассказ/ Владимир Селянинов //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. — Июль—август , N5/6. —  С. 81—87.

	1087. Смолев, Владимир Викторович (1951—). 
	Интеллигент: рассказ/ Владимир Смолев //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 130—136.

	1088. Смолев, Владимир Викторович (1951—). 
	Крутенький: рассказ/ Владимир Смолев //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 145—146.

	1089. Смолев, Владимир Викторович (1951—). 
	Певцы: рассказ/ Владимир Смолев //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 137—140.

	1090. Смолев, Владимир Викторович (1951—). 
	Последняя воля: рассказ/ Владимир Смолев //Енисей: литературно-художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 140—145.

	1091. Солнцев, Роман Харисович (1939— ). 
	"Ведь жизнь - такой экзамен, который не пересдашь": (стихи разных лет)/ Роман Солнцев //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  21 мая, N20. —  С. 11: фото

	1092. Солнцев, Роман Харисович (1939— ). 
	Встреча в вагоне: рассказ/ Роман Харисович Солнцев //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 27 августа , N34. —  С. 9, 14.

	1093. Солнцев, Роман Харисович (1939— ). 
	Двойной орешек: комедия/ Роман Солнцев //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  24 июля, N108 (Продолжение. Начало в № 106, 107. Окончание в № 114.).

	1094. Солнцев, Роман Харисович (1939— ). 
	Дом, которого нет/ Роман Солнцев. — М.: Грейта, 2003. — 333, [2] с. — (XX_L. Проза тридцатилетних). — ISBN 5—9599—0004—1: 11.00 р.  2000 экз.

	1095. Солнцев, Роман Харисович (1939— ). 
	Несгораемый дом: рассказы/ Роман Харисович. Солнцев //Наш современник. — М., 2004. — N7. —  С. 93—110.

	1096. Солнцев, Роман Харисович (1939— ). 
	Поперека: [проза]/ Роман Солнцев //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. —  Май — июнь, N3/4. —  С. 225—273: фото

	1097. Статейнов, Анатолий. 
	Невольная охота: [рассказ]/ Анатолий Статейнов //Литературный Красноярск. — Красноярск, 2004. — 17 сентября , N0. —  С. 8: ил

	1098. Тарковский, Михаил Александрович. 
	Бабушкин спирт: повесть/ Михаил Тарковский // Новый мир. — М., 2004. — N6. —  С. 10—26.

	1099. Тарковский, Михаил Александрович. 
	Замороженное время: повести, рассказы/ Михаил Тарковский. — М.: Андреевский флаг, 2003. — 441, [2] с. — (Русская современная проза). — ISBN 5—9553—0010—4: 102.00, 50.00,  р.  10000 экз.

	1100. Терново-лавровый венец: стихи/ [сост. Н. Еремин; худ. В. Гайдуков]. — Красноярск: КрасГУ, 2004. — 151 с. — 7.00 р.  450 экз.

	1101. Третьяков, Анатолий Иванович (1939— ). 
	"Храни меня, мой ангел терпеливый...": (Из новых стихов)/ Анатолий Третьяков //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 13 августа, N32. —  С. 13.

	1102. Трошев, Жорес Петрович (1926— ). 
	В Ессее: [публицистика]/ Жорес Трошев //Эвенкийская жизнь: газета Эвенкийского автономного округа. — п. Тура, 2004. — 17 июня, N23. —  С. 10. — Продолж. Нач. в №20, 21.

	1103. Трошев, Жорес Петрович (1926— ). 
	По Тунгуске-реке: [проза]/ Ж. Трошев //Литературный Красноярск. — Красноярск, 2004. — 24 сентября , N1. —  С. 7: ил

	1104. Уразов, Иван Владимирович (1925— ). 
	Человеку нужна радость: очерк/ Иван Уразов //Енисей: литературно—художественный и краеведческий журнал красноярских писателей. — Красноярск, 2004. — N1. —  С. 66—69.

	1105. Шайбулатова, Татьяна Ленцовна (1960— ). 
	Бо и не... бо: [проза]/ Татьяна Шайбулатова //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. —  Май — июнь, N3/4. —  С. 194.

	1106. Шалыгина, Нина Александровна. 
	Два рассказа: Шура Щербакова; затмение/ Нина Шалыгина //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. — Июль—август , N5/6. —  С. 94—96.

	1107. Шульгин, Сергей. 
	[Стихи]/ Сергей Шульгин //Новый Енисей. — Красноярск, 2004. — 20 августа , N32. —  С. 13.

	1108. Яловец, Григорий Федорович. 
	Отпустите меня в Сибирь!/ Григорий Яловец. — Красноярск: Буква, 2004. — 62, [1] с.: ил. — 4.00 р.  200 экз.

	1109. Янжула, Анатолий. 
	Рита-простота: [проза]/ Анатолий Янжула //День и ночь: Литературный журнал для семейного чтения. — Красноярск, 2004. —  Май — июнь, N3/4. —  С. 198—205: фото

Искусство края. Край в произведениях искусства

	1110. Буцких, Тамара Несеровна. 
	"В горнице моей светло": в Красноярске прошел городской фестиваль художественного творчества инвалидов: [о нем рассказывает в беседе директор Централизованной клубной системы Тамара Нестеровна Буцких]/ [записала] Ольга Шепелевич //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  11 июня, N65. —  С. 4.

	1111. Награды служителям муз //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  22 июня, N89. —  С. 1.
Государственные награды получили три деятеля искусства Красноярского края (Проститов О. Л., Аверин В. А., Зуев А. Ф.).

	1112. Пьянкова, Наталья. 
	Дорогами памяти/ Наталья Пьянкова //Солидарность. — 2004. — 19—26 августа , N30 (См. прил.: Профсоюзы Красноярья).
В Красноярском крае создана новая общественная организация - фонд "Союз-Развитие". Назначение этой некоммерческой структуры - реализация творческих проектов в области профессионального и любительского искусства. Первым будет реализовываться проект "Дорогами памяти", предложенный красноярским художником Г. Кузаковым и исполнителями военных песен, "афганцами" И. Хаджикурбановым и А. Портовским. Этот проект посвящен 60-летию Победы в Великой Отечественной войне и 15-летию вывода советских войск из Афганистана.

	1113. Русаков, Эдуард Иванович (1942— ). 
	Звезды, которые не гаснут: [Вручение премии "Наследие" за 2003 год в области профессионального искусство и меценатства]/ Э. Русаков //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  26 июня, N84. —  С. 1.

	1114. Филиппова, Светлана. 
	Звездная площадь/ Светлана Филиппова; фото Олега Кузьмина //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  3 июня, N61
В Красноярске появилась "Галерея звезд". Первые памятные знаки уже заняли свое место на площади перед Большим концертным залом. "Звезды" получили: г выдающийся тенор Петр Словцов, Государственный ансамбль танца Сибири и его создатель Михаил Годенко.

Изобразительное искусство и архитектура

	   См. также:     958 

	1115. Валентина Ивановна Капленко: Живопись. — [Красноярск: КаСС, 2003]. — 30 л.: ил. — 50.00 р.

	1116. Рудольф Руйга: жизнь, творчество/ Рос. акад. художеств, Отд-ние "Урал, Сибирь, и Дальний Восток" [и др.]; авт. текста В. Б. Ракова, сост. Л. Латыпова. — Красноярск: Реваль, [2004]. — 24, [4] с.: ил. — 20.00 р.

	1117. Александр Шедченко, 1954—2003: [альбом]/ авт. текста С. С. Ливак. — Красноярск: РИПШ, 2004. — 32 с.: ил. — 20.00 р.  500 экз.

	1118. Аврамова, Елена. 
	Семейный вернисаж/ Елена Аврамова //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 21 сентября , N107
В Красноярске прошла выставка трех красноярский семьи художников - Виктора Воронина, Марии Ворониной и Нины Внуковой.

	1119. Александрова, Марина. 
	Европа на белом быке: [скульптурное сооружение "Похищение Европы" в Красноярске]/ Марина Александрова //Строитель. Енисей. — Красноярск, 2004. — 31 августа , N25

	1120. Афанасьев, Андрей. 
	Кудринский в роли авиатора/ Андрей Афанасьев //Красноярский комсомолец. — Красноярск, 2004. —  18 августа, N33. —  С. 2.
У здания авиакомпании "КрасЭйр" открылся памятник авиаторам. В бронзовой композиции скульптор Юрий Злотя изобразил красноярского художника Валерия Кудринского.

	1121. Веселкина, Диана. 
	Искусство создавать искусство: [Красноярская картинная галерея]/ Диана Веселкина //Дом снаружи и внутри. — Красноярск, 2004. — Август , N8. —  С. 14—15.

	1122. Воднева, Нина. 
	Королева бересты/ Нина Воднева //Версия в Красноярске. — Красноярск, 2004. — 8 сентября , N14. —  С. 11: ил
Талантливая художница-инвалид Анна Иванова создает настоящие шедевры из бересты (Красноярск). 

	1123. Воробьева, Дина. 
	Выйти из сумрака/ Дина Воробьева //Коммерсантъ. — М., 2004. — 18 сентября , N174. —  С. 12.
Принято пять поправок к местному Закону "О средствах наружной рекламы и информатизации" (Красноярск). 

	1124. Всероссийская выставка дипломных работ художественных вузов (2003; Красноярск). 
	Каталог Всероссийской выставки дипломных работ художественных вузов/ [сост. М. В. Москалюк]. — Красноярск: КГХИ, 2003. — 75 с.: ил. — ISBN 5—98248—008—8: 30.00 р.  3000 экз.

	1125. Выставка современного христианского искусства (2; 2002; Красноярск). 
	Вера без дел мертва: Вторая выставка современного христианского искусства : каталог/ [сост. В. Ракова]. — Красноярск: КаСС, 2002. — 57 с.: цв.ил. — 15.00 р.  1500 экз.
	Первая выставка "Сибирские художники – 2000-летию Рождества Христова" прошла в 2000 г.

	1126. Гайдукова, Елена. 
	"Увидеть, прожить, передать..."/ Елена Гайдукова; фотопортрет Валерия Бодряшкина //Сибирячка. — Железногорск, 2004. — N4. —  С. 20—21.
Елена Гайдукова - красноярский фотограф и врач-офтальмолог.

	1127. Голова, Ирина. 
	Кружево из кости и живопись... тканью: [выставка декоративно-прикладного искусства в Красноярске]/ Ирина Голова  //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 25 февраля , N27. —  С. 4: ил

	1128. Демшина, Наталья. 
	Царь-рыба парит над Енисеем: [о создании скульптуры стального осетра на смотровой площадке у дороги Красноярск—Дивногорск]/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — Август , N7. —  С. 94—95: фото

	1129. Канкеева Г. 
	К 80-летию Минусинского района: [о выставке "Славлю тебя, земля моя!" в картинной галерее Минусинска (Красноярский край)]/ Г. Канкеева //Власть труда: общественно-политическая газета. — г. Минусинск, 2004. —  3 июня, N131. —  С. 4.

	1130. Ковалева , Алена. 
	Возрожденные святыни/ Алена Ковалева //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. —  Июнь, N23. —  С. 14: ил
После реставрации в Красноярск прибыли памятники местной православной культуры.

	1131. Козулина, Наталья. 
	Народный герой/ Наталья Козулина; фото Сергея Хальзова //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 23 сентября , N108
Состояние рекламного бизнеса в Красноярске и его этический аспект стали темой "круглого стола", который прошел в рамках выставки рекламы и дизайна "Креатив-2004".

	1132. Конкурс фотография месяца/ фото Михаила Вершинина //National Geographic Россия. — М., 2004. — Август , N8. —  С. 6—7.
Фотографии, сделанные в парке флоры и фауны "Роев ручей" в г. Красноярске. Автор - Михаил Вершинин.

	1133. Королькова, Екатерина. 
	Радуга цвета в палитре художника: О персональной выставке Светланы Халаевой, члена союза художников "Енисей"/ Екатерина Королькова //Заря Енисея. — Г. Лесосибирск, 2004. — 10 июня, N101/104. —  С. 9.

	1134. Красноярская студия ксилографии: Станковая и книжная графика : выставка в студии им. Игн. Игн. Нивинского, Москва 2003/ [сост. Г. С. Паштов; ред. А. Ф. Ефимовский]. — Красноярск: [Красноярская студия ксилографии], 2003. — [24] с. — 15.00 р.

	1135. Кротов, Юрий. 
	Палитра добро: [о персональной выставке художника С. М. Роганова (Красноярск)]/ Юрий Кротов //Красноярский железнодорожник: газете трудового коллектива Красноярской железной дороги. — Красноярск, 2004. — 16 января , N2. —  С. 15.

	1136. Ксилографы Красноярска: Книжная иллюстрация. Станковая графика : [альбом]/ [сост. Г. С. Паштов, авт. вступ. ст. Т. Ломанова]. — Красноярск: Красноярская студия ксилографии, 2004. — 157, [2] с.: ил, цв.ил. — 600.00 р.  500 экз.

	1137. Лактионова, Нэля. 
	Поэтическая кисть Валерия Кудринского: [о художнике (Красноярск)]/ Нэля Лактионова //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  11 июня, N23. —  С. 19: ил

	1138. Лапин, Дмитрий. 
	Сделайте мне красиво!: [о первом открытом фестивале боди-арта и нейл-дизайна в Красноярске]/ Дмитрий Лапин; фото Валерия Бодряшкина //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  6 июля, N97. —  С. 3.

	1139. Майстренко, Валентина. 
	Пастух и пастушка/ Валентина Майстренко //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 12 апреля , N53. —  С. 3.
В статье рассказано о молодых красноярских художниках-графиках, создавших серию иллюстраций к произведениям В. П. Астафьева, это: Сергей Тимохов, Светлана Карпова и Г. С. Лаштов.

	1140. Машуков, Юрий. 
	Искусство книги: [красноярский художник-оформитель Герман Суфадинович Паштов]/ Юрий Машуков //Лица Сибири. — Красноярск, 2004. — N9

	1141. Метелина, Лина. 
	"Они такие розовые и счастливые..."/ Лина Метелина //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 8 апреля , N51. —  С. 5.
В Красноярске состоялось открытие девятой отчетной выставки творческих мастерских Российской академии художеств. Представлены работы: Е. Севергиной, Р. Ильиных, Т. Беловой, С. Тимохина, А. Сурикова, А. Ткачука.

	1142. Мир акварелей Михаила Бирюкова: [выставка красноярского художника] //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  27 июля, N109

	1143. Митрофанова, Раиса. 
	Живописная исповедь: [О выставке красноярского художника В. Свалова]/ Раиса Митрофанова //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  2 июля, N26. —  С. 19.

	1144. Палитра: ежегодник художественной жизни Красноярского края/ Краснояр. гос. худож. Ин-т [и др.]. — Красноярск: КГХИ, 2002 —     
	№ 2 (2003): Сентябрь 2001 / 2003 сентябрь. — 2003. — 116 с. — ISBN 5—98248—010—X: 35.00 р.
Содержание: Художественные объединения в Красноярске конца XIX — начала XX века/ Л. Шаповалова. Красноярская художественная галерея/ Т. М. Ломанова; Т. Ломанова. Сибирская радуга/ М. Ивлева. 

	1145. Пилипчук, Валерий Александрович. 
	"Я живу в перевернутом мире...": [интервью с художником В. А. Пилипчуком (Красноярский край)]/ беседовал Эдуард Русаков, фото Валерия Заболотского //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  9 июля, N27. —  С. 5.

	1146. По тихим улочкам Енисейска //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  24 июня, N91. —  С. 1.
Выставка енисейских художников "По тихим улочкам", посвящена 385-летию Енисейска (Красноярск).

	1147. Полежаева, Ирина. 
	В Красноярск пришла "Кубинская весна": [о фестивале флористики]/ Ирина Полежаева //Комсомольская правда. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 23 сентября , N179. —  С. 7.

	1148. Полуян, Павел. 
	Выпить кофе на улице Mirey: [о французском интерьере кафе на улице Мира (Красноярск) "Сити"]/ Павел Полуян //Дом снаружи и внутри. — Красноярск, 2004. — Май , N5. —  С. 44—46.

	1149. Полуян, Павел. 
	Выстрел "Авроры": [интерьер казино с таким названием]/ Павел Полуян //Дом снаружи и внутри. — Красноярск, 2004. — Август , N8. —  С. 46—48, 50, 52—53.

	1150. Полуян, Павел. 
	Жемчужных дел мастера: [об интерьере ресторана "Жемчужный" (Красноярск)]/ Павел Полуян //Дом снаружи и внутри. — Красноярск, 2004. — N4. —  С. 33—35.

	1151. Полуян, Павел. 
	Красные яркости: [интерьер гостиницы "Октябрьская" (Красноярск)]/ Павел Полуян //Дом снаружи и внутри. — Красноярск, 2004. — Август , N8. —  С. 56—58, 60, 62—63.

	1152. Полуян, Павел. 
	Кто придумал карусель: [Центр досуга в Красноярске]/ Павел Полуян; фото Владимира Линина //Дом снаружи и внутри. — Красноярск, 2004. — Июль , N7. —  С. 52—57.

	1153. Попов, Юрий. 
	Идеальный зритель Юрия Попова: [интервью с художником Ю. Поповым (Красноярск)]/ беседовала Виктория Пашнина, фото Анатолия Белоногова //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. —  4 июня, N40. —  С. 24.

	1154. Проект Diskovery: [об эмблеме красноярского казино] //Дом снаружи и внутри. — Красноярск, 2004. — Июнь , N6. —  С. 54—56.

	1155. Русаков, Эдуард Иванович (1942— ). 
	Живая живопись Бориса Ряузова: [о художнике Красноярска]/ Эдуард Русаков; фото Сергея Зоммера //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  17 июня, N87. —  С. 3.

	1156. Русаков, Эдуард Иванович (1942— ). 
	"Жизнь человека" на холстах Поздеева: [о выставке красноярского художника А. Г. Поздеева]/ Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 24 сентября , N38. —  С. 2.

	1157. Русаков, Эдуард Иванович (1942— ). 
	Художник Клюев ведет речь о жизни: [о выставке красноярского художника А. Клюева в Москве]/ Эдуард Русаков //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  20 апреля, N58. —  С. 2.

	1158. Слово о друге: [о художнике из г.  Лесосибирска Красноярского края А. Свердлове] //Заря Енисея. — Г. Лесосибирск, 2004. — 26 августа , N149/152. —  С. 9.

	1159. Филиппова, Светлана. 
	Живые ангелы Юрия Попова: говорят о нас с вами: [выставка работ красноярского художника]/ Светлана Филиппова //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  16 июля, N79

	1160. Филиппова, Светлана. 
	ЗНАКовая выставка: [в память о художнике А. Знаке прошла в Красноярске]/ Светлана Филиппова; фото Елены Аврамовой //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 10 сентября , N103

	1161. Формулы имиджа: [об офисных интерьерах Красноярска] //Дом снаружи и внутри. — Красноярск, 2004. — Июнь , N6. —  С. 46—50.

	1162. Чувашев, Юрий Анатольевич. 
	Эвенкийские духи и Собор Парижской Богоматери/ Юрий Чувашев //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 23 июня, N90
Эвенкийский художник Владимир Донченко - автор шаманского стойбища, воссозданного на основе эвенкийской мифологии. Множество идолов выдолблены из дерева. Художник — знаток шаманизма. В. Донченко также работает в жанре пиктограммной живописи.

	1163. Чурилов, Алексей. 
	Самый лучший двоечник: [о художнике А. Шедченко (Красноярск)]/ Алексей Чурилов //Красноярское воскресение: газета для тех, кто устал от телевизора. — Красноярск, 2004. — N2. —  С. 1, 5: ил

	1164. Шевнин, Владислав. 
	"Теплая бронза"/ Владислав Шевнин //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 20 августа , N94. —  С. 6.
В Красноярске появилась новая скульптурная композиция. Группа архитекторов "усадила" на 600-килограммовую скамью летчика-пенсионера, "рассказывающего" малолетнему внуку истории о небе. Рядом с собеседниками - собака.

	1165. Эйснер, Галина. 
	Акварели с дымком: наскальное творчество Михаила Бирюкова: [красноярский художник]/ Галина Эйснер; фото Елены Аврамовой //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 6 августа , N88. —  С. 5.

	1166. Я готов умереть. Только не от скуки (Микеланджело Антониони. Забриски пойнт, 1970): [о дизайне интерьера бара "Че Гевара" (Красноярск)] //Дом снаружи и внутри. — Красноярск, 2004. — Январь — февраль , N1/2. —  С. 21—26: фото

Архитектура и градостроительство

	   См. также:      32 

	1167. Демирханов, Арэг Саркисович (1932—). 
	"Архитектура - прероготива королей": [интервью с Заслуженным архитектором России Арэгом Саркисовичем Демирхановым об архитектуре Красноярска]/ беседовала Татьяна Сальникова //Красноярские новости. — Красноярск, 2004. — 18 августа , N29. —  С. 8.

	1168. Демирханов, Арэг Саркисович (1932—). 
	Свет, который в тебе: [беседа с член-корреспондентом Российской академии художеств и Российской академии архитектуры и строительных наук, архитектором Арэгом Саркисовичем Демирхановым об истории и архитектурных проектах Красноярска]/ записал Павел Полуян, фото Владимира Линина //Дом снаружи и внутри. — Красноярск, 2004. — Июнь , N6. —  С. 16—22.

	1169. Демшина, Наталья. 
	В Красноярске поселились индийские слоны/ Наталья Демшина //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. — N5. —  С. 14—15: фото.цв.
МП "Красноярская теплоэнергетическая компания" изготовила каркасы для зеленых скульптур ("Медведь" около городской администрации и "Три слона" на улице Копылова); многоярусные клумбы; закрывает на зиму городские фонтаны конструкциями с эффектной подсветкой; иллюминировала улицы и Коммунальный мост перед новогодними праздниками; изготовила светодинамические вращающиеся тумбы на улицах города.

	1170. Дубовик, Владимир Юрьевич. 
	Застывшая волна: [архитектор Владимир Юрьевич Дубовик о проекте реконструкции набережной в Красноярске от речного вокзала до культурно-исторического центра]/ записала Виктория Сельникова //Строитель. Енисей. — Красноярск, 2004. — 6 июля, N18

	1171. Иванова, Ольга. 
	Вчера еще не поздно: Новые правила застройки Красноярска должны избавить чиновников от предвзятости/ Ольга Иванова //Экономика и жизнь. Сибирь. — Красноярск, 2004. — Август , N14. —  С. 14.

	1172. Ильина, Елена. 
	Водные горки, дендрарий и кошки/ Елена Ильина; фото Александра Коновалова //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Май , N19. —  С. 4.
Благоустройство Красноярска. Информация о фонтанах, пляжах, водных горках, дендрарии, т.д.

	1173. Ильина, Светлана. 
	Преображение: градостроительство в столице [Красноярского] края: история и современность/ Светлана Ильина //Красноярск — территория развития: специальный выпуск издательской серии "Ваш Гид". — Красноярск, 2004. — 26 августа , N12

	1174. Комплекс Парковый — дома растут вместе с деревьями: [жилой комплекс в Октябрьском районе г. Красноярска] //Дом снаружи и внутри. — Красноярск, 2004. — N4. —  С. 12—13.

	1175. "Красноярскгражданпроект", институт. 
	Государственное предприятие Красноярского края "Территориальный градостроительный институт "Красноярскгражданпроект": 40 лет : [календарь на 2004 г.]. — Красноярск: [Красноярскгражданпроект, 2004]. — 11 л.. — 20.00 р.

	1176. Маров, Сергей. 
	Дело созидания/ Сергей Маров //Советский район. — Красноярск, 2004. — Август , N5.
В Советском районе г. Красноярска планируется осуществить строительный проект - выставочный центр "Красэкспо" на Взлетке. Общая площадь здания будет составлять 39 тысяч кв. км.

	1177. Нью-Красноярск: [о застройке города Красноярска] //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Январь , N4. —  С. 1, 4: ил

	1178. Перекотий, Владимир Анатольевич (1962— ). 
	Смелось строит города!: [беседа с создателем сайта Реклама-мама, ведущего программы "Дела" и "Коробки передач" Владимиром Перекотием  о градостроительных процессах Красноярска]/ записал Павел Полуян, фото Владимира Линина //Дом снаружи и внутри. — Красноярск, 2004. — Май , N5. —  С. 14—20.
	1179. Правила застройки г. Красноярска //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. —  16 июля, N48. —  С. 14.

	1180. Правила застройки г. Красноярска: часть II. Территориальные зоны. Градостроительные регламенты //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — 20 августа , N53. —  С. 15—16 (Продолжение. Начало в № 48, 49, 51.)

	1181. Светлова, Марина. 
	Будущее лицо Красноярска: [о градостроительстве]/ Марина Светлова; фото Александра Паниотова //Коммерсантъ. — М., 2004. —  4 июня, N100. —  С. 17.

	1182. Сосны растут быстро: [о первом элитном коттеджном комплексе в Красноярске] //Дом снаружи и внутри. — Красноярск, 2004. — Июнь , N6. —  С. 12—13.

	1183. Супоницкий, Аркадий Владимирович. 
	Единый в нескольких лицах: [беседа с главным архитектором Красноярска Аркадием Владимировичем Супоницким]/ записал Кирилл Зорин //Новостройки Красноярска. — Красноярск, 2004. — 23 августа , N4. —  С. 2—6.

	1184. Фонтан правосудия: [о скульптурной композиции с богиней Фемидой (Красноярск)] //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. —  Июнь, N23. —  С. 5: фото

	1185. Шмилева, Ольга. 
	"Красноярскгражданпроект" - форвард градостроительства: [Институту исполнилось 40 лет]/ Ольга Шмилева //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. —  Август, N33. —  С. 10.

Зрелищные искусства

	1186. Михалишина, Галина Владимировна. 
	Звезды под куполом цирка/ Галина Михалишина //Сибирячка. — Железногорск, 2004. —  , N4. —  С. 2: фото
В Красноярске прошел Международный фестиваль детских и юношеских цирковых коллективов "Страна чудес".

	1187. Михалишина, Галина Владимировна. 
	Фейерверк красоты и таланта/ Галина Михалишина //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  2 июля, N26. —  С. 1, 3.
В Красноярске завершился международный фестиваль детско-юношеских цирковых коллективов "Страна чудес". Цирковой фестиваль такого уровня проводился за Уралом впервые.

	1188. Норильский карнавал: [самый Северный карнавал в мире] : фотоальбом/ [авт. текста А. Харитонов, ред. Н. Гусева]. — Норильск: Кактус, 2002. — 15 с.: цв. ил. — 10.00 р.

	1189. Федоров, Вадим. 
	Очарованный цирком: (из неопубликованной книги "Люблю и помню") [о красноярских цирковых артистах]/ Вадим Федоров //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  4 августа, N114

Музыкальная жизнь

	   См. также:     887 

	1190. Власова, Мария. 
	"Богатейший край, а лампочки купить не на что": новый дирижер красноярского симфонического выступил в роли ревизора/ Мария Власова //Коммерсантъ. — М., 2004. — 8 сентября , N166. —  С. 12.
7 сентября 2004 г. коллектив Красноярского академического симфонического оркестра познакомился с новым дирижером, им стал Марк Кадин.

	1191. Гаврилова, Людмила. 
	"Надежда" умрет последней: [о YII Красноярском Международном фестивале—конкурсе "Надежда-2004"]/ Людмила Гаврилова //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Май , N19. —  С. 13: ил
	1192. Голова , Ирина. 
	В плену "Саянского кольца": [о фестивале мировой музыке в Шушенском (Красноярский край)]/ Ирина Голова  //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. —  17 июля, N101. —  С. 7: фото

	1193. Давай говорить о любви: сборник песен. — Красноярск: Амальгама, 2002. — 31 с. — 2.00 р.  150 экз.

	1194. Демидович, Александр Петрович. 
	С песней по жизни: очерк жизни и творчества Ольги Федоровны Шаминой/ А. П. Демидович. — Нижний Ингаш: Газета "Победа", 2003. — 49 с.: ил. — 5.00 р.

	1195. Дятлова, Алена. 
	Шалом, Красноярск!/ Алена Дятлова //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — 24 августа , N54. —  С. 10.

	1196. "Здравствуй, родня!": [о Сибирском фестивале мировой музыки "Саянское кольцо"]/ фоторепортаж Елены Немцевой, Константина Коваленко //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. —  16 июля, N48. —  С. 4.

	1197. Кадин, Марк Львович (1965— ). 
	Диктатор поневоле: [интервью с новым художественным руководителем и главным дирижером Красноярского симфонического оркестра Марком Кадиным]/ беседовала Марина Яблонская, фото Олега Кузьмина //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 17 сентября , N106. —  С. 4.

	1198. Кадин, Марк Львович (1965— ). 
	"Я приехал пощипывать всех, кого достану": [беседа с новым главным дирижером Красноярского академического симфонического оркестра Марком Кадиным] //Мир новостей. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 15 сентября, N38. —  С. 14.

	1199. Козулина, Наталья. 
	Братство "Саянского кольца": этническая музыка объединила шаманов и ди—джеев: [фестиваль в пос. Шушенское Красноярского края]/ Наталья Козулина; фото Сергея Хальзова //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  13 июля, N77

	1200. Коновалов, Александр. 
	Нашествие "мессиан"/ Александр Коновалов //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Сентябрь , N35. —  С. 14.
Прошедший в Красноярске фестиваль еврейской музыки был не что иное как вербовка в новую секту.

	1201. Кофман, Яков Михайлович. 
	Поэзия красноярских бардов/ Яков Михайлович Кофман //Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета/ Краснояр. гос. пед. ин-т. — Красноярск, 2002. — Вып. 3, т. 2. —  С. 132—135.— Библиография: с. 135.

	1202. Красноярский [камерный мужской] хор приглашен в Кремль, чтобы выступить в Оружейной кремлевской палате //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 14 апреля , N54. —  С. 2.

	1203. Красноярский академический симфонический оркестр. 
	Вариации на тему "Оркестр": 25 лет Красноярскому академическому симфоническому оркестру/ ред.-сост. Л. Загайнова. — Красноярск: Растр, [2002]. — 51 с.: фото. — 25.00 р.

	1204. Кульчицкий, Андрей. 
	Спор о вере на Енисее/ Андрей Кульчицкий //Российская газета. Комплект — 6/. — М., 2004. — 26 августа , N183. —  С. 6.
Красноярск стал местом религиозных разногласий между красноярским еврейским религиозным объединением и организаторами мессианского фестиваля еврейской музыки и танца.

	1205. Лылина, Александра Ивановна. 
	Во глубине сибирских душ: [второй фестиваль мировой музыки "Саянское кольцо"]/ Александра Лылина, Галина Михалишина //Сибирячка. — Железногорск, 2004. — N5. —  С. 4—7.

	1206. Льется песня на Манских просторах: [об ансамбле народной песни "Рябинка" центра образования №22 станции Мана (Партизанский район, Красноярский край)]/ материалы подготовила Любовь Доброродная //Красноярская неделя. — Красноярск, 2004. —  22 июля, N29. —  С. 3: фото

	1207. Маевская, Ольга. 
	Верди, Вивальди, Белова...: [о лауреате премии "Наше наследие", композиторе И. Беловой (Красноярск)]/ Ольга Маевская //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  25 июня, N70. —  С. 4: фото

	1208. Макеева, Софья. 
	Властелины "Саянского кольца": [фестиваль этнической музыки в Шушенском районе Красноярского края]/ Софья Макеева; фото Тимура Кокшарова //Комок. — Красноярск, 2004. —  20 июля, N29. —  С. 1, 6—7.

	1209. Малышева, Юлия. 
	Время воспевать камни: "Саянское кольцо" имеет шанс стать главным этническим фестивалем Сибири: [Шушенский район Красноярского края]/ Юлия Малышева //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. —  14 июля, N125. —  С. 7.

	1210. Мацуев, Денис. 
	"Романтика берется кровью...": [интервью с пианистом Д. Мацуевым]/ Денис Мацуев; беседовала Татьяна Давыдова //Красноярская газета. — Красноярск, 2004. —  11 июня, N44. —  С. 4: фото

	1211. Месяц музыки и Штутгарде //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — 17 сентября , N61. —  С. 23.
Четверо молодых красноярских музыкантов приняля участие в Европейском музыкальном фестивале в Штудгарте: Елена Верхотурова (скрипка), артистка Красноярского академического симфонического оркестра; Марина Гаджиева (скрипка), артистка Красноярского камерного оркестра; Анна Грузинская (сопрано); Николай Балышев (бас).

	1212. Наука и художественное образование: материалы Всероссийской научно—практической конференции, посвященной 25-летию Красноярской государственной академии музыки и театра, 14—16 ноября 2003/ М—во культуры Рос. Федерации, Краснояр. гос. акад. музыки и театра; [отв. ред. Л. В. Гаврилова, О. Ю. Колпецкая]. — Красноярск: КГАМиТ, 2003. — 408 с. — 24.00,  р.
Содержание: Енисейская "вечерка" по публикациям В. Арефьева и современным материалам/ О. В. Крахалева; О. В. Крахалёва. Православное церковное пение и композиторское творчество в Сибири/ В. В. Пономарев. Из истории красноярского музыкального общества/ Е. В. Прыгун. Некоторые тенденции развития отечественной камерно-вокальной музыки (на примере произведений красноярских композиторов)/ Е. А. Федосенко. Традиционная свадьба д. Быстрая Минусинского района Красноярского края как синтез севернорусской и южнорусской обрядности/ В. В. Чайкина. 

	1213. Новый дирижер: [Красноярского академического симфонического оркестра — Марк Кадин] //Красноярский комсомолец. — Красноярск, 2004. — 8 сентября , N36. —  С. 2.

	1214. Павленко, Сергей Иванович. 
	Добро пожаловать на несуществующий фестиваль!: [о ситуации вокруг музыкального фестиваля "Дни российской музыки на Кипре"]/ Сергей Павленко //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  28 июля, N110

	1215. Песталоцца, Андреа. 
	Как сыграть любовь?: [беседа с участником фестиваля "Сибирь - Италия" дирижером Андреа Песталоцца]/ [записала] Марина Яблонская //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  11 июня, N65. —  С. 3.

	1216. Пивоваров, Роман. 
	Музыкальное обозрение с джазовым акцентом: [о джазе в Красноярске]/ Роман Пивоваров //Первый ряд: общественно-экономическое издание газеты Известия. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 30 сентября , N4. —  С. VIII: фото

	1217. Попкова, Анастасия. 
	В стране музыки и веры: [о музыкальных фестивалях на территории Сибири]/ Анастасия Попкова //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  30 июля, N30. —  С. 9, 15.

	1218. Решетень, Виктор Владимирович. 
	Сибирь, открытая миру: [о Втором сибирском фестивале мировой музыки "Саянское кольцо" (Шушенское, поселок, Красноярский край]/ Виктор Решетень, Галина Михалишина; фото Валерия Бодряшкина, Галины Михалишиной //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  17 июля, N104

	1219. Русакова, Ольга. 
	Хор "София" поедет в Америку: [гастроли детско—юношеского коллектива духовного пения]/ Ольга Русакова //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — 10 сентября , N59. —  С. 8.

	1220. Светлова, Ольга. 
	История одной песни: ["Самолетик наш летит - тужится..." красноярского барда Геннадия Васильева]/ Ольга Светлова //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 3 сентября , N100. —  С. 4.

	1221. Таскин, Игорь. 
	А мы людили его песни: [о судьбе композитора Сергея Федоровича Кайдан-Дешкина (1901-1972) репрессированного и воспевшего Красноярский край]/ Игорь Таскин //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 5 августа , N115.

	1222. Томилов, Юрий Аркадьевич. 
	"Наша Сибирь": [сборник песен]/ Юрий Томилов. — Красноярск: Юникорп, 2004. — 54 с. — 4.00 р.  100 экз.
	На обложке : "Наша Сибирь" : песни.

	1223. Томилов, Юрий Аркадьевич. 
	"Пусть поет встречный ветер": [сборник песен]/ Юрий Томилов. — Красноярск: Юникорп, 2004. — 46 с. — 4.00 р.  100 экз.
	На обложке "Пусть поет встречный ветер" : песни для детей.

	1224. Упоров, Вадим. 
	Ой ты, гой еси/ Вадим Упоров //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 25 августа , N155. —  С. 7.
Красноярск стал местом религиозных разногласий между красноярским еврейским религиозным объединением и организаторами мессианского фестиваля еврейской музыки и танца.

	1225. Фирсанкова, Любовь. 
	Не умрет народная песня: [о фестивале народной песни "Певческое поле" (Бражное, село (Канский район, Красноярский край)]/ Любовь Фирсанкова //Литературный Красноярск. — Красноярск, 2004. — 17 сентября , N0. —  С. 5: фото

	1226. Чурилов, Сергей. 
	Бременские музыканты/ Сергей Чурилов; фото Валерия Безмайленко //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  23 июля, N29. —  С. 3.
С III Всемирной хоровой олимпиады вернулся красноярский филармонический хор "Каприччио". Мужской хор завоевал серебряную медаль в номинации "Мальчики и юноши".

	1227. Яблонская, Марина. 
	Услышать сердце народной культуры: это позволил сделать Второй Сибирский фестиваль мировой музыки "Саянское кольцо"/ Марина Яблонская; фото Олега Кузьмина //Городские новости. — Красноярск, 2004. —  16 июля, N79.

Театральная жизнь

	   См. также:     958 

	1228. Валерий Аркадьевич Дьяконов: народный артист России, лауреат Государственной премии. — [Красноярск: б. и., 2003]. — 9 с.: цв.ил. — 10.00 р.

	1229. [Звание] //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 18 сентября , N140
Заслуженной артистке России, ведущей солистке Красноярского государственного театра музыкальной комедии Тамаре Степановне Агаповой присвоено почетное звание "Народная артистка Российской Федерации".

	1230. Актер и гражданин: [об актере Красноярского театра имени Пушкина В. Я. Жуковском] //Городские новости. — Красноярск, 2004. — 27 августа , N97. —  С. 4: фото
	1231. Баранова, Вера Павловна. 
	Вера Баранова не поет под фонограмму, как Николай Басков: [беседа с заслуженной артисткой России, солисткой Красноярского театра оперы и балета Верой Павловной Барановой]/ беседу вела Любовь Цевун, фото Александра  Наумова //Канские ведомости. — Канск, 2004. —  21 июля, N29. —  С. 18.

	1232. Бахтина, Ирина. 
	"Буря" грянула: [премьера спектакля "Остров герцого Просперо" в красноярском краевом драматическом театре им. А. С. Пушкина]/ Ирина Бахтина //Комок. — Красноярск, 2004. — 27 января , N4. —  С. 40.

	1233. Бахтина, Ирина. 
	Светин нам полярная звезда: [гастроли Норильского заполярного театра драмы в Красноярске]/ И. Бахтина //Комок. — Красноярск, 2004. — 13 июля, N28. —  С. 7.

	1234. Бейлин, Игорь. 
	Разговор с фининспектором: заметки бывшего директора пушкинской драмы/ Игорь Бейлин //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — 6 августа, N51. —  С. 12.

	1235. Большой успех "Татарина маленького" //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  2 июня, N79. —  С. 1.

	1236. Ванюкова, Эльвира. 
	Иди и смотри: [о гастролях Норильского Заполярного драматического театра в Красноярске]/ Эльвира Ванюкова //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. —  9 июля, N47. —  С. 12: фото

	1237. Ванюкова, Эльвира. 
	К нам приехал театр, который всегда в поисках радости: [о красноярских гастролях Норильского Заполярного театра драмы]/ Эльвира Ванюкова //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. —  2 июля, N46. —  С. 21: фото

	1238. Ванюкова, Эльвира. 
	Нас возвышающий обман: [о гастролях Норильского Заполярного драматического театра в Красноярске]/ Элтвира Ванюкова //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. —  16 июля, N48. —  С. 2, 12: фото

	1239. ...Век с четвертью...: [о Красноярском драматическом театре им. А. С. Пушкина] : буклет/ Упр. культуры адм. Краснояр. края. — Красноярск: [б. и., 2004]. — 31. [2] с. — 25.00 р.

	1240. Грунина, Светлана. 
	Рыжий чертенок: [беседа с юной актрисой Норильского Заполярного драматического театра Светланой Груниной]/ [записала] Алена Ковалева  //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. —  Июль, N28. —  С. 13.

	1241. Детская площадка представляет : "Такие разные куклы"/ Краснояр. культурно-ист. музейный комплекс, Образовательный центр. — [Красноярск: ККИМК, 2003]. — [4] с.: цв.ил. — 5.00 р.

	1242. Доброродная, Любовь Евгеньевна. 
	Прекрасный голос Василия Трифонова/ Любовь Доброродная //Красноярская неделя. — Красноярск, 2004. — 23 сентября , N38. —  С. 15.
В Красноярске с успехом прошел концерт непрофессионального исполнителя оперных арий, талантливого "сибирского самородка" Василия Трифонова. 

	1243. Дубинина, Мария. 
	Вечные истины в обертке умильности: [о гастролях Канского государственного драматического театра (Красноярский край) в Красноярск]/ Мария Дубинина //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 18 сентября , N140

	1244. Дьяконов, Валерий Аркадьевич. 
	"Или театр, или ничего!": [беседа с актером красноярского краевого драматического театра им. А. С. Пушкина Валерием Аркадьевичем Дьяконовым]/ записала Ирина Бахтина //Комок. — Красноярск, 2004. — 13 января , N2. —  С. 40.

	1245. Езерский, Вадим. 
	Ща, бля, боты завяжу!: [о спектакле "Синтезатор любви" в Красноярском драматическом театре имени Пушкина]/ Вадим Езерский //Красноярское воскресение: газета для тех, кто устал от телевизора. — Красноярск, 2004. — N2. —  С. 4: ил

	1246. Зыков, Александр Маркович. 
	"Каждый спектакль для меня - катастрофа": [интервью с художественным руководителем Норильского драмтеатра А. М. Зыковым] / беседовала Юлия Малышева //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. —  10 июля, N123. —  С. 7: фото

	1247. Зыков, Александр Маркович. 
	Лень во благо театру: [Интервью с художественным руководителем Норильского драмтеатра Александром Марковичем Зыковым]/ [беседовала] Елена Коновалова //Комок. — Красноярск, 2004. — 5—11 июля, N27. —  С. 1, 6.
Здесь же рецензия С. Луцик на спектакль Норильского театра "Шут Балакирев".

	1248. Коновалова, Елена. 
	И "пушка" раз в жизни стреляет: [проблемы в красноярском краевом драматическом театре им. А. С. Пушкина]/ Елена Коновалова //Комок. — Красноярск, 2004. — 3 февраля , N5. —  С. 38.

	1249. Крупкина, Елена. 
	Аплодисменты улетающему театру: [гастроли Норильского заполярного театра драмы в Красноярске]/ Е. Крупкина //Комок. — Красноярск, 2004. — 13 июля, N28. —  С. 1, 8.

	1250. Литвинова, Валентина. 
	И божество, и вдохновенье: [интервью с певицей, солисткой Красноярского театра музыкальной комедии Валентиной Литвиновой]/ беседовал Олег Пащенко //Красноярская газета. — Красноярск, 2004. — 20 августа , N53.

	1251. Майстренко, Валентина. 
	Свидание с "Черемухой"/ Валентина Майстренко //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. —  7 августа, N111. —  С. 7.
В Красноярске прошел спектакль Енисейского народного драматического театра "Черемуха" по произведению В. П. Астафьева.

	1252. Малышева, Юлия. 
	Уходя, тушите занавес: [пожар в Красноярском драматическом театре]/ Юлия Малышева //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 2 марта , N37. —  С. 7.

	1253. Миссия "Бениссимо!": [о гастролях Красноярского государственного театра оперы и балета в 12 городах Великобритании и 11 итальянских городах] //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Февраль , N6. —  С. 15.

	1254. Нелюбина, Александра. 
	"Веселым солдатом" заинтересовалась культура: [открытие 130-го творческого сезона Красноярского краевого драматического театра им. А. С. Пушкина]/ Александра Нелюбина //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 27 августа , N34. —  С. 6.

	1255. Павленко, Сергей Иванович. 
	Актер, депутат, педагог...: [к 60-летию красноярского актера Владислава Яковлевича Жуковского]/ Сергей Павленко //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. — 27 августа , N34. —  С. 6.

	1256. Павленко, Сергей Иванович. 
	Всегда хотела танцевать модерн: [о красноярской балерине Александре Быковой]/ Сергей Павленко; фото Валерия Бодряшкина //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  28 июля, N110

	1257. Павленко, Сергей Иванович. 
	Очень страшная история: [о пьесе Марии Ладо "Очень простая история" в исполнении Норильского Заполярного театра драмы в Красноярске]/ Сергей Павленко ; фото Алексея Арлюкова //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  6 июля, N97. —  С. 4.

	1258. Павленко, Сергей Иванович. 
	Радости и печали маленькой Поллианны: [о драме "Поллианна" Норильского Заполярного театра в Красноярске]/ Сергей Павленко //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  9 июля, N27. —  С. 14: фото
	1259. Павленко, Сергей Иванович. 
	Соседи, будем жить дружно!: [о премьере спектакля "Сказки старого аула" Красноярского краевого театра кукол]/ Сергей Павленко //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 18 сентября , N140

	1260. Полку заслуженных прибыло: [о присвоении почетных званий Литвинову А. и Бехтереву Ю. (Красноярский край)] //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 2 сентября , N131. —  С. 2.

	1261. Рак, Любовь. 
	Прощайте солдатики: [в Красноярском драматическом театре им. А. С. Пушкина поставили спектакль "Веселый солдат" по произведениям В. П. Астафьева]/ Любовь Рак //Труд. — М., 2004. — 16 июля, N132. —  С. 6

	1262. Решетников, Василий. 
	Обиделся и стал актером: [беседа с актером Норильского Заполярного театра драмы Василием Решетниковым]/ записала Ирина Бахтина //Комок. — Красноярск, 2004. —  20 июля, N29. —  С. 8.

	1263. Русаков, Эдуард Иванович (1942— ). 
	Ангел с похмелья: [о спектакле "Шут Балакирев" Норильского Заполярного театра драмы имени В. Маяковского в Красноярске]/ Эдуард Русаков; фото Алексея Арлюкова //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  3 июля, N96. —  С. 1.

	1264. Русаков, Эдуард Иванович (1942— ). 
	Браво, норильчане!/ Эдуард Русаков; фото Валерия Заболотского //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  23 июля, N29. —  С. 3.
Норильский Заполярный театр драмы имени В. Маяковского завершил свои гастроли в Красноярске романтической комедией "Сильвия".

	1265. Русаков, Эдуард Иванович (1942— ). 
	"Главное в этой жизни - любовь!": [об артистке Норильского Заполярного театра драмы Анне Титовой]/ Эдуард Русаков; фото Александра Кузнецова //Сибирячка. — Железногорск, 2004. — N4. —  С. 13.

	1266. Русаков, Эдуард Иванович (1942— ). 
	Смейся и плачь: [Премьера спектакля "Очень простая история" на альтернативной сцене ТЮЗа ]/ Э. Русаков //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  26 июня, N84. —  С. 3.

	1267. Савчак, Людмила. 
	Юбилейный сезон в драмтеатре: [открытие 130-го театрального сезона в Красноярском краевом драматическом театре им. А. С. Пушкина]/ Людмила Савчак //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — 31 августа, N56. —  С. 9.

	1268. Сангаджиева, Наталья Алексеевна. 
	"Баядерка" будет жить вечно: [о премьере балета в Красноярском театре оперы и балета]/ Наталья Сангаджиева //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  11 июня, N23. —  С. 19.

	1269. Снежная, Анна. 
	Помощник премьера, секретарша и труп: [о спектакле красноярского драмтеатра "Он, она, окно и тело" по пьесе Рэя Куни]/ Анна Снежная //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 1 июля, N116. —  С. 7.

	1270. Сорокин, Лаврентий. 
	"Театр должен будоражить": [беседа с актером Норильского Заполярного театра драмы Лаврентием Сорокиным]/ беседу вел Сергей Павленко, фото Алексея Арлюкова //Красноярский рабочий. Пятница. — Красноярск, 2004. —  16 июля, N28. —  С. 9.

	1271. Усачева, Людмила. 
	Закончился 26—й сезон [красноярского] театра оперы и балета/ Людмила Усачева; фото Рима Шайгалимова //Миллион: Деловой аналитический журнал. — Красноярск, 2004. —  Июль, N6. —  С. 92—93.

	1272. Фирсанкова, Любовь. 
	Отчетные гастроли: [Канский драматический театр в Красноярске]/ Любовь Фирсанкова //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — 3 сентября , N57. —  С. 24.

	1273. Фирсанкова, Любовь. 
	"Спектакль, который не состоялся": [такое название получил спектакль режиссера Бориса Белкина в Канском городском драматическом театре]/ Любовь Фирсанкова //Парламентская газета. — Красноярск, 2004. —  13 августа, N149. —  С. 10.

	1274. Хворостовский, Дмитрий Александрович (1962— ). 
	Эти песни заставляют плакать: [интервью с оперным певцом Дмитрием Александровичем Хворостовским]/ беседовал Сергей Бирюков //Труд. — М., 2004. — 3 — 9 июня , N102. —  С. 10: фото

Эстрада

	1275. Балтина, Ирина. 
	Мафия танца: [о красноярской студии "Тодес"]/ Ирина Балтина //Комок. — Красноярск, 2004. — 21 —27 июня , N25. —  С. 1, 7 (Прил: Очевидец)

	1276. Масштабные гастроли ансамбля Годенко: [осенью 2004, приурочены к 70—летию Красноярского края] //Красноярская неделя. — Красноярск, 2004. — 9 сентября , N36. —  С. 16.

	1277. Терешкин, Валерий. 
	В ритме свободного танца: [беседа с художественным руководителем танцевального ансамбля "Свободный балет" Валерием Терешкиным]/ беседовал Павел Полуян //Дом снаружи и внутри. — Красноярск, 2004. — Август , N8. —  С. 16—18, 20.

	1278. Терешкин, Валерий. 
	"Ну почему мне так везет?!": [интервью с руководителем "Свободного балета" Валерием Терешкиным (Красноярск)]/ беседовала Галина Шиповалова //Советский спорт. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 23 июня , N112. —  С. 14.

	1279. "Яхонт" укомплектовался: [красноярская группа нашла нового солиста] //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — Январь , N4. —  С. 5.

Киноискусство

	1280. Ивлев, Алексей. 
	В Красноярском крае стартует Канский видеофестиваль/ Алексей Ивлев //Коммерсантъ. — М., 2004. — 2 сентября, N162. —  С. 12.
10-11 сентября 2004 года в г. Канске состоится Третий международный видеофестиваль современных авангардных фильмов.

	1281. Пасечник, Елена. 
	Зеленогорск - Москва: путь к мечте/ Елена Пасечник //Импульс. — Зеленогорск, 2004. — 1 июля, N26.
Режиссер фильма "Егерь" Александр Цацуев родился, вырос в Зеленогорске; несколько лет работал на Электрохимическом заводе.

	1282. Ракитин, Евгений Юрьевич. 
	Красноярский "Луч": ожидания и планы развития: [интервью с заместителем директора развлекательного кинокомплекса Е. Ю. Ракитиным]/ Евгений Юрьевич Ракитин //Коммерсантъ. — М., 2004. — 4 июня, N100. —  С. 15: фото

	1283. Упоров, Вадим. 
	Уроки японского: школьник [красноярской школы № 64 Николай Саркисян] снял документальный фильм о судьбе военнопленных в Сибири/ Вадим Упоров //Известия. Красноярский выпуск. — М., 2004. — 14 августа , N148. —  С. 7.

	1284. Этот канский фестиваль [авангардных видеофильмов] //Вечерний Красноярск. — Красноярск, 2004. — 10 сентября , N59. —  С. 23.

Край в произведениях искусства

	   См. также:     134 

	1285. Черкашин, Владимир Валерьевич. 
	Каталог открытых писем и почтовых карточек Енисейской губернии и Красноярского края, 1899—2003/ В. В. Черкашин. — Красноярск: Издание В. В. Черкашина; Красноярск: Бона компани, 2004. — 211 с.: ил, цв.ил. — 400.00,  р.  100 экз.

Религия в крае

	   См. также:     124,  257,  925,  944, 1130, 1200, 1204, 1224 

	1286. Аверина, Маргарита. 
	Два храма на перекрестке судеб/ Маргарита Аверина //Строитель. Енисей. — Красноярск, 2004. — 7 сентября , N26.
Свято-Никольский храм в Красноярске  стал первым после долгих лет отсутствия храмостроения в Красноярске. Церковь Даниила Ачинского возводилась в связи с комплексом работ по программе "Память". Архитектором этих двух храмов стал Владимир Викторович Терсков.

	1287. Айвазов, Ге7ннадий Евгеньевич. 
	Колокольный звон над озером/ Геннадий Айвазов //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  29 июля, N111
На озере Монастырское вблизи Енисейска состоялось освящение храма Во имя новомучеников российских.

	1288. Афанасьева, Яна. 
	Любовью согреты, верою живы: [о Сугристинской церкви Манского района Красноярского края]/ Яна Афанасьева //Манская жизнь: общественно-политическая газета Манского района. — с.Шалинское, 2004. — 21 августа , N34. —  С. 4, 7.

	1289. Великомученицам Елизавете и Варваре //Красноярский комсомолец. — Красноярск, 2004. — 8 сентября , N36. —  С. 4—5.

	1290. Винская, Людмила. 
	Странный монах в наших краях/ Людмила Винская //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 31 марта , N46. —  С. 5.
Отстранен от должности благочинного Геннадий Фаст и на его место назначен игумен Мефодий (Енисейский район Красноярского края).

	1291. Георгий, отец 
	Особенности красноярской армянской церкви/ Георгий, отец //Красноярские новости. — Красноярск, 2004. — 25 августа , N30. —  С. 8.

	1292. Деньгина, Елена Николаевна. 
	Святые мощи новомучениц российских благословят наш край: [в Красноярск прибыли святые мощи новомучениц великой княгини Елисаветы и инокини Варвары]/ Елена Деньгина; фото Валерия Бодряшкина //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. — 4 сентября , N132. —  С. 1.

	1293. Енцов, Антон. 
	Виссарионова община, как она есть: [община Единой Веры (Курагинский район Красноярского края]/ Антон Енцов //Победа: общественно-политическая газета Нижнеингашского района. — п. Нижний Ингаш, 2004. — 30 августа , N137/140. —  С. 8.

	1294. Земля Обетованная: путешествие в страну волшебников : [буклет]/ ред. И. Колчева. — Курагино: Союз мастеров земли Обетованной, [2003]. — [4] с. — 3.00 р.

	1295. И засияют позолотой купола //Тубинские вести: Kурагинская общественно-политическая газета. — пгт. Курагино, 2004. — 1 июля , N105/108. —  С. 6: ил
Шалоболинская Троицкая церковь и Кочергинский храм Вознесения Господня (Курагинский район, Красноярский край). 

	1296. Иванова, Елена. 
	Женская крепость против ереси Виссариона/ Елена Иванова //Комок. — Красноярск, 2004. —  20 июля, N29. —  С. 1, 2—3.

	1297. Информационный бюллетень Совета мусульман Красноярского края/ Адм. Краснояр. края. Ком. по делам национальностей, религий и обществ. объед., Совет мусульман Краснояр. края; сост. Р. Г. Рафиков, ред. М. Г. Денисов. — Красноярск: Совет мусульман Красноярского края, 2002 —     
	№ 2, июль. — 2003. — 54, [1] с. — 4.00 р.  400 экз.

	1298. Информационный бюллетень Совета мусульман Красноярского края/ Адм. Краснояр. края. Ком. по делам национальностей, религий и обществ. объед., Совет мусульман Краснояр. края; сост. Р. Г. Рафиков, ред. М. Г. Денисов. — Красноярск: Совет мусульман Красноярского края, 2002 —     
	№ 3, сентябрь. — 2003. — 70 с. — 4.00 р.  400 экз.
Содержание: Татары в России и Красноярском крае/ Р. Г. Рафиков. 

	1299. История Свято-Благовещенского собора и женского монастыря [Красноярск] //Монастырские ведомости: Издание Красноярского Свято-Благовещенского женского монастыря. — Красноярск, 2004. — N1.

	1300. Каледа, Геннадий. 
	Повествование о "земле обетованной": [об общине Виссариона (Курагинский район, Красноярский край)]/ Геннадий Каледа; фото Валерия Безмайленко //Сегодняшняя газета. Красноярск. — Красноярск, 2004. — 4 сентября , N125. —  С. 12—13 (Окончание. Начало в № 121, 124)

	1301. Каримова, Людмила. 
	В Кежемском районе, в Свято-Покровском приходе/ Людмила Каримова //Православное слово Сибири. — Красноярск, 2004. — Август , N8. —  С. 13: фото
История Свято—Покровской церкви г. Кодинска (Красноярский край). 

	1302. Красноярско-Енисейская епархия. Пресс-служба. 
	Красноярско-Енисейская епархия сегодня: [деятельность]/ Пресс-служба Красноярско-Енисейской епархии; фото Олега Дерменжи //Православное слово Сибири. — Красноярск, 2004. — N6/7. —  С. 3.

	1303. Крестовоздвиженский собор: [буклет]. — Лесосибирск: Крест; Красноярск: КаСС, [2004]. — 1 л., слож. вчетверо: цв.ил. — 4.00 р.

	1304. Кульчицкий, Андрей. 
	Город Солнца скрылся во мраке: [отношение последователей Виссариона к государственному образованию (Курагинский район, Красноярский край)]/ Андрей Кульчицкий //Российская газета. Комплект — 6/. — М., 2004. — 28 сентября , N212. —  С. 6.

	1305. Некос, Виктор Владимирович (1956— ). 
	Храм Петра и Павла/ В. В. Некос //Сибирский хлебороб: общественно-политическая газете Ужурского района. — Ужур, 2004. —  16 июля, N85/87. —  С. 14.
В 2004 г. исполняется 180 лет со дня освящения каменного здания Ужурской Петропавловской церкви и 175 лет со дня открытия придела к ней во имя Богоявления Господня.

	1306. Пасечник, Елена. 
	Виссарион. Трудно стать богом?: [об общине (Курагинский район, Красноярский край)]/ Елена Пасечник //Импульс. — Зеленогорск, 2004. — 26 августа , N34. —  С. 1, 4: фото (Начало. Продолжение в №35).

	1307. Почему Агафья Лыкова не может вернуться к людям: [история семьи староверов из Красноярского края] //Твой шанс: еженедельная газета. — Шарыпово, 2004. — 21 июля , N29. —  С. 14.

	1308. Православие земли Енисейской: действующие монастыри, соборы, храмы, часовни : [карта] . — Красноярск: Ориент, 2003. — 1 л. — 10.00 р.

	1309. Сафонова М. 
	"До основания, а затем...": [о разрушении церквей в 30—х годах в Балахтинском районе (Красноярский край)]/ М. Сафонова //Сельская новь: общественно—политическая газета Балахтинского района. — п. Балахта, 2004. — 6 февраля , N6. —  С. 6.

	1310. Святой Василий Мангазейский; Святой праведный Даниил Ачинский: [Красноярский край] //Сосновоборская газета: городская еженедельная газета. — Сосновоборск, 2004. — 5 августа , N14. —  С. 4.

	1311. Скобелев, Денис. 
	"Отцы и дети встанут на белую линию, и все будет хорошо": в Красноярск прибыли мощи православных мучениц: [Великой княгини Елисаветы Федоровны и инокини Варвары]/ Денис Скобелев //Коммерсантъ. — М., 2004. — 4 сентября , N164. —  С. 12.

	1312. Тарасов, Алексей. 
	Сказки Саянских гор: [отношения общины Виссариона и общества]/ Алексей Тарасов //Аргументы и факты на Енисее. — Красноярск, 2004. — N39.

	1313. Успенская церковь Енисейска: Православный календарь, 2004 / авт. текста Н. Н. Исаева. — Красноярск: КаСС, 2003. — 6 л: цв.ил. — 30.00 р.

	1314. Фирсанкова, Любовь. 
	Георгиевский храм в Комарово/ Любовь Фирсанкова //Литературный Красноярск. — Красноярск, 2004. — 24 сентября , N1. —  С. 5: ил
История храма, освященного во имя Георгия Победоносца в деревне Комарово (Канский район, Красноярский край).

	1315. Шевцова, Елена. 
	Арейская святыня: [история Троицкой церкви в поселке Емельяново Красноярского края]/ Елена Шевцова //Емельяновские веси: общественно—политическая газета Емельяновского района. — п. Емельяново, 2004. — 16—22 августа , N133/136. —  С. 13.

	1316. Юревич, Ася. 
	Лето в детском православном лагере: [о лагере "Скитъ", основанном в деревне Мариловцева Енисейского района (Красноярский край)]/ Ася Юревич //Православное слово Сибири. — Красноярск, 2004. — Август , N8. —  С. 11: фото

	1317. Юрлов, Николай. 
	Над Транссибом - малиновый звон: [о храме Святого апостола и евангелиста Луки (Красноярск)]/ Николай Юрлов; фото Вячеслава Белова //Красноярский рабочий. — Красноярск, 2004. —  17 июня, N87. —  С. 3.

Библиографические пособия о крае.

	1318. Времен связующая нить...: Календарь памятных дат по Красноярскому краю на 2004 год/ Ком. по делам архивов адм. Краснояр. края; [отв. исполнит.: Е. И. Галкина, А. А. Клюкина]. — Красноярск: [Кларетианум], 2003. — 63 с.: фото. — 3.00 р.  125 экз.

	1319. Край наш Красноярский: календарь знаменательных и памятных дат на 2004 год/ Гос. универс. науч. б-ка Краснояр. края; сост. Г. М. Гайнутдинова,  Н. В. Фефелова. — Красноярск: Кларетианум, 2003. — 145, [2] с. — 8.00 р.
Содержание: 115 лет со дня выхода газеты "Справочный листок Енисейской губернии" (с 1894 г. - "Енисей")/ А. В. Броднева. 65 лет со дня рождения писателя А. И. Щербакова/ Б. М. Петров; Б. Петров. 115 лет Красноярскому краевому краеведческому музею/ Л. Л. Карнаухова. 115 лет со дня рождения ученого, краеведа, первого директора заповедника "Столбы" А. Л. Яворского/ М. Трухницкий. 130 лет со дня рождения художника Д. И. Каратанова; 65 лет со дня рождения писателя А. И. Третьякова/ А. Н. Немтушкин. 185 лет со дня назначения генерал-губернатором Сибири М. М. Сперанского/ Е. Береговая. 105 лет железнодорожному мосту через Енисей в Красноярске, удостоенному золотой медали и занявшему вместе с Эйфелевой башней первое место на Всемирной выставке в Париже в 1900 году; День авиации и космонавтики; 130 лет со дня рождения архитектора В. А. Соколовского; 80 лет со дня рождения писателя В. П. Астафьева/ Н. Я. Сакова. 65 лет со дня рождения писателя, главного редактора литературного журнала "День и ночь" Р. Х. Солнцева/ Э. И. Русаков. 75 лет со дня рождения доктора биологических наук, профессора Института информатизации социальных систем КГТУ Д. В. Владышевского; 100 лет со дня рождения крупного государственного деятеля, председателя Красноярского совнархоза, министра цветной металлургии СССР П. Ф. Ломако; 85 лет со дня рождения народного художника РСФСР, члена—корреспондента АХ СССР, лауреата Государственной премии РСФСР Б. Я. Ряузова/ Т. М. Ломанова; Т.  Ломанова. 115 лет со дня издания Закона "О добровольном переселении сельских обывателей и мещан на казенные земли/ Е.  Береговая. 160 лет со дня рождения провизора, ботаника, основателя Минусинского краеведческого музея Н. М. Мартьянова; 75 лет со дня рождения художника С. Е. Орлова/ М. Трухницкий. 60 лет со дня рождения народного артиста России, солиста Красноярского государственного театра оперы и балета В. В. Ефимова/ Л.  Усачева. 55 лет со дня рождения писателя О. С. Корабельникова; 200 лет со дня рождения декабриста А. Ф. Фролова, отбывающего ссылку в Минусинском округе/ О. Долидович. 60 лет со дня рождения заслуженного артиста РФ, актера краевого драматического театра им. А. С. Пушкина В. Я. Жуковского; 90 лет со дня рождения основательницы "Живого уголка" в заповеднике "Столбы", детской писательницы Е. А. Крутовской/ Н.  Лалетина. 175 лет со дня создания общества "Красноярская литературная беседа"/ Б. А. Чмыхало. 95 лет со дня рождения доктора медицинских наук, профессора, основателя красноярской школы хирургов А. М. Дыхно; 80 лет со дня рождения журналиста, краеведа И. Н. Бывших; 65 лет со дня рождения эвенкийского писателя А. Н. Немтушкина/ А. Третьяков. 70 лет со дня рождения поэтессы А. П. Федеровой/ Д. Скрипник. 60 лет со дня рождения художника Ю. Д. Деева/ Л. Шаповалова. 75 лет со дня рождения лингвиста, доктора филологических наук, профессора КрасГУ А. П. Сковородникова; 80 лет со дня рождения государственного деятеля, первого секретаря Красноярского крайкома КПСС (1969—1972) В. И. Долгих; 70 лет со дня образования Красноярского края; 40 лет Красноярскому государственному театру юного зрителя/ С. Комаров. 85 лет со дня рождения краеведа, библиофила, писателя К. В. Богдановича; 80 лет со дня рождения писателя, заслуженного работника культуры РСФСР А. И. Чмыхало/ Э. И. Русаков. [Памятные даты города Енисейска]; 240 лет со дня рождения начальника первой русской кругосветной экспедиции Н. П. Резанова/ И. А. Прядко. 175 лет селу Ермаковское/ Н. А. Чеховская. 170 лет с начала промышленного освоения золотоносных месторождений Енисейской губернии/ Т. Спожакина. 110 лет со дня рождения художника К. И. Матвеевой/ Л. Шаповалова. 100 лет предприятию по выпуску алкогольной продукции ОАО "Минал" (Минусинский ликероводочный завод)/ Г. Заблоцкая. 85 лет со дня рождения балетмейстера, народного артиста СССР, художественного руководителя Красноярского государственного академического ансамбля танца Сибири М. С. Годенко; 70 лет Красноярскому авиационно—спортивному клубу РОСТО (ДОСААФ)/ М. Пегов. 25 лет Таймырскому государственному биосферному заповеднику; 10 лет краевому музею спорта; Из истории спорта в крае/ Е. Мельниченко. 85 лет со дня рождения заслуженного художника РСФСР, члена Союза художников России В. И. Мешкова

	1320. Литература о Красноярском крае: библиографический указатель/ Гос. универсал. науч. б—ка Краснояр. края. — Красноярск: ГУНБ, 1960 —     
	Вып. 166: Январь — март 2003 г./ [сост. Т. П. Медведева, ред. Ю. Н. Шубникова, отв. за вып. Т. И. Матвеева]. — 2003. — 149 с. — 10.00 р.  100 экз.

Авторский указатель

	Абалаков Е.   852 
	Абдуллина Л.   264 
	Аблажей Н. Н.   314
	Аверин В. А.   1111 
	Аверина М.   1286 
	Авик Ю. О.   6 
	Авраменко Ю. И.   827 
	Аврамова, Е.   229, 450, 738, 1118, 1160, 1165
	Агапова Т. С.   1229 
	Агафонов Э. В.   8 
	Агафонов А.   755 
	Агафонова Н. А.   775 
	Адаменко М.   131 
	Адашкин, Л. Ф.   351 
	Айвазов Г. Е.   65, 558, 1287 
	Айзенберг Я. И.   8,
	Аксенова О.   994, 998 
	Акулинушкин П. Д.   286 
	Алавердян Л. И.   951 
	Александр I   266, 271 
	Александров П.   100 
	Александрова М.   1119 
	Алексеев В.   109 
	Алексеев Эдуард   1031 
	Алексеева Марина   369 
	Алексеевич Т. Г.   89, 140, 177, 249, 284, 315 
	Алексеенко К.   66 
	Алиев М.   558 
	Алимова Т.   621 
	Алтуфьева М.   112 
	Альмухамедов А. И.   141 
	Амирова Е. В.   195 
	Ананьев С. А.   796 
	Ананьева Т. А.   796 
	Андреев А.   230, 345, 433
	Андрианова Е.   316 
	Андронова С. М.   8 
	Андюсев Б. Е.   827 
	Аникина О. Н.   711, 712 
	Аникутин Ю. А.   1136 
	Анисимов А. В.   419 
	Анисимова Н. В.   775, 805, 821 
	Анищенко О. В.   187
	Анищенко А. В.   391
	Аннинский Л. А.   953 
	Анохин А.   106
	Антипова Е. М.   183 
	Антонова Н.   452 
	Антюхов А.   131
	Ануфриев А. М.   8, 28 ,1003 
	Ануфриева В. В.   8, 952 
	Ануфриева Т. Н.   187 
	Апельханц А. И.   6 
	Апонасенко А. Д.   172 
	Арефьева Ю.   718 
	Арзаев А. Г.   8 
	Арлюков А.   1257, 1263, 1270 
	Аронова Т.   396 
	Артюхов Д.   131 
	Астафьев В. П.   947, 952, 953, 954, 959, 964, 966, 968, 970, 974, 983, 984, 995, 1015, 1029, 1251, 1261, 354, 931, 941, 942, 949, 953, 962, 963, 965, 967, 969, 987, 988, 990, 993, 999, 1001, 1002, 1014, 1017, 1019, 1028, 1030, 1032, 1033, 1034, 1035, 1036, 1039, 1040, 1041, 1042, 1043, 1062, 1318 
	Астахов Ю. П.   700 
	Астахова М.   338 
	Афанаскин Ю.   324 
	Афанасьев А.   828, 1120 
	Афанасьева В.   320 
	Афанасьева Я.  1288 
	Ахадов Э.   1037 
	Ахметов Ф. Р.   487 
	Ашаев Д. Н.   569, 570 
	Ашмарина А.   293 
	Ащук В.   840 
	Бабенко В. П.   582 
	Бабин Г. А.   166 
	Бабкин Ф. Я.   288 
	Бабкина Н.   75 
	Бадуленко В.   370 
	Баева А.   746 
	Базин А. В.   397 
	Байбородина М.   370 
	Байзель В.   76 
	Байкалов М.   434 
	Баландина В. А.   277, 280 
	Баландины, род   280 
	Балашов В.   445 
	Балашов В.   659 
	Балтина И.   1275 
	Балышев Н.   1211 
	Баранова О. Н.   1136 
	Баранова В. П.   1231 
	Баранова М.   714 
	Баранова М.   80 
	Барановская, Галина   304 
	Барахова А.   688 
	Барбашай С.   890 
	Баркова Е.   750 
	Бармин Б.   161 
	Баскаев П. М.   195 
	Басков В.   909 
	Бахтина И.   1232, 1233, 1244, 1262
	Бахтуров С. Ф.   162 
	Баяндин В. И.   274 
	Бебриш Н. Н.   941 
	Бегичев Н. А.   1318 
	Бегунов А.   667 
	Безмайленко В.   910, 928, 1226, 1300
	Безъязыков Л. В.   8 
	Бейлин И.   1234 
	Беккер А.   686 
	Белавина Г. А.   6 
	Белецкая Л.   786 
	Белкин Б.   1273 
	Белов Т.   1141 
	Белов А.   266 
	Белов В.   1317 
	Белова И.   1207 
	Белова Т. Г.   1136 
	Белова Н. В.   184, 185 
	Белова С.   398 
	Белоногов А.   636, 977, 987, 1017, 1153 
	Беляев В. Н.  450, 453 
	Беляева В.   1038 
	Беляева Н.   96 
	Беляков А.   143 
	Беляков И.   719, 955, 956 
	Бендер К. К.   6 
	Берба М.   506 
	Бердников А.   866 
	Береговая Е.   1319 
	Березовский А. П.    312 
	Березюк Л. В.   6 
	Бехтерев Ю.   1260 
	Бибикова В. В.   8 
	Биккель Е. А.   6 
	Биндеман В.   144 
	Бирюков М.   1142, 1144, 1165 
	Бирюков С.   1274 
	Благих З. Б.   720, 727
	Блинов М.   464, 
	Бобков А. И.   16 
	Бобкова Е. П.   6 
	Богданович К. В.   264 
	Бодалев А. А.   774 
	Бодряшкин В. В.   140, 558, 585, 589, 747, 956, 1029, 1126, 1138, 1218, 1256, 1292 
	Большакова Н.   844, 
	Большиянов Д. Ю.   145 
	Бондарев А.   435, 689 
	Бондаренко А. М.   1039, 1040, 1041, 1042, 1043 
	Бондарь В. Г.   81 
	Борисевич Л. И..   814, 
	Борисов С. М.   166 
	Борисов А.   146, 267 
	Борисова В. И.   6 
	Боровая Е.   559 
	Бородин С.   957 
	Бортников А. В.   363 
	Борщаголовский А.   984 
	Ботвина Е.   607 
	Ботвич Л. Ф.   641 
	Бочаров В. П.   6 
	Бочарова Т.   581 
	Бочкин А. Е.   919 
	Бояркин А.   1044, 
	Браун М.   198, 319
	Брент А.   371 
	Брода С.   730, 829 
	Бродецкий С.   131 
	Броднева А. В.   1319 
	Брюханова Т. И.   362, 363 
	Брюханова Т.   958 
	Бугаева Г. А.   911 
	Булава И. А.   583 
	Буланова З. В.   6, 
	Буркова Ирина   147 
	Бурмакина Н. А.   1019 
	Буровский А.   264 
	Бутковская Л. К.   204 
	Бутовченко Г. А.   6 
	Бухарова Е. Б.   812
	Бухтоярова Е.   231 
	Бухтоярова И.   912 
	Буцких Т. Н.   1110 
	Бушков А. А.   1010 
	Быков А. П.   684 
	Быков А.   867 
	Быкова А.   1256 
	Вавилов В.   148 
	Ваганов А.   420 
	Вагнер В. Д.   963 
	Вакалова Т. В.   197 
	Ванжула Н.   131 
	Ванюкова Э.   1236, 1237, 1238 
	Варвара (инокиня)   1289, 1311 
	Варда А.   67 
	Василенко Н. В.   809 
	Васильев Г.   1220 
	Васильев В.   722 
	Васильев Г.   1045 
	Васильева С. П.   941 
	Васильева Т. А.   827 
	Васильева З. А.   797 
	Васильева С. П.   936 
	Васильева С.   959 
	Васин В.   1273 
	Вахрушев А. В.   6 
	Вахрушев Г. П.   624 
	Вахтангишвили С.   704 
	Ведрова Э. Ф.   220 
	Вейнблат Б. М.   200 
	Верестов В.   615 
	Веретенов А.   1149 
	Верещагин В. И.   197, 
	Верниковская А. Е.   149, 160 
	Верниковский В. А.   149, 160 
	Верхотурова Е.   1211 
	Вершбоу А.   646 
	Вершинин М.   1132 
	Вершинский А. Н.   960 
	Веселкина Д.   1121 
	Вещикова А.   247, 547, 868 
	Видишев А.   322, 360, 372, 454, 668, 677 
	Видов В.   442 
	Видов С.   507, 512 
	Видова И. А.   868 
	Виинапуу В.   1151 
	Виинапуу Л.   1151 
	Вингейт М. Т. Д.   149 
	Виноградова В.   748, 830, 974
	Виноградский Е.   856 
	Винская Л.   1290 
	Винский М.   797, 803 
	Виссарион—Христос   1306 
	Витин Н.   529 
	Владимиров А. Г.   166 
	Владимиров Д.   436 
	Владимиров Н.   536 
	Владышевский Д. В.   187 
	Власов А.   21 
	Власова О. Н.   376 
	Власова М.   914, 1190, 
	Влизко В. Б.   1046, 1047 
	Внукова Н.   1118 
	Воднева Н.   1122 
	Воинков В. В.   312 
	Войнова Е. В.   362 
	Войтюк С.А.   946 
	Волин А.   1048 
	Волицкая В.   263 
	Волков Г. В.   170 
	Волков Н. В.   1026 
	Володина М.   798 
	Вольф О.   399, 400 
	Волянский И. В.   195 
	Воробьев В.   110, 560 
	Воробьев С. Ю.   111 
	Воробьева Д.   323, 392, 831, 832, 1123 
	Воронежская О.   61, 232, 561, 749, 782, 916, 929
	Воронин А.   562 
	Воронов В.   1118 
	Воронов И.   231 
	Воронова М.   1118 
	Воронцова Т. А.   296 
	Воротынцева М.   131 
	Ворошилов В. П.   687 
	Востротин С. В.   276 
	Вульфов А.   965, 966 
	Выходец Н. И.   50 
	Вычужанина Г. А.   750 
	Вышегородцев А. А.   187 
	Вышегородцева И. С.   187 
	Вялкова А.   456 
	Гавриленко Т. Н.   6 
	Гавриленко В. Н.   420 
	Гаврилов В.   401 
	Гаврилов И. К.   188 
	Гаврилов С.   83 
	Гаврилова Л. В.   1212 
	Гаврилова Л.   1191 
	Гадалов Н. Н   922 
	Гаджиева М.   1211 
	Гаевский Н. А.   187 
	Гаер С.   584, 655 
	Газенкампф С. В.   362 
	Гайдуков В.   1100 
	Гайдукова Е.   1126 
	Гайнутдинов И. М.   113, 114, 115 
	Гайнутдинова Г. М.   1319 
	Галактионов А.   833 
	Галактионов А.   834 
	Галанцев Г. П.   136 
	Галас Р. В.   6, 
	Галеницкий А. С.   6 
	Галицкий В. С.   517 
	Галкина Е. И.   1318 
	ГасниковаО. Л.   900 
	Гацко О.   565 
	Гвоздиков Ю. И.   8 
	Геймбух Е. Ю.   967 
	Генералова Л.   67
	Генза О. С.   6 
	Геннадьева С.   488 
	Георгий, отец   1291 
	Гладько Е. В.   614 
	Гловацкий Г. Д.   218 
	Глушков И.   528 
	Гмелин И. Г.   146 
	Гоготина В. В.   195 
	Годенко М. С.   1114, 1318 
	Година Н. И.   968 
	Голова И.   835, 836, 891, 917, 945, 1127, 1192
	Голованов Д.   417 
	Голованов Д.   837, 838 
	Головко С. Г.    300 
	Голосов Н.   1067 
	Голощапова Е. С.   6 
	Голубков А. И.   223 
	Гольд В. М.   187 
	Гольд З. Г.   187 
	Голюдов С. Т.   286 
	Гончаренко Н.   643 
	Гончаров П. А.   969 
	Горбанева Т. Б.   187 
	Горбачева Н.   264,
	Горбачева Н. А.   1001 
	Горбачева С. И.   918 
	Горбунова А.   731 
	Горлова В.   742 
	Горобцов В. И.   808 
	Горобченко Э. Н.   901 
	Горшкалев С. Б.   170 
	Горячева Т. К.   8, 246 
	Грабовский А. П.   1049 
	Градова Н.   902 
	Гражданский И.   585 
	Гребенщикова А.   336, 421, 489, 508, 668, 701, 839 
	Гремицкая А. Ф.   1034 
	Грибалев П. Ф.   781 
	Григорьев В. М.   6 
	Григорьева Л. В.   257 
	Гридюшкин   567 
	Гридюшкина М. Г.   567 
	Гриценко Е.   732 
	Грицунов А.   1067 
	Гришин С.   1 
	Гришина О. А.   941 
	Гришко Н. А.   615 
	Груздов Е.   131 
	Грузинская А.   1211 
	Грунина С.   1240 
	Грущинский В.   834
	Грязнухина Т. В.   275 
	Губин В. В.   215 
	Губин И. В.   215 
	Губич Л. И.   767 
	Гудвилл О. Н.   1136 
	Гулидов В. Н.   1144 
	Гулько И.   490 
	Гульман М. И.   253 
	Гуляев Н.   678 
	Гуревич С. А.   487 
	Гуркова А.   544 
	Гуркова В.   1050 
	Гурьев С. В.   794 
	Гусарова В. Н.   187, 
	Гусарова Э. Н.   1051, 1052 
	Гусев И. Г.   280 
	Гусева Н.   1188 
	Густилина Д.   834, 865 
	Гутман С.   586 
	Гутяр А. Э.   751 
	Гущин Э.   840 
	Гущинский В.   832 
	Давлетшин И. И.   131 
	Давыдова Т.   1210 
	Дадаян И.   1216 
	Данилов В. В.   706 
	Даниловы, род   280 
	Даценко В. М.   160 
	Дашко А.   1055 
	Девятов Ф. Ф.   1318 
	Девяшин А. В.   381 
	Дегтярев А.   1053 
	Деев Ю. Д.   1144 
	Демидова Н. Л.   794 
	Демидович А. П.   660, 972, 1194 
	Демирханов А. С.   1167, 1168 
	Демшина Н.   20, 73, 199, 233, 352, 422, 423, 457, 494, 624, 799, 800, 892, 1128, 1169 
	Денисов А.   75 
	Денисов М. Г.   257 
	Денисов Е.   537 
	Денисова Ю. И.    941 
	Деньгина Е. Н.   1292 
	Дерменжа О.   1302 
	Джамалов А.   131 
	Димов В. Т.   221 
	Добролюбов А. Н.   19 
	Добролюбов С. Н.   19 
	Доброродная Л. Е.   7, 339, 1206, 1242
	Добрянский Е.   57, 518 
	Долгих Б. О.   131 
	Долгодворова Е. Ю.   740, 745, 
	Долгополова М.   516 
	Долидович О.   1319 
	Донченко В.   1162 
	Дорохин, Сергей   1054 
	Драчевский   686 
	Драчевский Л. В.   688 
	Дроздов Н. И.  311, 312, 648, 827, 1019, 8, 807 
	Дубинина М.   1243 
	Дубовик В. Ю.   1170 
	Дубра К.   728 
	Дубровская С.   90 
	Дудар Н. В.   1056, 1057 
	Дыхно Ю. А.   8 
	Дьяконов В. А.   1228, 1244 
	Дятлова А.   1195 
	Евстратова Н.   563 
	Егоркин А. В.   150 
	Егоров В.   541 
	Егоров К.   541 
	Едимеичев Ю. Ф.   206, 
	Езерский В.   1245 
	Еленкин А.   733 
	Елизарьева Л.   669 
	Елисавета Федоровна (Великая княгиня)   1289, 1311 
	Елисеева В. А.   8 
	Елистратова Л. В.   6 
	Елкасова Л.   59 
	Елтышев А. В.   509 
	Ельшин, Борис   616 
	Емельянов В. И.   187 
	Енцов А.   1293 
	Епифанов И.   69 
	Ерахова В.   542 
	Еремеева Л.   70 
	Еремин, Н. Н.   1058, 1100 
	Ермаков В. И.   1059, 1060, 1061, 1062, 1063 
	Ермолаева Л.   374 
	Ермоленко П. А.   6 
	Ерохин Г. Н.   205 
	Ероховец А. С.   973 
	Ершова В. А.   6 
	Ефанов А.   752, 853 
	Ефимов Д. В.   362, 
	Ефимова Л. В.   221 
	Ефимовский А. Ф.   1134 
	Ефременко, Ольга   720 
	Жвакин С. С.   842, 843 
	Жданец В.   503 
	Жигалова Я. В.   226 
	Жижин С. В.   543 
	Жилинская Н. И.   741 
	Жильцова Т. П.    941 
	Жуков В.   621 
	Жукова Е. Н.   711 
	Жукова И.   458 
	Жуковская Н. В.   362 
	Жуковский В. Я.   1230, 1255 
	Журавков С. П.   312 
	Журавлев А.   1064 
	Журавлева М.   16, 42
	Заблоцкая Г.   1319 
	Заболотский В. И.   89, 315, 885, 1145, 1264 
	Заборцева Л.   694 
	Забуга В. Ф.   801 
	Загайнова Л.   1203 
	Загиров Н. Х.   798 
	Заика А. Л.   312 
	Заика Н. А.   311 
	Зайцев К. Б.   256 
	Зайцев А.   60 
	Зайцева Н.   903 
	Зайцева П.   875 
	Замыслова В. Н.    941 
	Зарубин Р. В.   195 
	Засыпкин В.   29, 30, 31 
	Захаренко Н. А.   6 
	Захаров Д.   495, 519, 522, 697, 869, 870 
	Захаров М.   55, 437
	Захарченко А. З.   8 
	Зберовский А.   26 
	Зверева А.   18 
	Здоров А. Н.   583 
	Зеленкина Г. Н.   1065 
	Зимняков А.   460 
	Злотя Ю.   1120 
	Знак А. М.   1160 
	Золотухин В. В.   141 
	Зоммер С.   1155 
	Зорин К.   32, 1183 
	Зосимова И.   234 
	Зубарева А.   1055 
	Зубкова Г. Г.   6 
	Зубов В. М.   670, 671 
	Зуев А. Ф.   1111 
	Зуев И. В.   187 
	Зыков А. М.   1246, 1247 
	Зыкова Л. М.   6 
	Зырянова Т. В.   363 
	Зюзин Л. С.   297, 955
	Зюзя О. И.   6 
	Иваненко А.   977 
	Иванков В. И.   324 
	Иванов А.   131 
	Иванов Б.   43 
	Иванов К.   235, 370 
	Иванов Н.   133 
	Иванов С. Г.   846, 847 
	Иванов С.   442 
	Иванова А.   1122 
	Иванова Е. А.   711, 713 
	Иванова А.   13 
	Иванова Д.   523, 535 
	Иванова Е.   564 
	Иванова Е.   309, 753, 1296 
	Иванова О.   1171 
	Ивлев М.   125 
	Ивлев А.   1280 
	Ивлева М.   1144 
	Игнатьева Т.   276 
	Игорев В.   250 
	Игошин О.   847 
	Идатчиков Н.   126 
	Идимечева И. Ю.   754 
	Изох А. Э.   173 
	Ильин А.   153, 286, 424 
	Ильина Е.   1172 
	Ильина С.   1173 
	Ильиных Р.   1141 
	Ильясов Р.   841 
	Исаев В. И.   285 
	Исаева Н. Н.   1313 
	Исакова М. А.   805 
	Кавчук Я. С.   6 
	Кадин М. Л.   1190, 1197, 1198, 1213 
	Кадуркин С.   131 
	Казакевич Г. И.   6 
	Казаков А. В.  6 
	Казаков В. М.   252 
	Казакова О. В.   1136 
	Казанова Т. И.   755 
	Казюрин И.   919 
	Кайдан—Дешкин С. Ф.   1221 
	Калабугин В.   692 
	Калайда О.   937 
	Каледа Г.   1300 
	Камбалова Т. А.   50 
	Камнев А. В.   252 
	Канкеев А.   920,
	Канкеева Г.   1129 
	Капелько В.   1144 
	Капленко В. И.   1115 
	Каплина Л. А.   338 
	Капустинский Г.   296 
	Каратаев Г. Г.   951 
	Каратанов Д.И.   1318 
	Каримова Л.   1301 
	Кармазина Р. В.   8 
	Карнаухова Л. Л.   1319 
	Карпов А. Е.   846 
	Карпова Н. В.   187 
	Карпова С. В.   1136, 1139
	Карпухин К.   269, 307 
	Карстен В. В.   170 
	Касаткин А.   224, 425, 729, 921 
	Касаткин В. А.   785 
	Касаткина З. М.   885 
	Катаргин А. В.   19, 697 
	Катушенко О. С.   827 
	Катцендорн Я. С.   6 
	Катцин В.   582 
	Каханов Д.   461, 462 
	Качеров С. А.   644 
	Каширцев В. А.   154 
	Каяшкин А. Н.   699 
	Кваскова И.   497 
	Квашнин А. В.   686, 688 
	Кентский М.   647, 652 
	Кийков В. Д.   6 
	Килькеев Н.   1066 
	Ким Н. С.   155 
	Киренский Л. В.   774, 1318 
	Кирик С. Д.   734 
	Кириллов О.   463, 464 
	Киселев Л. В.   276 
	Киселевский В. Б.   362 
	Кичанов М.   520 
	Кияев В. М.   544 
	Клебанский И.   360, 405, 588, 625, 849, 850
	Климашин А. В.   453 
	Клименко А.   137, 685, 756, 866 
	Климов С.   326, 817 
	Клюев А. А.   1157 
	Клюкина А. А.   1318 
	Ключников Т. А.   312 
	Клюшников С.   287 
	Клячко Л. И.   334 
	Княжевский Г. А.   1144 
	Князева Н. И.   376 
	Князева А.   443, 465 
	Ковалев В. А.   827 
	Ковалева А.   1130, 1240 
	Ковалева А. М.   827 
	Ковалева Е.   873 
	Ковалевский В. А.   768 
	Коваленко И.   826 
	Коваленко К.   757, 817, 893, 1196 
	Ковач В. П.   160 
	Ковригин А.   832, 834 
	Ковригин А. В.   827 
	Ковязин В.   978 
	Кожичкина Т. В.   362 
	Козий, Дарья   979 
	Козионов А.   904 
	Козлов В. А.   363 
	Козлова Н.   228 
	Козулина Н.   649, 851, 1131, 1199 
	Козырев А.   852 
	Кокарев А. А.   301 
	Кокорина М. К.   6 
	Кокшаров Т.   1208 
	Колмаков В. И.   187 
	Колобов Е. В.   1034 
	Колобова М. Е.   1034 
	Колосов Е. Е.   289 
	Колпецкая О. Ю.   1212 
	Колчак А. В.   294 
	Колчева, Инэсса   1294 
	Комаров С.   1319 
	Комаров С.   715 
	Комлева Е. В.   270 
	Кон Ф. Я.   1318 
	Кондаков С. Ю.   214 
	Кондакова Т. Р.   214 
	Коновалов А.   1172 
	Коновалов А.   1200 
	Коновалов Д.   506, 968 
	Коновалова Е.   723, 1247, 1248 
	Коновальцев А. Н.   33 
	Коновский В. В.   205 
	Кононова О. С.   941 
	Константинов П.   871 
	Константинова М.   77 
	Копылов В.   73 
	Корабельников О. С.   1007 
	Кораблева О.   434, 618
	Коркина И.   855 
	Коробейников Н.   131 
	Королькова Е.   1133 
	Коростелев А.   271 
	Корпачев В. П.   215 
	Корчагин В. П.   6 
	Корчин В.   760, 789 
	Коршунова С.   21, 510, 545 
	Костин С.   572 
	Костров Л.   378 
	Костылев А. А.   339 
	Котов А. Б.   160 
	Кофман В.   871 
	Кофман Я. М.   1201 
	Коханчик И. И.   6 
	Кочан Ф.   619 
	Кочетова О.   688 
	Кочетова О.   522 
	Кошелева Т.   117, 
	Кошкаров А. Д.   156, 
	Кошкаров А.   758, 
	Кошкарова В. Л.   156, 186 
	Кравец В. Е.   1016 
	Кравцов В. В.   798, 800, 803
	Кравченко А. Д.   291, 292 
	Кравчук В.   853 
	Красноперов М.   288 
	Крахалева О. В.   1212 
	Кривенко А. П.   163 
	Кривоногов В. А.   8 
	Крицкий И.   438 
	Кронова И.   893 
	Кропоткин А. А.   279 
	Кропоткина В. С.   279 
	Кротов Ю.   264, 1135 
	Крошкина Л. А.   6 
	Круглов Л.   317 
	Крук Н. Н.   166 
	Крупкин П. И.   206, 207 
	Крупкина Е.   1249 
	Крупнов А.   175 
	Крутовский В.М.   37 
	Круценюк Е.   131 
	Кудашов В. И.   735 
	Куденко А.   351 
	Куденков А.   546 
	Кудинов В. И.   6 
	Кудинов К. Г.   407 
	Кудринский В. И.   1120, 264, 1137 
	Кудряшова Г. В.   905 
	Кудряшова О.   981 
	Кузаков Г.   1112 
	Кузичкин С.   760, 820, 982, 1068, 1069 
	Кузнецов А. П.   280 
	Кузнецов И. К.   270, 280 
	Кузнецов И. П.   280 
	Кузнецов П.   854, 856 
	Кузнецов П. И.   280 
	Кузнецов А. В.   7, 177, 551, 553, 670, 816, 1265 
	Кузнецов В.   289 
	Кузнецов Е.   29, 843 
	Кузнецов Л. В.   378, 693 
	Кузнецова А. А.   280 
	Кузнецова А. И.   938 
	Кузнецова А. П.   280 
	Кузнецова Е. П.   280 
	Кузнецова З. Н.   1008, 1070 
	Кузнецова И.   904 
	Кузнецова Ю.   131 
	Кузнецова М. С.   983 
	Кузнецова—Матвеева Ю. П.   280 
	Кузнечихин С. Д.   1071, 1072 
	Кузубов В. Ю.   326, 346, 347, 694 
	Кузьмин Г.   1021 
	Кузьмин О.   29, 426, 743, 752, 851, 899, 930, 1114, 1197, 1227 
	Кулаков И. И.   827 
	Кулешова Т.   51 
	Кулишкин А.   420 
	Кульба А.   761 
	Кульчицкий А.   1204, 1304 
	Куни Р.   1269 
	Курбатов В. Я.   953, 963, 984, 1033 
	Курешов А. С.   8 
	Куркатов С. В.   238 
	Куроченко В. Е.   92, 93 
	Кухар М. А.   985 
	Кухлевская А.   855 
	Кучеров А.   189 
	Кушнаревич Н.   740, 762, 763, 872 
	Кытмановы, род   280 
	Лабвин Ю. Д.   137, 139 
	Лабода И. И.   6 
	Лавренчук А. В.   173 
	Лазарев И.   1073 
	Лактионова Н.   157, 297, 1137 
	Лалетин И. Т.   97, 158, 277, 290, 301 
	Лалетина Н.   264, 1319 
	Лалетина Е.   255, 408, 662, 986, 1022
	Ланг Э. С.   51 
	Лапин Д.   36, 308, 589, 695, 725, 1138 
	Лапунов Г. С.   590, 591 
	Лапшина О.   855 
	Ларченко А.   885 
	Латыпова Л.   1116 
	Латыш В. С.   467 
	Латышев Е.   987 
	Лаштов Г. С.   1139 
	Лебедев К. А.   170 
	Лебедь А. И.   143 
	Левенец А. А.   228 
	Леверальский М.   426 
	Левитин А. П.   1144 
	Левченко А.   1144 
	Леонтьев В. П.   311, 312 
	Леонтьев Н. В.   309 
	Леппянен С.   131 
	Лермонтов М. Ю.   941 
	Лескова Н.   239 
	Летова Е.   178 
	Леушин М.   71 
	Ливак С. С.   1117 
	Лид И.   280 
	Линин В.   935, 1152, 1168, 1178 
	Лисичный В.   341 
	Литвинов А. А.   1260 
	Литвинов К.   911 
	Литвинова В.   1250 
	Литвинова И.   673 
	Лобанов А. И.   191 
	Лобзина О.   353, 715, 780, 854 
	Логайко Г.   924 
	Ложкина В.   119 
	Ломако П. Ф.   333, 334, 335 
	Ломанов С. И.   838 
	Ломанова Т. М.   1136, 1144, 1319 
	Лоншакова О. Ф.   715 
	Лосевская П. Я.   8 
	Луговой В.   130 
	Лукашевич В.   894 
	Лухтин Н. А.   973 
	Лыкова А. К.   941, 944, 1307 
	Лылин В.   674, 
	Лылина А. И.   871, 1205
	Лысанова Г. И.   208 
	Лычковский А. Е.   703, 702 
	Маевская О.   876, 1207
	Майстренко В.   947, 1139, 1251 
	Макаров А.   706 
	Макеева С.   1208 
	Макиенко А. М.   6 
	Макогонова Т. А.   340 
	Макринова И. А.   209 
	Максимов А.   1082 
	Максимова Е.   131 
	Максютова Е. В.   208 
	Макулов В. И.   311, 312 
	Малахиев М.   41 
	Малахова С.   1138 
	Маликова М.   1074 
	Малышева Ю.   391, 468, 1209, 1246, 1252 
	Мальков Д.   592 
	Мальцева В. М.    941 
	Малютина А. И.   1025 
	Мамаев С. Н.   1318 
	Мамедова Ж.   1055 
	Мамин В.   131 
	Манакин С.   131 
	Мансурова Е. О.   547 
	Маркина Т. Н.   6 
	Маркова Ю.   291 
	Маров С.   1176 
	Мартыненко А.   873 
	Мартынова О. И.   6 
	Мартынюк Е. Г.   187 
	Мартьянов Н. М.   920, 1318 
	Марценко А.   855 
	Марченко Л. Э.   362 
	Марченко Т.   51 
	Марченко Л. А.   84 
	Маскин В.   439 
	Маслова А. Н.   278 
	Масловская Т. М.   62 
	Мастеркова С.   865 
	Матвеев Д.   131 
	Матвеев П. М.   218 
	Матвеева Р. Н.   212 
	Матвеева Т. И.   1320 
	Матушевский В. Ф.   882, 
	Матханова Н. П.   279 
	Махотина В.   1216 
	Мацигина Т.   51 
	Мациенко В. Г.   379, 709 
	Мацко В.   716 
	Мацуев Д.   1210 
	Мацуль С. М.   523 
	Машинец А.   743, 764, 895 
	Машкинцева Н.   784 
	Маштакова Н. И.   376 
	Машталер—Соколова О. Е.    19 
	Машуков, Юрий   807, 808, 809, 1140 
	Медведев А. Я.   141 
	Медведев Е.   427 
	Медведева Т. П.   1320 
	Мельникова Н.   393 
	Мельникова И.   925 
	Мельниченко Е.   1319 
	Меньшова А.   765 
	Мерхалев С. В.   19 
	Метелина Л.   1141 
	Метелкин Д. В.   173 
	Метляева В.   59 
	Мефодий (игумен)   1290 
	Мецайк К. А.   583 
	Мешалкин П. Н.   280 
	Мещеряков А. Н.   1075 
	Миллер И.   499 
	Миллер М.   45 
	Мильман З.   988 
	Минаев А.   828 
	Минаков И.   225 
	Минский Ю.   741 
	Миронов Г.   216, 641, 700, 115, 179, 354, 573, 707, 708
	Миронова М.   380, 
	Мирончева А.   1076 
	Мирончик С. Л.   240 
	Мисуна А. В.   6 
	Митрофанова Р.   1143 
	Михайлов Г. К.   120 
	Михайлова Г.   855 
	Михалев С. Н.   810 
	Михалишина Г. В.   36, 308, 725, 1186, 1187, 1205, 1218 
	Михалькова Т. М.   68, 72 
	Михальцов Н. Э.   173 
	Миханев А. П.   37 
	Михарева О. Г.   210 
	Михеева И.   874 
	Мишкин М.   492, 522, 542, 688
	Модестов А. А.   241 
	Мозговой Д. В.   875 
	Моисеев Т.   1015 
	Молчанова Ю.   131 
	Монш А. А.   6 
	Мордвинов Э.   1077, 1078 
	Москалёва А.   131 
	Москалюк М. В.   1124 
	Москвина И.   440 
	Москвич Ю. Н.   739, 827 
	Москова Н. В.   376, 
	Мосунов Г.   121, 122, 263 
	Мосунов А.   811 
	Мосунов Г.   52 
	Муравьева М.   1079 
	Мурина Н. В.   1136 
	Муромцева М. И.   767 
	Мусат Б.   1144 
	Муха Л. М.   6 
	Мягкова К. Е.   6 
	Мячкина Л. А.   6 
	Набокова Л.   876 
	Назаров И. П.   227 
	Назарова Э. В.   362, 363 
	Наймушин И.   470, 652, 856 
	Насников В.   128, 877 
	Наумов А.   1231 
	Наумова Е. Б.   252 
	Невзоров В. Н.   736 
	Неволин В. А.   157 
	Невредимов В. В.   471 
	Неделин С.   359 
	Неизвестных В. Н.   138 
	Некос В. В.   1305 
	Немтушкин А. Н.   318, 991, 1254, 1319 
	Немцева Е.   1196 
	Ненина А.   159, 264, 788 
	Непорожний П.С.   445 
	Нестеренко В. Г.   1080 
	Несяев В. В.   211, 524 
	Нечаева Е.   355 
	Никанорова О.   939, 992 
	Никитина И.   127 
	Никифорук Е.   131 
	Николаев В.   471, 614, 644, 766
	Николаев К.   203 
	Николаева А.   686 
	Николаева Н.   472, 480, 823 
	Николаева Н.   646 
	Николай II   281 
	Никольский А.   686 
	Никотин Ю. М.   582, 593, 607 
	Ничкова И.   529 
	Новак А. В.   14 
	Новиков C.   1146 
	Новикова М.   1146 
	Новикова В. Б.   180 
	Новикова И.   242, 321, 532, 878 
	Новоселова Н. А.   948 
	Новохацкий Г. М.   8 
	Новохацкий С. Г.   8 
	Ножкина О.   63 
	Носкова Н.   282 
	Носова—Печенкина Ю.   832, 834, 865 
	О-Ун-Дар К. У.    427а 
	Оберман В.   993 
	Обухова С.   356 
	Овчаренко В.   879 
	Овчинников Ю. А.   781 
	Овчинникова Ю.   842 
	Огнев А.   139, 428 
	Одинцова М. Н.   280 
	Оль Е.   473 
	Ольхина Н. Н.   118 
	Ольхова Н.   525, 880 
	Ольховская А.   474, 460 
	Ооржак Л.   832, 834 
	Орешенко А. П.   217 
	Орловская Т. З.   264 
	Орлянский Г.   606 
	Осетров Л. В.   981 
	Осипова Л. Г..   940 
	Оськина В. Е.   8 
	Павленко С. И.   84, 85, 328, 357, 574, 726, 727, 995, 996, 1214, 1255, 1256, 1257, 1258, 1259, 1270
	Павлов М. В.   145 
	Павлов И.   500 
	Павлова В.   533, 636 
	Павлова И.   663 
	Павловская Т.   622 
	Падерина Л. Н.   941, 942, 1019 
	Пак С.   329 
	Паниотов А.   114, 395, 419, 475, 482, 657, 837, 838, 1181 
	Панкратова Н.   769 
	Панов А.   926 
	Пантелеев В.   161, 441 
	Пантелеева А. Ф.   949, 1001 
	Пантиков В. А.   928 
	Панфилова М. В.   812 
	Паранина О.   96 
	Паращак Н. В.   6 
	Паращак Н.   896 
	Парфенова Т. М.   162 
	Пасечник Е.   25, 1281, 1306 
	Пашнина В.   1153 
	Пашт—Хан А. Г.   1136 
	Паштов Г. С.   1134, 1136, 1140 
	Пащенко О. А.   1250 
	Пегов М.   1319 
	Пенеров В.   458 
	Пензина Е.   880
	Первухина Е. А.   81 
	Первушкин С.   254 
	Перекотий В. А.   1178 
	Переярцева М.   328 
	Пермяков В.   857 
	Перфильев Ю. С.   364 
	Песталоцца А.   1215 
	Петренко М.   595 
	Петренко Т.   305, 549, 550 
	Петров А.   998 
	Петров Б. М.   999, 1081, 1319
	Петрук О.   284 
	Петухов С.   29, 82, 406, 426 
	Печников А. И.   363 
	Пивоваров Р.   1216 
	Пилипчук В. А.   1145 
	Пимашков О. И.   1082 
	Пимашков П. И.   38, 646, 689 
	Писаренко С. А.   802 
	Пихтовников А.   395 
	Плечикова Н.   596, 789 
	Плотникова Т.   39 
	Погребенков В. М.   197 
	Погудин А.   1083 
	Подлесная О.   855 
	Подлесный С. А.   813, 818 
	Подлесный В. М.   527 
	Подлесный С. А.   364, 813 
	Подлипский М. Ю.   163 
	Подшибякина С.   385 
	Поздеев А. Г.   264, 1144, 1156 
	Полежаева И.   1147 
	Половникова И. А.   881 
	Полонский В.   651 
	Полуян П.   717, 935, 1148, 1149, 1150, 1151, 1152, 1168, 1178, 1277 
	Поляков Г. В.   163, 173 
	Поляков В.   475 
	Полякова Л. В.   969 
	Полякова С. А.   1136 
	Пономарев В. В.   1212 
	Пономарчук В. А.   166 
	Попков Ф.   107 
	Попкова А.   591, 1217
	Поплавская Т. В.   238 
	Попов Н. В.   149 
	Попов Ю.   1153, 1159 
	Попов А.   320 
	Попов В. Д.   511 
	Попов Д.   478 
	Попов К. Ф.   40, 597, 598, 882 
	Попова К.   1055 
	Попова О. П.   476 
	Попова Т.   501 
	Попова Т. И.   551 
	Попруго А.   131 
	Потылицына В.   306 
	Похабова В. П.   6 
	Прейсман Э. М.   814 
	Прибылева Е.   770 
	Привалихин В. И.   266 
	Проворова П.   1150 
	Прокушев В.   41 
	Пророкова М. Ф.   941 
	Проститов О. Л.   1111 
	Прохоренко В. Ю.   362, 363 
	Прохоренков В.   815 
	Прохоров С. Т.   972 
	Прохоров Г.   552 
	Прохорчук М. В.   337 
	Прудников А. В.   463, 553, 816 
	Прыгун Е. В.   1212 
	Прыгунова О. И.   6 
	Прядко И. А.   1319 
	Пузакова В. И.   246 
	Пушкин А. С.   269, 941 
	Пчелина И.   191 
	Пырх Г.   244 
	Пырх К.   1002 
	Пьянкова Т. Е.   950 
	Пьянкова Н.   1112 
	Пятунин С.   302 
	Раздуев В. П.   565 
	Размахнина В. К.   1019 
	Райбекас А. Я.   817 
	Рак И. Л.   551 
	Рак Л.   101, 358, 390, 709, 1261 
	Ракитин Е. Ю.   1282 
	Ракова В. Б.   1116 
	Ракова В.   1125 
	Распутин В. Г.   1004, 956, 957, 982, 1003, 1006 
	Рассказова А.   198 
	Расторгуев С.   294 
	Ратников С.   15 
	Рафиков Р. Г.   257, 1298 
	Рахимкулова Ю.   554 
	Рачова Е.   841 
	Ребрий С.   1233 
	Ревенко И. В.    941 
	Ревкина И.   409 
	Резванов Р.   599, 795 
	Ренькас Я. В.   410 
	Репникова Н.   23, 181, 330, 386,447, 477, 575, 576, 733, 813 
	Решетень В. В.   164, 165, 566, 885, 1218 
	Решетнев М. Ф.   587 
	Решетников В.   1262 
	Рещиков И. И.   286 
	Ржевский И. И.   269 
	Ридкий И.   571 
	Ридкой И. М.   81, 
	Роганов С. М.   1135 
	Рогова В. Н.    941 
	Роготень А.   686 
	Рожкова Э. С.   376 
	Романенко Н. И.   6 
	Романов В. Н.   213 
	Романцев О.   865 
	Росс А.   427 
	Ростовцева В.   1003 
	Рубе В.   671 
	Рубцова А.   1004 
	Рудко А. А.   221, 222
	Руднев С. Н.   166 
	Рудовская В.   359 
	Руйга Р. К.   1116 
	Рукосуева Н.   53 
	Русаков Э. И.   927, 1005, 1006, 1007, 1008, 1009, 1085, 1113, 1145, 1155, 1156, 1157, 1263, 1264, 1265, 1266, 1319 
	Русакова О.   1219 
	Рыжик А.   906, 1010 
	Рынков В. М.   295 
	Рычков В. А.   637, 638 
	Ряузов Б. Я.   1144, 1155 
	Саблина Е. А.   376 
	Саввиных М.   1082 
	Савельев А. С.   193 
	Савостин С.   535 
	Савчак Л.   1011, 1012, 1267 
	Савченко А. П.   187, 190
	Садковская Т.   897 
	Садыков А.   143 
	Саженкова Л. А.   6 
	Сайтиев А. Х.   865 
	Сайтиев Б. Х.   832, 833, 834, 837, 863, 865 
	Сакова Н. Я.   949, 1319 
	Сакова Р.   1013 
	Сальникова Е. Б.   160 
	Сальникова О.   772 
	Сальникова Т.   1167 
	Самойлов К.   70 
	Самотик Л. Г.    941, 1019 
	Самсонов Н.   429 
	Сангаджиева Н. А.   652, 1268 
	Санина Н.   790, 886, 928 
	Сапронов Г. К.  953, 1033, 1034
	Саркисян Н.   1283 
	Сафиуллина Н.   129 
	Сафонов К.   819 
	Сафонова М.   1309 
	Сафонова И.   557, 835, 891, 945 
	Сафронов И.   688 
	Сафьянов Г. П.   280 
	Сачивко В.   929 
	Сашко М. П.   8 
	Сбеглов В.   600 
	Свалов В. Н.    1143 
	Свердлов А.   1158 
	Светличная Г. Н.   827 
	Светлова М.   1181 
	Светлова О.   1220 
	Свиридов С.   348 
	Свирский А.   366 
	Севастьянов В. Н.  349,  685 
	Севергина Е.   1141 
	Седая И. Г.   402 
	Сельникова В.   1170 
	Селянинов В.   1086 
	Семашко А.   608 
	Семеницкий А.   577 
	Семенов Ю. М.   208 
	Семенов Л. Б.   528 
	Семенова А.   411 
	Сенотрусова С.   131 
	Сенчин Р.   1024 
	Сергеев В.   502 
	Сергеев В. Ю.   478 
	Сергеева Е.   131 
	Сергеева О.   1277 
	Серебрякова Н.   446 
	Сережина И.   773 
	Сержантова Е.   858 
	Сибирцев И. И.   1027 
	Сибиряков А. М.   278 
	Сибиряков И. М.   278 
	Сибиряков К. М.   278 
	Сидельников А.   113, 367, 580 
	Сидоркин В. Н.   261, 262 
	Сидоркин В. Н.   502 
	Сидоров М. К.   8, 280 
	Сизов Л. Г.   820 
	Сикамова А.   430, 431
	Силаев А.   971 
	Синяков В.   781 
	Сиротинин В. И.   223 
	Ситникова Н. В.   6 
	Ситушкин П.   1279 
	Скалон Н.   320 
	Скобарев А. А.   512 
	Скобелев Д.   1311 
	Сковородников В.   448 
	Скопцов К. М.   887, 946
	Скочинский А. А.   159, 264 
	Скрипкина Н.   196 
	Скрипник Д.   1319 
	Скрябина О.   136 
	Скурыдин Л. А.   8 
	Славин А.   859 
	Славина Л. Н.   299 
	Словцов П. И.   1114 
	Смертин Н. Н.   578 
	Смирехин П.   859 
	Смирнов А.В.   363 
	Смирнов Б.   231 
	Смирнов М. Н.   187 
	Смирнов П. С.   282 
	Смоктуновская Г. М.   39 
	Смоктуновский И. М.   39 
	Смолев В.   86 
	Смолев В. В.   1087, 1088, 1089, 1090 
	Смыкова Т. К.   6, 
	Снежная А.   388, 590, 1269 
	Сницарь О.   601, 602 
	Совмен Х. М.   770 
	Сойнова Наталья   124, 1014 
	Соколов Г. А.   187 
	Соколов Г.   856 
	Соколов К.   890 
	Соколовский В. А.   264, 910 
	Солнцев Р. Х.   1015, 1091, 1092, 1093, 1094, 1095, 1096 
	Сорин А.   926 
	Сорокин А.   1082 
	Сорокин А. В.   1136 
	Сорокин Л.   1233, 1270, 
	Сорочкин Е.   1016 
	Сосиев И. А.   656 
	Спариш С. В.   480 
	Спожакина Т.   487, 1319 
	Статейнов А. П.   92, 280, 341, 1017, 1097
	Стафиевский В. А.   445 
	Стеганцев А. В.   8 
	Стоцкий Я.   49, 481
	Субботин Г.   131 
	Суворова В.   131 
	Сумаков В.   134, 
	Супоницкий А. В.   1183 
	Супрун В.   604 
	Суриков В. И.   1144 
	Суриков А.   1141 
	Сысоев Ю. А.   8 
	Сячин В. Ф.   886 
	Тараканов С.   865 
	Тарамино Е. И.   253 
	Тарасов Ю.   254 
	Тарасов А.   1312 
	Тарковский М. А.   1005, 1018, 1098, 1099
	Таскин И.   605, 1221 
	Таюрский А. И.   8, 792 
	Темерова О.   776 
	Терехина Е.   777 
	Терешкин В.   1277, 1278 
	Терсков В. В.   1286 
	Тесаков Ю. И.   169 
	Тимофеева Л.   778, 867
	Тимохин С.   1141 
	Тимохов С.   1139 
	Тимохов С. В.   1136 
	Тимошенко А. И.   11 
	Тимошина И. Д.   171 
	Тимошков А. М.   60 
	Титова А.   1233, 1265 
	Тихов И.   432 
	Тишков Ю.   664, 693
	Ткачев А.   82 
	Ткачева Ю.   131 
	Ткачук А.   1141, 1184 
	Ткачук А.   265, 779, 930 
	Толошинов А. В.   447 
	Толстова Г. А.   941. 944
	Томенко В. П.   396, 413 
	Томилов Ю. А.   1222, 1223 
	Томпсон Н.   860 
	Торопова Е.   931, 932 
	Травин А. В.   160, 173 
	Травин В. Е.   19 
	Трацевская Ю.   1166 
	Третьяков А.   1319 
	Третьяков А. И.   1101 
	Тригубов А. В.   170 
	Трифонов В.  1242 
	Тропынин И. В.   246 
	Трошев Ж. П.   1020, 1102, 1103 
	Трухницкий М.   264, 1319 
	Трушков В. Г.   472 
	Трясугина Н.   131 
	Тукачев А. Ф.   6 
	Тулаева Л. В.   1019 
	Туркин А.   131 
	Туровец Е.   118, 503 
	Тюменцев Е. В.   260 
	Тюменцева П. К.   6 
	Тюрюмина Т.   272 
	Убиенных В. Г.   946 
	Угольков Ю. Н.   93, 567
	Улейская Т.   264 
	Упоров В.   482, 657, 1224, 1283 
	Уразов И. В.   1104 
	Уралова К.   389 
	Усачева Л.   1319 
	Усачева Л.   1271 
	Усов И.   832, 834, 865 
	Усова В. В.   728 
	Усольцев С. В.   19, 367, 368
	Усс А. В.   691 
	Фадеев Г. М.   607 
	Фаст Г.   1290 
	Фатющенко А.   608 
	Федор Кузьмич   266, 271 
	Федоринова Ю.   414 
	Федоров В.   801 
	Федоров В.   1189 
	Федорова Е. Б.   1136 
	Федосенко Е. А.   1212 
	Федоткина В. И.   6 
	Федюшина В. Н.   6 
	Фельде О. В.    942 
	Фефелова Н. В.   1319 
	Филимонов В. С.   172 
	Филиппенко Т.   527 
	Филиппова С.   1114, 1159, 1160 
	Филиппович А. А.   6 
	Фирсанкова Л.   1225, 1272, 1273, 1314 
	Фирюлина Н. В.   823 
	Фомаиди В. Ю.   19 
	Фомин В. И.   789 
	Фролова М. В.   989 
	Фролова Э.   13 
	Фролова Г. К.   247 
	Функ С. И.   6 
	Хавкин С. Т.   286 
	Хаджикурбанов И.   1112 
	Хазаров В.   324 
	Халаева С. А.   1133 
	Хальзов С.   1131, 1199 
	Харитонов А.   1188 
	Харламова Н. В.   729 
	Харченко Л. Н.   907 
	Хачикян С. Г.   8 
	Хворостовский Д. А.   1274 
	Хеддитч Д.   429 
	Хлопонин А. Г.   327, 330, 350, 653, 674, 689, 692, 695
	Холодный П.   414 
	Хорошилова С.   415, 416 
	Хохлов В.   55 
	Храмцова И. Н.   195 
	Храпов И.   513 
	Хутокогир Г. И.   319 
	Хэикогир А.   950 
	Царев М.   568 
	Царегородцев В.   1021 
	Цацуев А.   1281 
	Цевун Л.   1231 
	Ценюга И. Н.   810, 825 
	Цугленок Н. В.   799 
	Чабан Т.   14, 473, 483, 504, 511, 514, 530, 569, 570, 572, 610, 815 
	Чайка А.   665 
	Чайкина В. В.   1212 
	Чанчиков А.   844, 846 
	Чащин В. И.   273 
	Чебодаев А. В.   192 
	Чеботарева О. А.   362 
	Челяда О. В.   986, 1022
	Чепик В. И.   41, 642, 
	Черкасов А. Т.   980, 992 
	Черкашин В. В.   1285 
	Чернов М.   841 
	Чернова Г.   908 
	Черных Г. Н.   265 
	Черных С.   863 
	Чернышев Б. К.   774 
	Чернявский А.   38, 648, 675, 679, 693 
	Черотайкин Б. Е.   680 
	Чеха В. П.   174 
	Чеховская Н. А.   1319 
	Чигишев Ю.   669 
	Чигишева М.   182 
	Чигряй Н. В.   827 
	Чмыхало Б. А.    11023, 319, 
	Чувашев Ю. А.   346, 347, 579, 670, 1162
	Чугунов В. М.   980 
	Чуприков Г.   108 
	Чупров С. М.   187 
	Чурилов А.   957, 1163
	Чурилов С.   736, 1226
	Шабанов Ю. Я.   162 
	Шадрин С. В.   223 
	Шадрина И.   1024 
	Шадрина О.   505 
	Шайбулатова Т. Л.   1105 
	Шайгалимов Р.   1271 
	Шайхадинов А.   824 
	Шайхутдинова, Ольга   147, 342
	Шаламова Е. В.   1136 
	Шалинская Ю.   639 
	Шалыгина Н. А.   1106 
	Шамина О. Ф.   1194 
	Шандуров В.   49 
	Шанин В. Я.   1013, 1025, 1026, 1027
	Шапин А.   841 
	Шаповалова Л.   1144, 1319 
	Шахов А. П.   6 
	Швецова В.   1028 
	Шевелева Н. С.   6 
	Шевнин В.   1164 
	Шевцова Е.   1315 
	Шевченко В. В.   241 
	Шевчук Л.   33, 698 
	Шедченко А.   1117, 1163 
	Шейн Ю.   676 
	Шемелина Н.   240, 654, 656 
	Шемякин А. М.   580 
	Шепелевич О.   1110 
	Шестериков А.   484 
	Шилов Н. С.   825 
	Шилова М. И.   774 
	Шиловский М. В.   283 
	Шильцова Е.   102 
	Шиповалова Г.   1278 
	Шишмарев В. П.   780 
	Шишулина Т. Г.   237, 629, 630, 632, 634 
	Шленко Ю.   175, 557, 637, 640, 898, 934 
	Шленская Г.   1029 
	Шмидт Г.   66, 69, 71 
	Шмидт Е.   78 
	Шмилева О.   1185 
	Шнуров Е.   864 
	Штатлер Р. В.   6 
	Шубникова Ю. Н.   1320 
	Шубский М. П.   935 
	Шугалей Л. С.   220 
	Шулепина С. П.   187 
	Шульгин С.   1107 
	Шуляк Л.   245 
	Шумаков А. В.   865 
	Шумилова Е.   131 
	Щеглов С.   792 
	Щеголев И. Г.   280 
	Щеголев А.   734 
	Щеголева Т. И.   280 
	Щербаков А. И.   699, 1030 
	Щербакова Е.   248 
	Щербицкий Е. П.   12 
	Щетинин В.   865 
	Щипко Л.   611 
	Щуплов А.   954 
	Эйснер Г.   899, 1165 
	Элоян С.   1033, 1036 
	Юдин Г. В.   280, 518, 881, 887 
	Юдин В. Н.   249 
	Юревич А.   1316 
	Юрина А.   79 
	Юрлов Н.   612, 1317 
	Юрченко А. Н.   8 
	Юрьева М.   781 
	Яблонская М.   1197, 1215, 1227
	Явися М. В.   226 
	Яворский А. Л.   264, 1318 
	Ядринкина М. Н.   6 
	Якубовская Г.   968 
	Якушенко В. В.   104 
	Яловец Г. Ф.  133, 1108
	Ямщиков А. С.   241 
	Янжула А.   1109 
	Яранцев В.   889 
	Ярилова Н.   332, 613 
	Яровиков М. Ю.   1136 
	Ярошевская В.М.   927 
	Ярыгин И. С.   865 
	Ясенев А. М.   149, 160 
	Яцкевич Е.   531 

Географический указатель 

	"Солнечный", микрорайон (Красноярск)   31 
	Абанский район - Озера   165 
	Алексеевка, д. Каратузский район   79 
	Алтае-Саянская складчатая область   166 
	Ангаро-Енисейский регион   Лесоэксплуатация   215 
	Ачинск   142, 355, 1021 
	Ачинск - Промышленность   395, 527, 596 
	Ачинский район - История   271 
	Балахтинский район   56,  57, 254, 924, 1309
	Бартат, с. Большемуртинский район   941 
	Беловка, д. Каратузский район   78 
	Березовский район - Образование   782 
	Березовский район - Птицефабрики   568 
	Бирилюсский район - Фестивали   726, 945 
	Боготол - Молодежная политика   661 
	Боготол - Образование   789, 
	Богуславка, с. Партизанский район   102 
	Богучанский район - Лесное хозяйство   216, 553, 571, 572, 577 
	Богучанский район - Промышленность   570 
	Большая Ирба, п. Курагинский район   933 
	Большемуртинский район   60 
	Большой Арбай, с. Саянский район   175 
	Бражное, с. Канский район   1225 
	Быстрая, д. Минусинский район   89 
	Ванкорское газонефтяное месторождение   438, 439 
	Веселое, с. Тасеевский район   117 
	Восточная Сибирь   169 
	Восточный Саян   173 
	Гладково, д. Саянский район   315, 560 
	Громадск, п. Уярский район   123 
	Детлово, п. Курагинский район   82 
	Дзержинский район   164, 757 
	Дивногорск - Образование   748, 758 
	Дивногорск - Памятники   919 
	Дивногорск - Промышленность   196, 473, 483, 530 
	Дивногорск - Развитие   14 
	Дивногорск - Языкознание   941 
	Емельяново, с. Емельяновский район   1315 
	Емельяновский район - Птицефабрики   564, 568 
	Енисей, река - Судоходство   586 
	Енисей, река - Экологическое состояние   172, 177 
	Енисейск - Искусство   1146 
	Енисейск - История   18, 269, 272, 276 
	Енисейск - Религия   1287, 1308, 1313 
	Енисейск - Театры   1251 
	Енисейск - Экономика   16 
	Енисейск - Карты   17 
	Енисейск-15, п. (Красноярский край)   67, 71 
	Енисейская губерния   12, 267, 288, 291, 658
	Енисейский кряж   149, 171
	Енисейский район   64, 68, 261, 262, 502
	Енисейский район - Населенные пункты   66, 67, 69 
	Енисейский район - Религия   1290, 1316 
	Ергаки, горы - Карты   151, 152 
	Ермаковский район   176 
	Ессей, с. Эвенкийский автономный округ   133 
	Железногорск - История   21, 23 
	Железногорск - Культура   901 
	Железногорск - Медицина   233 
	Железногорск - Наука   731 
	Железногорск -   19, 777 
	Железногорск - Промышленность   19, 394, 401, 402, 407, 411, 443, 457, 470, 477, 495, 510, 514 
	Железногорск - Спорт   19 
	Железногорск - Средства массовой информации (СМИ)   869, 870 
	Железногорск - Строительство   544 
	Железногорск - Управление   697 
	Железногорск - Экономика   19, 20, 367, 368 
	Железногорск - Карты   22 
	Западный Саян  163 
	Зеленогорск   725, 1008, 1281
	Зеленогорск - Промышленность   403, 506 
	Зеленогорск – Социально-экономическое развитие   25 
	Иннокентьевка с. Партизанский район   103 
	Ирбейский район   561 
	Казачинский район   73, 729 
	Казачинский район - Лесное хозяйство   575, 576 
	Калиновка, д. Саянский район   109 
	Камарчагский сельский совет (Манский район)   87 
	Канифольненский сельский совет (Нижнеингашский район)   94 
	Канск - Военное дело   716 
	Канск - Искусство   1273, 1280, 1284
	Канск - История   26, 281 
	Канск - Образование   751 
	Канск - Промышленность   393, 446, 472, 480, 484, 493, 517, 523, 535 
	Канск - Спорт   841 
	Канск - Театры   1243, 1272 
	Канск - Карты   27 
	Канск - Литература   26 
	Канский район   1314 
	Каратузский район   77,287, 293, 699, 1930 
	Каратузский район  - Культура   722 
	Каратузский район - Населенные пункты   78, 79 
	Каратузский район - Памятники истории   76 
	Каратузский район - Топонимика   939 
	Каратузский район - Карты   176 
	Каратузское, с.   951 
	Каргино, с. Енисейский район   69 
	Кежемский район - История   304 
	Кежемский район - Населенные пункты   80 
	Кежемский район - Религия   1301 
	Кежемский район - Проспекты   81 
	Кировский район (Красноярск) - История   28, 30 
	Кой, п. Партизанский район   101 
	Комский сельский совет (Новоселовский район)   98 
	Коркино, деревня (Красноярск)   36 
	Кочергино, с. Курагинский район   83 
	Кошурниково, п. Курагинский район   85 
	Красненский сельский совет (Балахтинский район)   58 
	Красноярск   182, 687, 895, 1067, 1148, 1152, 1154 
	Красноярск - Административные районы   28, 31, 33 
	Красноярск - Археология   307, 308, 309 
	Красноярск - Архитектура   40, 1149, 1151, 1166, 1168, 1170, 1176 
	Красноярск - Банки   370 
	Красноярск - Библиотеки   902, 903, 905, 
	Красноярск - Благотворительность   352, 614, 663, 684 
	Красноярск, город, Благоустройство   1169, 1172 
	Красноярск - Бюджет, 2004 г.   380 
	Красноярск - 32, 1150, 1171, 1173, 1174, 1177, 1178, 1179, 1181, 1183, 1184, 1185 
	Красноярск - Гражданская оборона   717 
	Красноярск, - Деятели   8, 806, 1114, 
	Красноярск - Жилищно-коммунальное хозяйство   234, 641, 642, 643 
	Красноярск - Жилье   388, 554 
	Красноярск - Издательства   879 
	Красноярск - Инвестиционная привлекательность   646 
	Красноярск - Искусство   928, 930, 1111, 1118, 1119, 1121, 1125, 1126, 1127, 1132, 1134, 1138, 1139, 1140, 1141, 1142, 1143, 1147, 1156, 1159, 1160, 1161, 1164, 1165, 1186, 1187, 1189, 1195, 1198, 1201, 1202, 1204, 1210, 1215, 1216, 1219, 1220, 1224, 1226, 1242, 1250, 1272, 1277, 1283 
	Красноярск - История   37, 264, 265, 267, 270, 282, 289, 296, 660 
	Красноярск - Кино   1282 
	Красноярск - Клубы   224, 763 
	Красноярск - Композиторы   1207 
	Красноярск, город, Культура   718, 721, 882, 894, 897, 914, 916, 917, 925, 929, 935, 1014, 1110, 1113, 1190, 1197, 1213 
	Красноярск - Литература   887, 889, 952, 955, 956, 961, 967, 971, 973, 974, 976, 977, 978, 979, 982, 988, 991, 995, 996, 1003, 1004, 1006, 1007, 1010, 1011, 1012, 1020, 1026, 1027, 1028, 1029, 1053, 1054, 1056, 1058, 1069, 1073, 1076, 1081, 1084, 1091, 1096, 1097, 1107, 1109 
	Красноярск - Медицина   226, 227, 228, 229, 231, 232, 235, 241, 243, 248, 249, 251, 654 
	Красноярск - Милиция   700, 701 
	Красноярск - Молодежные организации   659, 664 
	Красноярск - Мосты   200 
	Красноярск - Музеи   910, 915, 921, 923, 927, 931, 932 
	Красноярск - Наука   706, 730, 732, 733, 734, 735, 1175 
	Красноярск - Образование   738, 740, 741, 746, 755, 759, 761, 762, 766, 769, 770, 772, 778, 779, 781, 784, 785, 788, 790, 794, 795, 797, 798, 799, 800, 802, 803, 804, 807, 808, 809, 811, 813, 815, 816, 817, 818, 819, 820, 822, 824, 825, 1212 
	Красноярск - Общественная жизнь   650 
	Красноярск - Общественное питание   635 
	Красноярск - Памятники   912, 1120 
	Красноярск - Парки   191, 890, 891, 892, 893, 899 
	Красноярск - Политика   647, 649, 652, 679 
	Красноярск - Промышленность   29, 194, 421, 426, 427, 428, 431, 432, 437, 440, 450, 453, 454, 455, 456, 458, 459, 461, 462, 463, 464, 465, 466, 467, 468, 475, 479, 481, 482, 485, 487, 488, 489, 490, 491, 492, 505, 508, 513, 516, 519, 520, 521, 522, 526, 528, 532 
	Красноярск - Растения   184 
	Красноярск - Реклама   1123, 1131 
	Красноярск - Религия   1130, 1286, 1289, 1291, 1292, 1299, 1302, 1311, 1317 
	Красноярск - Сады   179 
	Красноярск - Связь   615, 618 
	Красноярск - Социальная политика   357, 358, 897 
	Красноярск - Социально-экономическое развитие   41, 345 
	Красноярск - Спорт   764, 829, 837, 838, 839, 840, 842, 843, 844, 845, 849, 852, 853, 859, 863 
	Красноярск - Средства массовой информации   866, 871, 873, 874, 875, 876, 878, 880, 883, 884, 885, 886, 888 
	Красноярск - Страховые компании   373 
	Красноярск - Строительство   203, 543, 545, 547, 555, 199, 372, 507, 511, 512, 537, 541, 542, 546, 548, 549, 550, 551, 552, 556, 1180, 1182
	Красноярск - Судостроение   449 
	Красноярск - Театры   1228, 1229, 1230, 1231, 1232, 1234, 1239, 1244, 1245, 1248, 1252, 1253, 1254, 1255, 1259, 1261, 1266, 1267, 1268, 1269, 1271 
	Красноярск - Торговля   268, 620, 622, 623, 624, 625, 636, 637, 638, 639 
	Красноярск - Транспорт   581, 584, 585, 587, 588, 589, 592, 593, 594, 599, 600, 601, 604, 606, 609, 610 
	Красноярск - Управление   677, 678, 689, 698, 702, 703 
	Красноярск - Фестивали, 2004 г.   1191 
	Красноярск - Художники   1122, 1135, 1137, 1153, 1155, 1157, 1163 
	Красноярск - Экология   135, 
	Красноярск - Экономика   38, 332, 369, 372, 374, 386, 389
	Красноярск - Эстрада   1275, 1278, 1279 
	Красноярск - Юстиция   707 
	Красноярск - Карты   34, 35, 202 
	Красноярский край - Выдающиеся деятели   333, 334 
	Красноярский край - История   4, 153, 286, 299, 301, 302, 305
	Красноярский край - Объединение с автономными округами   667, 668, 669, 670, 673, 674, 675 
	Красноярский край - Политика   648 
	Красноярский край - Социально-экономическое развитие   303, 344, 347, 349, 350, 695 
	Красноярский край - Съезды депутатов   683, 691 
	Красноярский край - Управление   693 
	Красноярский край - Юбилей, 2004   1, 2 
	Красноярский край - Библиография   1320 
	Красноярское море (Красноярский край   830 
	Курагино, поселок    328 
	Курагинский район - Археологические памятники   310 
	Курагинский район - Лесное хозяйство   574 
	Курагинский район - Музеи   933 
	Курагинский район - Перспективы развития   84 
	Курагинский район - Предприятия   406 
	Курагинский район - Религия   1295, 1296, 1300, 1304, 1306, 1312 
	Курагинский район - Экономика   323 
	Лама, озеро (Красноярский край)   145 
	Левинсон-Лессинга, озеро (Красноярский край)   145 
	Лесосибирск – Административно-территориальный состав   45 
	Лесосибирск - Искусство   1133, 1158 
	Лесосибирск - История   43 
	Лесосибирск - Промышленность   494, 499, 501 
	Лесосибирск - Религия   1303 
	Лесосибирск - Экономика   43 
	Лесосибирск - Языкознание   941 
	Лесосибирск - Карты   44 
	Лугавское, с. Минусинский район - История   90 
	Малая Минуса, с. Минусинский район - Образование   776 
	Мана, река   86 
	Мана, станция (Партизанский район) - Искусство   1206 
	Манский район - Населенные пункты   86 
	Манский район - Промышленность   469, 534 
	Манский район - Религия   1288 
	Медведево, д. Новоселовский район - История   97, 290 
	Минусинск - Архивное дело   918 
	Минусинск - Искусство   1129 
	Минусинск - История   47, 920 
	Минусинск - Культура   904 
	Минусинск - Литература   1024 
	Минусинск - Праздники   211 
	Минусинск - Промышленность   444 
	Минусинск - Уголовно-исполнительная система   704 
	Минусинск - Карты   46 
	Минусинская котловина   941 
	Минусинские межгорные впадины   186 
	Минусинские межгорные впадины - Сельское хозяйство   208 
	Минусинский район - История   91 
	Минусинский район - Населенные пункты   89, 90 
	Минусинский район - Юбилей   88 
	Михайловка, д. Емельяновский район   61 
	Молодежный, п. (Дивногорск ) - Экономика   15 
	Мотыгинский район - Промышленность   405 
	Назарово - Литература   981 
	Назарово - Экономика   49 
	Назарово - Карты   48 
	Назаровский район - Культура   896 
	Назаровский район - Образование   754 
	Назаровский район - Сельское хозяйство   562 
	Назаровский район - Социальная защита   356 
	Назаровский район - Экономика   92, 93, 557 
	Нарва, с. Манский район - История   86 
	Нижнее Приангарье - Освоение   336 
	Нижнеингашский район - Фольклор   946 
	Нижняя Буланка, д. Каратузский район - Население   75 
	Новоселово, д. Партизанский район   104 
	Новоселово, п. Новоселовский район - Образование   801 
	Новоселовский район - Геология   158 
	Новоселовский район - История   96, 97, 306
	Новоселовский район - Сельское хозяйство   563 
	Новоселовский район - Уставы   99 
	Новоселовский район - Лесное хозяйство   573 
	Новые Прилуки, д. Рыбинский район - История   106 
	Норильск - Искусство   773, 1262, 1264 
	Норильск - История, 1953 г.   300 
	Норильск - Культура   913 
	Норильск - Литература   986, 1016, 1022, 1038, 1105 
	Норильск - Промышленность   396, 397, 398, 399, 404, 408, 409, 410, 413, 414, 415, 662 
	Норильск - Социальное обеспечение   400, 416 
	Норильск - Социология   255 
	Норильск - Театры   1233, 1235, 1236, 1237, 1238, 1246, 1247, 1249, 1257, 1258, 1263, 1265 
	Норильск - Экология   147, 178 
	Норильский промышленный район - История   131 
	Норильский промышленный район - Социальная инфраструктура   409 
	Овсянка, п. Березовский район - Библиотека   906 
	Овсянка, п. Березовский район - Музеи   908 
	Овсянка, п. Березовский район - Фольклор   947 
	Ораки, с. Шарыповский район   129 
	Памяти 13 Борцов, п. Емельяновский район - История   63 
	Партизанский район - Бюджет   379 
	Партизанский район - История   100, 292 
	Партизанский район - Населенные пункты   101 
	Партизанский район - Сельское хозяйство   566 
	Партизанский район - Уголовные дела   709 
	Пасечное, д. Тюхтетский район - Население   316 
	Песчанка, д. Емельяновский район - Музеи   62 
	Подгорный, п. Железногорск - Юбилей   24 
	Подкаменная Тунгуска, река, Судоходство   605 
	Подтесово, п. Енисейский район - История   70 
	Приангарье, Археология   312 
	Приреченский сельский совет (Ужурский район)   126 
	Проспихино, с. Кежемский район – Социально-экономическое положение   80 
	Решоты, станция (Нижнеингашский район) - Промышленность   612 
	Рождественское, с. Казачинский район - Фермерское хозяйство   558 
	Рыбинский район   105 
	Рыбинский район - Культура   728 
	Рыбинский район - Образование   786 
	Рыбинское, с. Рыбинский район - История   108 
	Рыбинское, с. Рыбинский район - Музеи   108 
	Саяногорск, город (Республика Хакасия). Карты   167 
	Саянская горная система - Орнитология   188 
	Саянский район - История   110 
	Саянский район - Сельское хозяйство   560 
	Саянский район - Социально-экономическое развитие   111 
	Северо-Енисейский район – Военно-патриотическое воспитание   747 
	Северо-Енисейский район - Геологоразведка   148 
	Северо-Енисейский район - Золотодобыча   420, 425 
	Северо-Енисейский район - Населенные пункты   116 
	Северо-Енисейский район – Социально-экономическое положение   115 
	Северо-Енисейский район - Управление   114 
	Северо-Енисейский район - Экономика   112, 113 
	Сибирская платформа - Геология   141 
	Сибирская платформа - Нефтяные ресурсы   154, 155, 162, 
	Сибирская платформа - Строение мантии   150, 
	Сибирский федеральный округ   364 
	Сибирский федеральный округ - Управление   686, 688 
	Сибирь - История    273, 275, 278, 285, 294
	Сибирь - Литература   1023 
	Сибирь - Личностное изучение ребенка в школе   774 
	Слизнево, п. (Дивногорск) – Социально-экономическое положение   13 
	Сосновоборск - Бюджет   382 
	Сосновоборск - Литература   1083 
	Средняя Сибирь - Палеогеография   156 
	Средняя Сибирь - Растительность   174, 183 
	Стрелка, поселок (Лесосибирск (Красноярский край))   42 
	Стрелка, п. (Лесосибирск) - Административно-территориальное подчинение   45 
	Таежный, п. Богучанский район   59 
	Таймыр, полуостров - История освоения   131 
	Таймыр, полуостров - Мифология   131 
	Таймыр, полуостров - Экология   131 
	Таймыр, полуостров - Экономика   131 
	Таймырский автономный округ - Литература   994, 998 
	Таймырский автономный округ - Население   342 
	Таймырский автономный округ - Этнография   317 
	Талнах   195 
	Тасеевский район - Населенные пункты   117 
	Тасеевский район - Пищевая промышленность   531 
	Тиличетский сельский совет (Нижнеингашский район) - Уставы сельские   95 
	Тура, п. - Промышленность   515 
	Тюхтетский район - История   119, 120 
	Уджей, д. Каратузский район - Промышленные предприятия   529 
	Ужур - История   50, 51
	Ужурский район - Бюджеты районные   383 
	Ужурский район - Геология   144 
	Ужурский район - История   125 
	Ужурский район - Населенные пункты   127 
	Ужурский район - Религия   1305 
	Ужурский район - Сельское хозяйство   567 
	Ужурский район - Спорт   858 
	Успенка, с. Рыбинский район - История   107 
	Усть-Мана, п. Березовский район - Фольклор   947 
	Усть-Тунгуска, д. Енисейский район - История   65 
	Уяр - История   52, 53 
	Уяр - Промышленность   486, 509 
	Уяр - Стихи о нем   960 
	Уяр, железнодорожная станция - История   603 
	Уярский район - Промышленность   122 
	Уярский район - История   121, 263 
	Уярский район - Медицина   244 
	Уярский район - Религия   124 
	Фаначет, с. Тасеевский район - 118 
	Черная Сопка, гора (Восточный Саян, окрестности Красноярска) - Геология   173 
	Шапкино, п. Енисейский район - История   66 
	Шарыпово - Окрестности. Карты   54 
	Шарыпово - Экономика   55 
	Шарыповский район - Населенные пункты   129 
	Шарыповский район - Экономика   128 
	Шушенский район - Культура   911, 1192, 1196, 1199, 1205, 1208, 1209, 1218, 1227 
	Шушенский район - Образование   771 
	Шушенский район - Птицефабрики   568 
	Шушенский район - Юбилей   130 
	Шушенский район - Карты   176 
	Шушенское, п.   911, 926 
	Шушенское, п. - Окрестности. Карты   176 
	Шушенское, п. - Юбилей   130, 
	Щель, озеро (Красноярский край)   145 
	Эвенкийский автономный округ   132, 136 
	Эвенкийский автономный округ - Искусство   1162 
	Эвенкийский автономный округ - Местное самоуправление   696 
	Эвенкийский автономный округ - Население   318, 319 
	Эвенкийский автономный округ - Объединение с краем   673 
	Эвенкийский автономный округ - Оленеводство   341 
	Эвенкийский автономный округ - Открытки   134 
	Южно-Енисейский кряж   160 
	Юрубчено-Тохомская зона нефтегазонакопления (Восточная Сибирь) - Горные породы, Сейсморазведка   170